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1

En aquest document, de contindre dades de caràcter personal objecte de protecció, aquests es troben
omesos -substituïts per asteriscos (*) - en compliment del Reglament General de Protecció de Dades
(UE) 2016/679. / En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos
se encuentran omitidos -sustituidos por asteriscos (*) - en cumplimiento del Reglamento General de
Protección de Datos (UE) 2016/679.

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DEL DIA 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO -
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DIA 28 DE JUNIO DE 2024

En el Saló de Sessions de la Casa Consistorial de la ciutat de València, a les 10:14 hores
del dia 28 de juny de 2024, s'obri la sessió del Ple de l'Ajuntament de València amb la presència
de les senyores i els senyors regidors que s'indica a continuació, el número dels quals supera el
terç del número legal de membres de la corporació; davall la presidència de l'alcaldessa senyora
María José Catalá Verdet, del Grup Municipal Popular:

Pel Grup Municipal Popular: Juan Carlos Caballero Montañés, María José Ferrer San
Segundo (primera tinenta d'alcalde), José Marí Olano, José Luis Moreno Maicas, Paula María
Llobet Vilarrasa, María Julia Climent Monzó (tercera tinenta d'alcalde), Santiago Ballester
Casabuena, Juan Manuel Giner Corell (quart tinent d'alcalde), Jesús Carbonell Aguilar, Carlos
Luis Mundina Gómez, Marta Torrado de Castro i María de Rocío Gil Uncio.

Pel Grup Municipal Compromís: Carmen Luisa Robles Galindo, Gloria Amparo Tello
Company, Pere Sixte Fuset i Tortosa, Sergi Campillo Fernández, Lucía Beamud Villanueva,
Giuseppe Grezzi, Ferran Puchades Vila, Eva Maria Coscollà Grau i
María Luisa Notario Villanueva.

Pel Grup Municipal Socialista: Sandra Gómez López, Borja Jesús Sanjuán Roca, María
Teresa Ibáñez Giménez, Nuria Llopis Borrego, Javier Ismael Mateo García, Elisa Valía Cotanda i
María Pérez Herrero.

Pel Grup Municipal Vox Valencia: Juan Badenas Carpio (segon tinent d'alcalde), José
Vicente Gosálbez Payá, Mónica Gil Cano i Cecilia Carmen Herrero Camilleri.

Actua com a secretari el secretari general i del Ple, senyor Hilario Llavador Cisternes.
Assistix l'interventor general municipal, senyor Ramón Brull Mandingorra.

En el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial de la ciudad de València, a las 10:14
, horas del día 28 de junio de 2024 se abre la sesión del Pleno del Ayuntamiento de València con

la presencia de las señoras y los señores concejales que se indica a continuación, cuyo número
supera el tercio del número legal de miembros de la corporación; bajo la presidencia de la
alcaldesa señora María José Catalá Verdet, del Grupo Municipal Popular:

Por el Grupo Municipal Popular: Juan Carlos Caballero Montañés, María José Ferrer
San Segundo (primera teniente de alcalde) José Marí Olano, José Luis Moreno Maicas, Paula
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María Llobet Vilarrasa, María Julia Climent Monzó (tercera teniente de alcalde), Santiago
Ballester Casabuena, Juan Manuel Giner Corell (cuarto teniente de alcalde), Jesús Carbonell
Aguilar, Carlos Luis Mundina Gómez, Marta Torrado de Castro y María de Rocío Gil Uncio.

Por el Grupo Municipal Compromís: Carmen Luisa Robles Galindo, Gloria Amparo Tello
Company, Pere Sixte Fuset i Tortosa, Sergi Campillo Fernández, Lucía Beamud Villanueva,
Giuseppe Grezzi, Ferran Puchades Vila, Eva Maria Coscollà Grau y 

.María Luisa Notario Villanueva

Por el Grupo Municipal Socialista: Sandra Gómez López, Borja Jesús Sanjuán
Roca, María Teresa Ibáñez Giménez, Nuria Llopis Borrego, Javier Ismael Mateo García, Elisa
Valía Cotanda y María Pérez Herrero.

Por el Grupo Municipal Vox Valencia: Juan Badenas Carpio (segundo teniente de
alcalde), José Vicente Gosálbez Payá, Mónica Gil Cano y Cecilia Carmen Herrero Camilleri.

Actúa como Secretario el secretario general y del Pleno, señor Hilario Llavador Cisternes.
Asiste el interventor general municipal, señor Ramón Brull Mandingorra.

_____________________________

De conformitat amb l’acord núm. 3 de la Junta de Portaveus celebrada el 25 de juny de
2024, les votacions es posposaran quan es troben absents els regidors que han de celebrar
matrimonis. En el moment en què es reincorporen a la sessió els esmentats regidors es procedirà
a la votació dels assumptes que no s'hagen votat.

De conformidad con el acuerdo nº. 3 de la Junta de Portavoces celebrada el 25 de junio de
2024, las votaciones se pospondrán cuando se encuentren ausentes los concejales que deben
celebrar matrimonios. En el momento en que se reincorporen a la sesión los citados concejales
se procederá a la votación de los asuntos que no se hayan votado.

_____________________________

Sra. Presidenta

“Vamos a empezar, por favor. Gracias, muchas gracias. Vamos a empezar, primer punto,
señor secretario.

[ ./El portavoz del Grupo Vox habla fueraEl portaveu del Grup Vox parla fora de micròfon
de micrófono.]

¿Para qué pide usted la palabra?”

Sr. Badenas

“Señora alcaldesa, en aplicación de la legislación vigente y la doctrina jurisprudencial
aplicable, solicito que se retiren las banderas que no corresponden en este lugar del
Ayuntamiento de València.”
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[ ./La Sra. Alcaldesa consulta con el Sr.La Sra. Alcaldessa consulta amb el Sr. Secretari.
Secretario.]

Sra. Presidenta

“Bueno, me dice el secretario que lo que desde luego está prohibido es ponerlo en la parte
de la barandilla y que no hay ningún tipo de normativa aplicable a la parte del hemiciclo. Y, por
tanto, puede permanecer la bandera que consideren establecida. Eso es lo que le acabo de
consultar al secretario y así que no habrá ninguna necesidad de retirar la bandera.

[ ./El portavoz del Grupo Vox habla fueraEl portaveu del Grup Vox parla fora de micròfon
de micrófono.

El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]

Disculpen, esto no es un debate. Se ha tomado una decisión, así que vamos a comenzar.
Gracias.

Señor secretario, continúe.”
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1 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
ASSUMPTE / :ASUNTO
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'acta de la sessió ordinària de 28 de maig de 2024.
Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión ordinaria de 28 de mayo de 2024.

El Ple de l’Ajuntament dona per llegida i aprova per unanimitat l'acta de la sessió ordinària
de 28 de maig de 2024.

El Pleno del Ayuntamiento da por leída y aprueba por unanimidad el acta de la sesión
ordinaria de 28 de mayo de 2024.

2 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
ALCALDIA. Dona compte de les resolucions corresponents al període comprés entre el 16 de
maig i el 15 de juny de 2024, a l'efecte del que establix l'art. 46.2, apartat e), de la Llei 7/1985.
ALCALDÍA. Da cuenta de las resoluciones correspondientes al período comprendido entre el
16 de mayo y el 15 de junio de 2024, a efectos de lo establecido en el art. 46.2, apartado e), de
la Ley 7/1985.

L'Alcaldia dona compte i el Ple de l’Ajuntament queda assabentat de les resolucions
corresponents al període comprés entre el 16 de mayo y el 15 de junio de 2024, a l'efecte del que
establix l'article 46.2.e) de la Llei 7/1985.

La Alcaldía da cuenta y el Pleno del Ayuntamiento queda enterado de las resoluciones
correspondientes al periodo comprendido entre el 16 de maig i el 15 de juny de 202, a efectos de
lo establecido en el artículo 46.2.e) de la Ley 7/1985.

3 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

ASSUMPTE / :ASUNTO
ALCALDIA. Dona compte dels acords adoptats per la Junta de Govern Local en sessions
ordinàries de 17, 24 i 31 de maig i de 7 i 14 de juny de 2024, a l'efecte del que establix l'art.
46.2, apartat e), de la Llei 7/1985.
ALCALDÍA. Da cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local en sesiones
ordinarias de 17, 24 y 31 de mayo, y de 7 y 14 de junio de 2024, a efectos de lo establecido en
el art. 46.2, apartado e), de la Ley 7/1985.

L'Alcaldia dona compte i el Ple de l’Ajuntament queda assabentat dels acords adoptats per
la Junta de Govern Local en sessions ordinàries de 17, 24 i 31 de maig, i 7 i 14 de juny de 2024, a
l'efecte del que establix l'article 46.2.e) de la Llei 7/1985.

La Alcaldía da cuenta y el Pleno del Ayuntamiento queda enterado de los acuerdos
adoptados por la Junta de Gobierno Local en sesiones ordinarias de 17, 24 y 31 de mayo, y de 7
y 14 de junio de 2024, a efectos de lo establecido en el artículo 46.2.e) de la Ley 7/1985.
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4 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-00401-2024-000047-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
SECRETARIA GENERAL I DEL PLE. Proposa aprovar la modificació del règim de sessions
del Ple per al mes de juliol de 2024.
SECRETARÍA GENERAL Y DEL PLENO. Propone aprobar la modificación del régimen de
sesiones del Pleno para el mes de julio de 2024.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores assistents a la
sessió.

El acuerdo se adopta por unanimidad de todos los concejales y todas las concejalas
asistentes a la sesión.

ACORD/ACUERDO

«FETS

Primer. Constituïda la nova corporació municipal, el Ple en la sessió extraordinària de 28
de juliol de 2023 va fixar la periodicitat de celebració de les sessions ordinàries en l'últim dimarts
de cada mes, excepte agost.

Segon. L'Alcaldia comunica a la Secretaria General i del Ple que, d'acord amb el tractat en
la Junta de Portaveus de 24 de maig, resultaria convenient traslladar la data del Ple ordinari del
mes de juliol al dia 23 d'eixe mes.

Tercer. En conseqüència, procedix la modificació del règim de sessions del Ple per al mes
de juliol de 2024, concretant la celebració de la sessió ordinària el dimarts 23 de juliol.

FONAMENTS DE DRET

Primer. Són aplicable els articles 122.2 i 124.4 d) de la Llei de bases de règim local, en
relació amb les funcions de l'Alcaldia en l'exercici de la presidència del Ple.

Segon. També són aplicable els articles 49 i 50 del vigent Reglament orgànic del Ple de
l'Ajuntament de València i el 78.1 del Reglament d'organització funcionament i règim jurídic de
les entitats locals, que regulen els tipus de sessions i la periodicitat de celebració de les sessions
ordinàries.

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, s'acorda:

Únic. Modificar el règim de sessions del Ple per al mes de juliol de 2024 i traslladar la
celebració del Ple ordinari al dimarts 23 de juliol de 2024, a les 09.45 hores, en l'hemicicle
municipal.

Les comissions permanents avançaran la celebració de les seues sessions, segons
corresponga, al dimarts o al dimecres de la setmana anterior a la celebració del Ple ordinari.
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HECHOS

Primero. Constituida la nueva corporación municipal, el Pleno en la sesión extraordinaria
de 28 de julio de 2023 fijó la periodicidad de celebración de las sesiones ordinarias en el último
martes de cada mes, excepto agosto.

Segundo. La Alcaldía comunica a la Secretaría General y del Pleno que, de acuerdo con
lo tratado en la Junta de Portavoces de 24 de mayo, resultaría conveniente trasladar la fecha del
Pleno ordinario del mes de julio al día 23 de ese mes.

Tercero. En consecuencia, procede la modificación del régimen de sesiones del Pleno para
el mes de julio de 2024, concretando la celebración de la sesión ordinaria el martes 23 de julio.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero. Son de aplicación los artículos 122.2 y 124.4 d) de la Ley de Bases de Régimen
Local, en relación con las funciones de la alcaldía en el ejercicio de la presidencia del Pleno.

Segundo. También son de aplicación los artículos 49 y 50 del vigente Reglamento
orgánico del Pleno del Ayuntamiento de València y el 78.1 del Reglamento de organización
funcionamiento y régimen jurídico de las entidades locales, que regulan los tipos de sesiones y la
periodicidad de celebración de las sesiones ordinarias.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

Único. Modificar el régimen de sesiones del Pleno para el mes de julio de 2024 y trasladar
la celebración del Pleno ordinario al martes 23 de julio de 2024, a las 09:45 horas, en el
hemiciclo municipal.

Las comisiones permanentes adelantarán la celebración de sus sesiones, según
corresponda, al martes o al miércoles de la semana anterior a la celebración del Pleno
ordinario.»

5 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

EXPEDIENT / : E-03502-2023-000002-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
URBANISME, PARCS I JARDINS, ESPAIS NATURALS I MILLORA CLIMÀTICA. Dona
compte de l'acord de la Comissió Territorial d'Urbanisme d'aprovació definitiva de la correcció
d'errors del Pla Especial de Protecció de Ciutat Vella.
URBANISMO, PARQUES Y JARDINES, ESPACIOS NATURALES Y MEJORA CLIMÁTICA.
Da cuenta del acuerdo de la Comisión Territorial de Urbanismo de aprobación definitiva de la
corrección de errores del Plan Especial de Protección de Ciutat Vella.

«ANTECEDENTES DE HECHO
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El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 26 de enero de 2023, acordó someter a información
pública el Documento de Corrección de Errores detectados en el Plan Especial de Protección y
Catálogo de Protecciones de Ciutat Vella presentado por AUMSA.

Finalizado dicho trámite, por acuerdo plenario de 24 de octubre de 2023 se aprobó
provisionalmente el citado documento, acordándose su remisión a la Comisión Territorial de
Urbanismo interesando su aprobación definitiva. Asimismo se facultó al tercer teniente de alcalde
y concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana para la realización de cuantas actuaciones
resultasen necesarias para la plena efectividad del acuerdo, incluidas las subsanaciones o
correcciones de carácter no sustancial que pudieran ser requeridas en fase de aprobación
definitiva autonómica.

Por acuerdo de la Comisión Territorial de Urbanismo de Valencia de 15 de mayo de 2024
se aprobó definitivamente la corrección de los errores del Plan Especial de Protección y Catálogo
de Protecciones de Ciutat Vella, excepto los identificados con los números 57, 67 y 76 por
considerar que exceden el concepto de error material previsto en el artículo 109.2 de la LPACAP
que no precisa de interpretación ni valoración jurídica; sin perjuicio de que, en su caso, se
tramiten como modificaciones del plan.

Requiriendose en dicho acuerdo, a efectos de la inscripción del documento en el Registro
Autonómico de Instrumentos de Planeamiento Urbanístico, se aportase un texto refundido y
diligenciado con la aprobación municipal de la documentación técnica, con las actualizaciones
que constan en el informe municipal complementario de 28 de marzo de 2024 y en el informe de
la Dirección General de Patrimonio Cultural, suprimiendo del documento los errores 57, 67 y 76.

Por decreto   del concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana de 10 de junio de
2024 se aprobó el texto refundido requerido presentado por AUMSA el 7 de junio de 2024,
remitiéndose a la Comisión Territorial de Urbanismo en fecha 11 de junio de 2024.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Urbanismo, Parques y Jardines, Espacios Naturales y Mejora Climática, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

Único. Quedar enterado del acuerdo de la Comisión Territorial de Urbanismo de Valencia
de 15 de mayo de 2024 por el que se aprobó definitivamente la corrección de errores del Plan
Especial de Protección y Catálogo de Protecciones de Ciuta Vella.»
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6 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-03001-2016-000147-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
URBANISME, PARCS I JARDINS, ESPAIS NATURALS I MILLORA CLIMÀTICA.
Proposa aprovar provisionalment la Modificació Puntual del PGOU per a la reordenació
urbanística de l'illa en la qual se situa l'Alqueria dels Frares i consegüent modificació de la
Fitxa del Catàleg Estructural de Béns i Espais Protegits de Naturalesa Urbana de València.
URBANISMO, PARQUES Y JARDINES, ESPACIOS NATURALES Y MEJORA CLIMÁTICA.
Propone aprobar provisionalmente la Modificación Puntual del PGOU para la reordenación
urbanística de la manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares y consiguiente
modificación de la Ficha del Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de
Naturaleza Urbana de València.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores assistents a la
sessió. Es fa constar que este acord s’adopta amb el vot favorable de la majoria absoluta del
nombre legal de regidors i regidores que integren la corporació municipal.

El acuerdo se adopta por unanimidad de todos los concejales y todas las concejalas
Se hace constar que el presente acuerdo se adopta con el voto favorable deasistentes a la sesión. 

la mayoría absoluta del número legal de concejales y concejalas que integran la corporación
municipal.

ACORD/ACUERDO

«ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. La Alquería dels Frares se encuentra incluida como Bien de Relevancia Local
(en adelante BRL) en el Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de València,
aprobado por Resolución de la Consellera de Infraestructuras, Territorio y Medio Ambiente, de
20 de febrero de 2015 (BOP 23-6-15). En su ficha de protección EPA-SU-08-01 se establecen
determinaciones que hacen precisa la adaptación del planeamiento vigente para la coherente
aplicación de los documentos patrimonial y urbanístico, como ya se puso de manifiesto en la
Moción del Concejal Delegado de Planificación y Gestión Urbana, de 7 de julio de 2016. En este
sentido, desde la Asociación de Vecinos de San Isidro, y dada la incidencia sobre el CEIP
“Nicolau Primitiu Gómez Serrano”, se presentó propuesta de reordenación alternativa a la
prevista en la Revisión del PGOU para la manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares. 

SEGUNDO. En consulta previa sobre la propuesta presentada, tanto la Dirección General
de Infraestructuras Educativas de la Consellería de Educación, Cultura y Deporte, en informe de
8 de abril de 2021, como el redactor del Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de
Naturaleza Rural, en informe de 21 de julio de 2021, pusieron de manifiesto la viabilidad de la
propuesta avalada por la Asociación de Vecinos de San Isidro. En consecuencia, por la Oficina
Técnica de Ordenación Urbanística del Servicio de Planeamiento se elaboró la documentación
correspondiente a la Modificación Puntual de PGOU para la reordenación urbanística de la
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manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares y consiguiente modificación de la ficha de
protección BRL-EPA-SU-08-01 del Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de
Naturaleza Rural de València, acompañada del Documento Inicial Estratégico. 

TERCERO. Mediante moción de la concejala delegada de Planificación y Gestión Urbana,
de 15 de octubre de 2021, se inició el procedimiento ambiental de Modificación del PGOU y del
Catálogo Estructural, para la reordenación urbanística de la manzana en la que se ubica la
Alquería dels Frares y correspondiente modificación de la ficha de protección BRL
EPA-SU-08-01.

Tras la valoración ambiental de los documentos presentados, por la Junta de Gobierno
Local, en sesión celebrada el 4 de febrero de 2022, se acordó resolver favorablemente la
evaluación ambiental y territorial estratégica por el procedimiento simplificado de la
Modificación Puntual del PGOU para la reordenación urbanística de la manzana en la que se
ubica la Alquería dels Frares y consiguiente modificación de la ficha de protección BRL
EPA-SU-08-01”, redactada por el Servicio de Planeamiento, designando como alternativa más
idónea medioambientalmente en la actuación la alternativa 1 descrita en el fundamento de
Derecho Cuarto del Informe Ambiental, teniendo en cuenta las condiciones establecidas en el
fundamento de Derecho Sexto del Informe. 

CUARTO. El 8 de Abril de 2022 tiene entrada en el Ayuntamiento de València el informe
del Servicio de Infraestructuras Educativas de la Dirección General de Infraestructuras
Educativas de 4 de abril de 2022 en el que se hace constar que en fecha 16 de diciembre de 2021
se ha aprobado el Proyecto Básico sobre la reposición del centro existente en el mismo solar del
CEIP Nicolau Primitiu Gómez Serrano con el perfil escolar 2i primer ciclo + 6I + 12P +comedor
(400 comensales, en 2 turnos) y que según el propio proyecto fechado en diciembre de 2021 se
ha tenido en cuenta la propuesta de la presente modificación en la redacción del proyecto, tal y
como se indica en los puntos 1.2. Emplazamiento y parcela, 1.3. Área de protección de la
Alquería dels Frares y Área de Vigilancia Arqueológica de la Memoria y en su Anejo
0.Cumplimiento de la Normativa Urbanística y Ficha de Protección Estructural Individualizada.
Asimismo, se informa que “en los planos de Ordenación se deberá indicar la distancia de 8
metros desde el perímetro de la edificación de la "Alquería dels Frares”, tal y como se ha
grafiado en la propuesta vecinal de rectificación del linde EC y calle, incorporado en la página 9
de la Memoria, para que tanto la Modificación Puntual propuesta como el proyecto de
edificación del CEIP Nicolau Primitiu Gómez Serrano que se encuentra en tramitación, sean
coherentes”. Por tanto se deberá incorporar en el documento definitivo que apruebe el organismo
municipal competente. 

QUINTO. El Ayuntamiento Pleno, en sesión de 28 de abril de 2022, adoptó el acuerdo de
someter a información pública la “Modificación Puntual del PGOU para la reordenación
urbanística de la manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares y consiguiente modificación
de la ficha de protección BRL EPA-SU-08-01” e iniciar el proceso de consulta a las
administraciones públicas afectadas; publicándose el anuncio en el de 16 de mayo deDOGV 
2022 y en el diario s de 17 de mayo de 2022, no habiéndose presentado alegacionesLas Provincia
según consta en el Certificado del Secretario del Ayuntamiento de València de 22 de julio de
2022. 

SEXTO. Durante la fase de información pública se han emitido los siguientes informes: 
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- Informe favorable del Servicio de Jardinería Sostenible de 13 de mayo de 2022.

- Informe favorable del Servicio de Playas, Calidad Acústica y del Aire de 23 de mayo de
2022.

- Informe favorable de OCOVAL de 30 de junio de 2022 remitiendo informes de Nedgia y
Telefónica.

- Informe favorable del Servicio de Patrimonio Histórico de 4 de agosto de 2022.

- Informe de la Dirección General de Infraestructuras Educativas de 29 de septiembre de
2022 reiterando la condición indicada en el Antecedente de Hecho Cuarto.

- Informe de la Dirección Territorial competente en materia de cultura, de 10 de octubre de
2022, indicando los aspectos a subsanar desde el punto de vista patrimonial.

SEPTIMO. Desde la Oficina Técnica de Ordenación Urbanística del Servicio de
Planeamiento se emite informe de subsanación el 25 de octubre de 2022 presentando
documentación ajustada a los informes de la Dirección General de Infraestructuras Educativas y
Dirección Territorial competente en materia de cultura, antes citados. 

OCTAVO. A la vista de la nueva documentación remitida a la Conselleria competente en
materia educativa, desde el Servicio de Infraestructuras Educativas se ha emitido informe
favorable de 21 de noviembre de 2022. En dicho informe se indica que “el ayuntamiento deberá
hacer las gestiones oportunas para poder disponer de la totalidad de la superficie de la parcela
educativa (6.497 m² de superficie) toda ella necesaria para la ejecución del proyecto de
reposición del centro educativo existente con proyecto básico aprobado, y en su caso, ponerla a
disposición de la Conselleria”, por lo que, en fecha 29 de noviembre de 2022 se da traslado del
mismo a los Servicios de Patrimonio y Gestión Urbanística, competentes en la obtención y
titularidad de los terrenos necesarios para la ejecución del proyecto. 

NOVENO. Por su parte, desde la Conselleria competente en materia de cultura se
considera subsanada adecuadamente la documentación susceptible de aprobación provisional. En
este sentido, el 6 de junio de 2024 tiene entrada en el Ayuntamiento de València informe
favorable de la DG de Patrimonio Cultural Valenciano, de 30 de mayo de 2024, haciendo
referencia en su Antecedente de Hecho Quinto al informe favorable del Servicio Territorial de
Cultura y Deporte de 20 de mayo de 2024.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO. El objeto y ámbito de la presente modificación vienen determinados por la
reordenación urbanística de la manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares y la
modificación de la ficha de protección BRL EPA-SU-08-01 del Catálogo Estructural de Bienes y
Espacios Protegidos de València, aprobado por Resolución de la Consellera de Infraestructuras,
Territorio y Medio Ambiente, de 20 de febrero de 2015 (BOP 23-6-2015). 

SEGUNDO. La presente modificación resulta de carácter estructural por afectar al
Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos, y por tanto, la aprobación definitiva del
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documento de planeamiento corresponderá a la Consellería competente en materia de urbanismo,
en virtud de lo establecido en el artículo 61.1.d) del Texto Refundido de la Ley de ordenación del
territorio, urbanismo y paisaje (en adelante TRLOTUP), aprobado por Decreto Legislativo
1/2021, de 18 de junio, del Consell, previo informe de la Consellería competente en materia de
cultura en virtud de lo dispuesto en el artículo 47.3 de la Ley 4/1998, de 11 de junio, de la
Generalitat Valenciana, del Patrimonio Cultural Valenciano, emitido en sentido favorable según
se expone en el Fundamento de Hecho Noveno de la presente propuesta. 

TERCERO. Al finalizar el trámite de evaluación ambiental de la Modificación Puntual del
Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de València, la
tramitación urbanística se sujeta a lo dispuesto en el artículo 61 y siguientes del TRLOTUP. En
virtud de lo dispuesto en el artículo 61.1 del TRLOTUP se ha superado la fase de información
pública durante un periodo mínimo de 45 días, asegurando las medidas mínimas de publicidad
previstas en el artículo 55.2 del TRLOTUP, es decir, consultas a las administraciones públicas
afectadas y personas interesadas, así como publicación de anuncios en el Diario Oficial de la

, en prensa escrita de gran difusión y puesta a disposición del público delGeneralitat Valenciana
plan. 

CUARTO. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3.3.d)7º del Real Decreto
128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de
Administración Local con habilitación de carácter nacional, el presente acuerdo precisa de la
emisión de informe previo de Secretaría, por tratarse de la aprobación de un instrumento de
planeamiento, informe que se entiende emitido en virtud de la conformidad prestada por
Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por el Servicio gestor, en los términos
previstos en el artículo 3, apartado 4 del citado Real Decreto. 

QUINTO. En relación con lo expuesto en el Fundamento Jurídico Segundo y en virtud de
lo establecido en el artículo 123.1.i) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de
Régimen Local, modificada por la Ley 57/2003, de  16 de diciembre, de Medidas para la
Modernización del Gobierno Local, el órgano competente para acordar la aprobación que ponga
fin a la tramitación municipal de la presente propuesta es el Pleno, requiriéndose el voto
favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros, al tratarse de un acuerdo que
corresponde adoptar a dicho órgano en la tramitación de un instrumento de planeamiento general,
conforme dispone el artículo 123.2 de la citada Ley 7/1985.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Urbanismo, Parques y Jardines, Espacios Naturales y Mejora Climática, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Aprobar provisionalmente la “Modificación Puntual del PGOU para la
reordenación urbanística de la manzana en la que se ubica la Alquería dels Frares y consiguiente
modificación de la ficha BRL EPA-SU-08-01 del Catálogo Estructural de Bienes y Espacios
Protegidos de Naturaleza Urbana de València”.

SEGUNDO. Remitir las actuaciones a la Comisión Territorial de Urbanismo de la
Consellería de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio a efectos de aprobación
definitiva de la “Modificación Puntual del PGOU para la reordenación urbanística de la manzana
en la que se ubica la Alquería dels Frares y consiguiente modificación de la ficha de protección
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BRL EPA-SU-08-01”, por afectar a determinaciones de la ordenación estructural, conforme
establece el artículo 61.1.d) del TRLOTUP. 

TERCERO. Facultar al concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana para la
realización de cuantas actuaciones resulten necesarias para la plena efectividad del presente
acuerdo, incluidas las subsanaciones o correcciones de carácter no sustancial que pudieran ser
requeridas en fase de aprobación definitiva autonómica del instrumento de planeamiento. 

CUARTO. Notificar el presente acuerdo a los interesados en el expediente y comunicarlo a
los servicios municipales afectados.»

7 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-03502-2024-000019-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
URBANISME, PARCS I JARDINS, ESPAIS NATURALS I MILLORA CLIMÀTICA.
Proposa sotmetre a informació pública la Modificació Puntual del Pla Especial de Protecció de
Ciutat Vella l'objecte de la qual és la supressió de la Unitat d'Execució 6-8 del Barri del Carme
- Muralla Musulmana.
URBANISMO, PARQUES Y JARDINES, ESPACIOS NATURALES Y MEJORA CLIMÁTICA.
Propone someter a información pública la Modificación Puntual del Plan Especial de
Protección de Ciutat Vella cuyo objeto es la supresión de la Unidad de Ejecución 6-8 del Barri
del Carme - Muralla Musulmana.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia, i fan constar la
seua abstenció els 16 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista. Es fa constar que
este acord s’adopta amb el vot favorable de la majoria absoluta del nombre legal de regidors i
regidores que integren la corporació municipal.

Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia, y
hacen constar su abstención los 16 concejales y concejalas de los grupos Compromís y
Socialista.  Se hace constar que el presente acuerdo se adopta con el voto favorable de la
mayoría absoluta del número legal de concejales y concejalas que integran la corporación
municipal.

ACORD/ACUERDO

«ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. Mediante moción de la concejala delegada de Planificación y Gestión Urbana
de 27 de abril de 2022 se iniciaron las actuaciones para encargar a la Sociedad Anónima
Municipal de Actuaciones Urbanas de València la contratación de la asistencia técnica para la
redacción de la documentación necesaria para proceder a la modificación puntual del Plan
Especial de Protección y Catálogo de Protecciones de Ciutat Vella (PEPCV) que incluyese la
subsanación de aquellas deficiencias o errores detectados en su amplia documentación,
aclaraciones e interpretaciones que excediesen de la mera rectificación; asi como la inclusión
como bienes de relevancia local la casa natalicia de san Vicente Ferrer y el Teatro Olympia y el
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desarrollo de los modelos de anexos patrimoniales previstos en las normas urbanísticas del
PEPCV y aquellas otras cuestiones de índole semejante que exigiesen la tramitación de una
modificación de planeamiento.

En cumplimiento del correspondiente encargo AUMSA presentó la documentación
correspondiente a la fase de evaluación ambiental territorial estratégica, consistente en Borrador
de la modificación puntual del PEPCV con sus anexos y Documento Inicial Estratégico.

Una de las modificaciones puntuales del PEPCV incluidas era la supresión de la Unidad de
Ejecución 6-8 del Barri del Carme. Muralla Musulmana, una vez detectado el error en la
configuración de la parte trasera de la parcela 5733310 en C/ Palomino,5, edificio incluido en el
Catálogo con el código C3.1299, que pertenece a la parcela de la C/ Roteros, 7, con referencia
catastral 5733305 y solicitada la exclusión de la Unidad de Ejecución del edificio protegido de
Palomino, 5 por sus propietarios, lo que conllevaría que el   aprovechamiento de la Unidad de
Ejecución quede fuera de la horquilla prevista en el artículo 79.3 TRLOTUP respecto del resto de
las delimitadas por el PEPCV.

SEGUNDO. Admitida a trámite la documentación presentada y sometida a consultas de las
administraciones y público interesado, la Junta de Gobierno Local, en sesión de 12 de enero de
2024, resolvió favorablemente la evaluación ambiental y territorial estratégica por el
procedimiento simplificado de la modificación puntual conjunta del Plan Especial de Protección
de Ciutat Vella, considerando que no tenía efectos significativos sobre el medio ambiente; lo que
se publicó en el nº 9773 de 24 de enero de 2024.DOGV 

TERCERO. A la vista del contenido y alcance de esta modificación puntual respecto de las
restantes propuestas, por economía procedimental en su tramitación, mediante decreto del
Concejal delegado de Planificación y Gestión Urbana de 13 de mayo de 2024, se resolvió
solicitar a AUMSA la presentación de  un documento que incluyese únicamente la modificación
propuesta de supresión de la Unidad de Ejecución 6-8 del PEPCV a fin de tramitar su fase
urbanística de forma independiente del resto de modificaciones.

CUARTO. Con fecha 30 de mayo de 2024 AUMSA presentó versión preliminar de la
Modificación Puntual del Plan Especial de Protección de Ciutat Vella, Supresión U.E6-8,
habiéndose informado favorablemente la procedencia de su exposición pública por la Oficina
Técnica de Gestión de Centro Histórico. en fecha  12 de junio de 2024; señalando la existencia de
una errata en el documento que debe corregirse.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

I

Concluida la tramitación ambiental y territorial estratégica por el procedimiento
simplificado, la tramitación urbanística de esta Modificación Puntual del Plan Especial de
Protección de Ciutat Vella se sujetará a lo dispuesto en el artículo 61 del TRLOTUP, que prevé
que el documento de planeamiento urbanístico se someta a información pública durante un
período mínimo de cuarenta y cinco días, asegurando las medidas mínimas de publicidad
previstas en el artículo 55.2 de dicho Texto Refundido, es decir, la publicación de anuncios en el
Diario Oficial de la Generalitat Valenciana, en prensa escrita de gran difusión y puesta a
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disposición del público del plan, indicando en los mismos la dirección electrónica para su
consulta.

Conforme a lo establecido en el apartado b) del citado artículo 61.1, durante el mismo
plazo se consultará a los organismos afectados y se solicitarán los informes sectoriales exigibles,
no procediendo en el presente caso la solicitud de informe a las entidades suministradoras de los
servicios públicos urbanos dado que no resultan afectados por la Modificación Puntual.

II

En virtud de lo establecido en los artículos 42.6 del TRLOTUP y 34.1 de la Ley 4/1998, de
11 de junio, del Patrimonio Cultural Valenciano, la Modificación afecta a la ordenación
estructural -Bien de Interés Cultural Conjunto Histórico de València Ciutat Vella-,
correspondiendosu aprobación definitiva a la Conselleria competente en materia de urbanismo
previo informe favorable de la Conselleria competente en materia de cultura.

III

En virtud del artículo 123.1.j) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases de
Régimen Local, el órgano competente para acordar el sometimiento a información pública es el
Pleno, requiriéndose el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros del
Pleno, conforme señala el artículo 123.2 de dicha Ley.

IV

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3, letra d), punto 7º del Real Decreto
128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de
Administración Local con habilitación de carácter nacional, el presente acuerdo precisa de la
emisión de informe previo de Secretaría, por tratarse de la aprobación de un instrumento de
planeamiento, informe que se entiende emitido en virtud de la conformidad prestada por
Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por el servicio gestor, en los términos
previstos en el artículo 3, apartado 4 del citado Real Decreto. 

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Urbanismo, Parques y Jardines, Espacios Naturales y Mejora Climática, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Someter a información pública, durante un plazo de cuarenta y cinco días
hábiles, mediante la publicación de los correspondientes anuncios en el Diario Oficial de la
Generalitat Valenciana y en un diario no oficial de amplia difusión en la localidad, la
Modificación puntual del Plan Especial de Protección de Ciutat Vella cuyo objeto es la supresión
de la Unidad de Ejecución 6-8 del Barri del Carme - Muralla Musulmana.

SEGUNDO. Notificar el inicio de la fase de información pública a los interesados y
proceder a la inserción en la página web municipal (www.valencia.es) de la documentación que
se somete a información pública, así como ponerla a disposición del público en el Servicio de
Gestión de Centro Histórico, ubicado en el edificio municipal Tabacalera, C/ Amadeo de Saboya
nº 11.»
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8 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-03001-2020-000265-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
URBANISME, PARCS I JARDINS, ESPAIS NATURALS I MILLORA CLIMÀTICA.
Proposa inadmetre el recurs de reposició interposat per l'Autoritat Portuària de València contra
la proposta i acord d'informació pública de la Modificació del Catàleg Estructural de Béns i
Espais Protegits de Naturalesa Urbana de València per a la incorporació de la Fitxa de
Protecció BRL “Pont de Drassanes”.
URBANISMO, PARQUES Y JARDINES, ESPACIOS NATURALES Y MEJORA CLIMÁTICA.
Propone inadmitir el recurso de reposición interpuesto por la Autoridad Portuaria de València
contra la propuesta y acuerdo de información pública de la Modificación del Catálogo
Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de València para la
incorporación de la Ficha de Protección BRL “Puente de Astilleros”.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

L'acord s'adopta per unanimitat de tots els regidors i totes les regidores assistents a la
sessió.

El acuerdo se adopta por unanimidad de todos los concejales y todas las concejalas
asistentes a la sesión.

ACORD/ACUERDO

«ANTECEDENTES DE HECHO

PRIMERO. Mediante moción de la concejala delegada de Planificación y Gestión Urbana,
de 21 de abril de 2023, se inició la elaboración de la documentación correspondiente a la
incorporación de la Ficha de Protección “BRL Puente de Astilleros” al Catálogo Estructural de
Bienes y Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de València.

En base a los informes técnicos previos, se constata que el puente de Astilleros alberga
valores suficientes para su protección patrimonial, merecedor de ser catalogado como Bien de
Relevancia Local, con la categoría de Monumento de Interés Local, si bien con un nivel de
protección tal que no impida o dificulte de forma significativa las actuaciones necesarias para
garantizar su mantenimiento y funcionalidad, la posibilidad de adaptación a las exigencias de uso
futuro y su pervivencia en el tiempo.

SEGUNDO. Mediante acuerdo de Pleno de 24 de octubre de 2023, se inicia el proceso de
consultas a las administraciones públicas afectadas y personas interesadas en la Modificación del
Catálogo Estructural de Bienes y Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de València y la
incorporación de la Ficha de Protección “BRL Puente de Astilleros”, redactada por el Servicio de
Planeamiento, sometiéndose a información pública durante un plazo de 45 días, mediante los
correspondientes anuncios en el y en un diario noDiario Oficial de la Generalitat Valenciana 
oficial de amplia difusión de la localidad, siendo publicado en el de 14 de noviembre deDOGV 
2023.
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TERCERO. Sin perjuicio del acuerdo de información pública citada en el apartado
anterior, teniendo en cuenta la posible afección a futuras obras en el ámbito de actuación en el
que se ubica el puente, con posterioridad se ha solicitado informe a otros servicios y entidades
afectadas, entre las que se encuentra la Autoridad Portuaria de València, cuyas aportaciones
puedan ser tenidas en cuenta antes de la aprobación provisional.

CUARTO. Mediante instancia 0190/2024/016519, de 9 de mayo de 2024, Doña Mar Chao
López, en representación de la Autoridad Portuaria de Valencia, presenta RECURSO DE
REPOSICIÓN contra la propuesta de Modificación del Catálogo Estructural de Bienes y
Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de Valencia para la incorporación de la Ficha de
Protección BRL del Puente de Astilleros en base a la no inclusión de dicha entidad en el acuerdo
de información pública.

QUINTO. Consta informe favorable de la Asesoría Jurídica Municipal de 28 de mayo de
2024.

FUNDAMENTOS JURÍDICOS

PRIMERO. LEGISLACIÓN APLICABLE

1. Desde el punto de vista del procedimiento administrativo resulta de aplicación la Ley
7/1985, de 2 de abril, Reguladora de Bases de Régimen Local (en adelante LRBRL), y la Ley
39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones
Públicas, (en adelante LPACAP).

En este sentido, el artículo 52.1 de la LRBRL dispone que:

“Contra los actos y acuerdos de las Entidades locales que pongan fin a la vía
administrativa, los interesados podrán ejercer las acciones que procedan ante la jurisdicción
competente, pudiendo no obstante interponer con carácter previo y potestativo recurso de
reposición.”

 Los actos que ponen fin a la vía administrativa, en virtud del artículo 52.2 de la LRBRL
son las resoluciones de los siguientes órganos y autoridades:

"a) Las del Pleno, los Alcaldes o Presidentes y las Juntas de Gobierno, salvo en los casos
excepcionales en que una ley sectorial requiera la aprobación ulterior de la Administración del
Estado o de la comunidad autónoma, o cuando proceda recurso ante éstas en los supuestos del
artículo 27.2.

b) Las de autoridades y órganos inferiores en los casos que resuelvan por delegación del
Alcalde, del Presidente o de otro órgano cuyas resoluciones pongan fin a la vía administrativa.

c) Las de cualquier otra autoridad u órgano cuando así lo establezca una disposición legal.”

Por su parte, hemos de destacar los siguientes artículos de la LPACAP:

- El artículo 112.1 de la LPACAP, que establece:
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“Contra las resoluciones y los actos de trámite, si estos últimos deciden directa o
indirectamente el fondo del asunto, determinan la imposibilidad de continuar el procedimiento,
producen indefensión o perjuicio irreparable a derechos e intereses legítimos, podrán
interponerse por los interesados los recursos de alzada y potestativo de reposición, que cabrá
fundar en cualquiera de los motivos de nulidad o anulabilidad previstos en los artículos 47 y 48
de esta Ley.

La oposición a los restantes actos de trámite podrá alegarse por los interesados para su
consideración en la resolución que ponga fin al procedimiento.”

- El artículo 123.1 de la LPACAP, en virtud del cual:

“Los actos administrativos que pongan fin a la vía administrativa podrán ser recurridos
potestativamente en reposición ante el mismo órgano que los hubiera dictado o ser impugnados
directamente ante el orden jurisdiccional contencioso-administrativo.”

- El artículo 114.1 de la LPACAP que dispone:

“1. Ponen fin a la vía administrativa:

 a) Las resoluciones de los recursos de alzada.

b) Las resoluciones de los procedimientos a que se refiere el artículo 112.2.

c) Las resoluciones de los órganos administrativos que carezcan de superior jerárquico,
salvo que una Ley establezca lo contrario.

d) Los acuerdos, pactos, convenios o contratos que tengan la consideración de
finalizadores del procedimiento.

e) La resolución administrativa de los procedimientos de responsabilidad patrimonial,
cualquiera que fuese el tipo de relación, pública o privada, de que derive.

f) La resolución de los procedimientos complementarios en materia sancionadora a los que
se refiere el artículo 90.4.

g) Las demás resoluciones de órganos administrativos cuando una disposición legal o
reglamentaria así lo establezca.”

- El artículo 123.1 de la LPACAP establece que:

“Los actos administrativos que pongan fin a la vía administrativa podrán ser recurridos
potestativamente en reposición ante el mismo órgano que los hubiera dictado o ser impugnados
directamente ante el orden jurisdiccional contencioso-administrativo.”

De todos estos preceptos se deduce que la propuesta objeto de recurso, sometida al trámite
inicial de información pública, no constituye ni un acto definitivo que ponga fin a la vía
administrativa ni de un acto de trámite que decida directa o indirectamente el fondo del asunto,



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 18

determine la imposibilidad de continuar el procedimiento o produzca indefensión o perjuicio
irreparable a derechos e intereses legítimos, sino que únicamente supone el inicio del
procedimiento, por lo que procede su inadmisión al tratarse de actos no susceptibles de recurso.

2. Desde el punto de vista de la tramitación urbanística resulta de aplicación el Decreto
Legislativo 1/2021, de 18 de junio, del Consell de aprobación del Texto Refundido de la Ley de
Ordenación del Territorio, Urbanismo y Paisaje (en adelante, TRLOTUP).

- El artículo 61.1 del TRLOTUP regula la tramitación de los planes que no estén sujetos al
procedimiento ordinario de evaluación ambiental y territorial estratégica. En concreto establece
los siguientes trámites:

" a) Información pública durante un periodo mínimo de cuarenta y cinco días, asegurando,
cuanto menos, las medidas mínimas de publicidad exigidas por el artículo 55.2 de este texto
refundido. El plazo mínimo será de veinte días cuando se trate de estudios de detalle.

  b)  Durante el mismo plazo de información pública se consultará a los organismos
afectados, con petición de los informes exigibles de acuerdo con la legislación sectorial, así como
a las entidades suministradoras de los servicios públicos urbanos que puedan resultar afectadas.
La falta de emisión de los informes mencionados en el plazo establecido permitirá seguir la
tramitación de las actuaciones en los términos establecidos en el artículo 55.4. Cuando los
informes a que hace referencia el presente título hayan de ser evacuados por la Administración
General del Estado, se someterán a lo dispuesto en la legislación estatal que sea aplicable.

c)  Si, como consecuencia de informes y alegaciones, se pretende introducir cambios
sustanciales en la propuesta de plan, antes de adoptarlos se comunicará a las partes interesadas y,
mediante resolución de la alcaldía, se someterán a información pública por el plazo de veinte
días, acompañados de los informes y alegaciones que sustenten la modificación propuesta."

En cuanto a las alegaciones efectuadas sobre la aplicación del citado artículo 61.1 se
constata que, teniendo en cuenta las afecciones detectadas más allá de la estricta protección del
puente contemplada en la memoria técnica del documento, y en cumplimiento del citado
precepto, se han realizado nuevas peticiones de informes a otros organismos afectados que
puedan aportar mayor amplitud y seguridad jurídica a la propuesta. Todos los informes serán
objeto de consideración aunque se emitan una vez transcurridos los 45 días exigidos en el citado
artículo 61.1, plazo que se establece con carácter de mínimo. Por tanto, en ningún momento se ha
incurrido en la nulidad por omisión del procedimiento prevista en el artículo 47.1.e) de la
LPACAP alegada por la parte recurrente, no se ha generado indefensión ni se ha obviado el
principio de participación pública en la formación de los planes; ello  sin olvidar que nos
encontramos ante el acuerdo inicial del procedimiento, no susceptible de recurso según queda
justificado en el apartado anterior.

En definitiva, la tramitación del sometimiento a información pública mediante consulta a
los organismos afectados, con la correspondiente petición de informes, anuncio en el Diario

 y en prensa escrita de gran difusión, así como la puesta aOficial de la Generalitat Valenciana
disposición del público de la documentación propuesta (que permite la presentación de escritos
por parte de cualquier organismo o persona interesada) se ha aplicado según prescribe la Ley.
Todo ello sin perjuicio de que los organismos afectados puedan realizar sus alegaciones siempre
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con anterioridad a la aprobación provisional a efectos, en su caso, de la incorporación de sus
aportaciones a la propuesta que se tramita.

SEGUNDO. PROCEDIMIENTO Y COMPETENCIA

1. Con carácter previo a la resolución del recurso, se ha solicitado informe a la Asesoría
Jurídica Municipal, tal y como dispone el artículo 12.1.h) del Reglamento Orgánico y Funcional
de la Asesoría Jurídica del Ayuntamiento de València, en virtud del cual requieren informe
preceptivo las propuestas de resolución de inadmisión, estimación parcial y desestimación de
recursos administrativos, reclamaciones y requerimientos previos a la vía judicial, cuando se
funden en motivos estrictamente jurídicos.

2. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3ª, letra d), punto 7º, del Real
Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los funcionarios de
Administración Local con habilitación de carácter nacional, el presente acuerdo precisa de la
emisión de informe previo de Secretaría, informe que se entiende emitido en virtud de la
conformidad prestada por Secretaría al informe con propuesta de resolución emitido por el
servicio gestor, en los términos previstos en el artículo 3, apartado 4 de la citada norma
reglamentaria.

3. El órgano competente para inadmitir el recurso de reposición es el Pleno en virtud de lo
establecido en el artículo 123.1.l) de la LRBRL.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Urbanismo, Parques y Jardines, Espacios Naturales y Mejora Climática, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Inadmitir el recurso de reposición interpuesto en fecha 9 de mayo de 2024 por
la Autoridad Portuaria de València contra la propuesta de documento y el acuerdo de
sometimiento a información pública de la Modificación del Catálogo Estructural de Bienes y
Espacios Protegidos de Naturaleza Urbana de València para la incorporación de la Ficha de
Protección BRL “Puente de Astilleros”, por tratarse de un acto de trámite que no pone fin a la vía
administrativa, de conformidad con lo expuesto en el Fundamento Jurídico Primero del presente
acuerdo.

SEGUNDO. Notificar el presente acuerdo a la parte recurrente.»

9 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-03001-2024-000292-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
SERVICI DE PLANEJAMENT. Proposa aprovar provisionalment la Correcció d'Errors de la
Modificació Puntual del PEP-EBIC-8 Sant Pius V. (Ratificar la seua inclusió en l'orde del dia,
article 58.1 ROP)
SERVICIO DE PLANEAMIENTO. Propone aprobar provisionalmente la Corrección de
Errores de la Modificación Puntual del PEP-EBIC-8 Museo de Bellas Artes San Pío V.
(Ratificar su inclusión en el orden del día, artículo 58.1 ROP)
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La presidència sotmet al Ple de l’Ajuntament perquè ratifique la seua inclusió en l'orde del
dia, de conformitat amb l’article 58.1 del Reglament orgànic del Ple. Voten a favor de la inclusió
els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia, i fan constar la seua abstenció els
16 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista. A continuació, sotmet a votació la
proposta d'acord i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor dels 17 regidors i
regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la seua abstenció els 16 regidors i
regidores dels grups Compromís i Socialista.

La presidencia somete al Pleno del Ayuntamiento para que ratifique su inclusión en el
Votan aorden del día, de conformidad con el artículo 58.1 del Reglamento Orgánico del Pleno. 

favor de la inclusión los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia, y
hacen constar su abstención los 16 concejales y concejalas de los grupos Compromís y
Socialista. A continuación somete a votación la propuesta de acuerdo y el Ayuntamiento Pleno
acuerda aprobarla por los votos a favor de los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular
y Vox Valencia; hacen constar su abstención los 16 concejales y concejalas de los grupos
Compromís y Socialista.

«ANTECEDENTE DE HECHO

PRIMERO. Como consecuencia de la remodelación propuesta por el Ministerio de
Educación, Cultura y Deporte relativa a los espacios colindantes al Museo de Bellas Artes “San
Pío V”, la Junta de Gobierno Local, mediante acuerdo de 21 de julio de 2017, requirió al Servicio
de Planeamiento para que iniciara los trámites oportunos para modificar el planeamiento vigente
en la zona (PEP-EBIC 8 - Museu de Belles Arts San Pius Vé-Palau de Justícia-Església i
Convent de Sant Domènech-Monestir del Temple-Ex Convent del Carme i Església de la Santa
Creu-Torres dels Serrans i Palau dels Comtes de Cervelló), que había sido aprobado
definitivamente por Resolución de la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del
Territorio de 18 de mayo de 2016.

SEGUNDO. Con tal motivo, por el Servicio de Planeamiento se elaboró la  documentación
técnica correspondiente. Esta documentación dispuso de informe ambiental y territorial
estratégico favorable, aprobado por acuerdo de la Junta de Gobierno Local adoptado en su sesión
de 11 de octubre de 2018.

En ese procedimiento ambiental se emitió un informe por parte del Servicio municipal de
Jardinería en fecha 27/6/2018, en el que se indicaba lo siguiente:

“No existe inconveniente por parte del Servicio de Jardinería para acceder a la propuesta
general planteada de modificación de planeamiento. No obstante, dada la existencia en la zona de
los antiguos invernaderos de los Jardines del Real de un pozo de agua en explotación por parte
del Servicio para el abastecimiento de los Jardines del Real, se estima se deberán redefinir los
límites de la modificación propuesta a los efectos de mantener la referida instalación y sus
elementos accesorios (grupo de bombeo, conducciones, etc) dentro de la superficie calificada
como GEL-2/P-QL.”

Dicha observación fue estimada, según consta en el acuerdo de Junta de Gobierno Local de
fecha 11/10/2018, que en el apartado “Valoración de la fase de consultas” dice así:
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“- Respecto a lo informado por el Servicio de Jardinería respecto a la existencia en la zona
de los antiguos invernaderos de los Jardines del Real de un pozo de agua en explotación por parte
de dicho Servicio para el abastecimiento de los Jardines del Real proponiendo la redelimitación
del documento de Modificación puntual, al objeto de incluir la instalación y sus
elementos accesorios dentro de la superficie calificada como GEL-2/P-QL, esta observación debe
ser recogida en el borrador de la modificación puntual que se someta a exposición pública en la
fase urbanística, debiendo continuar con la misma calificación que tiene actualmente que es la de
GEL-2/P-QL.”

Como consecuencia de ello, se incluyó esta subsanación en el plano de ordenación que
junto con el resto de documentación técnica se expuso al público mediante acuerdo de la Junta de
Gobierno Local adoptado en su sesión de 31 de octubre de 2018.

TERCERO. Tras diversas vicisitudes en la tramitación, entre otras la corrección de la línea
del perímetro de la Modificación, que no coincidía con el perímetro de la zona grafiado por
cuestiones cartográficas, el Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el 25 de junio de 2020,
acordó la aprobación provisional de la Modificación Puntual del PEP-EBIC nº 8 (modificación
de la calificación de la parcela del Museo de Bellas Artes San Pío V y Parque de Viveros) y
remitió la documentación a la Comisión Territorial de Urbanismo de la Conselleria de Política
Territorial, Obras Públicas y Movilidad, a los efectos de su aprobación definitiva.

En el plano de ordenación O-1 de la documentación técnica que fue objeto de aprobación
provisional por el Pleno no se reflejó la delimitación del perímetro contenida en el documento
sometido a información pública, en el que se recogió la observación efectuada en el informe del
Servicio de Jardinería antes citado, cuyo criterio en ningún momento fue objeto de variación
posterior, ya que el citado informe nunca fue modificado ni anulado.

CUARTO. La Comisión Territorial de Urbanismo, en sesión celebrada el 22 de junio de
2022, acordó la aprobación definitiva de la Modificación Puntual del PEP-EBIC nº 8
(modificación de la calificación de la parcela del Museo de Bellas Artes San Pío V y Parque de
Viveros), siendo inscrita la modificación de planeamiento en el Registro Autonómico de
Instrumentos de Planeamiento (RAIP) el 22/09/22 con el número de registro 46250-4031.

QUINTO. En el BOP nº 196, de 11/10/22, se publicó el acuerdo de aprobación definitiva
de la indicada Modificación Puntual del PEP-EBIC 8-Museu de Belles Arts San Pius Vé-Palau
de Justícia-Església i Convent de Sant Domènec-Monestir del Temple-Ex Convent del Carme i
Església de la Santa Creu-Torres dels Serrans i Palau dels Comtes de Cervelló, junto con sus
normas urbanísticas.

SEXTO. La circunstancia indicada de la aprobación provisional por el Pleno de un plano
de ordenación diferente del que se expuso al público ha hecho que ese error en la delimitación
del ámbito se arrastre hasta la documentación aprobada definitivamente.

Esta circunstancia se pone de manifiesto en la solicitud de informe efectuada por el
Servicio de Obras y Mantenimiento de Infraestructura, el 19 de junio de 2024, respecto del oficio
presentado por la Subdirección General de Obras de la Secretaría de Estado de Cultura el 14 de
junio de 2024 (RGE: I-00190-2024-025829), relativo al proyecto básico de las obras de
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ordenación y urbanización del entorno del Museo de Bellas Artes de Valencia (expediente:
E-03301-2018-000027-00), en el que indica la existencia de un error material en la
documentación gráfica del documento urbanístico de la Modificación Puntual del PEP-EBIC
8-Museu de Belles Arts San Pius Vé-Palau de Justícia-Església i Convent de Sant
Domènec-Monestir del Temple-Ex Convent del Carme i Església de la Santa Creu-Torres dels
Serrans i Palau dels Comtes de Cervelló.

SÉPTIMO. Por ello, mediante moción del Concejal delegado de Planificación y Gestión
Urbana, de 21 de junio de 2024, se inicia expediente de corrección del error indicado en los
planos de ordenación (Plano O-1 “Planeamiento Modificado. Ordenación Estructural”, Plano O-2
“Planeamiento Modificado. Régimen Urbanístico. Ordenación pormenorizada” y Plano O-3
“Planeamiento Modificado. Infraestructura Verde. Ordenación pormenorizada”), en los que se
incorpora la subsanación del error detectado.  

OCTAVO. El 21 de junio de 2024, por la Oficina Técnica de Planeamiento se elabora el
documento de “Corrección de Errores de la Modificación Puntual del PEP-EBIC 8 - Museu de
Belles Arts San Pius Vé-Palau de Justícia-Església i Convent de Sant Domènec-Monestir del
Temple-Ex Convent del Carme i Església de la Santa Creu-Torres dels Serrans i Palau dels
Comtes de Cervelló”.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

PRIMERO.  El asunto en cuestión se refiere a la existencia en el documento de
planeamiento de un error material o de hecho, por lo que resulta de aplicación lo establecido en el
artículo 109.2 de la Ley 39/3015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de
las Administraciones Públicas, que dice así:

“2. Las Administraciones Públicas podrán, asimismo, rectificar en cualquier momento, de
oficio o a instancia de los interesados, los errores materiales, de hecho o aritméticos existentes en
sus actos.”

Teniendo en cuenta jurisprudencia constante, y entre otras, las Sentencias del Tribunal
Supremo de 15 de febrero de 2006, 18 de junio de 2001 y de 11 de diciembre de 1993, en este
caso concurren los requisitos necesarios para que se considere que se ha producido un error
material o de hecho, procediendo su rectificación.

Tal y como resulta de los indicado en los antecedentes de hecho, en este caso se trata de un
error en el trazado de una línea expresado en los planos de ordenación del instrumento de
planeamiento, que se evidencia teniendo en cuenta exclusivamente los datos del expediente
administrativo en el que se advierte, es patente y claro, sin que sea necesario acudir a la
interpretación de una norma para su consideración; no da lugar a la revisión de actos
administrativos firmes y consentidos; ni produce una alteración fundamental en el sentido del
acto; y no supone la anulación o revocación del acto administrativo. 

SEGUNDO. La competencia para la aprobación provisional de la presente corrección de
errores corresponde al Pleno del Ayuntamiento, según se desprende del art. 123.1.i) de la Ley
7/85 de 2 de abril, de Bases del Régimen Local, debiendo adoptarse el acuerdo por mayoría
simple de votos, en virtud del artículo 123.2 de la citada Ley.
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Por su parte, la competencia para su aprobación definitiva corresponde a la Comisión
Territorial de Urbanismo de la Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y
Territorio, que fue el órgano autonómico que aprobó el instrumento de planeamiento objeto de
corrección.

En virtud de lo dispuesto en el artículo 57.7 del Texto Refundido de la Ley de Ordenación
del Territorio, Urbanismo y Paisaje, aprobado por Decreto Legislativo 1/2021, de 18 de junio, del
Consell, para la entrada en vigor de la corrección de errores procede su publicación en el Boletín
Oficial de la Provincia.

TERCERO. Dado que la presente propuesta de acuerdo no ha sido dictaminada
previamente por la respectiva Comisión informativa, resulta de aplicación lo dispuesto en el
artículo 126.2 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales,
según el cual en supuestos de urgencia, el Pleno podrá adoptar acuerdos sobre asuntos no
dictaminados por la correspondiente Comisión informativa, pero, en estos casos, del acuerdo
adoptado deberá darse cuenta a la Comisión informativa en la primera sesión que se celebre.

En el presente caso la urgencia deriva de la necesidad, expuesta por la Subdirección
General de Obras de la Secretaría de Estado de Cultura, de aprobar el proyecto básico de las
obras de ordenación y urbanización del entorno del Museo de Bellas Artes de Valencia en el
ejercicio actual, en el que las mismas se encuentran consignadas presupuestariamente, lo que solo
resulta viable por razones temporales si la Comisión Territorial de Urbanismo procede a la
aprobación definitiva de la corrección de errores en su próxima sesión a celebrar en el mes de
julio.

CUARTO. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 3, apartado 3, letra d), punto 7º
del Real Decreto 128/2018, de 16 de marzo, por el que se regula el régimen jurídico de los
funcionarios de Administración Local con habilitación de carácter nacional, el presente acuerdo
precisa de la emisión de informe previo de Secretaría, por tratarse de la aprobación de la
corrección de errores de un instrumento de planeamiento, informe que se entiende emitido en
virtud de la conformidad prestada por Secretaría al informe con propuesta de acuerdo emitido por
el Servicio gestor, en los términos previstos en el artículo 3, apartado 4 del citado Real Decreto.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, se acuerda:

PRIMERO. Apreciar la existencia del error material o de hecho descrito en los
antecedentes de hecho del presente acuerdo, padecido en el documento de la “Modificación
Puntual del PEP-EBIC 8-Museu de Belles Arts San Pius Vé-Palau de Justícia-Església i Convent
de Sant Domènec-Monestir del Temple-Ex Convent del Carme i Església de la Santa
Creu-Torres dels Serrans i Palau dels Comtes de Cervelló”, aprobado definitivamente por la
Comisión Territorial de Urbanismo en sesión celebrada el 22 de junio de 2022.

SEGUNDO. Aprobar provisionalmente el documento redactado por el Servicio de
Planeamiento denominado “Corrección de Errores de la Modificación Puntual del PEP-EBIC
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8-Museu de Belles Arts San Pius Vé-Palau de Justícia-Església i Convent de Sant
Domènec-Monestir del Temple-Ex Convent del Carme i Església de la Santa Creu-Torres dels
Serrans i Palau dels Comtes de Cervelló”.

TERCERO. Remitir las actuaciones a la Comisión Territorial de Urbanismo de la
Conselleria de Medio Ambiente, Agua, Infraestructuras y Territorio, interesando la aprobación
definitiva del indicado documento de corrección de errores.

CUARTO. Comunicar el presente acuerdo a los servicios municipales de Obras y
Mantenimiento de Infraestructura y de Parques y Jardines, así como a la Subdirección General de
Obras de la Secretaría de Estado de Cultura.

QUINTO. Dar cuenta del presente acuerdo a la Comisión Informativa de Urbanismo,
Parques y Jardines, Espacios Naturales y Mejora Climática en la próxima sesión que celebre, de
conformidad con lo dispuesto en el artículo 126.2 del Real Decreto 2568/1986, de 28 de
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales.»

10 RESULTAT / : QUEDAR ASSABENTAT / RESULTADO QUEDAR
ENTERADO

EXPEDIENT / : E-00401-2024-000001-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Dona
compte de la Memòria Anual Municipal de 2023 redactada per la Secretaria General i del Ple.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Da cuenta de la Memoria Anual Municipal de 2023 redactada por la Secretaría General y del
Pleno.

DEBAT CONJUNT DELS PUNTS 10 AL 12

Sra. Presidenta

“Val, continuem. També vam agrupar el punt 10 al 15.

Perdó, no. 10 al 12. Sí, 10 al 15, en teoria, vàrem agrupar. Sí, 10 al 15. Val.

[ ./La portavoz del GrupoLa portaveu del Grup Compromís parla fora de micròfon
Compromís habla fuera de micrófono.]

Ho vàreu canviar després? Val, del 10 al 12.”

Sr. Secretari

“10. Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes. Dona compte de la
Memòria anual municipal de 2023 redactada per la Secretaria General i del Ple.

11. Proposa aprovar provisionalment la setena modificació de crèdits extraordinaris i
suplements de crèdit del pressupost 2024.
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12. Proposa aprovar la cinquena relació d'expedients de reconeixements extrajudicial de
crèdits i obligacions de l'exercici 2024.”

Sra. Presidenta

“Intervencions? Sr. Sanjuán.”

Sr. Sanjuán

“Muchas gracias, alcaldesa.

Está mucho más bonito el Pleno que el balcón. Dicho esto, yo pensaba que hoy íbamos a
empezar escuchando unas disculpas, pero bueno, de eso ya tendremos tiempo de debatir en el
siguiente. Pero bueno, una nueva oportunidad perdida.

Hablando de los temas que están en estos puntos. Yo creo que todo se resume en leer un
párrafo del informe de Intervención, que ya ha sido recogido por la prensa y que dice lo
siguiente: ‘Tras la tramitación de la modificación, el total del gasto no financiero consolidado
computable que se produce realizar en el 2024 supera en 68,9 millones el límite estimado’. Es
decir, este Ayuntamiento tiene en estos momentos, tras esta modificación de crédito, un desfase
de casi 70 millones de euros. O lo que es lo mismo, si no quiere incumplir la regla de gasto, que
es lo que se han comprometido a hacer, va a tener que dejar de ejecutar 70 millones de euros del
dinero que tiene presupuestado.

Eso de la ejecución es bastante curioso porque cuando nosotros hacíamos una ejecución
presupuestaria de 181 millones de inversiones adjudicadas a 31 de mayo, se decía que éramos el
gobierno que peor ejecutaba de la historia. Y ahora, curiosidades de la vida, en el mismo mes de
mayo de 2024 hay 40 millones de euros menos adjudicados de lo que había con nosotros. Es
decir, como ustedes están pasándose de la regla de gasto, están recortando las inversiones. Y
como mínimo, ya las han recortado en 40 millones de euros.

Empezamos estos plenos y yo le decía: ‘Usted no va a poder cumplir con las inversiones
que teníamos nosotros como gobierno porque había hecho un perdón fiscal a los grandes
tenedores que era absolutamente irresponsable”. Y ustedes me decían que con esa rebaja fiscal
iban además a ejecutar más millones de inversión. Y les decíamos que era imposible. Esto es la
teoría de la manta. O te tapas la cabeza o te tapas los pies. Y al final ustedes llegan a 31 de mayo
con 40 millones de euros menos de inversiones.

Pero, además, hay una cosa muy curiosa que tiene que ver con lo que son las prioridades
de cada uno de los gobiernos. Le dijimos hace unos meses que había un informe del Servicio de
Bienestar Social que decía que le faltaba un millón y medio de euros para poder acabar el año
pagando las ayudas sociales, y que ustedes, en esa aplicación de remanentes -saltándose la
norma, pero bueno, eso ya es un problema suyo- que habían hecho, no habían dotado de
suficiente crédito para pagar las ayudas sociales. Y decían que no, que era mentira, que al final
tenían más presupuesto. Y le preguntamos el otro día en una moción de la Comisión de
Hacienda, y dijo: ‘Efectivamente, faltaba dinero, como ustedes decían -esa parte lo añado yo,
pero bueno, también yo creo que es de ley decirlo- y lo que hemos hecho es transferir créditos
dentro del propio servicio’. Es decir, para poder pagar las ayudas sociales después de esta política
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tan irresponsable han tenido que dar de baja inversiones en bienestar social por 1,6 millones. Para
pagar las ayudas después de su política irresponsable, después de haber heredado el
Ayuntamiento más saneado de España, tienen que recortar en inversiones en servicios sociales.

¿Ustedes no se dan cuenta de que es muy difícil hacer lo peor en tan poco tiempo? No es
lógico heredar el Ayuntamiento más saneado de España, estar en el mes de junio del primer año
de su ejecución presupuestaria con su presupuesto y tener un desfase de 70 millones de euros.
Que no es lógico haber heredado el presupuesto de inversiones más alto de la historia del
Ayuntamiento de València y haber recortado ya, en cuatro meses, 40 millones de euros de
inversión. Y que no está a la altura de una ciudad como València tener que recortar las
inversiones en bienestar social para poder pagar las ayudas. Ustedes están teniendo que vender la
parte de inversión para poder pagar la parte de gasto corriente y eso es siempre la antesala de un
ayuntamiento quebrado.

¿Pueden ustedes ahora que van a hacer el presupuesto del año que viene, que estarán
trabajando, sustituir su error?, ¿reconocer que se han equivocado? Mira, en esto no hace falta ya
ni pedir perdón. No es como en las declaraciones tan graves que hemos escuchado esta semana.
Simplemente, corrijan lo que a todas luces es un error. Porque la culpa de que este Ayuntamiento
tenga un desfase de 70 millones de euros, y se lo dice el interventor en el informe, es de que
ustedes han hecho un ajuste fiscal de 58 millones que es absolutamente irresponsable. Si ustedes
no hubieran hecho eso, ahora este Ayuntamiento no tendría que ir recortando inversiones para
pagar ayudas y ustedes no tendrían que haber recortado ya 40 millones de euros las inversiones
respecto al gobierno que, aunque les pese, tiene el récord de mayor inversión en la historia de la
ciudad de València.”

Sra. Presidenta

“Gracias señor Sanjuán. 

Señora Coscollà.”

Sra. Coscollà

“Gràcies, senyora alcaldessa. Senyores i senyors regidors.

Avui ens porten vostés la setena modificació de crèdits extraordinaris i suplements de
crèdits, i la cinquena relació de reconeixements extrajudicials. A priori, els imports són bastant
discrets, dos milions  la modificació pressupostària i 218.000 els reconeixementsi pico
extrajudicials.

Paradoxalment, les quantitats que més em criden l'atenció no són les més grans sinó les
menudes, i en concret, dos subvencions nominatives. Primer, la subvenció de 10.000 euros a
l'associació El sitio de las palabras. A vore, escolten, cap problema en què donen eixa subvenció.
El problema està d'on trauen els diners, 10.000 euros que ixen de les subvencions d'educació, on
hi ha disponible uns 3,6 milions d'euros, que l'alcaldessa anunciava en abril que anaven a decidir
a on anaven a invertir-ho i encara no sabem a què van a dedicar-se. Igual ens resolen el dubte en
setembre, amb el curs començat, les convoquen en novembre i allà quan comence l'admissió en
el 2025 les poden resoldre. Amb les escoles d'estiu van tardar set mesos des de l'anunci de
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l'alcaldessa fins la moció d'inici de la tramitació de l'expedient de la regidora. Vorem si batixen
un rècord en este cas. La bona qüestió és que encara no han explicat a què van a dedicar els
diners d'aquesta subvenció, els 3,6 milions, i ja li estan llevant diners.

La segona subvenció que em crida l'atenció és la del Servei de Formació i Ocupació a la
Universitat Politècnica per a la Càtedra Talent, que està destinada a millorar l’empleabilitat de les
persones joves en situació de búsqueda d'ocupació, que nosaltres portàvem reclamant des de
novembre perquè s’incloguera. I per fi hui han decidit incorporar-la, apurant els terminis perquè
els agrada molt. I per què no l'han incorporada fins a aquesta modificació? Doncs m'agradaria dir
que el motiu és que el senyor Badenas va de cap fent feina, però més bé sospite que serà una altra
raó. I és que el regidor que gestiona les competències en matèria d'ocupació està més entretingut
modificant estatuts en contra de les dones, fent xarrades antiavortistes amb col·legues de partits i
pagant canapés amb diners públics, tot i això amb el beneplàcit de l'alcaldessa. La trista realitat és
que l'ocupació li interessa ben poc i la resta paguem les conseqüències i continuem sense saber
res ni del vigent Pacte de l'Ocupació, ni la renovació del Pacte per l'Ocupació.

Són vostés el govern de l'imprevist, l'ocurrència i la , del capritx per motiuspensaeta
purament ideològics i, per tant, de la nefasta gestió. Més enllà de la pèrdua de 70 milions
d'ingressos i algunes actuacions puntuals per revertir projectes de l'anterior equip de govern, han
estat incapaços d'engegar qualsevol projecte nou. Per molt que ara facen gala que en el seu
primer any de govern han complit el 55 % del seu programa electoral, la realitat és que el seu
programa està compost per un 50 % de propostes i un 50 % de contrapropostes contra si mateix.
Volen limitar els creuers, però al mateix temps ampliar el port. Volen limitar apartaments
turístics, però al mateix temps ampliar l'aeroport. Ser capital verda i clavar-nos el cotxe fins al
menjador de casa. Són més de bici que Grezzi, però eliminaran carrils bici. Són el partit de la
diversitat, amb totes les associacions LGTBI en contra. I han construït vostés més vivendes en un
any que en tota la democràcia. Això sí, sense posar ni una sola rajola. O vostés mentixen o fan
miracles, Sant Vicent Ferrer, que era miraculós, evangelitzava per Europa.

En canvi, vostés avergonyixen a la Comissió Europea, perquè el 80 % del que han fet en
este any, pressupostàriament parlant, és herència del govern de Joan Ribó. La compra per tanteig
i retracte de les 131 vivendes en Safranar, quan vostés damunt van votar en contra de la Llei del
tanteig. El reforç en la poda i l'increment de la neteja, l'ampliació de la plantilla de la Policia
Local, els 8 canons contra incendis a la Devesa del Saler o l'obertura de cinc centres culturals. A
més, com ja s'ha comentat, l'informe de la intervenció d'esta setena modificació torna a posar de
manifest el risc d'incompliment de la regla de despesa per superar en 71 milions els límits fixats,
amb una previsió d'inexecució d'un 14,91 %, que és la mitjana d'inexecució dels exercicis 2015 a
2023. Eixa que han criticat vostés any rere any i eixa que van a superar.

Però hui també trobe a faltar alguns increments en determinades partides que haurien
d'estar inclosos en aquesta modificació. Quins?  increments que Compromís ja sabíem elPues
novembre que anaven a ser necessaris, que vam presentar com a al·legacions al pressupost i que
vostés van rebutjar, i que vostés portaran a aquest Ple. Una sap més per experiència que per
pitonissa. Així que des de l'experiència li seguiré endevinant el futur pressupostari, però ho faré
en la segona intervenció.

Moltes gràcies.”
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Sra. Presidenta

“Gràcies, senyora Coscollà. 

Senyora Ferrer.”

Sra. Ferrer

“Buenos días.

Vuelvo a escuchar como cada mes exactamente lo mismo, ustedes lo estarán reconociendo.
Y les voy a dar una noticia, que parece no haber asimilado. Ustedes ya no gobiernan. Y usted ya
no es el concejal de Hacienda. Quiere decir que las cosas no se harán como usted decida, ni como
decida el Grupo Compromís, sino como decida este equipo de gobierno. Principio básico de la
democracia, que somos el partido más votado en todos los distritos de la ciudad de València.

Ustedes han hecho anteriormente todas las modificaciones de crédito que han querido.
Todos los meses hacían modificaciones de crédito. Y ahora resulta que tenemos que estar aquí
justificando en una modificación que es puramente técnica y ustedes lo saben, que no alcanza
apenas dos millones de euros. Pero bueno, venimos con una modificación con un pequeño
importe que lo único que hace es altas compensadas por los propios servicios. Subvenciones
nominativas. Por cierto, subvenciones nominativas, la que nos han dicho en este Pleno de que
íbamos a dejar sin subvenciones a todo tipo de entidades. Pues aquí están mes tras mes, y aún no
ha acabado el tiempo, reconocidas las subvenciones nominativas. Eran ustedes los que mentían
diciendo que íbamos a dejar desamparadas a muchas asociaciones, que han ido, como teníamos
previsto, en el tiempo que este gobierno ha podido y querido hacerlo, porque tenemos esa
ejecución. Y aquí los traemos. ¿Les parece mal? ¿Les parece mal que demos esas subvenciones
nominativas o no? Bueno, pues si no, no se enreden.

Pero hablamos también de una modificación, que es la más importante, de los 2 millones,
1,58 que es el Ciclo Integral del Agua. Eso saben perfectamente ustedes de qué deriva. Deriva de
un exceso de financiación acumulado en otros años que necesariamente tiene que destinarse a
una cuestión finalista. Es decir, algo que tenga que ver con lo que se recoge y se retiene hasta que
llegue el momento, hasta que llegue el momento. Bueno, pues el momento de hacer esas
inversiones que ustedes no han hecho, por cierto, ha llegado ahora y es cuando lo vamos a hacer.
¿Le parece mal que invirtamos en mejorar la red de distribución de agua en Castellar-Oliveral o
en el jardín del Turia? Pues a nosotros no, este es el momento y vamos a aplicar esta subvención.

También vamos a cumplir con una sentencia judicial, una expropiación, 400.000 euros.
¿Les parece mal que cumplamos las sentencias judiciales? Bueno, igual eso a ustedes sí. Lo de
las sentencias judiciales, lo de los ERE, solucionarlos vía amnistías inconstitucionales, en eso nos
tienen más acostumbrados. Pero es que, de verdad, hay que tener cuajo con el pufo que han
dejado ustedes en expropiaciones. Durante años decidieron expropiar a la gente y no pagarle el
justiprecio, ni consignarlo en ninguno de sus magníficos presupuestos, esos que ustedes dicen
tener, y que ahora tengamos este gobierno que asumir su pufo, su pifia y su chapuza de decenas
de millones de euros que irán apareciendo por este precio. Espero que tengan la decencia y la
vergüenza de al menos no recriminarlo.
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Han hablado ustedes de muchos temas que no están en esta modificación de crédito. ¿Por
qué? Porque no tienen nada que decir a la modificación de crédito. Lo que han hecho o lo que
tenemos que hacer con las expropiaciones dotando dinero no son cuentas saneadas. Cuando
ustedes no presupuestaban ese dinero, no hacían modificaciones urbanísticas y no tenían, como
decíamos, ese dinero resuelto y contado para pagar a la gente, que es lo que hay que hacer
cuando se les expropie, no tenían ustedes sus cuotas saneadas. Tenían cuentas trucadas en donde
no metían un dinero que había que devolver legítimamente a los vecinos de València. Eso es lo
que son, trucadas. Y ahora el pufo al siguiente, que somos nosotros. Pero lo asumiremos. ¿O
tengo que recordar también los 8 millones de euros que dejaron de atrasos de personal de los
años 2018, 2019, 2020? ¿Quién lo ha pagado? Pufo Rialto. Pufo PSPV, Compromís. Y aquí
estamos.

Y mire, luego hablaré de otras cosas porque no me va a dar tiempo, porque han hablado de
otros temas que no son ni del tema, prueba de que no tienen nada que hablar del tema. Pero
cuanto a la regla de gasto, oiga, léase usted de una vez al interventor, a su catastrofismo, porque
literalmente dígame usted en qué párrafo, en qué línea habla de ilegalidad. En ninguna. Hace
unas recomendaciones y esas recomendaciones ¿sabe usted por qué no está? Dígalo, en qué
página habla de incumplimiento. ¿Sabe por qué no está? Porque eso se calcula, como usted sabe
muy bien, en la liquidación de fin de año. Puede pasarse usted todos los meses diciendo lo mal
que lo vamos a hacer, pero será en la liquidación del presupuesto en la que se tendrá que ver la
liquidación de presupuesto. Y lo que dice el interventor es que el superávit que se prevé es de
casi 52 millones de euros, que eso usted se lo…”

Sra. Presidenta

“Gracias señora San Segundo. 

Tiene la palabra el señor Sanjuán.”

La obri el segon torn de paraula./presidència La  abre el segundo turno depresidencia
.palabra

Sr. Sanjuán

“Muchas gracias, alcaldesa.

Yo creo que…, me dice usted que he hablado de cosas que no tenían que ver con la
modificación de crédito y he escuchado algo que tenía que ver con la sentencia de los ERE. No
sé, también creo que va en no sé qué punto de la modificación de crédito. Pero bueno, dicho esto,
usted habla de pufo porque dice que le hemos dejado 8 millones de euros de atrasos por pagar.
Por cierto, pasa todos los años porque se tienen que ir compensando esa cosa. Lo verá usted el
año que viene cuando esté ejecutando, pero nosotros heredamos un ayuntamiento intervenido por
el Ministerio de Hacienda y con 1.000.000.000 de euros de deuda. ¿Y usted dice que 8 millones
es un pufo? ¿Y qué eran 1.000? Y usted ha heredado el Ayuntamiento más saneado de España
según el Banco de España. Es decir, nosotros heredamos un Ayuntamiento intervenido y usted
hereda el más saneado de España ¿y el pufo se lo dejo yo a usted? Hombre, yo creo que ya hay
cosas, de verdad, que claman al cielo.
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Dice: ‘Usted ya no gobierna’. Claro, yo no gobierno. Pero cuando yo gobernaba y yo era
concejal de Hacienda cumplíamos con la normativa fiscal. Y ahora que gobierna usted, le están
diciendo que tiene 70 millones de desfase. Y dice: ‘Claro, se calculan a la liquidación’. Claro, si
usted lo ha dicho, si para cumplir en la liquidación lo que va a hacer es no ejecutar. Usted tiene
presupuestados 70 millones de euros más de los que se puede gastar, el desfase que le cuenta el
interventor. Y dice: ‘No, no, en la liquidación usted verá cómo no me paso’. Claro, porque no lo
va a gastar. Si se lo he explicado antes, usted tiene 70 millones de desfase. ¿Y qué está haciendo?
Recortar las inversiones. Y ya va por -40. Dice: ‘Hombre, ¿le parecerá mal que dé inversiones?’.
Hombre, me parece mal que haga 40 millones de euros menos de inversiones que hacía yo. Claro
que sí. Me parece mal. Me parece 40 millones peor. Pero es que es de cajón. Ya está, claro. En la
liquidación veremos que usted no ha ejecutado.

Y además, sinceramente, dice: ‘¿Le parece mal que demos nominativas a las
asociaciones?’. Me parece mal el cuándo, porque ¿usted qué buscaba quitándole las subvenciones
nominativas a las asociaciones varios meses y comprobando a ver qué tal se portaban durante
esos meses a ver si las recuperaban? ¿No buscaría usted replicar esa frase de su director general
de Diversidad de ‘quien paga, manda’? ¿No será que ustedes son del ‘quien paga, manda’ y que a
lo mejor usted le quita el dinero a la asociación, y si se porta mal o critica lo que están haciendo
no recupera la nominativa? Porque con nosotros tenían desde el minuto uno en el presupuesto su
subvención nominativa y sabían que podían decir lo que les diera la gana, y que podían criticar al
gobierno. Y se les ingresaba el mismo dinero para hacer sus actividades. Y con ustedes, depende
lo que digan, se les dice que se van a tener que buscar la vida, que es lo que le ha dicho su
director general de Diversidad a Lambda, por ejemplo. Así que claro que me parece mal, porque
con nosotros las asociaciones y los colectivos no se buscaban la vida, no tenían que aguantar que
quien pagara, manda. Tenían su dinero asegurado porque era una cuestión de respeto a los
colectivos y las asociaciones, y de cumplimiento normativo y de respeto a la libertad. La libertad
no consiste en que la gente que tiene mucho pague poco, consiste en que todo el mundo pueda
hacer y decir lo que quiera y que cobre de su administración igual, aunque sea incómodo para el
gobierno, que a ustedes se les olvida de una manera muy corriente.

Y solamente hablando ya de libertad, y acabo con esto, señora alcaldesa, me sorprende
mucho que este sea el primer Pleno que los fotoperiodistas no se pueden quedar sentados ahí
dentro para hacer fotos. ¿No será que hay alguna foto que le incomoda? Y si no es así, por favor,
déjeles entrar.”

Sra. Presidenta

“Señor Sanjuán, discúlpeme. Desde que yo soy concejal de este Ayuntamiento y usted
también, los fotógrafos están arriba.

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

¿Pero los fotógrafos externos quiere decir? No los asesores, ¿los externos? Desde que yo
soy concejal, no. ¿El Pleno pasado? ¿Perdone? Es que yo he sido concejal de este Ayuntamiento
cuatro años, ¿de qué me está hablando? Aquí no han entrado. No, no. Y además, el alcalde
invitaba a los periodistas a salir cuando empezaba el Pleno. Es que no está diciendo usted la
verdad. No, los asesores. No, no, no, señor Sanjuán. Se está equivocando. Se está equivocando.
No, los periodistas y los fotógrafos siempre han hecho fotos desde arriba. Y están desde arriba. Y
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los medios de comunicación lo saben. No, no, quien no dice la verdad es usted, señor Sanjuán. Es
que no está diciendo la verdad.

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

Pero escúcheme, que yo llevo aquí cuatro años de concejala y ahora soy alcaldesa y los
medios siempre han estado arriba. Pero está usted mintiendo. Que sí. Oiga, perdone, pero es que
no, si no, si lo podemos comprobar. No, no, lo podemos comprobar. No, no me cambie el
argumento. No me diga si tengo problemas. No, no, no. Sabe que no. Sabe que está mintiendo,
señor Sanjuán. Sabe que está mintiendo y es comprobable. Es comprobable, señor Sanjuán. Y no
estoy debatiendo con usted porque no tiene el uso de la palabra. Así que, gracias por su
intervención.

Continuamos. Señora Coscollà.

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

Ha terminado su uso de palabra. Gracias, señor Sanjuán, tenía tres minutos y los ha
utilizado.

Señora Coscollà, le corresponde el turno de palabra. Por favor, respeten ustedes el uso de
la palabra de los compañeros. Ya ha terminado su uso de palabra, señor Sanjuán.

Gracias. Señora Coscollà.”

Sra. Coscollà

“Gràcies.

Li havia dit que li endevinaria el futur pressupostari. Ja li he fet dues profecies. Que la
inexecució serà superior al 14,91 % i que vostés portaran a este ple modificacions a les que van
votar en contra quan les vam presentar com a al·legació al pressupost. Estic parlant, per exemple,
primer, de l'increment del capítol de personal per dotar-lo del crèdit suficient per poder assumir
l'increment salarial del 2 % al personal empleat públic aprovat ja pel Consell de Ministres.
Segon, del crèdit necessari per a poder incorporar els 207 policies que han aprovat el seu
procediment selectiu i que estan en sa casa esperant per poder incorporar-se perquè vostés no
incrementen el pressupost del capítol 1. De l'increment de l'import destinat a la concessió de
prestacions econòmiques individualitzades de Serveis Socials, ja que el crèdit actual, tenint en
compte l’última modificació ja aprovada sols els cobrix fins a setembre. Vosaltres, vostés
anunciaven l'altre dia en la Comissió d'Hisenda que s'estava tramitant una transferència de crèdit
d'1,6 milions, però revisant el crèdit disponible no veig possible fer eixa transferència sense que
cap servei fonamental de l'àrea de Benestar Social es ressentisca. Per això supose que hauran de
recórrer a una modificació pressupostària, que ja arriba tard. Vostés saben que estes
modificacions tard o prompte les hauran de fer, però intenten retardar-les tot el que poden. No sé
si per incompetència o per no donar la raó a l'oposició. En qualsevol dels dos casos és
irresponsabilitat.
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I ja no tant com a regidora sinó com a veïna de València, em preocupa molt, molt, molt, el
seu ritme d'execució, sobretot per les fases prèvies al pagament ja siga del contracte o de la
subvenció. En cinc mesos només han executat un 12,5 % de les inversions previstes en el 2024.
D'un pressupost d'inversions de 248,84 milions, només tenen contractes per 108,48 milions,
menys que en 2023. I sols han contractat durant este mes de maig 6,5 milions d'euros. Però les
xifres d'execució de transferències per inversions són encara més escandaloses perquè en un
pressupost de 74,73 milions, únicament han executat un 3,75 %, exactament la mateixa xifra que
tenien d'abril. O siga, en maig no han fet res.

A més, els contractes menors, o com vostés diuen ‘a dit’, s'han anat disparant no només en
quantitat, sinó en número. I el mateix està passant també els encàrrecs, prescindint total i
absolutament del procediment. I això provoca que es paguen preus més elevats que el que es
pagarien en una adjudicació a través d'un procediment de licitació pública.

Per tant, venien vostés a clavar diners en la butxaca dels valencians, però al pas que anem
el que estan fent és escurar-nos les butxaques.

Moltes gràcies.”

Sra. Ferrer

“Bueno, señor Sanjuán, sigue usted sin decir en qué página de sus escritos, que son iguales,
dice el interventor que ha habido ningún incumplimiento. Palabra incumplimiento,
incumplimiento. No existe ninguna, que no existe ninguna. No mienta a la gente, no existe. Ya,
bueno, la próxima vez que tiene la ocasión lo dice, el párrafo y la línea.

Cuando hablaba de su pufo, como usted tiene especial en aquello de trucar y hacer
trampitas, hablaba del pufo de las expropiaciones, que han estado durante todos estos años no
pagando a los vecinos de València por expropiaciones que realizaban, no consignándolo en los
presupuestos, no haciendo operaciones urbanísticas para reducir la deuda. Y ahora nos llega el
pufo y que vamos a ir recibiendo en decenas de millones de euros. Y de eso será responsables
ustedes, y especialmente usted como concejal de Hacienda. Así que un poquito de calma, un
poquito de calma al hablar de pufos.

Habla usted de un tema que efectivamente no estaba aquí, el tema de bienestar social.
Mire, es que le voy a dar unos datos. Aquí lo que se ha hecho es que el propio Servicio de
Bienestar Social ha mirado, ha visto y ha visto que no estaban unas determinadas inversiones en
ese momento por temas de licitación y ejecución. Pero es que lo claro es que en estas alturas
ustedes en todo el ejercicio 2022 dedicaron a Bienestar Social 9,3 millones de euros. En 2023
dedicaron ustedes 11 millones y en este momento llevamos ya 12,6 millones de euros. Es decir,
que hemos ejecutado y hemos tenido presupuestariamente mucho más de lo que ustedes tuvieron
los años 2022 y 2023. Entonces, ¿qué pasa?, ¿que ustedes no atendían debidamente los servicios?
Porque nosotros hemos dotado más dinero. No mientan, no alarmen y sobre todo lean bien los
números.

Mire, y luego es que vamos a recortar. Usted espérese a final de año. Veremos lo que se
puede hacer o lo que no se puede hacer, pero desde luego decir que no ejecutar alguna cantidad,
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si resulta el caso de que no se puede administrar es recorte, supone admitir que ustedes
triplicaron los recortes cuando en el año 2022, donde usted era el concejal de Hacienda,
recortaron, es decir, dejaron de invertir casi 200 millones de euros. Eso es tres veces más casi los
70 a los que usted alarma ahora mismo tanto a la población.

Y mire, ya pueden repetirlo una y otra vez. Lo que hemos hecho nosotros es bajar
impuestos, bajar a las 700.000 personas riquísimas, según ustedes, multitenedores de la ciudad de
València, a los 400.000 propietarios de València, riquísimos y multimillonarios según ustedes.
Ojalá la ciudad tuviera esos millonarios.

Dejen de mentir y asuman que hicieron las cosas muy mal subiendo el impuesto al 100 %
de los…”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Ferrer San Segundo.

Vamos a proceder a la votación de los puntos que hemos tratado.”

ACORD/ACUERDO

«FETS

Pels diferents servicis, organismes autònoms, entitats públiques empresarials, societats
mercantils i fundacions municipals s'han remès a la Secretaria General i del Ple les respectives
memòries d'actuacions de l'any 2023, amb les que esta Secretaria ha confeccionat la Memòria
Anual de Gestió de l'Ajuntament de València corresponent a l'exercici 2023.

La confecció d’este document facilita la consulta sistemàtica de les actuacions realitzades
per l’Ajuntament durant l’any passat perquè oferix completa informació de la gestió efectuada
per les unitats i oficines municipals i per les entitats del sector públic municipal. Així mateix, la
memòria anual permet consultar la descripció actualitzada de l’organització política i la
composició dels principals òrgans col·legiats.

En concret, esta memòria de l’exercici 2023, plasma l’estructura i composició dels òrgans
col·legiats municipals, vigents a 31 de desembre de 2023, que és conseqüència, principalment,
dels acords del Ple i la Junta de Govern i les resolucions de l’Alcaldia que han modificat
l’organització sorgida de les eleccions locals de 2023.

Esta memòria també reflectix l’estructura administrativa, amb especificació de les àrees,
coordinacions generals, delegacions, servicis municipals, seccions i oficines tècniques, segons
l’organigrama municipal vigent a 31 de desembre de 2023, facilitat pel Servici de Personal.

Finalment, cal evidenciar que, enguany, els servicis afectats per les modificacions
organitzatives aprovades després de la constitució del nou govern municipal han fet una correcta
diferenciació de les dades corresponents a cadascun dels períodes organitzatius.
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Una vegada confeccionada la memòria municipal per la Secretaria General i del Ple cal
donar compte a l’òrgan plenari del seu contingut, previ dictamen de la Comissió Informativa
d'Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes, per raó del Servici que la
tramita, que està integrat en l’Àrea d'Alcaldia.

Per Moció de l’alcaldessa de data 10 de juny s’ha proposat donar compte al Ple de la
Memòria Anual de Gestió de l'Ajuntament de València corresponent a l'exercici 2023.

Després de l'acord plenari de presa de coneixement de la memòria, la Secretaria
confecciona el document editable i el publica a la intranet municipal i s’enquadernen diversos
exemplars.

FONAMENTS DE DRET

La Memòria anual s’elabora d’acord amb les pautes establides per l’Ajuntament Ple en
sessió de 14 de gener de 1988, que desenvolupava l'article 149 del Reglament d'organització,
funcionament i règim jurídic de les entitats locals aprovat per RD 2568/1986 de 28 de novembre.
Este precepte reglamentari establia que tots els secretaris dels municipis de població superior a
8.000 habitants havien de redactar una memòria anual de la gestió corporativa i, posteriorment,
remetre-la al Ministeri de les Administracions Públiques. L'administració de l'Estat va comunicar
en 2012 que no era necessària la remissió de la Memòria anual.

Per acord plenari de 28 de juliol de 2023 s’ha aprovat com atribució de la Comissió
Informativa d'Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes:

“...coneixerà en general dels assumptes tramitats en els servicis integrats en les àrees de:
Àrea d'Alcaldia, Àrea d'Hisenda i Participació i Àrea d'Ocupació, Formació i Emprenedoria…”.

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, i amb el dictamen de la
Comissió d'Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes, el Ple de l'Ajuntament
acorda:

Únic. Donar compte al Ple de la Memòria Anual de Gestió de l'Ajuntament de València,
exercici 2023, redactada per la Secretaria General i del Ple d'acord amb el que establix l'article
149 del Reglament d'organització, funcionament i règim jurídic de les entitats locals, que consta
incorporada a l’expedient.

Posteriorment, el document editable s’ha de publicar a la intranet municipal i s’han de
enquadernar diversos exemplars.

HECHOS

Por los diferentes servicios, organismos autónomos, entidades públicas empresariales,
sociedades mercantiles y fundaciones municipales se han remitido a la Secretaría General y del
Pleno las respectivas memorias de actuaciones del año 2023, con las que esta Secretaría ha
confeccionado la Memoria Anual de Gestión del Ayuntamiento de València correspondiente al
ejercicio 2023.
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La confección de este documento facilita la consulta sistemática de las actuaciones
realizadas por el Ayuntamiento durante el año pasado porque ofrece completa información de la
gestión efectuada por las unidades y oficinas municipales y por las entidades del sector público
municipal. Así mismo, la memoria anual permite consultar la descripción actualizada de la
organización política y la composición de los principales órganos colegiados.

En concreto, esta memoria del ejercicio 2023, plasma la estructura y composición de los
órganos colegiados municipales, vigentes a 31 de diciembre de 2023, que es consecuencia,
principalmente, de los acuerdos del Pleno y la Junta de Gobierno y las resoluciones de la
Alcaldía que han modificado la organización surgida de las pasadas elecciones locales.

Esta memoria también refleja la estructura administrativa, con especificación de las áreas,
coordinaciones generales, delegaciones, servicios municipales, secciones y oficinas técnicas,
según el organigrama municipal vigente a 31 de diciembre de 2023, facilitado por el Servicio de
Personal.

Finalmente, se ha de evidenciar que, este año, los servicios afectados por las
modificaciones organizativas aprobadas después de la constitución del nuevo gobierno
municipal han realizado una correcta diferenciación de los datos correspondientes a cada uno
de los periodos organizativos.

Una vez confeccionada por la Secretaría General y del Pleno hay que dar cuenta al
órgano plenario de su contenido, previo dictamen de la Comisión Informativa de Hacienda y
Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, por razón del Servicio que la
tramita, que está integrado en el Área de Alcaldía.

 Por Moción de la alcaldesa de fecha 10 de junio se ha propuesto dar cuenta al Pleno de
la Memoria Anual de Gestión del Ayuntamiento de València correspondiendo al ejercicio 2023.

  Tras al acuerdo plenario de toma de conocimiento de la memoria, la Secretaría
confecciona el documento editable y lo publica en la intranet municipal y se encuadernan varios
ejemplares.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

La Memoria anual se elabora de acuerdo con las pautas establecidas por el Ayuntamiento
Pleno en sesión de 14 de enero de 1988, que desarrollaba el artículo 149 del Reglamento de
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales aprobado por R.D.
2568/1986 de 28 de noviembre. Este precepto reglamentario establecía que todos los secretarios
de los municipios de población superior a 8.000 habitantes tenían que redactar una memoria
anual de la gestión corporativa y, posteriormente, remitirla al Ministerio de las
Administraciones Públicas. La administración del Estado comunicó en 2012 que no era
necesaria la remisión de la Memoria anual.

  Por acuerdo plenario de 28 de julio de 2023 se ha aprobado como atribución de la
Comisión Informativa de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos:
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“...conocerá en general de los asuntos tramitados en los servicios integrados en las áreas
de: Área de Alcaldía, Área de Hacienda y Participación y Área de Ocupación, Formación y
Emprendimiento…”.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

Único. Dar cuenta al Pleno de la Memoria Anual de Gestión del Ayuntamiento de
València, ejercicio 2023, redactada por la Secretaría General y del Pleno de acuerdo con lo
establecido por el artículo 149 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales, que consta incorporada en el expediente.

Posteriormente, el documento editable se publicará en la intranet municipal y se
encuadernarán varios ejemplares.»

11 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-05501-2024-000030-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Proposa
aprovar provisionalment la setena modificació de crèdits extraordinaris i suplements de crèdit
del Pressupost de 2024.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Propone aprobar provisionalmente la séptima modificación de créditos extraordinarios y
suplementos de crédito del Presupuesto de 2024.

DEBAT/DEBATE

Este punt es debat conjuntament amb els punts núm. 10 a 12 de l'orde del dia. El dit debat
figura abans de l'acord del punt núm. 10.

Este punto se debate conjuntamente con los puntos n.º 10 a 12 del orden del día. Dicho
debate figura antes del acuerdo del punto n.º 10.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la
seua abstenció els 16 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista.

Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen
constar su abstención los 16 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista.

ACORD/ACUERDO

«HECHOS

1º. Por la Concejalía Delegada de Hacienda se determinan las aplicaciones que modifican
el estado de gastos del presupuesto vigente, a la vista de las memorias justificativas de las



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 37

concejalías delegadas relativas a la necesidad de concesión de suplemento de crédito y demás
documentación aportada por los servicios gestores así como la correspondiente a las bajas de
crédito ofrecidas por estos al estimar que dicha reducción no produce detrimento del servicio.

2º. Por el Servicio Económico Presupuestario se cumplimenta lo establecido en las Bases
de Ejecución del Presupuesto en cuanto al trámite de este tipo de modificaciones presupuestarias
y en particular la existencia de saldo en las aplicaciones en que se propone la baja, realizando la
retención de crédito correspondiente.

3º. Por el Servicio Financiero se aporta informe sobre el cumplimiento del principio de
estabilidad presupuestaria en el Presupuesto al incorporar esta modificación de créditos
extraordinarios y suplementos de crédito.

4º. Por la Intervención General se conforma la propuesta de acuerdo y se informa del
cumplimiento del principio y objetivo de estabilidad, del principio de sostenibilidad del
presupuesto, tras la modificación de créditos extraordinarios y suplementos de crédito que ahora
se tramita.

5º. Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local, celebrada el 14 de junio de 2024, se ha
aprobado el proyecto de la séptima modificación de créditos extraordinarios y suplementos de
crédito del presupuesto vigente.

FUNDAMENTOS DE DERECHO

I. Artículo 177 del Texto Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales
aprobado por Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, que regula la concesión de
créditos extraordinarios y suplementos de crédito. 

II. Artículos 35 a 38 del RD 500/1990, de 20 de abril, que desarrolla la Ley 39/1988, de 28
de diciembre, reguladora de las Haciendas Locales en materia de presupuestos, referidos
asimismo a créditos extraordinarios y suplementos de crédito y su tramitación. 

III. Base 11.1 de ejecución del presupuesto en cuanto a este tipo de modificación
presupuestaria y la base nº 10 en cuanto a normas generales de modificaciones de crédito.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

1º. Aprobar provisionalmente la séptima modificación del presupuesto 2024 por créditos
extraordinarios y suplementos de créditos para atender a necesidades que no pueden demorarse a
ejercicios siguientes por un importe de 2.059.528,98 €, de acuerdo con la siguiente tipología y
resumen por capítulos:
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CDTOS. EXTRAORDINARIOS:  MCRED/2024/0010000008

CAPÍTULO ALTAS
FINANCIACIÓN

BAJAS GASTOS INGRESOS

1 0,00 0,00 0,00

2 0,00 0,00 0,00

3 0,00 0,00 0,00

4 10.000,00 31.279,78 0,00

5 0,00 0,00 0,00

6 16.740,00 16.740,00 0,00

7 21.279,78 0,00 0,00

8 0,00 0,00 0,00

9 0,00 0,00 0,00

TOTAL 48.019,78
48.019,78 0,00

                                      48.019,78

 

SUPLEMENTOS DE CRÉDITO:   MCRED/2024/0020000007

CAPÍTULO ALTAS
FINANCIACIÓN

BAJAS GASTOS INGRESOS

1 0,00 0,00 0,00

2 0,00 0,00 0,00

3 0,00 0,00 0,00

4 30.000,00 0,00 0,00

5 0,00 396.062,35 0,00

6 1.981.509,20 30.000,00 0,00

7 0,00 0,00 0,00

8 0,00 0,00 1.585.446,85

9 0,00 0,00 0,00

TOTAL 2.011.509,20
426.062,35 1.585.446,85

                                  2.011.509,20

 

                              RESUMEN POR CAPITULOS

Capítulo Altas Gastos Bajas Gastos Ingresos

1 0,00 0,00 0,00

2 0,00 0,00 0,00

3 0,00 0,00 0,00

4 40.000,00 31.279,78 0,00

5 0,00 396.062,35 0,00

6 1.998.249,20 46.740,00 0,00

7 21.279,78 0,00 0,00

8 0,00 0,00 1.585.446,85

9 0,00 0,00 0,00

Total Corriente 40.000,00 427.342,13 0,00

Total Capital 2.019.528,98 46.740,00 1.585.446,85

TOTAL 2.059.528,98
474.082,13 1.585.446,85

                                   2.059.528,98

 

2º. Actualizar el anexo al Presupuesto municipal de 2024 de inversiones y transferencias de
capital que se señala en el artículo 168.1 d) del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo,
y el artículo 19 RD 500/1990, de 20 de abril.
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3º. Aprobar la modificación del anexo de subvenciones nominativas del presupuesto
municipal 2024 en los términos recogidos en el expediente.

4º. Aprobar la creación de los proyectos de inversión 2024/00106 y 2024/00108, así como
la modificación de los proyectos 2019/05900, 2019/10100, 2020/02300, 2022/00144,
2024/00019, 2024/00030 y 2024/00059, en los términos determinados por esta modificación
presupuestaria.

5º. Exponer este acuerdo al público, previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia,
por quince días, a efectos de su examen y presentación de reclamaciones ante el Pleno.»

12 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-05501-2024-000029-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Proposa
aprovar la cinquena relació d'expedients de reconeixements extrajudicials de crèdits i
obligacions del ejercici 2024.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Propone aprobar la quinta relación de expedientes de reconocimientos extrajudiciales de
créditos y obligaciones del ejercicio 2024.

DEBAT/DEBATE

Este punt es debat conjuntament amb els punts núm. 10 i 11 de l'orde del dia. El dit debat
figura abans de l'acord del punt núm. 10.

Este punto se debate conjuntamente con los puntos n.º 10 y 11 del orden del día. Dicho
debate figura antes del acuerdo del punto n.º 10.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la
seua abstenció els 16 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista.

Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen
constar su abstención los 16 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista.

ACORD/ACUERDO

«HECHOS

1. La concejala delegada de Hacienda y Presupuestos impulsa la tramitación de la quinta
relación de expedientes de Reconocimiento extrajudicial de crédito 2024 que se adjunta.

2. Los servicios gestores del gasto tramitan los gastos pendientes de aplicación
relacionados para su elevación al Pleno.
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3. El Servicio Fiscal del Gasto, para cada uno de los gastos relacionados, emite informe
que no tiene naturaleza de fiscalización del gasto que se tramita, y del cumplimiento de las Bases
de Ejecución del Presupuesto. Los informes están conformados por el interventor general.

4. Los expedientes son remitidos al Servicio Económico Presupuestario que señala la
aplicación presupuestaria con cargo al crédito del vigente presupuesto municipal, y en aras de
simplificar y abreviar la tramitación, se agregan las referidas propuestas en una sola, elevándola
al Ayuntamiento Pleno para su aprobación, sin que esta tramitación por los servicios de la
Delegación de Hacienda y Presupuestos exima de las responsabilidades en que hayan podido
incurrir, en su caso, los servicios que generan el gasto.

A los antecedentes de hecho descritos le son de aplicación los siguientes

FUNDAMENTOS DE DERECHO

De acuerdo con la Base 17ª.2 de ejecución del presupuesto 2024, la competencia orgánica
para la aprobación de estos reconocimientos extrajudiciales de crédito corresponde al Pleno, de
conformidad con lo establecido en el artículo 123.1, letras h) y p) de la Ley 7/1985, de 2 de abril,
de Bases del Régimen Local, en relación con lo dispuesto en los artículos 176.2 y 185.1 y 3 del
Texto Refundido de la Ley Reguladora de Haciendas Locales.

De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

Único. Reconocer las obligaciones extrajudiciales de crédito y el pago de una
indemnización sustitutoria de los gastos incluidos en la quinta relación de expedientes de
reconocimientos extrajudiciales de crédito 2024, por un importe total de 218.776,03 €,
equivalente a los importes de las certificaciones o facturas, a favor de los titulares de la relación,
que comienza en el nº 1 con el expediente E02101 2023 000465 del Servicio de Educación,
expediente contable GASTOS/2024/0000138940, con número de documento 6000077964, por
importe total de 6.806,77 € y termina con el nº 12, correspondiente al expediente O03801 2024
000025 del Servicio de Disciplina Urbanística, expediente contable GASTOS/2024/0000160864
y número de documento 6000079686, por importe de 1.935,37 €.»
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13 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-70017-2024-000027-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Proposa
aprovar l’Annex de Subvencions Nominatives al Pressupost de l’exercici 2024 de l’Organisme
Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Propone aprobar el Anexo de Subvenciones Nominativas al Presupuesto del ejercicio 2024 del
Organismo Autónomo Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals.

DEBAT CONJUNT DELS PUNTS 13 AL 15

Sra. Presidenta

“Continuamos con el debate de los puntos 13 al 15.”

Sr. Secretari

“13. Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes. Proposa aprovar
l'annex de subvencions nominatives al pressupost de l'exercici 2024 de l'Organisme Autònom
Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals.

14. Proposa aprovar provisionalment la primera modificació de crèdits del pressupost de
l'Organisme Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals de l'exercici
2024, per crèdit extraordinari finançat amb part del romanent líquid de tresoreria.

15. Proposa aprovar provisionalment la segona modificació de crèdits del pressupost de
l'Organisme Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals de l'exercici
2024, per suplement de crèdit finançat amb la diferència entre el romanent de tresoreria i el
superàvit.”

Sra. Presidenta

“Tiene la palabra la señora Ibáñez.”

Sra. Ibáñez

“Hemos solicitado intervenir en estos puntos porque el Festival de la Mostra nos preocupa
y mucho. Hoy, por ejemplo, vamos a votar tres puntos de Hacienda en un presupuesto que este
año por primera vez se ha congelado y no da la cobertura necesaria a un festival como el de la
Mostra como se merecería. Ya lo hemos dicho en otras ocasiones y es que hay que incidir en ese
vacío, en esa falta de información que tenemos sobre el futuro de la Mostra. No hace falta
recordar que el Partido Popular ya se lo cargó en el año 2011 y ahora, aunque tengamos a un
antiguo director de la Filmoteca como concejal, tampoco nos garantiza que no vaya a ocurrir lo
mismo. Y lo decimos por varias razones. En primer lugar, vimos como en el pleno anterior nos
trajeron una moción para aprobar la disolución, la extinción del organismo y nombrar una
comisión liquidadora que iba a proceder a la unificación de la gestión desde el Palau de la
Música. No la apoyamos, no la apoyamos porque el Partido Popular ya se había encargado de
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saquear la Mostra de Cine, de contaminar el prestigio del festival y ahora seguía el mismo
objetivo. No queremos ser cómplices de volver a esta mediocridad de la cultura de nuestra
ciudad. No queremos silenciar la crítica social que se merece este festival, que forma parte de la
diversidad, ni tampoco vetar películas. Y no lo decimos por lo que están haciendo sus socios de
Vox en Burriana, , … Me refiero a la película de la inauguración20.000 especies de abejas Barbie
de este año, a la de , que fue criticada por el conseller Barrera. O la definiciónMarina unplugged
que el señor Badenas como ‘chiringuito’ hacía de este festival.

Pero es que estamos prácticamente en el mes de julio y todavía no ha contado cómo va a
funcionar el festival a partir de ahora. No sabemos si habrá personal específico para incorporarse
al organigrama del Palau de la Música, para trabajar al festival. Cuál será la estructura de ese
funcionamiento. Qué tareas va a asumir el festival, perdón, el Palau de la Música en composición
de este festival de la Mostra. Cómo quieren conseguir un festival más fuerte y más consolidado.
Si existe un calendario que programe esta disolución, porque no sabemos qué pasos se va a dar
para este cambio. Si va a dar un incremento presupuestario. Ante todo esto solamente hay
silencio. Y ahora me temo que tampoco va a aportar nada nuevo. Y ojo, que tenemos la próxima
edición del festival en el mes de octubre y no sé a qué esperan para definirlo. ¿O realmente lo que
quieren es diluirlo?

Y no solo hablamos por el Palau, porque en segundo lugar, el señor Moreno nos daba un
titular al poquito de incorporarse como concejal y era unir Mostra con el Festival de Cinema
Jove. Anunciaba que a València le sobran festivales y por lo tanto, tenía que unir la Mostra con el
Festival de Cinema Jove. Ya han aparecido voces críticas con este tema, especialistas de cine y el
propio director del Festival de Cinema Jove que en la inauguración hace unos días decía que este
festival no es grande ni pequeño, es un festival único. Y es que hay que dejar claro que los dos
festivales tienen una identidad propia muy claras: la juventud, uno; Mediterráneo, el otro. Y una
trayectoria de casi 40 años a través de dos marcos institucionales: un festival municipal y otro
que lleva la Generalitat; 40 años sosteniendo una marca y una identidad que cuesta mucho de
hacer.

Y como germen de este camino en la historia cultural de nuestra ciudad, a mí me gustaría
recordar la labor de Josep Pons, que fue el primer director de la Mostra, fallecido recientemente,
y que impulsó esa mirada mediterránea de progreso, de convivencia, entendiendo el cine como
un encuentro de culturas, promoviendo la diversidad y la tolerancia, abriendo a València hacia
una mirada internacional en los años 80. Y desde un gobierno socialista.

Pero ustedes hablan de crear un macrofestival. Volvemos a los grandes eventos, volvemos
a eventos sin planificación, huecos… Ya lo dicen incluso algunos artículos que antes de tirar por
la senda desconocida se debería considerar todo el trabajo hecho. Pero ¿saben lo que pasa? Que
ustedes no tienen un proyecto cultural para València. Ustedes no tienen relato, y por eso
funcionan a base de ocurrencias. Son humo. Tienen que dar anuncios porque tienen que dar
titulares, pero que realmente no tienen un relato de ciudad. Porque el relato ya está escrito, ya
está escrito y lo dejamos escrito nosotros. Y después de un año, señor Moreno, no vemos el
trabajo cultural de esta ciudad. Solo vemos amenazas con sus ocurrencias.

Muchas gracias.”

Sra. Presidenta
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“Gracias, señora Ibáñez.

Señora Tello.”

Sra. Tello

“Bon dia.

Probablement, hui amb estos tres punts que ens ocupen ens acomiadem dels debats plenaris
de la Mostra de València com a organisme autònom municipal amb entitat pròpia. Ho vàrem
denunciar a la passada sessió plenària i ho tornem a fer en esta, perquè vostés han decidit destruir
tot allò que va costar molt de refer. Vostés han decidit minvar un festival que funcionava i que en
pocs anys s'havia posicionat com a referent amb reconeixements internacionals. Vosté, senyor
Moreno, no es pot ni imaginar el que va ser assumir la gestió de la cultura després de
vint-i-quatre anys del Partit Popular en este Ajuntament. I centrant-me en el cas de la Mostra de
València, vosté no es pot imaginar les hores i hores dedicades a este projecte. Des de l'estima
màxima i la convicció que calia cuidar-lo, com cal cuidar a un malalt que ha eixit d'un coma
profund, invertírem molt en la mostra de València. I quan dic que invertirem molt, no sols em
referisc a diners. Em referisc també, i sobretot, a altres qüestions molt més importants. Temps,
il·lusions, esforç en definitiva. I este esforç no el feien per nosaltres, el féiem per la ciutat de
València.

Però malauradament sembla que la història del festival més important de la nostra terra
està condemnada a patir les polítiques del Partit Popular. Quan vosté va ser designat com a
regidor de Cultura, senyor Moreno, permeta'm que li diga que ho tenia ben fàcil. En els dos
mandats anteriors no sols revertírem la gran deixadesa heretada, sinó que també, i fruit de molta
feina, d'una gran perseverança i de la creença que la cultura és un dret que mereixia eixe esforç,
desenvolupàrem també moltes línies d'actuació que varen tenir gran acceptació entre la
ciutadania i també entre els professionals. Vosté ho tenia fàcil, molt fàcil, diria jo.

Però malgrat el vent a favor, en este primer any de govern no li coneguem grans iniciatives
en pro de la cultura. I sí de l'audiovisual parlem, eixe camp del qual vosté venia el fet d'acceptar
la dissolució de l'organisme autònom Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals per incloure’l
en un altre organisme autònom que res té a veure no el deixa molt ben parat. Tampoc ho fa el fet
que començava el mandat declarant la seua voluntat de fusionar dos festivals que tampoc res
tenen a veure, ho acaba de dir la meua companya Maite, com són La Mostra de València i
Cinema Jove. Dona la sensació que va pegant bandades mentre tot un sector tremola. Com ha dit
la meua companya Eva, són vostés el govern de l'imprevist i de l'ocurrència. L'altre dia el
director de Cinema Jove, també ho ha dit Maite, li ho va deixar ben clar davant tot un Teatre
Principal ple fins a la bandera. La Mostra de València i Cinema Jove són dos festivals molt
importants, però dos festivals que res tenen a veure, li va dir. Com tampoc res té a veure
l'organisme Palau de la Música amb l'organisme Mostra de València, li afegisc jo. Pense que és
un error acompanyar els canvis de govern de canvis innecessaris, sobretot com és el cas, quan
una cosa funcionava. Una llàstima.

Mire, a la Mostra de València, sols li calia del nou govern respecte, independència i reforç
de personal. I vosté, senyor Moreno, justifica la dissolució de l'organisme al·legant que el traspàs
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al Palau anirà acompanyat d'un reforç de la plantilla. I jo em pregunte: cal dissoldre la mostra per
a reforçar la plantilla? Si vosté afirma, com ha afirmat, que va haver de contractar personal al
Palau de la Música per a poder gestionar la Mostra, per què no contracta a la Mostra directament?
No té sentit. Cap dels arguments té sentit. Espere que ara, en el seu torn, ens ho puga explicar.

Gràcies.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyora Tello.

Senyor Moreno.”

Sr. Moreno

“Moltes gràcies, alcaldessa.

Bé, en primer lloc, al Ple de hui tractem tres punts concrets sobre la Mostra, referents
precisament a modificacions pressupostàries i... No se sent? Ara sí? Perdó. Deia que portem tres
punts sobre la Mostra. Dos modificacions pressupostàries. Una aprovació d'un annexe de
subvencions referent al premi de distribució de la pel·lícula guanyadora del festival. I són tres
propostes que són operacions corrents, habituals, periòdiques en la gestió d’este festival de
cinema. Per tant, normalitat. Res que no s’haja estat fent periòdicament dins de la gestió del
festival, com en qualsevol edició anterior.

Por tanto, partimos de la base de que existe una gestión lògica, coherente con este evento
cultural. O al menos, eso es lo que se deduce de los puntos que llevamos hoy al orden del día.
Conclusión, normalidad. No hay motivo para preocuparse. Precisamente, para que podamos
mantener esa calma y ese sosiego, en el anterior Pleno se aprobó la integración del evento en el
organismo autónomo del Palau de la Música. Decisión coherente, como ya dije en su día,
administrativa, coherente, razonable y con un único objetivo que es mantener y mejorar el
funcionamiento del festival. ¿Cómo? Pues, aprovechando la fuerte y capaz estructura que tiene
ya el Palau de la Música para darle cobertura a todas las carencias administrativas que tenía el
organismo de la Mostra de Cine. Recordemos que el organismo tenía una persona en plantilla,
con un refuerzo de tres plazas funcionariales con muchas dificultades para cobrir y que habían
estado vacantes principalmente durante mucho tiempo. Por tanto, un organismo, el Palau de la
Música, con veinte millones de euros de presupuesto y 200 plazas de personal en plantilla, frente
a la Mostra con las carencias que ya he comentado.

Una estructura administrativa, la del Palau, capaz de asumir la gestión del evento que, por
supuesto, se reforzará con más personal que esté especializado precisamente en los temas de
audiovisual para llevar el festival. Y que lo que va a hacer es crecer, crecer. Y lo hará creciendo
precisamente porque si comparan ustedes el 1% del presupuesto del Palau de la Música es el 30
% del presupuesto de la Mostra. Y aunque no lo quieran ver, incrementamos el presupuesto de la
Mostra sin tener que aumentar ni un solo euro. ¿Y cómo? Es muy sencillo, sinergias. Economía
de escala en las licitaciones de conceptos similares. Ahorros presupuestarios del festival de cine
en contrataciones de conceptos que ya aporta el Palau de la Música de su propia estructura.
Combinación de actividades, aprovechamiento del personal de las actividades del festival de cine
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y posibilidad de incrementar las actividades audiovisuales durante el resto del año y no ceñirnos
solo a la semana del festival. Y todo esto, con el presupuesto actual de 2024, sin contar con
posibles incrementos en ejercicios venideros. Por tanto, a la figura del Festival de Cine sale
reforzada con la integración en el Palau de la Música. Y es lo que se suele denominar un ,win-win
¿no? Ganan todos, Palau, Mostra y ciudadanía. Así que no se preocupen, que vamos por el buen
camino.

Y respecto a las referencias a las fusiones de festivales, bueno, a mi me gusta replantearme
las cosas. Esto es un proyecto que va circulando por meses desde hace más de veinte años. ¿Que
hay voces críticas? Claro que hay voces críticas. Y respecto a las declaraciones del director de
Cinema Jove, lo que dijo exactamente -y además lo he comprobado con él- es: ‘Me generan
dudas fusionar festivales con personalidades tan definidas’. Lógico, esto no es una ciencia
matemática, no es exacto. Claro que genera dudas, esto hay que debatirlo. Y en cualquier caso,
cuando hablamos de unión o fusión de festivales, puede ser que de dos festivales salga uno, que
dos festivales unan su estructura para generar esas dos actividades o incluso y simplemente
convenios de colaboración que no existen actualmente.

Por tanto, hablar de lo que no sabemos o lo que no tenemos competencias tampoco tiene
sentido y no es el punto que hoy se trata en el orden del día. En cualquier caso, nosotros vamos
haciendo camino. Hemos integrado la Mostra en el Palau con el objetivo de reforzarla y
mejorarla. Y ese es nuestro objetivo, darle una estructura administrativa que no tenga carencias y
que pueda seguir adelante y que pueda crecer. Y eso lo conseguimos con lo que hicimos en el
Palau de la Música. Y hoy estamos dando pasos que son ordinarios, normales. Así que
normalidad y no se preocupen.”

__________

S’absenta de la sessió la Sra. Gómez.

Se ausenta de la sesión la Sra. Gómez.

__________

Sra. Presidenta

“Gracias, señor Moreno.”

La  a  obri el segon torn de paraula./presidènci La    abre el segundo turno depresidencia
.palabra

Sra. Ibáñez

“Yo creo -gracias, alcaldesa- que la palabra que quiere reforzar y lo repite como un mantra
es la normalidad. Es una manera de ponerse de perfil, es una manera de no generar durante este
año ninguna aportación cultural a la ciudad. Y es un poco bueno, pues la línea que estamos
viendo en este año.
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Le vuelvo a repetir que la fusión de dos festivales dándolo como titular no deja de ser
empezar la casa por el tejado, porque si todavía no hay una reunión de los dos festivales para ver
cómo van a funcionar, si todavía el sector audiovisual tampoco lo tiene claro, ni se ha reunido
con los profesionales, pues yo creo que dar un titular lo que implica es que es humo y que no
tiene un desarrollo ni un proyecto de ciudad.

Por otro lado, los puntos que ha comentado, que evidentemente que hoy se tratan son
puntos vinculados a Hacienda, sí que los hemos traído a colación porque es un festival –Mostra-
que necesita un aumento presupuestario y sobre todo un reforzamiento de lo que es su estructura.
Una estructura que en su intervención no ha aclarado tampoco. No ha dicho, vuelvo a repetir,
cómo se va a desarrollar, cómo se va a hacer esa integración entre el Palau de la Música y el
Festival, teniendo además la próxima edición en el mes de octubre. No sabemos cómo va a
funcionar.

Hay un vacío de información muy importante que nos preocupa y no deja de ser un
capítulo para diluir un festival que, como hemos dicho, tenía una clara identidad mediterránea
para la ciudad de València, que desde el Partido Popular se cargaron y que ahora mismo estamos
viendo que también quieren borrar, integrándolo dentro del Palau de la Música. La ocurrencia,
que es la hoja de ruta que están marcando, yo creo que es lo que está definiendo la política de
este primer año de mandato a nivel cultural. De hecho, los sectores están criticando que no hay
ninguna definición clara de relato de ciudad. Y vuelvo a insistir, el único relato es el que le
hemos dejado escrito desde el gobierno anterior y sobre todo desde una estructura y desde un
claro objetivo de qué queremos hacer para València.

Gracias.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Ibáñez. 

Señora Tello.”

Sra. Tello

“ , jo crec que els mitjans de comunicació, si han escoltat l'argumentari del senyorBueno
Moreno, hauran interpretat que el titular de hui en estos punts era que el Partit Popular es traga
les seues paraules i per coherència i sinergies, decidix que la Banda Municipal ha de passar al
Palau de la Música, perquè és eixa lògica la que ens ha volgut explicar.

La crua realitat és que a dia de hui vostés ja estan en procés de dissolució i res sabem del
procés de contractació. No ens parle de normalitat, per favor, i conteste per realment deixar
nos-tranquils quantes persones i de quin perfil van a entrar a la plantilla del Palau per assumir la
gestió que comporta el festival de cinema? Quan van a prendre possessió? Mitjançant quins
processos selectius? Donat que esta dissolució implica la desaparició de la figura del director o
directora de la Mostra, qui va a encapçalar este festival? És esta una estratègia del Partit Popular
per endollar a gent amiga? Comprendrà vosté, senyor Moreno, que ni l'oposició ni el sector
estiguem tranquils.
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Insistisc, no ens prenguen el pèl i no ens parlen de normalitat. El fet d'haver congelat el
pressupost per primera vegada des de que vàrem recuperar el festival tampoc ens calma en excés.
Massa incògnites, massa bandades, massa ocurrències, massa improvisació. Sense més a dir seria
convenient que vosté ens aclarira amb detall directament estes preguntes concretes.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyora Tello. 

Senyor Moreno.”

Sr. Moreno

“ No se preocupen. Conozco bien las entrañasMolt bé, com les he dit abans. Tranquil·litat. 
de los dos festivales, tanto de Cinema Jove como de la Mostra. He sido trabajador y responsable,
en este caso de ambos. Ya que por la Mostra les vuelvo a decir que tranquilidad, que no se
preocupen. Respecto a todas las dudas que tienen, se solventarán y se solucionarán y se les darán
cuenta en uno de los próximos consejos de administración del Palau cuando se lleven las
modificaciones que se van a hacer en la RPT para incorporación de nuevas plazas.

Respecto a la dirección del festival, lógicamente habrá una dirección del festival y estará
dentro de la estructura del Palau de la Música. Entonces no piensen que se diluye. Mira, les voy a
poner un ejemplo. Ayer mismo estuve tomando café con el director del Festival de Cine de
Málaga, uno de los más importantes que tenemos. El año pasado sufrieron una fusión, el Teatro
Cervantes. El Festival de Málaga se integró en el organismo del Teatro Cervantes, una operación
muy similar a la que se ha realizado hoy. Y ayer mismo me contaba que había sido una de las
mejores decisiones que habían tomado, porque ahora hay más sinergias y comparten espacios y
personal, con lo cual lo que han hecho es crecer en actividades. Así que no les puedo decir nada
más. Hay ejemplos que lo demuestran y ya les digo que tranquilidad, que no se preocupen, que
tendrán explicación de todo en los próximos consejos de administración del Palau de la Música.
Sabrán qué plazas se van a crear, cómo se van a cubrir. Lógicamente, la dirección tiene unos
procedimientos del festival, la dirección del Festival de la Mostra y las plazas que se creen serán
normalmente por concurso a través de bolsas de trabajo, etcétera. Así que no se preocupen, si es
que esto es todo normalidad.

Queremos hablar de algo que no tiene sentido, que no crea ninguna polémica y que los
puntos del orden del día que llevamos hoy en el Pleno es de tranquilidad, que el festival siga
adelante, que no se preocupen. Disfruten del festival de este año, de la programación, que
promete mucho. Y prepárense para la del 2025 porque viene con novedades.

Gracias.”

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la
seua abstenció els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió
(absent la Sra. Gómez).
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Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen
constar su abstención los 15 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista
asistentes a la sesión (ausente la Sra. Gómez).

ACORD/ACUERDO

«1. El Consell Rector de l’Organisme Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives
Audiovisuals, en sessió extraordinària celebrada el dia 17 de juny de 2024, va acordar aprovar
l’Annex de Subvencions Nominatives al pressupost de l’exercici 2024 de l’OAM Mostra de
València i Iniciatives Audiovisuals.

2. De la mateixa manera, es va acordar donar trasllat de l'expedient perquè se sotmeta a
l'aprovació de l'Ajuntament Ple, de conformitat amb el que establix l'article 177 del Text refós de
la llei reguladora de les hisendes locals, aprovat per Reial decret legislatiu 2/2004, de 5 de març i
a la Base 10a de les d'Execució del Pressupost Municipal de 2024.

De conformitat amb els anteriors fets i fonaments de Dret, i amb el dictamen de la
Comissió d'Hisenda i Participació, Economia, Innovació i Grans Projectes, el Ple de l'Ajuntament
acorda:

PRIMER. Conforme a l’art. 22.a) de la Llei 38/2003 general de subvencions i a l’article 22
de l’Ordenança municipal de subvencions de l’Ajuntament de València i els seus organismes
autònoms, es proposa l’aprovació de l’Annex de Subvencions Nominatives al pressupost de
l’exercici 2024 de l’OAM Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals, conforme al detall,
beneficiari i import següents:

ANNEX DE SUBVENCIONS NOMINATIVES-PRESSUPOST 2024

Entitat/persona beneficiària Con un Pack de Películas, SL

CIF/NIF B87719860

Import 15.000,00.-€

Aplicació Pressupostària 2024/334/48100 “Premis”

Concepte Distribució als cines espanyols de la pel·lícula guanyadora de la Palmera d’Or de la 38ª Mostra de València-Cinema del
Mediterrani, segons els termes previstos en la convocatòria d’eixa edició i recollit en el Pla Estratègic de Subvencions i Premis
2022-2024 aprovat per l’OAM

SEGON. Exposar-lo al públic, previ anunci en el Butlletí Oficial de la Província, per 15
dies, a efectes del seu examen i presentació de reclamacions davant el Ple.»
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14 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-70017-2024-000028-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Proposa
aprovar provisionalment la primera modificació de crèdits del Pressupost de l'Organisme
Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals de l'exercici 2024, per crèdit
extraordinari finançat amb part del romanent líquid de tresoreria.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Propone aprobar provisionalmente la primera modificación de créditos del Presupuesto del
Organismo Autónomo Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals del ejercicio
2024, por crédito extraordinario financiado con parte del remanente líquido de tesorería.

DEBAT/DEBATE

Este punt es debat conjuntament amb els punts núm. 13 a 15 de l'orde del dia. El dit debat
figura abans de l'acord del punt núm. 13.

Este punto se debate conjuntamente con los puntos n.º 13 a 15 del orden del día. Dicho
debate figura antes del acuerdo del punto n.º 13.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la
seua abstenció els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió
(absent la Sra. Gómez).

Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen
constar su abstención los 15 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista
asistentes a la sesión (ausente la Sra. Gómez).

ACORD/ACUERDO

«1.  El  Consejo  Rector  del  Organismo  Autónomo  Municipal  Mostra  de  València  i
Iniciatives Audiovisuals, en sesión extraordinaria celebrada el día 17 de junio de 2024, acordó
aprobar  la  1a Modificación de Créditos del Presupuesto del Organismo Autónomo Municipal
“Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals” del ejercicio 2024, por “Crédito Extraordinario”
financiado con parte del “Remanente Líquido de Tesorería para Gastos Generales” resultante de
la liquidación del ejercicio 2023, para transferir el importe de su superávit por importe total de
SESENTA Y UN MIL QUINIENTOS NOVENTA Y CUATRO EUROS CON SETENTA Y
CINCO CÉNTIMOS (61.594,75.-€), a fin de generar recursos financieros en el Capítulo VIII
“Operaciones Financieras” del Estado de Ingresos del Presupuesto General del Ayuntamiento de
València para el año 2024.

2. De igual forma, se acordó dar traslado del expediente para que se someta a la aprobación
del Ayuntamiento Pleno, de conformidad con lo establecido en el artículo 177 del Texto
Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real Decreto
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo y en la Base 10ª de las de Ejecución del Presupuesto
Municipal de 2024. 
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De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO.  Aprobar la 1a Modificación de Créditos del Presupuesto del Organismo
Autónomo Municipal “Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals” del ejercicio 2024, por
“Crédito Extraordinario” financiado con parte del “Remanente Líquido de Tesorería para Gastos
Generales” resultante de la liquidación del ejercicio 2023, para transferir el importe de su
“Superávit”, de conformidad con lo que se establece en el artículo 177 del Texto Refundido de la
Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real decreto legislativo 2/2004, de 5 de
marzo, así como lo dispuesto en el acuerdo adoptado por la Junta de Gobierno Local del Excmo.
Ayuntamiento de Valencia en sesión ordinaria de fecha 15 de marzo de 2024, por importe total
de SESENTA Y UN MIL QUINIENTOS NOVENTA Y CUATRO EUROS CON SETENTA Y
CINCO CÉNTIMOS (61.594,75.-€), con el desglose, aplicaciones y subconceptos
presupuestarios que se detallan a continuación: 

Alta en el Estado de Gastos:

Aplicación presupuestaria   Literal                                                Importe

2024/942/700.00               “Transferencia de capital:

                                             Ayuntamiento de Valencia”               61.594,75 €

                                            Total Capitulo VII                              61.594,75 €

Alta en el Estado de Ingresos/Financiación:

Subconcepto ingresos          Literal                                              Importe

2024/870.00                     “Remanente Tesorería

                                             Gastos Generales”                            61.594,75 €

                                           Total Capitulo VIII                            61.594,75 €

SEGUNDO. Exponerla al público, previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, por
15 días, a efectos de su examen y presentación de reclamaciones ante el Pleno.»
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15 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-70017-2024-000029-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
HISENDA I PARTICIPACIÓ, ECONOMIA, INNOVACIÓ I GRANS PROJECTES. Proposa
aprovar provisionalment la segona modificació de crèdits del Pressupost de l'Organisme
Autònom Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals de l'exercici 2024, per
suplement de crèdit finançat amb la diferència entre el romanent de tresoreria i el superàvit.
HACIENDA Y PARTICIPACIÓN, ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y GRANDES PROYECTOS.
Propone aprobar provisionalmente la segunda modificación de créditos del Presupuesto del
Organismo Autónomo Municipal Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals del ejercicio
2024, por suplemento de crédito financiado con la diferencia entre el remanente de tesorería y
el superávit.

DEBAT/DEBATE

Este punt es debat conjuntament amb els punts núm. 13 i 14 de l'orde del dia. El dit debat
figura abans de l'acord del punt núm. 13.

Este punto se debate conjuntamente con los puntos n.º 13 y 14 del orden del día. Dicho
debate figura antes del acuerdo del punto n.º 13.

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Voten a favor els 17 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la
seua abstenció els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió
(absent la Sra. Gómez).

Votan a favor los 17 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen
constar su abstención los 15 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista
asistentes a la sesión (ausente la Sra. Gómez).

ACORD/ACUERDO

«1. El  Consejo  Rector  del  Organismo  Autónomo  Municipal  Mostra  de  València  i
Iniciatives Audiovisuals, en sesión extraordinaria celebrada del día 17 de junio de 2024, acordó
aprobar  la  2a Modificación de Créditos del Presupuesto del Organismo Autónomo Municipal
“Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals” del ejercicio 2024, por “Suplemento de Crédito”
financiado con la diferencia entre el remanente de tesorería del organismo y el superávit en
términos de capacidad de financiación, que asciende a la cantidad de CUARENTA Y SEIS MIL
CINCUENTA Y TRES EUROS CON SETENTA Y NUEVE CÉNTIMOS (46.053,79 €).

2. De igual forma, se acordó dar traslado del expediente para que se someta a la aprobación
del Ayuntamiento Pleno, de conformidad con lo establecido en el artículo 177 del Texto
Refundido de la Ley Reguladora de las Haciendas Locales, aprobado por Real decreto legislativo
2/2004, de 5 de marzo, y en la Base 10ª de las de Ejecución del Presupuesto Municipal de 2024.
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De conformidad con los anteriores hechos y fundamentos de Derecho, y con el dictamen
de la Comisión de Hacienda y Participación, Economía, Innovación y Grandes Proyectos, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

PRIMERO. Aprobar la segunda modificación de créditos del Presupuesto del Organismo
Autónomo Municipal “Mostra de València i Iniciatives Audiovisuals” del ejercicio 2024, por
“Suplemento de Crédito” financiado con la diferencia entre el remanente de tesorería del
organismo y el superávit en términos de capacidad de financiación, que asciende a la cantidad de
CUARENTA Y SEIS MIL CINCUENTA Y TRES EUROS CON SETENTA Y NUEVE
CÉNTIMOS (46.053,79.-€), con el desglose, aplicaciones y subconceptos siguientes:

ALTA EN INGRESOS:

Subconcepto de ingresos                                                                    Importe

2024/870.00                  “Remanente Tesorería                                    46.053,79 €

                                    gastos generales”                    

                                    Total Capítulo VIII                                           46.053,79 €

                      TOTAL ALTAS                                                              46.053,79 €

ALTA EN GASTOS:

Aplicación Presupuestaria      Literal                                                 Importe

2024/334/227.99            “Otros trabajos realizados

por otras empresas y profesionales”                                                    46.053,79 €

                                      Total Capítulo II                                             46.053,79 €

                    TOTAL ALTAS                                                                46.053,79 €

SEGUNDO. Exponerla al público, previo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, por
15 días, a efectos de su examen y presentación de reclamaciones ante el Pleno.»

16 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita per la portaveu del Grup Socialista, Sra. Gómez, de respecte a la superilla de
Petxina.
Moción suscrita por la portavoz del Grupo Socialista, Sra. Gómez, de respeto a la
supermanzana de Petxina.

MOCIÓ/MOCIÓN
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"En los ensanches de València existe un déficit de zonas verdes y plazas donde las
personas que viven en sus barrios puedan relacionarse, hacer deporte, actividades, jugar, etc. Para
mejorar la situación en una zona de la ciudad que se encuentra totalmente consolidada se decidió
implantar la primera supermanzana de la ciudad en el barrio de la Petxina, dado su éxito en otras
ciudades del mundo. Desde el momento de su inauguración, el nuevo espacio recuperado para las
personas es utilizado por los niños y niñas que cada día entran y salen de los diversos colegios
que hay en la zona para jugar y hacer amigos. Durante el día es utilizado por personas que se
sientan a tomar el sol, leer o simplemente descansar. Las mesas de picnic se utilizan por
trabajadores y estudiantes que comen a medio día, personas que juegan a las cartas, o
celebraciones cumpleaños de los más pequeños. Se juega en las mesas de ajedrez, en las de ping
pong, se hacen actividades por parte de las fallas o asociaciones... En definitiva, la gente ha
llenado de vida y se ha apropiado de un espacio que ha supuesto, además, la reducción de la
contaminación acústica y atmosférica del entorno, mejorando la calidad de vida de las personas
que allí viven. Fallas, AMPA de colegios, asociación de vecinos y personas a título individual
participaron en su diseño, logrando un consenso entre todos.

La alcaldesa desde el primer momento dijo que la iba a revertir porque, según ella, era un
fracaso, pese a que los vecinos en reiteradas ocasiones le han dicho y demostrado lo contrario.
Como el nuevo gobierno dejó de controlar el aparcamiento indebido en la supermanzana, la cosa
se descontroló con coches aparcados por todas partes. Y el Ayuntamiento en lugar de controlarlo
lo justificó diciendo que si la gente aparca lo que hay que hacer es poner más aparcamiento. Y así
ha sido. Esta semana hemos visto como este Ayuntamiento convertía espacio peatonal
recuperado para las personas en aparcamiento para coches y motos. Un retroceso que supone el
comienzo de la reversión de la supermanzana. También ha eliminado plazas de carga y descarga
para dárselas al vehículo privado, con lo que los camiones deberán descargar en las zonas
peatonales y de juegos, con el peligro que ello conlleva. Ya se lo dice la propia asociación de
vecinos, las 27 plazas de aparcamiento que han generado en la supermanzana a costa del espacio
peatonal no van a solucionar el problema del barrio, pero sí han creado un problema en la propia
supermanzana, ya que además de reducir el espacio peatonal y ocupar el espacio donde deben ir
las terrazas de los bares para liberar las aceras, estas plazas de aparcamiento supondrá un mayor
número de vehículos que pasarán buscando aparcamiento.

Esto es contrario a los objetivos con los que se presentó el proyecto a los fondos europeos,
a la Agenda 2030, a los ODS, las recomendaciones de la ONU y a cualquier lógica. Se pierde
espacio peatonal, se aumenta el tráfico, y con ello la contaminación acústica y atmosférica, y se
reduce la seguridad vial. Esto se enmarca dentro de la estrategia de la señora Catalá de
desmantelar la supermanzana, del cuanto peor mejor. Porque si de verdad les preocupase el
aparcamiento de los vecinos, implantarían la zona verde para residentes que llevan tiempo
pidiéndole en lugar de dar largas.

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha enviado al Ayuntamiento un
requerimiento advirtiendo de que la eliminación de espacio peatonal conllevará la devolución de
las ayudas y una multa de 2,4 millones de euros, lo que sumaría 3,5 millones de euros. Con ese
dinero se podría ejecutar la obra definitiva para consolidar el espacio ganado para las personas.
Es una elección que este gobierno municipal ha de tomar: o se mejora la calidad de vida de los
vecinos y vecinas, del espacio público y de la calidad ambiental, o se paga un precio muy alto por
el negacionismo de Catalá y su obsesión por el coche.
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Por todo ello, se propone los siguientes puntos de acuerdo:

PRIMERO. Que el Ayuntamiento revierta los cambios efectuados en la supermanzana de
la Petxina, recuperando el espacio peatonal perdido, evitando la multa millonaria a la que se
expone por su eliminación.

SEGUNDO. Que el Ayuntamiento obligue a bajar las terrazas de las aceras al espacio
previsto en proyecto, liberándolas para los peatones, tal como se hizo en la plaza Pintor Segrelles
tras la actuación urbanística.

TERCERO. Que el Ayuntamiento implante la zona verde de estacionamiento regulado
para residentes en el entorno de la supermanzana de la Petxina como solicitan los vecino.

CUARTO. Que se licite la redacción de proyecto definitivo para consolidar el espacio
peatonal ganado para las personas en la supermanzana de la Petxina, y que incluya la ampliación
prevista en el Plan de Recuperación de Espacio Público de Extramurs y Eixample en su
propuesta 5.1.1 AA_oo_La Petxina."

INTERVENCIONS CIUTADANES/INTERVENCIONES CIUDADANAS

Sra. Presidenta

“Antes de comenzar con el turno de los grupos, tiene la palabra el señor Cristóbal Aguado
Sanchis, de la Asociación de Vecinos Arrancapins-La Petxina. Tiene usted la palabra.”

Sr. Aguado

“Bon dia, senyora alcaldessa.

L'Associació Veïnal de la Petxina vol intervindre en el Ple per expressar el més enèrgic
rebuig als canvis realitzats en la superilla del nostre barri. Després de les nostres últimes queixes
sobre els cotxes mal aparcats i la nostra intervenció en el Ple del 30 d'abril, pensàvem que la
intenció de l'Ajuntament seria la d'atendre les nostres peticions i que qualsevol intervenció
milloraria la situació comptant amb la nostra participació. Però no ha sigut així. Estem
estupefactes, decebuts, indignats pels tipus de canvis que s'han dut a terme en els últims dies per
afavorir el trànsit de vehicles. I més encara quan València és aquest any la capital verda europea.

Els carrers de la superilla són residencials, amb preferència per al vianant, on les places
d'estacionament són de càrrega-descàrrega per temps limitat i no és compatible amb
l'estacionament de cap tipus de vehicle. Una superilla té com a objectiu la recuperació de l'espai
urbà per a la convivència de les persones, creant zones sense soroll ni contaminació, que per això
són finançades amb fons europeus. Ara, per modificar el projecte original estan en risc que hagen
de ser tornats, juntament amb la corresponent multa. És a dir, uns 3,5 milions d'euros, tal com li
han advertit des del Ministeri de Transport.

Els canvis que han fet van en sentit contrari. Crear zones d'aparcament dins de la superilla
provoca que hi haja més trànsit en ella pels cotxes que van buscant aparcar. Es genera una
demanda induïda, una demanda induïda. A més, provoca que hi haja més vehicles mal
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estacionats ja que al no trobar plaça els deixen on siga. En reduir les places de càrrega i
descàrrega, els vehicles de repartiment paren en qualsevol part, ocupant espais per als vianants.
L'espai reservat per a baixar les terrasses de les voreres es converteix ara en aparcaments per a
cotxes i motos, perdent espai per als vianants i mantenint les voreres saturades. Ara s'ha permés a
bicicletes i patinets elèctrics creuar pel centre, passant per damunt d'una zona de jocs infantils on
està el sambori, on solen haver nens jugant òbviament, amb el perill que això comporta.

Els preocupa realment que el veïnat puga aparcar? Generar unes places que degraden la
superilla per a17 cotxes i 20 motos no va a solucionar res. Implantar l'estacionament regulat amb
prioritat veïnal sí que ho pot fer, com hem reclamat en reiterades ocasions i que per fi hem rebut
una resposta positiva per part del Servei de Mobilitat. Esperem vore resultats.

És molt important que la superilla no es degrade. Cal voluntat i des d'aquesta associació els
exigim que deixen d'utilitzar-la com un enfrontament polític. Tan sols els demanem que
respecten i facen respectar aquest espai guanyat per a les persones en un barri on no abunden els
llocs per a la convivència veïnal.

Per tot això, respecte als recents canvis realitzats, exigim que s'eliminen les places
d'aparcament creades per a cotxes i motos en la superilla, tornant a ser de càrrega i descàrrega,
que es recupere l'espai previst per a les terrasses i que s'ubiquen baix de la vorera, com estava
prevista en el projecte original, que no es canalitzen i es permeta el pas de bicicletes i patinets per
una zona de jocs infantils, que deu ser d'exclusivitat . Que s’elimine la innecessàriapeatonal
senyalització horitzontal dels guals, que contínuament es controle i sancione l'estacionament
indegut de vehicles com venim reclamant des de fa mesos. Si no és així, considerem que es
desnaturalitza l'objectiu de la superilla. Lamentem que no se’ns haja consultat obrint un procés
participatiu on estudiar les possibles millores.

Ara tenim constància que l'estudi licitat per a l'anterior legislatura per a la recuperació de
l'espai públic en L’Eixample i Extramurs ha estat dissenyat i avalat pels tècnics municipals de
l'actual regidoria d'Urbanisme, on es recomana ampliar la nostra superilla, fer-la definitiva i crear
altres sis més a la ciutat. Aquestes conclusions contradiuen el discurs de revisió d'estos espais.

Finalment, volem reiterar les nostres últimes reivindicacions. Que es pose en marxa
l'estacionament regulat amb prioritat veïnal amb zones d'aparcament verdes i taronges en el barri
de La Petxina, tal com estava previst. Que s'inicie el projecte definitiu de la superilla i la seua
ampliació creant espais verds, carrers de plataforma única per als vianants, permetent sols la
circulació de vehicles de servei, càrrega-descàrrega i dels residents, seguint els criteris de l'estudi
que hem conegut i amb l’opinió dels tècnics, amb els quals nosaltres també coincidim. Aquestes
són les polítiques que sí deurien representar a València com a capital verda europea.

Moltes gràcies per la seua atenció.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyor Aguado per la seua intervenció."

__________
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S’absenta de la sessió la Sra. Beamud a fi de celebrar les cerimònies matrimonials
programades per al dia de hui 

Se ausenta de la sesión la Sra. Beamud para celebrar las ceremonias matrimoniales
programadas para el día de hoy.

__________

DEBAT/DEBATE

La  obri el primer torn de paraules./ La  abre el primer turno dePresidència Presidencia
palabra.

"Anem a començar amb l’ús de la paraula dels grups polítics. Té la paraula la senyora
Pérez.”

Sra. Pérez

“Gracias, alcaldesa.

A mí en primer lugar me gustaría agradecer a los vecinos de la Asociación de la Petxina
que hayan participado de nuevo en este Pleno, que le hayan vuelto a dedicar parte de su tiempo y
de su esfuerzo a decir lo que hasta ahora este gobierno municipal no ha querido escuchar. Y es
que a ustedes les gusta la supermanzana, a los vecinos les gusta la supermanzana, que les han
pedido en muchas ocasiones al Ayuntamiento que protejan los espacios peatonales de los coches
mal aparcados, que no están de acuerdo con los cambios que se han producido hace un par de
semanas y que lo que le piden es una zona verde para residentes.

Señora Catalá, señor Carbonell, ustedes dicen que los vecinos quieren una cosa y ustedes
me van a disculpar, qué osadía la mía, pero es que yo he decidido que prefiero creerme lo que los
vecinos nos han dicho aquí a todos claramente que quieren. Yo se lo dije en la última comisión y
lo sigo pensando. Gobernar para todos significa aceptar que hay proyectos que son buenos para
esta ciudad, aunque no los haya hecho usted y lo haya hecho el anterior gobierno municipal. Que
hay proyectos que les gustan a los vecinos de esta ciudad, aunque a ustedes no les guste.
Gobernar para todos, desde luego, no es modificar un proyecto a espaldas de los vecinos,
eliminando espacios para los peatones para ganar unas cuantas plazas de aparcamiento e
incumplir las reglas del juego que marca Europa y el Ministerio, y que ponen en riesgo la buena
gestión de recursos de esta ciudad. No, esto no es gobernar para todos. Y no, esto no es gobernar
con criterios técnicos. Esto es sencillamente gobernar con una mirada miope y pretender
anteponer la ideología a lo que de verdad le piden los vecinos y a las condiciones de las
subvenciones que ustedes conocen con precisión.

Ustedes hasta ahora han tomado las decisiones de espaldas a los vecinos. Se lo han
manifestado muy claramente, de espaldas a los criterios europeos y de espaldas al Ministerio.
Ustedes confunden lo que significa gobernar esta ciudad con aplicar su programa electoral.
Porque claro que sí, señora Catalá, claro que usted tiene derecho a pensar y a tener su modelo,
faltaría más. Pero lo que no debería hacer es ir en contra de lo que piden los vecinos de esta
ciudad, que piden una ciudad más sostenible. Ni ir en contra de los criterios del Ministerio, que,
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repito, ustedes conocen. Y tampoco tiene derecho a exponer a esta ciudad a una multa por tomar
decisiones basadas en caprichos y no con sentido común. Y si lo hacen, pues oiga, no se
escondan detrás de nadie. Digan alto y claro que lo que prefieren es aplicar su modelo en contra
de los vecinos y haciendo que esta ciudad pague la plaza de aparcamiento más cara de la ciudad.
Digan claramente que en realidad cuando dicen que antes de poner limitaciones y hacer este tipo
de actuaciones hay que dar alternativas al transporte público, en realidad lo dicen para justificar
que no se haga.

Porque si hay un lugar en esta ciudad que tiene alternativas de transporte público es
seguramente este punto de la ciudad. Cerca de la supermanzana de La Petxina pasan todas las
líneas de metro de la ciudad, todas. Pasan muchísimas líneas de EMT por la Gran Vía y pasan
una gran cantidad de autobuses de Metrobús, tanto en la Gran Vía como en Ángel Guimerá.
Todas las alternativas de transporte público están presentes. ¿Por qué entonces, en este caso, sus
actuaciones siguen yendo encaminadas a favorecer tráfico en lugar de proteger las zonas
peatonales y ampliarlas? Seguramente porque con los hechos la realidad es que demuestran que
no se creen que la prioridad de esta ciudad debe ser recuperar esos espacios peatonales como el
de la supermanzana, en lugar de generar más tráfico. Y si lo que les importa es que los vecinos
puedan aparcar, implementen ya la zona verde para residentes que estaba planificada y que los
vecinos han pedido en reiteradas ocasiones desde hace un año, en lugar de generar unas pocas
plazas de aparcamiento para tráfico ocasional.

Miren, ustedes han incumplido a sabiendas las normas para modificar un proyecto europeo,
o las ignoraban, no lo sé. Y en lugar de rectificar, tildan de matón y de correveidile al que
haciendo su trabajo les recuerda que el cumplimiento de la norma es obligatorio. Sí, obligatorio,
incluso para ustedes. O sea que ahora resulta que lo que está mal no es incumplir, sino que a
ustedes alguien les diga que incumplen. Mire, yo entiendo que a nadie le gusta que le saquen los
colores, pero de ahí a matar al mensajero. Igual esta ciudad lo que se merece es que después de
un requerimiento de estas características, el Ayuntamiento se replantee si ha actuado
correctamente. Y si no lo ha hecho, que rectifique. Porque aunque a ustedes no les guste la
supermanzana, aunque hayan manifestado públicamente que es un fiasco, un engendro o que les
parece fea, la realidad es que ahora ustedes tienen ante esta decisión dos opciones. O aceptar esta
moción y revertir sus cambios, recuperando el espacio peatonal perdido, adaptándose así a lo que
piden los vecinos, adaptándose así a la normativa europea. O que esta ciudad pague una multa
millonaria por sus caprichos.

Muchas gracias.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Pérez. 

Señor Grezzi.”

Sr. Grezzi
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“Bé, bon dia a tots i totes. I abans que res, moltes gràcies al veïnat de la Petxina per
intervindre ací a la casa de totes. I gràcies sobretot pels arguments tan plens de sentit que han
exposat ací, no caldrien més arguments per a debatre i per conéixer la realitat del que vol el
veïnat.

Senyora Catalá,  que porta vosté. Ací ja era coneguda pel seu sectarisme, aravaya semanita
ja la coneixen a tota Espanya. Sectarisme que a més va de la manca de projecte de futur per a esta
ciutat. València mereix molt més que uns dirigents que fan de la seua intolerància un argument. I
aquesta història de la destrucció de la superilla de la Petxina és la crònica d'un fiasco anunciat. El
seu fiasco, senyora Catalá, el primer de molts altres que vindran, perquè encara que fan una
propaganda ferotge de les  i butlletins, no poden aconseguir amagar la realitat. Unpravdas
centralisme que, a més, ha quedat molt evident i molt patent per no escoltar a la gent del barri,
per actuar amb nocturnitat i , com han denunciat, sense cap criteri tècnic i sense unalevosia
mínim de seriositat.

En la pràctica vosté ha legalitzat l'ocupació de la superilla per part dels cotxes. Des del
primer dia, a més. No ha parat fins a aconseguir retallar l'espai guanyat per la gent de la superilla
de la Petxina. Primer, prevaricant sense sancionar l'abús i les infraccions dels vehicles
motoritzats, a plena llum, enfront de tot el món. Després criticant-la sense arguments, amb un
mínim de sentit. I ara  legalitzant eixe abús amb noves places d'aparcament. Guiada solamentpues
pel seu revengisme, fent del seu sectarisme un argument. S'ha  en desmantellar tot aixòempenyat
que és bo per la ciutat.

I miren, en Compromís des de l'any 2015 hem impulsat un projecte transformador del
model de mobilitat vigent i de l'ús de l'espai públic. Fins aleshores, els vehicles motoritzats
podien circular per qualsevol entorn sense cap tipus de limitació, però invertírem la piràmide de
les prioritats posant al centre les persones, mitjançant la posada en marxa de tot un conjunt de
mesures, amb la reducció de la velocitat en tota la ciutat, amb projectes per crear superilles i
bucles d'entrada-eixida en Ciutat Vella i estenent les mesures a tots els barris de la ciutat. Això
ens ha portat a la recuperació de més de 150.000 metres quadrats d'espai públic, noves places,
carrers residencials de preferència  i entorns escolars protegits. Un projecte de governpeatonal
clar, reconeixible i premiat per recuperar espai de qualitat a tota la ciutat.

Vostés que han fet en este any? S'han omplert la boca de ‘la legislatura del , unpeatón’
eslògan propagandístic que s'està demostrant buit de continguts perquè, de fet, han fet tot el
contrari. On havia projectes per recuperar la vorera no baixen el carril bici, com en el pont
d'Aragó, toma castanya. I tenen paralitzats molts altres. On havia espai per les persones ara hi ha
cotxes, motos i furgones. Ni un metre nou d'espai per vianants en tot un any, i s’ompli la boca de
‘la legislatura del ’, perquè el que ha fet és llevar espai per vianants. A més, generantpeatón
l’efecte crida, que és el que està passant en la Petxina. Més cotxes a tota la ciutat i especialment
en eixe entorn que estava recuperat, on el trànsit havia baixat moltíssim, generant perill als
xiquets i xiquetes pels cotxes a tot arreu, com estan denunciant el veïnat, sense per suposat
resoldre el problema de l'aparcament. O pensa vosté que amb 20 places tot està solucionat?
Generant altres problemes com l'eliminació de places de càrrega i descàrrega.

On Compromís impulsàvem eixos processos mitjançant l'escolta activa, el diàleg i la
participació amb les entitats veïnals, com venim fent amb la Mesa de la Mobilitat, vostés que han
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fet? Oïts sords a la petició de la zona d'aparcaments de residents, que ja està preparada, que es va
realitzar amb codisseny en quatre barris: Ciutat Vella, La Roqueta, el Botànic i Russafa. I la
vertadera solució que demana el barri des de més d'un any, esta zona d'aparcament. No s'entén
que no l'impulsen i no fan cas. Vostés què contesten? Silenci, engany i, en definitiva, sectarisme.
El sectarisme del que ha fet gala en estos dies quan vol tornar a una València grisa. I nosaltres
portem ací els colors perquè volem una València de colors, una València capital verda i no la
València grisa on voleu portar-nos vosaltres.”

__________

Es reincorpora a la sessió la Sra. Gómez.

Se reincorpora a la sesión la Sra. Gómez.

__________

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyor Grezzi. 

Senyor Carbonell.”

Sr. Carbonell

“Gracias, señora alcaldesa.

Bueno, como bien saben, a mí me gusta jugar corto y al pie, y frente a frases
grandilocuentes pero bastante huecas, iré a los detalles. No es cierto que los vecinos estén a favor
o al menos en la medida en que ustedes hacen creer. Aquí tengo la relación de las quejas en
relación con la supermanzana. Ustedes tienen una opinión y todos estos señores, cada línea es
una queja, son otras. Tampoco es cierto que se haya dejado de controlar el aparcamiento. Desde
septiembre a abril ha habido 422 denuncias. De enero a abril, 250; 4 meses. Frente a 174 en los
últimos 4 meses del Rialto. Por tanto, vuelvo a incidir, por mucho que usted continúe mintiendo,
eso no se convierte en verdad.

La realidad es que la situación que nos encontramos en la supermanzana es la siguiente:
pintura de acceso degradada, 63 hitos para delimitación de los espacios peatonales insuficientes y
huecos desprotegidos empleados como estacionamiento irregular, el mismo comportamiento en
los espacios en calzada destinados a terrazas que no se materializaron porque los dueños de los
bares no quisieron bajar a la calzada voluntariamente, nadie les ha obligado ni a una cosa, ni a la
otra. Plazas de carga y descarga de carácter diurno, 24, sobredimensionadas, con el efecto
perverso del uso fraudulento de las mismas. Porque hay que recordar que antes de la actuación en
la supermanzana, ¿saben ustedes cuántas plazas de carga y descarga había en ese cruce de dos
calles? Cero, cero plazas de carga y descarga. Como consecuencia de la actuación, aparecieron
24. La realidad es que está sobredimensionado. Desaparición de 256 plazas de aparcamiento libre
y la ausencia de alternativas fuera de ella. La conclusión ¿cuál ha sido? Pues conductas incívicas.
Una chapuza.
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El Rialto instó al concesionario del parking público Santa María Micaela que ofreciera 103
plazas sin tener en cuenta que estaban ya ocupadas por abonados. Por tanto, la supuesta
alternativa que el Rialto pretendía dar a la pérdida de las 256 plazas se manifestó inoperante.
Como consecuencia de todo ello, los vecinos han venido cometiendo infracciones de
aparcamiento reiteradas que han sido sancionadas por la policía, como les he comentado
anteriormente. Y a su vez, los padres de los alumnos del colegio Jesús y María entraban a la
supermanzana para dejar a los escolares, invadiendo espacios peatonales o vados porque no
tenían otra alternativa.

Los patrones gráficos empleados en la zona generaban confusión al usuario debido a las
incoherencias en su ejecución, sacrificando la seguridad y conviviendo líneas continuas y
discontinuas para señalizar de manera indiscriminada tanto vados como zonas de aparcamiento o
espacios peatonales. El empleo de señalética no homologada en la plaza destinada a PMR, cruces
por la zona central peatonal donde juegan los niños por ausencia de hitos suficientes, ausencia de
zonas en calzada para motocicletas cuando antes de la actuación había ocho zonas. Claro, la
consecuencia ¿qué era? Aparcar en las aceras, porque tampoco estaba prohibido como
consecuencia de la actuación de la supermanzana que circularan las motocicletas, les recuerdo.

¿Y qué hemos hecho desde el gobierno municipal? Pues lo siguiente. En primer lugar, se
han instalado en los accesos a la supermanzana dos carteles con las señales reglamentarias de
zona residencial y de velocidad máxima permitida a 10 kilómetros. Se han instalado 59 hitos de
delimitación adicionales a los 63 que había. Se han añadido balizamientos franqueables
exclusivamente por los bomberos para evitar el aparcamiento irregular en determinados espacios
peatonales. Se han pintado los accesos a los vados mediante aspa, tal y como establece, nada más
ni nada menos, que la ordenanza que ustedes ignoraban. Y lo mismo en relación con las zonas de
carga y descarga. Se ha adaptado el pictograma de las reservas de estacionamiento para personas
con discapacidad, tal y como demanda la propia normativa. Además, para guiar las bicicletas y
los vehículos de movilidad personal para realizar el cruce de la zona peatonal del centro en la
intersección de las calles Calixto III y Literato Gabriel Miró, se han instalado cuatro carteles
direccionales para encauzar ese movimiento y evitar que circulen por en medio. Se ha señalizado
una zona de k  de 25 metros fuera de la propia supermanzana, con el objeto de evitariss and go
que los padres entren dentro del ámbito para aparcar mientras dejan a sus hijos en el colegio. En
relación con las plazas de estacionamiento, se ha procedido a reconvertir la mitad del número de
plazas destinadas a carga y descarga, que eran 24 y, como digo, estaban sobredimensionadas, y
12 de ellas se han utilizado para el aparcamiento de vehículos. Hay que recordar que las plazas de
carga y descarga eran de horario diurno porque a partir de las 20:00 de la tarde y también los
festivos y domingos también podían aparcar los vehículos privados. Con lo cual tampoco es que
se hayan modificado los usos, se han ampliado.”

“Gracias, señor Carbonell.”

La  obri el segon torn de paraules. / La  abre el segundo turno dePresidència  Presidencia
palabra.

Sra. Presidenta

“Gracias. Señora Pérez.”
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Sra. Pérez

“Corta y al pie, no, señor Carbonell. Usted lo que hace es despejar a córner porque no nos
ha contado nada de todo lo que le hemos presentado en esta moción.

Mire, usted ha presentado aquí ahora una ristra de quejas. Yo pedí acceso a las quejas de
este Ayuntamiento y, o bien no me dieron ustedes acceso a todas -porque me dieron acceso a
cuatro quejas-, o bien se han multiplicado como los peces y los panes en las últimas semanas. Y
qué curioso que, además, en esas cuatro quejas que existían, algunas de ellas no son quejas, eran
sugerencias, reclamaciones... Algunas alababan la supermanzana. Creo que en algunos casos es
superchulo este espacio, si no recuerdo mal. Y lo que pedían todas ellas eran zonas verdes para
residentes. Esa era la queja principal que tienen los vecinos, queja que coincide con la que le han
expuesto aquí la asociación de vecinos de la supermanzana.

Entonces yo, si es tan amable y me puede facilitar este documento que ha presentado hoy
aquí, al que yo pedí acceso en su momento y, ya digo, o se ha multiplicado o solo me han pasado
las cuatro que en aquel momento tenían, me gustaría mucho si me puede facilitar este documento
ahora mismo para que podamos ver el contenido también de las quejas. Porque claro, no es lo
mismo pedir una zona verde para residentes que decir que no nos gusta la supermanzana. Y como
no es lo mismo, me gustaría saber cuál es el contenido de cada una de estas quejas, porque igual
las quejas también lo que dicen es: ‘No nos gusta que los coches aparquen en las zonas
peatonales’, que es lo que han venido reclamando los vecinos desde hace unos meses. Igual las
quejas lo que dicen es que se han movido algunos hitos del mobiliario y se está facilitando que
aparquen coches donde no se debe. Igual las quejas lo que dicen es que las terrazas deberían bajar
al espacio que estaba previsto para así dejar las aceras descubiertas. Me gustaría saber qué dicen
las quejas y ya digo, le pedí acceso a esas quejas y, o no me lo dio, o desde que lo pedí se ha
multiplicado por una cantidad importante.

A todo esto, usted no nos ha hablado de lo más importante que tenemos encima de la mesa
y es el requerimiento del Ministerio sobre las modificaciones que este Ayuntamiento ha hecho
sin consultar, porque esa es la clave del asunto. Este Ayuntamiento tiene una supermanzana
financiada con fondos europeos que se rige por la normativa que implementó el Ministerio en el
momento de pedir las subvenciones y cualquier modificación que haga este Ayuntamiento
respecto a la supermanzana debe ser notificada al Ministerio. ¿Notificaron ustedes al Ministerio
que iban a modificar la supermanzana con todas esas actuaciones que nos ha detallado aquí en el
Pleno municipal? ¿Se lo notificó al Ministerio? ¿Le dio el Ministerio el ok a esas modificaciones
que ustedes han implementado? Porque yo lo que entiendo del requerimiento es que el Ministerio
lo que les dice es: Uno, usted no me ha notificado. Dos, como no me ha notificado, yo le
recuerdo que usted no puede hacer nada sin notificármelo a mí previamente. Y tres, tengo serias
dudas de que su modificación vaya en la línea de lo que Europa pedía y este proyecto que se
presentó. Con lo cual, repito, ¿ustedes han notificado al Ministerio, ustedes van a rectificar,
ustedes van a hacer caso omiso al requerimiento y vamos a pagar una multa? ¿O vamos a dar
pasos atrás, vamos a recuperar el espacio que se había recuperado y vamos a recuperar la
normalidad en la supermanzana?”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Pérez. 
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Señor Grezzi.”

Sr. Grezzi

“ , jo també tinc curiositat per vore estes dades perquè al senyor Carbonell algunaBueno
que altra vegada ja l'hem pillat manipulant, mentint o tergiversant les dades. En moltes
comissions i en este Ple. Com compara dades que no són comparables. A més a més, en tot el
catàleg de mesures que ha fet vosté, com és que cada dia hi ha cotxes aparcats en zones per
vianants? Com és possible? Totes les senyals que vostés han millorat, els controls. Tots els dies. I
de fet, jo li he passat els vídeos i imatges que ho poden vore. I si anem cada dia està ací.

De totes maneres, jo li havia demanat de no fer de la seua ignorància un argument, però
vosté, senyors del PP, no ho poden evitar. No ho poden evitar de fer de la ignorància un
argument. De fet, fan oïts sords i no escolten a la gent, ni tenen projecte. Mire, el prestigiós
urbanista Fred Kent, un dels màxims experts de , que és el president de placemaking Project for

, que alguna cosa sap d'això més que vosté, va dir: ‘Si planifiques la ciutat per alsPublic Spaces
cotxes i el trànsit, obtindràs cotxes i trànsit. Si planifiques la ciutat per a persones i llocs de
qualitat, obtindràs persones i llocs de qualitat’. Vostés què fan? Tot el contrari. Per això estan a
temps de rectificar. Estan a temps de tornar al consens internacional. Revisen aquesta agressió a
l'espai públic, la salut i la seguretat i revisen en Petxina i impulsen el pla de recuperació de l'espai
públic, que deixa clar que s'ha d'anar ampliant les zones de super illes, les zones de qualitat per a
la gent. I eixes conclusions són clares, cal seguir creant més, més espais, més verd urbà. De fet,
estan a temps. A temps, a més, per no rebre multes i sancions, per no utilitzar bé els fons
europeus per eixa investigació que ara han obert. En este cas, com en altres projectes que també
vindran, sols perquè no ho han presentat. En Pérez Galdós... , hui han fet un  HanBueno amago.
amagat que la zona de baixes emissions, que no sabem res, que s'està acabant el termini. 

Senyora Catalá, vosté creu que està molt tranquil·la. Vosté sembla molt tranquil·la perquè
es creu que, com sempre, la factura d'això, com ja va ser en la Fórmula 1, com ja va ser amb la
Copa Amèrica, com va ser en EMARSA, com ho va ser en tots els  del Partit Popular, quepufos
hui hem escoltat al PP que ens acusa de . El PP ens acusa a nosaltres de ,  lapufos pufos pues
factura de la seua mala gestió i de les seues decisions nefastes la pagarem nosaltres, o li assegure
que jo em deixaré la pell perquè vosté i tot el govern paguen de la seua butxaca fins a l'últim 

 dels diners i de les multes que anem a rebre. Anirem fins al final. I que ho paguenduro
personalment vostés de la seua butxaca eixes fanfarronades que fan i esta destrucció d'un projecte
de ciutat. Vostés i qui voten aquestes polítiques, regidors subsidiàriament, tots els que estan ací
votant amb vosté, senyora Catalá, que mire bé que els senyors de PP i VOX miren bé si secunden
o no a la senyora Catalá en estos projectes destructius perquè en eixe camí embogits..."

Sra. Presidenta

“Moltes gràcies, senyor Grezzi.”

Sr. Grezzi

“... cap a la derrota pagaran la factura d'això i anirem fins al final.”
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Sra. Presidenta

“Moltíssimes gràcies, gràcies per la seua intervenció. 

Senyor Carbonell.”

Sr. Carbonell

“Gracias, señora alcaldesa.

A ver, sobre las quejas. Quizá lo mejor tenga algo que ver que a lo mejor usted pidió
conocer quejas y esas relaciones quejas y sugerencias. A aprender a Salamanca. Pida usted ahora
las sugerencias y así lo tendrá todo.

A continuación, en cuanto al requerimiento del MITMA que es lo que ustedes están
incidiendo más. A ver, lo que dice el requerimiento del MITMA es: ‘La memoria presentada
indica que se eliminan aparcamientos, se produce el calmado de tráfico, liberando una amplia
superficie en las calles y generando una nueva plaza en el cruce’. Esa es la memoria que se
presentó. Y el MITMA nos dice: ‘Se observa que la su actuación referida no se conserva tal y
como estaba descrita en su solicitud de subvención’. Bien, esa solicitud de subvención, tal y
como he leído, es tremendamente genérica. Es una declaración de intenciones amplia y genérica,
vuelvo a repetir. No se dice el número de plazas de parking que han de disminuirse y la realidad
es que de 256 eliminadas se han incrementado las existentes en 6, porque el resto es la utilización
de algunas que ya se estaban utilizando, que son de carga y descarga, en otros horarios. Por tanto,
es un 2,3 de las plazas originalmente existentes en la zona. Si eso es modificar la naturaleza de la
actuación, que baje Dios y lo vea. No obstante, tendrá que ser el Ministerio el que luego, a la
vista de nuestras alegaciones, resuelva. Lo bien cierto es que como consecuencia de la
experiencia, se han modificado determinados aspectos y sobre todo en materia de seguridad, que
me he referido a ellos anteriormente, para garantizar que el espacio peatonal existente sea seguro.

Las actuaciones que se han realizado en cuanto a los parkings son además de carácter
reversible, porque esos parkings generados , esos seis parkings   que no seex novo ex novo,
corresponden con los de carga y descarga, son susceptibles de revocación en el momento en que
las terrazas soliciten bajar a calzada. Cuando alguien lo solicite, se revertirá. Pero voy más allá,
ustedes se han referido al PERP a lo largo de su explicación y les voy a leer la evaluación que
hace el maravilloso PERP en cuanto a la supermanzana. Debilidades observadas, no se evidencia
un cambio en el reparto modal del habitante de la supermanzana. Comunicación y participación
insuficientes en la planificación y ejecución de la misma, tanto en la etapa previa como posterior.
Falta de calidad visual. Ausencia de espacios verdes. Falta de accesibilidad. Falta de legibilidad.
El pavimento y diseño resulta confuso al usuario al identificar y delimitar el espacio intervenido,
no le brinda confort ni seguridad. El pavimento elegido, lejos de reducir el efecto isla de calor, lo
incrementa. Estos son las palabras del propio estudio que ustedes me traen aquí. Eso es lo que
ustedes están diciéndome.

La realidad es que el requerimiento del MITMA es selectivo y arbitrario, porque omite
requerir a otros como Barcelona que no ha adecuado sino eliminado supermanzanas. Oportunista,
porque viene en apoyo aéreo de una oposición municipal descolocada y desnortada. Tramposo,
porque es una cortina de humo para ocultar las propias miserias del MITMA y de la prestación de
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los servicios que debería velar, como por ejemplo el de Renfe. ¿Y qué hace Renfe para mejorar la
calidad? Pues yo se lo digo, a partir del 1 de junio incrementar exponencialmente el tiempo
necesario para obtener la indemnización…”

Sra. Presidenta

“Gracias”

Sr. Carbonell

“…como consecuencia de los retrasos. Este es el compromiso de calidad del Ministerio.

Muchas gracias.”

Sra. Presidenta

“Muchas gracias, señor Carbonell.

Señor Grezzi, usted también se ha pasado un poquito. Bueno, pero… Muchísimas,
muchísimas gracias.

Vamos a continuar con el punto. Aquí deberíamos votar. No vamos a votar porque hay una
compañera que ha salido a hacer una boda. Y, por tanto, vamos a continuar con el debate de las
mociones. ¿De acuerdo? Votaremos al final todas las mociones.

Continuamos con el punto 17.”

VOTACIÓ/VOTACIÓN

La moció subscrita per la portaveu del Grup Socialista, Sra. Gómez, respecte a la superilla
de Petxina és rebutjada pels vots en contra dels 16 regidors i regidores dels grups Popular i Vox
Valencia; voten a favor els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a
la sessió (absent la Sra. Beamud). 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

La moción suscrita por la portavoz del Grupo Socialista, Sra. Gómez, respeto a la
supermanzana de Petxina es rechazada por los votos en contra de los 16 concejales y concejalas 
de los grupos Popular y Vox Valencia; votan a favor los 15 concejales y concejalas de los
grupos Compromís y Socialista asistentes a la sesión (ausente la Sra. Beamud). 

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quien tiene que
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celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con
el artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.

17 RESULTAT / : REBUTJAT / RESULTADO RECHAZADO
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita conjuntament per la portaveu i la regidora del Grup Compromís, Sra. Robles i
Sra. Notario respectivament, i la portaveu i la regidora del Grup Socialista, Sra. Gómez i Sra.
Llopis respectivament, sobre el Dia Internacional de l'Orgull LGTBI+.
Moción suscrita conjuntamente por la portavoz y la concejala del Grupo Compromís, Sra.
Robles y Sra. Notario respectivamente, y la portavoz y la concejala del Grupo Socialista, Sra.
Gómez y Sra. Llopis respectivamente, sobre el Día Internacional del Orgullo LGTBI+.

MOCIÓ/MOCIÓN

"El 28 de juny de 1969 es van produir diverses revoltes en Stonewall (EEUU) per a
denunciar la criminalització, persecució i discriminació a la qual estaven sotmeses les persones
LGTBI+. Des de llavors, les organitzacions socials commemoren a tot el món el dia de l'Orgull
LGTB+, reivindicant els drets, la dignitat i la igualtat per a lesbianes, gais, trans, bisexuals i
intersexuals. 55 anys després, i a pesar de ser el quart país del món en el rànking de drets LGTBI
en Europa, segons ILGA Europa, queda molt camí per recórrer cap a la igualtat real i efectiva.

La diversitat LGTBI és un component fonamental de la nostra societat i ha de ser
respectada i protegida en tots els àmbits, responsabilitat que en gran manera recau en les
institucions, així com consta en la Llei 23/2018 d'igualtat de les persones LGTBI.

L’educació en diversitat exercix un paper fonamental en la construcció d'una societat
inclusiva i en la garantia del respecte cap al col·lectiu LGTBI. A través de la promoció de la
comprensió i acceptació de la diversitat sexual i de gènere des d'una edat primerenca, es fomenta
l'empatia i el respecte mutu.

D'altra banda, la promoció d'una cultura diversa i inclusiva com a forma de sensibilització,
educació i coneixement de les realitats LGTBI és un altre dels eixos fonamentals. D'acord amb
l'article 34 de la Llei d'igualtat de les persones LGTBI, és necessari una promoció i protecció de
la cultura inclusiva, garantint el foment d'iniciatives i expressions artístiques, culturals,
patrimonials, recreatives i esportives relacionades amb la diversitat sexual, familiar, de gènere i
de desenvolupament sexual.

Malgrat els avanços aconseguits durant els últims 19 anys en matèria legislativa,
aconseguits tots amb governs progressistes i molt especialment amb la Llei 13/2005 del
matrimoni igualitari, la Llei 3/2007 d'identitat de gènere, la Llei 15/2022 d'igualtat de tracte i no
discriminació i la Llei 4/2023 per a la igualtat trans i LGTBI, encara estem molt lluny
d'aconseguir la plena igualtat en tots els àmbits de la societat. En el que portem d'any s'han pogut
conéixer nombroses agressions homòfobes, cada vegada més freqüents i esteses. Segons un
informe del Consell General del Poder Judicial sobre denúncies i sentències, la LGTBI-fòbia va
ser el mòbil d'un de cada cinc delictes d'odi en el període entre 2002 i 2021. Estos fets demostren,
una vegada més, la necessitat de que es gènere un consens de les forces polítiques, administració
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i societat civil en l'aposta per un full de ruta que combata decididament l'extensió d'idees o
discursos que puguen atemptar contra el col·lectiu LGTBI.

Amb l’aprovació de la Llei 8/2017 integral del dret a la identitat i expressió de gènere a la
Comunitat Valenciana, que vetla pels drets de les persones trans, i també amb l’aprovació de la
Llei 23/2018 d’igualtat LGTBI+, que protegeix els drets de totes les persones que integren el
nostre col.lectiu i garantix la seua seguretat, el País Valencià es va convertir en un territori
capdavanter en drets LGTBI durant el govern del Botànic.

Ens trobem davant un escenari incert respecte dels avanços en polítiques LGTBI des de la
irrupció del PP i Vox en el govern autonòmic i municipal on han donat l’esquena al moviment
associatiu LGTBI, estan retallant els drets i servicis aconseguits i volen instrumentalitzar i
apropiar-se del moviment associatiu, com han denunciat les pròpies entitats.

Enguany el lema de l’orgull en València és 'Pels nostres drets, Orgull i resistència', al qual
s’han adherit les principals entitats LGTBI, sindicats i també els partits polítics que es posicionen
i treballen en favor de les persones LGTBI i que han convocat la manifestació de reivindicació el
divendres 28 de juny, on volen recordar l’essència de la lluita LGTBI i que no acceptaran cap pas
enrere en els seus drets.

La realitat actual i l'avanç de tots els discursos d'odi i agressions contra el col·lectiu
LGTBI, unit als retrocessos en polítiques d'este àmbit en molts territoris, fa imperant que es
gènere una Aliança contra l'Odi que marque un consens que garantisca els drets i llibertats del
col·lectiu. 

És per tot això que acordem:

1. Recoltzar les accions organitzades per les associacions LGTBI, mostrant el suport
institucional i compromís de respecte i no ingerència en la seua autonomia.

2. Impulsar l'adopció d'una Aliança contra l'Odi en participació amb els col·lectius
implicats amb l'objectiu de combatre els discursos d'odi cap al col·lectiu LGTBI i altres
col·lectius vulnerables, i garantir la promoció i defensa dels seus drets.

3. Elaborar i adoptar un codi de conducta que establisca els principis ètics i valors
fonamentals que han de guiar l'actuació de tots els membres de l'administració en relació amb el
respecte als drets humans, especialment de les persones LGTBI.

4. Promoure accions de sensibilització, promoció i educació en diversitat i defensa dels
drets del col·lectiu LGTBI entre la població, en col·laboració amb les entitats LGTBI del territori,
especialment en infància, adolescència i joventut. I restablir el servici d’assessorament sexual per
a joves Infosex .

5.Garantir l'accés a la cultura diversa en el municipi, fomentant llibres, pel·lícules i altres
actes culturals que potencien la diversitat i les representació de realitats LGTBI, seguint l'exposat
en la Llei 23/2018.
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6. Impulsar programes de formació en l'àmbit laboral, especialment en personal treballador
del sector públic, sobre les realitats LGTBI i la manera d'incloure la perspectiva de la diversitat
en el seu treball diari, posant l'accent principalment en les ferramentes necessàries per a
identificar, abordar i assistir a les víctimes dels discursos d’odi.

7. Instar la Generalitat Valenciana a què blinde la Llei 23/2018 d’igualtat de les persones
LGTBI i la Llei 8/2017 integral del reconeixement del dret a la identitat i a l’expressió de gènere,
i a millorar i aprofundir el seu desplegament, perquè el reconeixement de drets i llibertats que
recullen es puguen exercir plena i satisfactòriament.

8. Sol·licitar la Generalitat Valenciana que es continue aplicant, fent seguiment i avaluant
de les mesures de l’Estratègia Valenciana per a la igualtat LGTBI 2022-2027, per
desenvolupar-les en la seua totalitat."

ESMENES I ALTERNATIVES/ENMIENDAS Y ALTERNATIVAS

Propost alternativa subscrita per la delegada d'Igualtat, Sra. Gil/Propuesta alternativa
:suscrita por la delegada de Igualdad, Sra. Gil

"El 28 de junio València se suma a la celebración del Día Internacional del Orgullo
LGTBI+. Una fecha marcada en el calendario para ratificar el compromiso de las instituciones
con la igualdad y con la efensa de los derechos de la comunidad LGTBI+ en nuestro país.

Por ello, la concejala de Igualdad presenta la siguiente propuesta de acuerdo:

Única. Que el Ayuntamiento de València se adhiera a la Declaración Institucional con
motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI+, 28 de junio de 2024, de la Federación
Española de Municipios y Provincias en los términos establecidos.

'DECLARACIÓN INSTITUCIONAL  CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL
DEL ORGULLO LGTBI+ 

28 de junio de 2024

Desde la FEMP, creemos firmemente en la igualdad y el respeto para todas las personas,
independientemente de su orientación sexual. Celebramos y apoyamos el Orgullo LGTBI+
porque es una oportunidad para honrar a aquellos que han luchado por la igualdad y los derechos
de la comunidad LGTBI+ en todo el mundo. El término “Orgullo” designa el amor propio o la
estima que cada persona tiene de sí misma como merecedora de respeto y consideración.

En este Día Internacional del Orgullo LGTBI+, la Federación Española de Municipios y
Provincias reafirma su compromiso inquebrantable con la igualdad, la diversidad y los derechos
humanos. Y por ello, un año más, llamamos a todas las entidades locales para que se unan a
nosotros en la celebración de la diversidad y en la lucha por una sociedad más justa e inclusiva.
Reconocemos los logros alcanzados, pero también los desafíos que aún debemos enfrentar.
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Mientras celebramos los avances logrados, también es crucial reconocer y condenar las
políticas discriminatorias que persisten en algunos países. La falta de progreso en la protección
de los derechos de las personas LGTBI+ en ciertos lugares es motivo de grave preocupación.
Estas políticas no solo perpetúan la discriminación y la violencia, sino que también representan
una violación flagrante de los derechos humanos.

En este momento, en el que la política exterior de España tiene entre sus prioridades la
defensa de los derechos humanos, es necesario abogar por la adopción de políticas inclusivas a
nivel internacional y presionar a aquellos gobiernos que violan los derechos LGTBI+ para que
modifiquen dichas prácticas.

Reconocemos que la comunidad LGTBI+ ha enfrentado una historia de discriminación,
opresión y violencia. Es importante recordar que la lucha por la igualdad y la justicia para la
comunidad LGTBI+ no ha terminado.

La FEMP seguirá trabajando incansablemente para seguir promoviendo la igualdad y
combatiendo la discriminación en todas sus formas. El compromiso de la FEMP y de los
Ayuntamientos de España es seguir impulsando avances en materia de igualdad y derechos para
el colectivo LGTBI+. Es necesario seguir trabajando hacia un futuro donde todas las personas,
independientemente de su orientación sexual, sexo o expresión de la identidad, puedan vivir con
dignidad, respeto y libertad.

Por todo ello desde la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) invitamos
a todos los Gobiernos Locales a adherirse a esta Declaración Institucional:

-Desde el compromiso con la igualdad y la justicia para todas las personas. Defendiendo
los derechos y la igualdad de la comunidad LGTBI+ en nuestras instituciones y en el ámbito de
nuestros pueblos y ciudades.

-  Poniendo freno a los discursos de odio contra el colectivo LGTBI+ en cualquier ámbito
que legitiman y fomentan las discriminaciones y las agresiones . En el año 2023 los delitos de
odio alcanzaron la cifra de 1.606 lo que supone un aumento del 33,1% con respecto al 2022.

-     Promoviendo la Educación en Diversidad de manera generalizada como vehículo para
combatir la LGTBIfobia y dejar atrás el odio, las agresiones, el miedo y la intolerancia. 

-     Trabajando desde el ámbito local para educar y sensibilizar a nuestra comunidad sobre
los temas relacionados con la orientación sexual, para lograr que cada persona sea respetada por
igual en nuestra sociedad.

Junta de Gobierno de la FEMP, 25 de junio 2024'."

Esmena d’addició subscrita per la Sra. Notario i la Sra. Llopis, regidores dels grups
Compromís i Socialista, respectivament/Enmienda de adición suscrita por la Sra. Notario y la

:Sra. Llopis, concejalas de los grupos Compromís y Socialista, respectivamente
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"1. El Ple de l’Ajuntament de València insta l’alcaldessa de la ciutat a demanar perdó per
les seues paraules on assimila les persones LGTBI a les persones amb ELA, càncer o Alzheimer.

2. El Ple de l’Ajuntament de València insta l’alcaldessa de la ciutat a rebre a l’Ajuntament
a les principals associacions LGTBI de la ciutat per tal de redreçar la situació.

3. El Ple de l’Ajuntament de València acorda penjar la bandera LGTBI del balcó del
consistori municipal, com a símbol de la lluita històrica i dels drets aconseguits per part de les
persones LGTBI.

4. El Ple de l’Ajuntament de València insta el president de la Generalitat a cessar el
director general de Diversitat per la greu pretensió de prevaricar en l’adjudicació d’ajudes
públiques.

5. El Ple de l’Ajuntament de València insta la regidora d’Igualtat a entregar el lideratge
orbanitzatiu dels Gay Games 2026 a les entitats LGTBI que treballen a la ciutat de València."

INTERVENCIONS CIUTADANES/INTERVENCIONES CIUDADANAS

Sra. Presidenta

“Bueno, tiene en este Pleno, se ha pedido la palabra por parte de distintos colectivos. La
primera intervención es Club Esportiu LGTBI Dracs València. Tiene la palabra el señor Jorge
García Pascual.”

Sr. García

“Buenos días a todas, todos y, en especial...”

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

Sra. Presidenta

“Perdón, perdón. Llegamos a un acuerdo en la Junta de Portavoces, vamos a mantenerlo.

Señor García, tiene usted la palabra.

Llegamos a ese acuerdo. Es que no podemos ir cambiando las cosas así, señor Sanjuán.

Votaremos al final porque, además, no es la única que tiene boda. Tiene boda también el
señor Grezzi, si no me equivoco. Había dos personas. ¿Todo Lucía? Vale.

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

No vamos a modificar el acuerdo, señor Sanjuán. Tomamos un acuerdo y lo vamos a
mantener.

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon
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Señor Sanjuán no tiene usted la palabra, por favor.

Señor García, lo siento de verdad. Tiene usted el uso de la palabra.

Gracias.”

Sr. García

“Muchas gracias. Buenos días a todas, todos y, en especial, a .todes

Hoy estoy aquí como secretario de la Fundación València Diversitat, entidad que hasta
hace pocos meses se encargaba de la organización de los Gay Games València 2026. Porque hoy,
señora alcaldesa, vamos a hablar de los Gay Games. Como bien sabe usted, los Gay Games son
un evento deportivo internacional organizado por la Federación de Gay Games, que atrae a más
de 10.000 deportistas y 100.000 turistas, con un impacto económico estimado en 120 millones de
euros para la ciudad que los alberga. Lo que quizás no recuerde, pero aquí estoy yo para
recordárselo, es que los Gay Games son sobre todo un evento social, cultural y formativo que
celebra la diversidad y promueve la inclusión de la comunidad LGTBI y demás grupos en riesgo
de exclusión como las mujeres, las personas con discapacidad, las migrantes, las minorías étnicas
y raciales, nuestras personas mayores y muchas otras, fomentando un entorno donde todas las
personas son aceptadas no por amar a quien amen, sino por ser quienes son. Ese, señora Catalá,
es el espíritu y el legado de los Gay Games, un legado que las entidades LGTBI decidimos
apoyar y abrazar cuando desarrollamos, defendimos y ganamos con un proyecto sustentado en la
libre autodeterminación de género, la promoción de las personas trans y la participación en
categorías no binarias.

Pero obviamente todo eso fue antes de que su gobierno arrinconase a las entidades LGTBI
y nos forzase a salir del proyecto. Porque sí, señora Catalá, han sido ustedes los que han
expulsado de los Gay Games a las entidades que legítimamente deberíamos haber organizado
este evento. Así se ha hecho siempre, desde la fundación de los juegos. Con una notable
excepción, Hong Kong 2023, cuando frente a un gobierno autoritario y represivo, la Federación
de Gay Games se vio forzada a llevarse buena parte de los juegos a Guadalajara y donde la falta
de tiempo hizo que tuvieran que ser organizados por el gobierno local. Enhorabuena, señora
Catalá. En cuanto a derechos humanos, se ha puesto usted al nivel del gobierno chino. Ahora
podrán decir ustedes que no, que dialogaron con nosotras hasta el último momento, que nos
ofrecieron participar en su comité organizador y que, a día de hoy, siguen con la mano tendida y
abiertas al diálogo. Pero lo cierto, señora Catalá, es que fue su concejala de Deporte y
Diversidad, la señora Rocío Gil, la que ofreció a las entidades un peso en ese comité de 1/3 de
1/8, que si las matemáticas no me fallan es solo un 4 %. Un porcentaje que en el fondo es lo de
menos, porque la decisión siempre recaerá en última instancia en el Pleno de este Ayuntamiento
y, por tanto, en ustedes. Que también fue la señora Gil la que cuando nos ofrecimos a seguir
apoyando sus juegos, siempre que el Ayuntamiento obviamente se comprometiese por escrito a
respetar el modelo deportivo original, nos respondió que eso era imposible ya que, y cito, ‘sus
socios de gobierno jamás se lo permitirían’. La misma regidora que en interno nos decía esto,
pero ante los medios aseguraba que se respetará la autodeterminación de género, porque así lo
contempla el contrato con Gay Games y la Ley Trans.
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Sin embargo, usted sabe muy bien que el contrato con la Federación es esencialmente un
contrato mercantil que prácticamente solo recoge términos técnicos y económicos, cuya única
obligación en diversidad son unos mínimos que nos retrotraen legalmente a 2007, obligando a las
personas trans que quieran participar con su género, a presentar documentación registral oficial
de sus países o, en caso contrario, someterse a un informe médico patologizante. Un contrato que
mientras pague la penalización fijada, le va a permitir saltarse a la torera prácticamente cualquier
requisito en diversidad. Y en cuanto a la Ley Trans en la que tanto se han escudado, ¿seguirán
respetándola con su redactado actual si el señor Feijóo finalmente la deroga, como lleva meses
avisando que hará si llega a ser presidente? O entonces la excusa será que la nueva ley les obliga
y las personas trans ya si eso, tal.

Señora Catalá, le recuerdo que fueron la señora Gil y su concejala de Turismo, la señora
Llobet, las que allá por octubre, en la primera reunión que mantuvieron con nosotras, ya nos
advirtieron que el Ayuntamiento no tenía intención de respetar ningún acuerdo que no estuviese
por escrito. Ahora, y llegado el momento, en ausencia de ese acuerdo con el colectivo, pero
también con el resto de la ciudadanía, ¿mantendrán las categorías no binarias o volverán a
segregarnos por hombres y mujeres, invisibilizando otras realidades? ¿Respetarán el acceso a las
personas trans al vestuario que le corresponde a su género o les expondrán a la vergüenza y al
escarnio? ¿Vetarán el patrocinio del evento a empresas no comprometidas con la diversidad y la
paz o primará el interés económico?

Señora Catalá, y voy terminando, como en el matrimonio, otra institución por la que
pasaron ustedes haciendo estragos, está muy bien que nos diga que siempre estarán ahí con
nosotros, a nuestro lado. Pero permítame que me sienta más seguro y más cómodo si sé que
además están obligados a ello por un contrato vinculante. Hasta entonces, sus promesas son solo
eso, papel mojado. Por favor, señora alcaldesa, reflexione.

Muchas gracias.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señor García.

Tiene la palabra la señora Raquel Viguer, en representación de la Unión de Consumidores
de València.”

Sra. Viguer

“Hola, hablo como asociada de la Unión de Consumidores y también como representante
de Chrysallis Asociación de Familias de Infancia y Juventud Trans.

No hay mayor sentimiento y más puro que el amor que sentimos por nuestras hijas, hijos e 
. Ni más orgullo que sentimos nosotras, las familias de Chrysallis, de ver crecer a nuestrashijes

criaturas, sean cis o trans, como personas soberanas de sus propias vidas. Desde sus primeros
pasos en el mundo decidimos acompañarles desde el respeto y así lo seguimos haciendo,
adaptándonos a sus necesidades. En lugar de pedirles que se adapten a las normas sociales de
género establecidas por una herencia social y educativa, caduca. Porque son personas con
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expectativas y sueños propios. Como familias sabemos que es básico desaprender lo aprendido,
deshacernos de nuestros prejuicios y vencer nuestros miedos. [ /ProblemasProblemes amb el so
con el sonido.] No me lo descontéis del tiempo.

Cuando esto ocurre, nuestra vida pasa del blanco y negro al color. Somos afortunadas de
tenerles. Nos enseñan a disfrutar la vida, a ser también quienes deseamos ser y no las mamás o
papás dentro de una norma estricta que nos juzga y nos cuestiona constantemente. Nuestra vida
se transforma a mejor. Conocemos a personas maravillosas por el camino que se convierten en
amigas para siempre. Aprendemos a escuchar, a valorar la suerte que tenemos. Hacen de nosotras
mejores personas, y nos enseñan lo que realmente es importante. Pese a todo, siempre merecerá
la pena. Son referentes sin querer serlo. Son héroes y heroínas sin capa. Y son, sin lugar a dudas,
las dueñas de nuestro corazón. Sí, cada día nos enseñan a ser mejores personas, entendiendo más
y mejor la diversidad de la especie humana. Esta es la base para una sociedad mejor. Por ello
legitimamos sus gustos y deseos. Ya que nada tiene que ver la identidad de género con la
orientación afectiva sexual, transmitiéndoles que no hacen daño a nadie, viviendo su existencia
en libertad.

Una libertad que es coaccionada por la falta de empatía de gobernantes que invisibilizan
las realidades de las infancias y adolescencias trans. Un gobierno que debería centrarse en cómo
afrontar la discriminación a la que se enfrentan a diario, en vez de ser cómplice de acciones que
estigmatizan sus vidas, tales como apartar libros de las bibliotecas de la Comunidad Valenciana,
censurar guías de educación y diversidad afectivo sexual en la web de la Conselleria de
Educación, comparar las banderas que representan enfermedades mentales y neurológicas con la
bandera LGTBI, que, por cierto, debería de colgar del balcón del Ayuntamiento. La inacción de
este gobierno y la falta de responsabilidad social sobre el impacto de la transfobia abandonan a
las infancias y adolescencias a su suerte, y sin satisfacer sus necesidades. Haciendo todo lo
contrario, fomentando el pánico social y el acoso, promoviendo y aplaudiendo los discursos de
odio. Discursos que increpan y desvirtúan la realidad de nuestras infancias y adolescencias trans,
fomentando el rechazo social y el aislamiento, con las graves consecuencias que ello conlleva,
que sufrimos a diario y que se traducen, más de lo que se sabe, en delitos de odio.

Estamos defendiendo a personas reales, que existen, que conviven con nosotras y que son
menores de edad, por eso las defendemos. Y ustedes están ignorando la Ley de Protección del
Menor, defendiendo ideas obsoletas. Nosotras defendemos a nuestras hijas, hijos e , y a lashijes
infancias y adolescencias no acompañadas también. No es comparable, para nada. No, no lo es.
Deberían mostrar especial atención en atender una de nuestras charlas informativas para entender
las necesidades y propuestas de mejora para un desarrollo feliz de sus vidas. Acción que debería
realizar cualquier gobierno que se preste a garantizar los derechos de su ciudadanía. Nuestras
charlas de sensibilización son gratuitas. Somos madres y padres profesionales que invertimos
nuestro valioso tiempo altruistamente por ese cambio social tan necesario.

Por todo ello estoy hoy aquí, en representación de las más de 2.000 familias de Chrysallis,
asociación de familias que defiende los derechos de la infancia y juventud trans. No vamos a
permitir de ninguna manera que se invisibilice la diversidad de género, familiar y afectivo sexual,
ni al colectivo LGTBI, como se está intentando hacer actualmente.”

Sra. Presidenta
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“Gracias, señora Viguer, por su intervención.

Y, por último, tiene la palabra en nombre del Col·lectiu Lambda, Francisco Fernández.”

Sr. Fernández

“Bon dia a totes,  i tots.totis

Hui 28 de juny de 2024 es compleixen 55 anys de les revoltes de Stonewall, una revolució
que va donar lloc al Dia de l'Orgull tal com el coneixem hui. Fa més de mig segle. Però la
igualtat real no va arribar amb eixe primer orgull. I està molt bé, senyora alcaldessa, que
reconega als partits progressistes que si ja no són  se'ls deu a ells, però tambévagos y maleantes
als col·lectius que vam espentar. Però els atacs contra el nostre col·lectiu no són coses de fa 50
anys i que ja estiguen . Han augmentat els delictes d'odi, patim retallades en elssuperadíssims
nostres drets i recursos d'inconstitucionalitat que, per cert, han posat vostés. Censuren els nostres
llibres, com ja ha dit la companya. Aleshores, vincular la igualtat real del col·lectiu LGTBI, amb
més de 50 anys enrere, és equiparable a qui diu que l'Orgull de Madrid és el que és gràcies al
Partit Popular.

Jo no sé si algú farà en el seu equip de govern -algú que no siga de Vox- una valoració de
l'estratègia seguida respecte a l'Orgull LGTBI. Però una honesta, que analitze el que perseguia i
el que s'ha aconseguit. Jo desconec el que es perseguia, però el que s'ha aconseguit és que es
gasten quatre vegades més que si no hagueren interferit i que hagen convocat dotze vegades
menys gent que si no hagueren interferit. Que València salta al panorama estatal per un tema
digne de sentir vergonya i que els col·lectius LGTBI no confiem en la seva regidora d'Igualtat.
Com a balanç, curiós.

I és que denunciàrem ingerències, coaccions, mentides. Se'ns va dir que això eren greus
acusacions, falses i infundades. Ara ja n'hi ha àudios. No obstant això, que la seva regidora Rocío
Gil, després de reunir-se amb Stephane Soriano, pactaren pressionar-nos perquè triàrem el 22 de
juny per a la nostra manifestació, ja que els venia molt bé per al seu relat de concòrdia amb el
col·lectiu i mentiren sobre l'ocupació de la plaça, això què és? Si estàvem d'acord amb la data,
com han mentit, i tot era pau i felicitat, per què vam sol·licitar per escrit resposta argumentada de
la negativa a concedir-nos el dia 15 i el 29 que també estàvem valorant? Coacció i mentides. Que
la seva regidora Rocío Gil, després de la nostra denúncia pública, en un moment de lucidesa, ens
demane una reunió per a reconduir les coses, i que l’acceptàrem. Però vam posar una condició:
exclusivament amb ella, perquè ella és l'única interlocutora per a nosaltres legítima i que siguera
en privat. Però clar, després entra un element extern i la força ha canviar, i fa la reunió pública i
fan una posada en escena de què els vam donar un plantó. Rocío, tu saps que açò és mentida.
Rocío, tu tens un  meu pel matí cancel·lant eixa reunió. Eixa foto és vergonyosa. Aixòwhatsapp
són mentides i coaccions.

I després vosté, alcaldessa, parla de recuperar la confiança. No sé, jo no sé si açò és
possible. En tot moment nosaltres hem intentat reunir-nos amb qui considerem que té la
legitimitat i que és l'única interlocutora vàlida per a organitzar l'Orgull de la nostra ciutat, que és
la regidora. El problema de què no hi ha ningú al timó o se cedeix el control a directors generals,
que ja s'està veient com actuen. Senyora alcaldessa, reflexione. Si no tornaré l'any pròxim i podré
repetir el mateix discurs perquè estarem en el mateix punt. Això de David contra Goliat es
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tornarà a repetir. I sense el seu suport, sense els seus diners, sense les seves entitats que han
ressuscitat d'ultratomba i sense els seus contactes a la premsa, tornarem a organitzar un Orgull
que deixarà la seva  de Sant Joan en evidència. I serà la segona vegada. Per favor, deixenverbena
de menysprear-nos. No som d’eixe partit ni d’eixe partit, no som de cap partit. Els meus pares
són votants del Partit Popular i estan avergonyits del que ha passat este any amb l'Orgull.
Aleshores, reflexione.

I per acabar, un missatge a tú, Rocío. Quan ningú recorde tot açò i això s’haja oblidat i tots
puguem passar pàgina, l'activisme LGTBI continuarem recordant als nostres referents, com Carla
Antonelli, com Pedro Zerolo o com Luisa Notario. Pots aprendre moltíssim de l'activisme LGTBI
si no el menysprees, com has fet. I ací als qui teniu clar el que de veritat significa l'Orgull, que és
política, perquè quan assassinen resoldre açò es fa en la política, quan et lleven drets açò es fa en
la política, vos espere aquesta vesprada per a  totes juntes orgull i resistència.gritar

Moltes gràcies.”

Sra. Presidenta

“Gràcies. Moltes gràcies per la seua intervenció, senyor Fernández.

Anem a començar amb el torn d'intervencions dels grups polítics.

Sra. Llopis."

DEBAT/DEBATE

Sra. Llopis

“Bueno, muchas gracias, señora alcaldesa.

Primero de todo, yo quería dar las gracias a las entidades que están hoy aquí representando
a todo el colectivo. Primero, para dejar clara la realidad que está viviendo esta ciudad, la ciudad
de València, y la Comunidad Valenciana respecto al colectivo. Y luego, obviamente, por el
trabajo histórico, incansable realizado desde vuestras entidades, porque nunca os habéis
doblegado ante quienes quieren ningunear y manipular vuestros derechos ahora e históricamente.
Y gracias por hacer política desde la sociedad civil porque sin vosotros obviamente no habría
lucha. Ya sabéis que podéis contar con nosotros y con nosotras para hacer política de vuestra
mano.

Y sí, reitero, política, señora alcaldesa, hacer política. Y lo digo por aquello de lo que usted
va abanderando, ‘la diversidad y la libertad para amar en esta ciudad no corresponde a nadie, y
hacemos mal los políticos cuando queremos patrimonializar banderas que ya no son de la
política’. Esto son declaraciones suyas, declaraciones de una alcaldesa con una ciudad como es
València. No sé si por ignorancia o quizá por mala fe. ¿De qué pretende convencernos cuando
hace estas declaraciones a los valencianos y a las valencianas? Las banderas se patrimonializan
según quién las use, entiendo. ¿No? Porque si las usa el PSOE, el Partido Socialista, se está
patrimonializando. Pero si las usa el PP en estos dos días, después de todo el jaleo que ha
montado usted y que ha dejado en muy mal lugar a nuestra ciudad en las televisiones nacionales,
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esa bandera es de la sociedad. Pues sí, mire, le voy a decir una cosa. La bandera LGTBI es de
todos y de todas, pero un poco menos de ustedes. Porque no hay ni un solo derecho y ni un solo
avance que se haya conseguido y que haya conseguido el colectivo LGTBI que no haya sido o
que no haya tenido una contestación reaccionaria del Partido Popular y de la derecha de este país.
Y esto también es hacer política.

Y cuando usted habla de despolitizar, pues dígame entonces si lo que voy a decirle es o no
es política. ’Madrid permite el retorno de las terapias de conversión a personas homosexuales’.
¿Esto es política o no es política, señora Catalá? Ya se lo digo yo. Es política, de la mala. Quitar
el servicio de InfoSex, donde, entre otras cosas, se ofrecía información y asesoramiento dirigida
tanto a los jóvenes LGTBI como a sus familias, ¿esto es hacer política o no es hacer política,
señora Catalá? Esto es hacer política. Se lo digo yo, de la mala. Poner impedimentos a las
entidades para que puedan celebrar su día, el Día del Orgullo. ¿Esto es hacer política o no es
hacer política, señora Catalá? Pues mira, también se lo voy a decir yo. Es hacer política, de la
mala. Retirar libros y películas de las bibliotecas municipales, ¿esto es hacer política o no es
hacer política? También se lo digo yo, hacer política de la mala. Que el señor Stephane Soriano,
director general de Diversidad, advierta y diga claramente que de la Generalitat no esperen
ayudas públicas, que ‘no vamos a darles nada, que se busquen la vida’, refiriéndose a Lambda,
¿eso es hacer política o no es hacer política, señora Catalá? Pues se lo digo yo. Es hacer política,
de la mala. Porque cuando ustedes dicen que quieren despolitizar el Orgullo y la bandera,
entonces explíquenme porqué es la primera vez en la historia que el Ayuntamiento de València,
que una institución, se apropia del Día del Orgullo, cuando le pertenecía a los colectivos. Una
institución que es estrictamente política. De verdad, yo creo que hay que dejar ya de intentar
mentirnos a los valencianos y a las valencianas.

Y mire, anteayer usted hizo unas declaraciones, y lo tengo que decir, vergonzosas,
públicamente, en las que para justificar que no se pone la bandera en el Ayuntamiento, la bandera
LGTBI el Día del Orgullo, usó y utilizó ejemplos como el cáncer, el ELA o el Alzheimer. Usted
como alcaldesa, como representante institucional de esta ciudad, de una ciudad como es
València, como personaje público, comparó ayer ante todos los medios de comunicación locales
y nacionales que las personas LGTBI están enfermas. Y le da igual a usted equivocarse porque
usted así lo dijo, objetivamente dijo que las personas LGTBI están enfermas. Y eso es un
mensaje homófobo. Y lo peor de todo es que después de 48 horas usted no ha rectificado. Y no es
tan difícil pedir perdón. Oiga, a mí jamás se me hubiera ocurrido hacer una comparación como la
que hizo usted ayer. A usted le traicionó el subconsciente. Usted ahora dice que no lo piensa, me
parece estupendo. Pida perdón, si es que es muy sencillo. Y además nosotros se lo vamos a poner
fácil porque en la moción hemos añadido, y así ya lo hemos dicho, una enmienda en la que hay
un punto para que usted rectifique públicamente por sus declaraciones que hizo ayer. ¿O es que
quizá usted hoy no lo quiere decir aquí? ¿O es que le puede más el orgullo que la responsabilidad
de su cargo? No sé, quizá luego nos lo tiene que contestar.

Gracias.”

Sra. Presidenta

“Señora Llopis, le pido que retire que yo comparé a las personas LGTBI con personas
enfermas. No, no. Haga usted lo que considere. No, no. Haga usted lo que considere. Vale,
perfecto. No queda retirado del acta. Gracias, señora Llopis.
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Tiene la palabra la señora Notario.

[ ./La portavoz del Grupo SocialistaLa portaveu del Grup Socialista parla fora de micròfon
habla fuera de micrófono.]

Gracias, señora Gómez. No tiene usted el uso de la palabra.

Señora Notario, gracias. Tiene usted la palabra.

[ ./El portavoz adjunto delEl portaveu adjunt del Grup Socialista parla fora de micròfon
Grupo Socialista habla fuera de micrófono.]

Diga usted eso públicamente, que conste en el acta. Por favor, señor Sanjuán. Lo que acabo
de escucharle. Sí, sí. La próxima intervención de su grupo salga aquí y diga que soy homófoba,
dígalo. Vale. No, no. Pero, no, no. Pero no ahora, no ahora. Ahora cuando... No, no, no ahora.
Después.

Señora Notario, por favor. Tiene usted el uso de la palabra.”

Sra. Notario

“Bé, bon dia a totes i a tots.

En primer lloc, gràcies a les entitats per les seues intervencions. Després d'escoltar-les,
encara tot cobra una dimensió molt més vergonyosa i molt més indignant. Ja sabeu que compteu
amb tot el suport de Compromís i el meu especialment, com a activista lesbiana LGTBI des de fa
més de dos dècades.

Senyors i senyores del Partit Popular, de Vox. Esta bandera, esta bandera no es la
bandera del insulto, no es la bandera de ningún lobby, es la bandera de la dignidad, la bandera
de los derechos, la bandera por la que mucha gente todavía hoy sigue muriendo, sigue siendo
agredida, sigue siendo asesinada, sigue siendo insultada. Esta es la bandera de la dignidad. Es
la única bandera que no representa el odio, la única bandera. Ya está bien, ya está bien. Es la
bandera por la que mucha gente como yo lleva muchos años luchando por nuestros derechos.

a.Esos son los valores que representa esta bander

Dit això, paraules de Stephane Soriano: ‘Nosotros ya hemos dicho que se apañen, que
hagan su vida, que no nos pidan nada a las administraciones, que no les vamos a dar nada, que
se busquen la vida’ y bla, bla, bla. Lo que todos y todas ya sabemos. Traducción: O Lambda se
pliega al PP o lo pagará. María José Catalá, alcaldesa del Ayuntamiento de València: ‘El
Ayuntamiento de València no pone banderas en el balcón, pero no por el Día del Orgullo. No

 la Dona, el 9 d’Octubre. Elponen el Día de la ELA, ni el Día del Alzheimer’. No dijo la Infancia,
subconscient, supose. Encara no ens ha demanat perdó. Susana Camarero, ahir, vicepresidenta
segona: ‘Ustedes ya no patrimonializan la lucha. Este año se ha celebrado un Orgullo sin
sectarismos, en la que no había ninguna consigna política. Mañana habrá una celebración del

’. insulto Eso lo dijo ayer la consellera de Igualdad, que quiere decir que el orgullo
.reivindicativo nos molesta y tenemos que cargárnoslo
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En un moment en el que el Partit Popular no pot mostrar obertament la seua LGTBIfòbia
com ha demostrat històricament, té un . problemón ¿Y cómo lo resuelve? Yo se lo voy a explicar.
Nos apropiamos del Orgullo, nos quedamos con la parte folclórica, el brilli brilli, le quitamos de

. Vostés volen convertirun plumazo todo lo que huela a reivindicación y problema resuelto
l'Orgull en una cabalgata, en una cabalgata de los Reyes Magos, con carrozas y con confeti.
Luego pintan un corazón, lo llenan de claveles de colores apelando al amor, engañan a un par
de artistas, artistas como Rosa López, montan su verbenita para sus amiguetes y algún turista
despistado que pasaba por la plaza. Pero se les escapa algo muy importante y es que no todo

. Qui paga, mana. No sempre qui paga, mana. Iestá en venta. No todo puede comprarse
l’associacionisme LGTBI no està en venda.

Al Ple de maig vaig fer una predicció: que vostés, senyores i senyors del Partit Popular,
havien posat en marxa un pla per les diferents administracions per apropiar-se de l'Orgull i
controlar el moviment LGTBI, mentre s'assenyalaven a entitats i activistes. Com a mi mateixa,
senyora Rocío Gil, que encara estic esperant que em demane perdó. Encara estic esperant que em
demane perdó. Hui esta operació es confirma: ‘Madrid, reducen el Orgullo a tacones, condones y

’. Una representació, per cert, estigmatitzant per al col·lectiu LGTBI. ‘alcohol Sevilla, todos los
’. ¿Sabéis qué dicen? Que han organizado el Orgullo sincolectivos LGTBI lanzan un comunicado

las personas y las entidades LGTBI. ¿Os suena? Lo mismo que está pasando aquí, lo mismo. En
Palma, tenen vostés un  amb les associacions. Hui mateixa, fa uns minuts, lío en Zaragoza, ‘Las

. I què ha passat en Castelló? Tots ho sabem, les entitatsentidades se desmarcan del Orgullo’
LGTBI es desmarquen de l'orgull acusant al govern de . blanquear Son solo algunos ejemplos. Y
¿por qué? ¿Por qué tanto interés? ¿Por qué tanto interés en el Orgullo? Un partido que se ha
opuesto históricamente a nuestra igualdad. No voy a repetir todo lo que ya han dicho. ¿Por qué?
Porque llegaron a decir en este Pleno que lo LGTBI era una cosa rimbombante, que el lenguaje
inclusivo era una pantomima. Pleno de marzo de 2023, léanse el acta.

Señora Gil, el seu interés en l'Orgull o els Gay Games, en la seua mercantilització. Punt.
Vostés pretenen patrimonialitzar una lluita a la que sempre s'han oposat. Senyores i senyors del
Partit Popular, han sigut i són la major amenaça -ara amb els seus companys de Vox- del
moviment LGTBI. La diversitat per a vostés no és més que un eslògan amb el que pretenen fer
caixa. No volen prescindir del consumisme capitalista que el nostre col·lectiu els pot reportar
econòmicament. Eixe és el seu únic interés en el nostre col·lectiu.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyora Notario.

Ha demanat la intervenció el Grup Vox, aixina que va a intervindre com a grup. Té la
paraula el senyor Badenas.”

Sr. Badenas

“Buenos días. Gracias, señora alcaldesa.

Vaya en primer lugar, una declaración por mi parte. El señor Gosálbez, la señora Gil, la
señora Herrero, yo mismo y creo que todos los miembros del gobierno de este Ayuntamiento
creemos firmemente en lo que proclama el artículo 10 de la Constitución española, que habla de
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la dignidad humana y del libre desarrollo de la personalidad. Estamos todos convencidos de que
todos los españoles tienen derecho a elegir libremente cuál es el tipo de vida que quieren y cuál
debe ser el ejercicio de su sexualidad. En eso no tenemos absolutamente ninguna duda.

Hoy es un día de esos que están marcados en rojo en el calendario globalista. A ustedes les
gustaría que hoy fuera un día de esos de fiesta real, que no se celebrara ningún tipo de actividad y
que fuera un gran día de fiesta. Pero Vox no va a participar en ningún acto globalista que tenga
que ver con esta festividad del globalismo y del colectivo LGTBI. ¿Y por qué no vamos a
participar? Pues mire, se lo voy a explicar a ustedes y les voy a explicar por qué ustedes tienen
puesta esa bandera hoy aquí. Ustedes, de izquierdas, todos ustedes de izquierdas creían en la
lucha de clases. Tenían como uno de los fundamentos de su ideología la lucha de clases. De
hecho, el punto primero del Manifiesto Comunista, escrito por Marx y Engels, habla de que la
historia de la humanidad es la lucha de la opresión entre patricios y plebeyos, trabajadores,
empresarios, etcétera. Pero eso como a ustedes se les murió, tuvieron que inventar otra cosa. Sí,
sí, se lo inventaron. Además, voy a decirles quién lo inventó. Lo inventó un señor que se
llamaba... Sí, sí, por favor, déjenme hablar.”

Sra. Presidenta

“Por favor. Dejen, dejen.”

Sr. Badenas

“Que callen…”

Sra. Presidenta

“Dejen hablar al orador, por favor.”

Sr. Badenas

“…porque son tan inteligentes que creen que lo saben todo. No necesitan que nadie les
explique nada. Miren, pues les voy a decir cómo lo inventaron ustedes.

Por favor.”

Sra. Presidenta

“Por favor, dejen intervenir al orador. A ustedes se les respeta. Respeten ustedes también.”

Sr. Badenas

“Son unos ignorantes. Son unos ignorantes.”

Sra. Presidenta

“Señora Gómez.”

Sr. Badenas
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“Y maleducados también.”

Sra. Presidenta

“Señora Gómez, por favor. No estamos en el patio del colegio. Necesito que ustedes
respeten al orador en el turno de la palabra. Y necesito que el señor Badenas pueda intervenir
tranquilamente y libremente. Les ruego, por favor, un poco de respeto.

Gracias.”

Sr. Badenas

Sí, tiene razón. Deberían devolverlos al colegio. Sí, sí.

Bien. ¿Saben por qué? Porque un señor que se llama Herbert Marcuse, ustedes no han
leído ese libro, en un ensayo que se titula , dice algo que les llamaría laAn Essay Liberation
atención: ‘Hay que conseguir que todos colectivos se enfrenten entre sí. Y hemos de evitar que
los negros entren en la burguesía norteamericana. Hemos de mantener el enfrentamiento entre los
grupos’. Y de ahí viene la lucha de las identidades que ustedes han creado, que la refleja muy
bien en un libro llamado  Francis Fukuyama. Ustedes, como se quedaron sin discurso,Identidades
han tenido que inventar un discurso nuevo para enfrentar a los españoles entre sí. Para enfrentar a
los ciudadanos de occidente entre sí. Y en eso es en lo que están ustedes. Se quedaron sin
discurso, se quedaron sin ideología. Deberían escuchar a alguna persona que milita en su
pensamiento, como Ted Kennedy, el senador Ted Kennedy, cuando en un ensayo dice:
‘Deberíamos proteger a los desfavorecidos y no atender a lo que reclaman las multinacionales
globalistas’. Antes ha dicho la señora Notario ‘ ’. Sí, hay unos señores que paganqui mana, paga
y ustedes obedecen, que son los grandes globalistas internacionales.

Así que ustedes no son más que unos siervos de ese colectivo  internacional que selobby
enriquece gracias a los numeritos que ustedes organizan y porque ustedes mantienen encendida
una llama que va en contra de los verdaderos oprimidos, porque ustedes se han olvidado de las
clases desfavorecidas. Ustedes ahora piensan en enfrentar a unos contra otros en los colectivos
sociales. Por ese camino a nosotros nunca nos van a encontrar. Nosotros apoyamos las unidades
de convivencia naturales como son la familia, el barrio, la nación, la región e incluso el
continente.”

Sra. Presidenta

“Por favor, por favor.”

Sr. Badenas

“Sí, las naturales. Ríase. Ríase y estudie un poco más. Ríase y estudie un poco más.”

Sra. Presidenta

“Disculpe, señor Badenas.
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Respeten, respeten el turno de la palabra, por favor. No hablen.”

Sr. Badenas

“Antes ha hablado un representante de los colectivos de la doctrina trans y de la doctrina
cis. ¿Saben ustedes cómo se originó esto? Porque en Yogyakarta, una universidad de Singapur,
de Indonesia, allí. Sí, exactamente. Allí viene todo el mal. De ahí viene todo el mal. Se reunieron
12 expertos que no se sabe quién había elegido y crearon la doctrina trans. Personas que no
fueron elegidas democráticamente por nadie y que han impulsado todas las doctrinas y
legislaciones de Occidente para tratar de imponer ese movimiento globalista que ustedes tratan
de que todos sigamos en los países occidentales. Por tanto, ahí no nos van a encontrar nunca, ahí
no nos van a encontrar nunca.

Y ya para terminar, miren, mientras ustedes montan esos numeritos y mientras ustedes
tratan de extender ese tipo de doctrinas, el número de mujeres violadas en València crece.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señor Badenas.

Tiene la palabra la señora Gil.

Por favor. Por favor, tranquilidad. Tranquilidad. Continuemos. Por favor, por favor.
Continuemos. Por favor. Gracias.

Señora Gil, tiene el uso de la palabra.”

Sra. Gil

“Muchas gracias, alcaldesa.

Espero que respeten ahora el uso de la palabra porque yo he estado callada y escuchando
atentamente cuando ustedes hablaban. Así que espero que cuando yo hable, ustedes también
escuchen.

Basta ya, basta ya. Qué bochorno, qué vergüenza. Los derechos del colectivo LGTBI no
les pertenecen. ¿Lo han oído? No les pertenecen. No son de izquierdas. Lo primero que he dicho
ha sido respeto. Oiga, ¿en la primera frase ya no son respetuosos? Un poquito de respeto. Venga,
volvemos. No les pertenecen. No son de ustedes. No son de los partidos de izquierdas. No son la
única voz autorizada. Son las personas LGTBI. Y basta ya, basta ya de nombrar homófoba a la
alcaldesa de esta ciudad. Basta ya. Es una vergüenza que la oposición de la tercera capital de
España sea esta. Basta ya de alentar y de amenazar y coaccionar a las personas para que nos
insulten en las redes sociales. Basta ya. Sí. Además, les voy a decir una persona que conocen
muy bien las personas del Partido Socialista. Una persona que es afiliado del Partido Socialista,
que ha ocupado cargos orgánicos en el Partido Socialista y que ahora cobra del Gobierno de
España. Esa persona está insultando y alentando, y además amenazando, a que nos tiren pintura
por la calle. Y aún no he escuchado ni a la delegada del Gobierno ni a ninguno de ustedes
desautorizarlo públicamente. Basta ya.
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Y además ustedes solo hacen que decir que todos tenemos que pedir perdón primero por lo
que no se ha dicho, porque ya está bien de decir que la alcaldesa ha dicho una cosa que no ha
dicho. Ya está bien de decir que la alcaldesa piensa una cosa que no piensa. Y ya está bien de
decir que tenemos que pedir perdón por cuestiones que están establecidas, como por ejemplo que
la señora Notario ha sido coordinadora de Lambda, porque está establecido en la descripción, la
bibliografía de la web del Ayuntamiento de València. Oiga, pedir perdón por una cosa que ha
escrito usted. ¿Pero usted tiene el cuajo de decir aquí que tenemos que pedir perdón por cosas
que no se han dicho, por cosas que no pensamos y por cosas que están escritas en la web del
Ayuntamiento de València? Ustedes lo que no tienes vergüenza. Vergüenza de ser la oposición
que aspira a gobernar la tercera capital de España. Vergüenza de mentir, mentir que los
colectivos han devuelto 650.000 euros. ¿Dónde y a quién? Que el Ayuntamiento de València ha
quitado los libros de las bibliotecas, ¿en cuáles? No solo es que no las hemos quitado, es que este
año por primera vez hemos puesto una actividad de bibliotecas en la cuales ninguno de ustedes
aparecieron. Ninguno de ustedes aparecieron. Ya está bien de que este Ayuntamiento diga que
hemos usurpado las funciones del colectivo. Falso. Este Ayuntamiento lo que hizo fue de las tres
fechas que se dieron. Sí, sí. De las tres fechas que nos pidieron los colectivos, de las tres fechas
que nos pidieron los colectivos autorizamos una por disponibilidad de plaza.

Y ya está bien porque este Ayuntamiento ha hecho lo mismo que hacían ustedes. Damos la
misma subvención de 12.000 euros que daban ustedes. Hemos hecho la misma autorización para
la plaza que hacían ustedes. Hemos hecho actividades complementarias a la celebración del
Orgullo, como hacían ustedes. Incluso nosotros hemos hecho más actividades. ¿Cuál es el
problema? El problema es que ahora ustedes no gobiernan. ¿El problema es que les molesta que
un gobierno del Partido Popular celebre el Orgullo en esta ciudad? ¿Ese es el problema.? Pues ya
está bien. Ya está bien de tener la oposición que tenemos en esta ciudad, ya está bien de las
mentiras que repiten constantemente, ya está bien de llamar homófoba a la alcaldesa de esta
ciudad. Ya está bien.

Y por último, y por último, decirles que no vamos a cesar. Vamos a seguir trabajando para
que esta ciudad siga celebrando el Orgullo. Vamos a seguir trabajando por los derechos de las
personas LGTBI, le pese a quien le pese. Y vamos a seguir tendiendo la mano para poder trabajar
año tras año con los colectivos que quieran participar en el Orgullo. Y por último ya, lo último
que quiero decir es que este Ayuntamiento, le pese a quien le pese, va a celebrar los Gay Games.
Claro que va a celebrar los Gay Games. Además, con el apoyo expreso de la Federación
Internacional de los Gay Games. Federación Internacional que tuvo que salir a desmentir
cuestiones que se habían dicho públicamente y que eran absolutamente falsas. Ya está bien de
mentir. Son ustedes últimamente un poquito mentirosos porque solo hacen que decir mentiras,
propagar bulos e incitar a que nos amenacen, nos coacciones y nos insulten en las redes sociales.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Gil.

Vamos… Por favor, por favor. Les pido por favor que las personas que les hemos
habilitado la intervención… Gracias. Muchísimas gracias."

La    obri el segon torn de paraules./  La  abre el primer turno dePresidència Presidencia
palabras.
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"Señora Llopis, tiene usted el uso de la palabra.”

Sra. Llopis

“Gracias.

Bueno, lo primero de todo, quiero que no pase por alto las declaraciones bochornosas que
acaban de producirse por parte del señor Badenas. En estos momentos hemos sido todos
presentes de las declaraciones que ha hecho aquí en este Pleno. Lo que no entiendo es como la
propia alcaldesa de València no le ha pedido que retire, que se retiren las palabras o que se
retiren y que abandone el Pleno.

Y lo segundo, señora Gil ¿vergüenza tenemos que tener nosotros? Vergüenza la que tiene
que tener usted que han venido las asociaciones hoy aquí a hablarle de los problemas que tienen,
que tienen con su gobierno, que tienen con usted como concejala de Igualdad. Y no les ha mirado
ni un segundo a la cara para darles explicaciones de las políticas y de las decisiones que está
tomando. ¿Vergüenza nosotros? Vergüenza usted. Vergüenza que la alcaldesa de València,
después de las declaraciones, y lo repito, homófobas, declaraciones homófobas que hizo la señora
alcaldesa de València, no tenga vergüenza para pedir perdón después de 48 horas. Pedir perdón a
todas las personas que se han sentido ofendidas con sus palabras. Porque sí, señora Catalá, yo a
usted no le ha llamado homófoba. Yo no he dicho que usted sea una persona homófoba. Yo he
dicho que sus palabras y que lo que dijo hace 48 horas son declaraciones objetivamente
homófobas para cualquier persona que las escuchó.

Yo sinceramente y mira, lo voy a decir. Yo condeno todos los insultos y todas las
amenazas que ha recibido usted por Twitter después de las declaraciones. Yo sí los condeno.
Ahora, lo que no puede ser es que aun condenándolos, queramos hacer de víctima lo que no es. A
mí, sinceramente, me preocupa más o me preocupa menos, mejor dicho, que hayan cuatro 

 en Twitter insultando sin acreditación ninguna a la señora alcaldesa, como cualquierhooligans
insulto que hemos podido recibir nosotros, me parece mucho más o menos preocupante que el
que la propia alcaldesa de València, como institución del Ayuntamiento de València, insulte a los
valencianos y valencianas con las declaraciones que hizo, y además no pida perdón. Mira, ayer el
señor Mazón se atrevió a pedirnos delicadeza a la izquierda. Para con usted, claro. La misma
delicadeza que le han pedido y que le están pidiendo los colectivos que han venido hoy aquí, que
es su alcaldesa la que dice públicamente que las cuestiones de las personas LGTBI no son
política, mientras siguen recibiendo palizas. Delicadeza, señora Catalá, la que necesitan ellos y
ellas. Y más, además, y yo se lo digo, y lo he dicho antes. Necesitan política. Las cuestiones
LGTBI son políticas. Y más cuando además eran sus propios concejales del gobierno los que
hablaban de tolerancia y respeto, y querían colgar la bandera, señor Caballero. ¿O no se acuerda
del tuit que puso hace un año? ¿Ahora cuál es el motivo?, ¿por qué ha cambiado de colgar la
bandera a no colgarla? ¿Se lo digo yo? Cuatro motivos. Y los tiene ahí sentados con nombre y
apellidos.

¿Saben qué pasa? Que a mí, sinceramente, me da vergüenza que hoy vengan a abanderar el
amor libre. Porque fue su partido, y si quieren le hago un histórico, fue su partido el que votó en
contra en el Congreso de los Diputados por la Ley de matrimonio de personas del mismo sexo. Y
además, en el voto de la señora Camarero que ayer dijo la barbaridad de que el desfile, de que la
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manifestación que se celebra esta tarde es el desfile del insulto. Pero no contentos con eso, la
recurrieron al Constitucional y además apoyaron una manifestación en contra de esa Ley. Fue su
partido el que hablaba de las peras y las manzanas. Fue su partido el que decía que ‘para mí una
persona gay es una persona tarada que nace con una deformación física y psíquica’. Y ayer las
declaraciones que usted hizo, si no las quiere retirar, están a la altura de esos discursos
homófobos que hacía su partido hace años.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Llopis. Gracias.

Le agradezco mucho la rectificación, señora Llopis, pero no me ha llamado usted
homófoba. No, le agradezco la rectificación, pero usted no me ha llamado homófoba. Quien me
ha llamado homófoba no se ha atrevido a salir aquí decirlo públicamente. No, no tiene usted el
uso de la palabra, señor Sanjuán. No tiene usted... Es que no tiene… Mire, mire, mire el tiempo.
Tres minutos treinta tiene su grupo. ¿Por qué no ha salido usted ahora y lo ha dicho? Y además le
digo, usted no me ha llamado homófoba. Usted ha dicho que yo he comparado a las personas
LGTB con personas enfermas y no ha querido retirarlo del orden del día, ni de la sesión de
control, de la sesión. Del diario de sesiones va a constar, usted no se preocupe. Con las
consecuencias que cada uno tenga que asumir. Gracias.

Señora Notario, tiene usted la palabra.

[El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]

Le voy a hacer un favor, señor Sanjuán.

Señora Notario.”

Sra. Notario

“Bueno, alcaldesa,  no sé si cree usted que después de la intervención de sula veritat és que
socio ultra que sale a esta tribuna a insultar a las personas LGTBI y hablar de familias naturales
y… Este es su socio de gobierno, señora Catalá. Ese es su socio de gobierno. Pero aquella es su 

 de Igualdad, en la que sale aquí y vuelve a salir a insultarnos. Vuelve a insultarnos, aregidora
llamarnos mentirosos y mentirosas. A nosotros y a las entidades a las que, como ha dicho mi
compañera, ni siquiera se ha atrevido a mirar a la cara.

Señora alcaldesa, señora Catalá, ¿usted cree, después de lo que acabamos de oír que hay
alguna intención de reconducir la situación? Porque esto no está provocado por la oposición,
oiga. Esto no está provocado por la oposición. Esto está provocado por la incapacidad de la
señora Gil, la incapacidad de la señora Gil, por la incapacidad del señor director general
Stephane Soriano, que se ha atrevido a amenazar continuamente a las asociaciones. Esto no está
provocado por…, esto no tiene nada que ver con la oposición. Esto tiene que ver con la relación
que hay entre el gobierno del Ayuntamiento de València y las entidades LGTBI, que ustedes han
roto, han roto en menos de un año. Y si usted cree que esta es la manera de reconducir la relación
y de reconducir la situación, estamos viviendo una situación inaudita en esta ciudad, inaudita. Ni
con Rita Barberá vivimos esto. No nos atendió, pero nunca vivimos esta situación. Porque usted
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encima el otro día hablaba de que el Orgullo es de todos. El orgullo es de todos, dice. Señora
Catalá, no. No. El orgullo no es de todos y de todas. El Orgullo no es de quienes nos amenazan.
No es de quienes nos agreden. No es de quienes pretenden que seamos ciudadanos y ciudadanas
de segunda. No es de quienes intentan suplantar, neutralizar, humillar y acosar a las entidades.
No es propiedad de quienes no defienden nuestros derechos. No es del Partido Popular porque el
Partido Popular nunca ha querido el Orgullo, nunca. El Orgullo, el colectivo LGTBI no somos su
público, somos sus protagonistas. El Orgullo es de las personas LGTBI.

Y si son ustedes tan defensores de la diversidad, soliciten al líder de su partido, el señor
Feijóo, que retire inmediatamente el recurso a la Ley de Igualdad LGTBI que tienen ustedes en el
Tribunal Constitucional, como el que tuvieron durante siete años a la Ley del matrimonio
igualitario, a la que nos tuvieron con una espada de Damocles durante siete años. Comprométase
a no apoyar ninguna modificación de la Ley trans valenciana que pueda suponer ni el más
mínimo retroceso a los derechos de las personas trans. ¿Están ustedes a favor de las terapias de
conversión? Vayan a pedirle a su colega Ayuso que sancione a quienes las practica.

Señora Catalá, hace unos días ha dicho que le tiende la mano a las asociaciones LGTBI.
Aquí las tiene, aquí las tiene. Vote a favor de la moción en la que se plantea blindar nuestros
derechos. Tiene usted dos opciones. Una, la que le acabo de decir. La otra, que no apruebe una
moción del Orgullo por primera vez como pasó el pasado 8 de Marzo. ¿Qué foto prefiere usted,
señora Catalá? ¿Al lado de los colectivos o al lado del Grupo Vox?”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Notario.

Tiene la palabra el señor Badenas.”

Sr. Badenas

“Gracias, señora alcaldesa.

Señora Notario, yo no he hablado de familias naturales o no naturales, he hablado de
comunidades naturales. Para mí todas las familias son naturales porque todas tienen un origen
biológico. Usted ha hablado de la bandera dignidad, la bandera de la dignidad. Aquí tenemos las
banderas de la dignidad, la de la Unión Europea, la  y la bandera nacional que representansenyera
los derechos humanos y la Constitución y todo lo que ello lleva implícito.

¿A ustedes saben lo que les ofende? La libertad de expresión. Y por eso cuando alguien
ejerce la libertad de expresión le atacan con todos sus argumentos, pero no dialécticos, sino de
otro tipo. Tienen ustedes miedo al enfrentamiento dialéctico y por eso se han inventado una
ideología globalista que impide el libre mercado de las ideas que decía el juez Holmes.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señor Badenas.
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El último turno de la palabra lo voy a hacer yo por el Partido Popular. Y lo voy a hacer
desde aquí.

Miren, quiero contestar a las asociaciones y entidades LGTB, especialmente agradecerle a
la señora Viguer que ha intervenido también y que ha permanecido en la sala, su intervención y
decirles claramente que yo también soy madre y quiero lo mismo que usted para sus hijos. No
hay ninguna diferencia y por tanto, absoluta empatía y absoluta sensibilidad con sus
reivindicaciones. A los demás les diría lo mismo, pero… Están aquí. Se lo agradezco que hayan
aparecido. Les agradezco lo mismo, su intervención y vuelvo a tenderles la mano, a hacer un
ejercicio de responsabilidad que nos compete a todos, a esta ciudad y a los colectivos por un buen
desarrollo del Orgullo.

Este año el Orgullo se ha celebrado con 200 mupis en toda la ciudad, con siete autobuses
absolutamente vinilados, con la iluminación de la fachada del Ayuntamiento el viernes 21 y
desde el martes 26 hasta el día 28, con una web específica con todas las actividades, con 1.000
vinilos para los comercios de la Asociación del Centro Histórico y para cualquier persona que los
quisiera, con las bibliotecas municipales, donde se han puesto  específicos con librosstands
vinculados al colectivo. Y además, en La Rambleta se celebró un bibliotecario con una
exposición de libros específicos. Con un concierto, con una  con los colores del orgullo.mascletà
Hemos financiado fiestas, sí, pero también hemos hecho contenido específico en las bibliotecas.
Hemos seguido reforzando ese contenido y lo hemos ampliado, señora Notario. Hemos hecho
fiestas, sí, pero hemos hecho también mupis, vinilos. Hemos hecho en la biblioteca actividades
con contenido específico LGTB. Hemos hecho una jornada divulgativa sobre los Gay Games.
Hemos participado y colaborado en el festival VIH Visibles. Hemos albergado por primera vez el
programa ‘Te Invito’, organizado por el Comité VIH. Una ciudad que no cree en la diversidad no
hace todo esto, no lo hace. Y esta ciudad lo ha hecho. Y a mí me gustaría que ustedes se sintieran
orgullosos de esta ciudad y que no intentaran manipular lo que piensa y lo que siente esta ciudad.
Todo esto se ha hecho. Todo esto está en marcha. Así que yo les diría sinceramente que València
no merece que ustedes generen una imagen de la ciudad que no se corresponde con la realidad,
que no se corresponde con la realidad.

Yo le quiero agradecer a usted, específicamente, a usted, específicamente, que usted ha
sido muy contundente y muy dura en el uso de la palabra, pero ha sido respetuosa, porque usted
siempre es respetuosa en el uso de la palabra. Así que se lo agradezco. No puedo decir lo mismo
del Partido Socialista, lo siento. Me gustaría hacerlo, pero no lo puedo decir. Y a quien diga que
yo soy homófoba, que no lo he sido en la vida, ni lo seré. Soy una persona que ha defendido la
igualdad y la diversidad en toda su trayectoria política. A quien diga que yo he comparado a las
personas LGTB con enfermos. A quien haga esos usos de la palabra absolutamente injuriosos,
desde luego, tendrá que asumir sus responsabilidades. Y ya lo lamento, señora Llopis. Pero no.
No, esta ciudad no es homófoba. Esta ciudad no es homófoba y este Ayuntamiento no es
homófobo. Y aquí nadie es homófobo porque ustedes nos conocen y ustedes me conocen a mí
desde hace cuatro años. Y no me aguantan ustedes la mirada a decirme que yo soy homófoba
ninguno de ustedes, porque saben que no lo soy, porque saben que no lo soy. Y me conocen y
han estado hablando conmigo personalmente y saben que no lo soy. Así que ya está bien, ya está
bien. Esta ciudad no es así. Y esta ciudad ha hecho todo esto por el Orgullo. ¿Que es mejorable?
Por supuesto, por supuesto. Es mejorable y se puede mejorar. Y se va a mejorar. Pero, por favor,
respeten el nombre de València.
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Muchas gracias.”

VOTACIÓ/VOTACIÓN

L'alternativa subscrita per la delegada d'Igualtat, Sra. Gil, a la moció subscrita
conjuntament per la portaveu i la regidora del Grup Compromís, Sra. Robles i Sra. Notario
respectivament, i la portaveu i la regidora del Grup Socialista, Sra. Gómez i Sra. Llopis
respectivament, sobre el Dia Internacional de l'Orgull LGTBI+ és rebutjada pels vots en contra
dels 19 regidors i regidores dels grups  Compromís, Socialista i Vox Valencia assistents a la
sessió (absent la Sra. Beamud); voten a favor els 12 regidors i regidores del Grup Popular.

La moció subscrita conjuntament per la portaveu i la regidora del Grup Compromís, Sra.
Robles i Sra. Notario respectivament, i la portaveu i la regidora del Grup Socialista, Sra. Gómez i
Sra. Llopis respectivament, sobre el Dia Internacional de l'Orgull LGTBI+ és rebutjada pels vots
en contra dels 16 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; voten a favor els 15
regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió (absent la Sra.
Beamud). 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

La alternativa suscrita por la delegada de Igualdad, Sra. Gil, a la moción suscrita
conjuntamente por la portavoz y la concejala del Grupo Compromís, Sra. Robles y Sra. Notario
respectivamente, y la portavoz y concejala del Grupo Socialista, Sra. Gómez y Sra. Llopis
respectivamente, sobre el Día Internacional del Orgullo LGTBI+ es rechazada por los votos en
contra de los 19 concejales y concejalas de los grupos Compromís, Socialista y Vox Valencia
asistentes a la sesión (ausente la Sra. Beamud); votan a favor los 12 concejales y concejalas del
Grupo Popular.

La moción suscrita conjuntamente por la portavoz y la concejala del Grupo Compromís,
Sra. Robles y Sra. Notario respectivamente, y la portavoz y concejala del Grupo Socialista, Sra.

esGómez y Sra. Llopis respectivamente, sobre el Día Internacional del Orgullo LGTBI+ 
rechazada por los votos en contra de los 16 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox
Valencia; votan a favor los 15  concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista
asistentes a la sesión (ausente la Sra. Beamud).

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quien tiene que
celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con
el artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.
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18 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita conjuntament per la portaveu i el portaveu adjunt del Grup Socialista, Sra.
Gómez i Sr. Sanjuán respectivament, sobre la Capital Verda Europea.
Moción suscrita por conjuntamente por la portavoz y el portavoz adjunto del Grupo Socialista,
Sra. Gómez y Sr. Sanjuán respectivamente, sobre la Capital Verde Europea.

MOCIÓ/MOCIÓN

"Recentment va a ser rebutjada en les Corts Valencianes la Proposició No de Llei següent:

'El 27 d'octubre de 2022, la Comissió Europea va atorgar a la ciutat de València el guardó
per a convertir-se en Capital Verda Europea 2024. Aquest reconeixement comunitari d'elevat
prestigi premia les polítiques compromeses amb la sostenibilitat urbana impulsades per la ciutat
València, així com el seu projecte de ciutat sostenible, innovadora i saludable a llarg termini,
dissenyat a través de la seua Agenda Urbana 2030.

Per a aconseguir aquest guardó comunitari, creat en 2010, els serveis tècnics dels
Ajuntament de València van superar amb èxit dotze indicadors de sostenibilitat urbana. Al
mateix temps, la Comissió va premiar a la ciutat per la seua infraestructura verda, des del Jardí
del Túria, amb els seus quasi deu quilòmetres vertebrant la ciutat a través de l'antic llit del riu,
l'impuls a la jardineria sostenible, el Pla Verd i de la Biodiversitat Urbana, el seu patrimoni en
arbratge monumental i singular, així com la preservació del Parc Natural de l'Albufera, accions
per les quals València també ha sigut triada com Wetland City per la Convenció Internacional
Ramsar.

El triomf de la candidatura de València per a ser Capital Verda Europea ha implicat un
canvi de paradigma en aquest reconeixement perquè, per primera vegada, una ciutat mediterrània
ha resultat designada per la Comissió com a far de les polítiques verdes comunitàries. A més,
aquest desafiament s'emmarca en el context europeu i mundial d'emergència climàtica i transició
ecològica, alineat amb els compromisos de l'Acord de París, el Pacte Verd Europeu, l'Estratègia
de Biodiversitat 2030 de la Unió Europea i els Objectius de Desenvolupament Sostenible de
l'Agenda 2030 de les Nacions Unides.

L'aposta per la mobilitat sostenible i la recuperació d'espai públic per a les persones, amb
la conversió en zona de vianants de grans places; una xarxa de quasi 200 quilòmetres de carrils
bici i l'aposta pel transport públic, van resultar primordials perquè els equips experts de la
Comissió Europea seleccionaren València, convertida així en la segona ciutat espanyola a ser
capital verda europea, ja que Victoria-Gasteiz va ser pionera en 2012.

Així, el guardó de Capital Verda Europea 2024 no és únicament un premi per a la ciutat de
València, sinó també ho és per a la seua ciutadania, caracteritzada pels moviments cívics i socials
en defensa del territori. Moviments que han ajudat a configurar l’urbs actual amb l’ajuda de les
reivindicacions emblemàtiques de les dècades dels seixanta i setanta del segle XX en defensa del
bosc del Saler, al Parc Natural de l'Albufera, o la conservació com a zona enjardinada d'ús públic
de l'antic llit del riu Túria.
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Paral·lelament, convé assenyalar que la Comunitat Valenciana fou seleccionada com una
de les primeres 118 regions a participar en la Missió de la UE sobre l'adaptació al canvi climàtic,
i de l'Estratègia d'Adaptació al Canvi Climàtic de la UE.

L'objectiu principal de la Missió de la UE sobre l'adaptació al canvi climàtic és fer costat a
les regions i comunitats de la Unió Europea per tal d’accelerar la seua transformació cap a la
resiliència climàtica, ajudant-les a comprendre, preparar-se i gestionar millor els riscos induïts
pel canvi climàtic. També contribueix a posar en pràctica l'Estratègia Europea d'Adaptació al
Canvi Climàtic, i afrontar les seues vulnerabilitats climàtiques específiques.

Per últim, aquest guardó ha segut atorgat en un context on s’estableix el marc necessari per
poder desenvolupar les polítiques de mitigació i adaptació al canvi climàtic, i que contempla la
dimensió global del problema. La declaració institucional d’emergència climàtica aprovada pel
Consell en 2019, va propiciar la consolidació d’un marc legislatiu a l’alçada del repte climàtic
amb l’elaboració de l’Estratègia Valenciana de Canvi Climàtic i Energia 2030, així com amb
l’aprovació de Llei de Canvi Climàtic i Transició Ecològica en el marc del Pla Nacional Integral
d’Energia i Clima.

Per tot això, presente la següent

PROPOSTA DE RESOLUCIÓ

I. Les Corts Valencianes mostren el seu reconeixement a la condició de València com a
Capital Verda Europea durant l’any 2024 i es comprometen a promocionar la sostenibilitat
urbana en el marc de les ciutats Missió de la Unió Europea.

II. Les Corts Valencianes insten el Consell a:

1. Desenvolupar les polítiques de lluita contra el Canvi Climàtic des de la transversalitat en
l'àmbit del Govern Valencià i en compliment amb els compromisos adquirits en la Llei 6/2022,
de 5 de desembre, del Canvi Climàtic i la Transició Ecològica de la Comunitat Valenciana.

2. Rebutgar les possicions negacionistes sobre el canvi climàtic.'

En este sentit, este Ple sempre ha mostrat el seu recolzament majoritari a totes aquelles
iniciatives que s’han alineat en la Capitalitat Verda de la Ciutat de València i han demanat
recolzament a la mateixa en benefici del nostre municipi, independentment de quin haja sigut el
color polític de les diferents administracions.

Incardinant-se aquesta proposició rebutjada en eixe supòsit presentem la següent:

PROPOSTA D’ACORD

1. Recolzar el contingut de la Proposició No de Llei en recolzament de la Capitalitat Verda
rebutjada a Les Corts.
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2. Continuar reivindicant conjuntament a totes les administracions, independentment del
color polític dels governs d’estes, el suport necessari a València com a Capital Verda Europea,
així com a les polítiques de sostenibilitat urbana a la nostra ciutat.

3. Comprometre'ns, com a projecte de ciutat per damunt dels partidismes, a que València
siga una exemple de polítiques verdes i lluita contra el canvi climàtic en les decisions i inversions
locals, tal com implica la nostra condició de Capital Verda Europea."

ESMENES I ALTERNATIVES/ENMIENDAS Y ALTERNATIVAS

Esmena d’addició del regidor del Grup Compromís, Sr. Campillo/Enmuienda de adición
:del concejal del Grupo Compromís, Sr. Campillo

"On posa ‘Recentment va ser rebjutjada en les Corts Valencianes la proposició No de Llei
següent’, afegir: ‘Recentment va ser rebutjada en les Corts Valencianes la Proposició No de Llei
següent presentada pel Grup Parlamentari Compromís’."

Proposta alternativa subscrita pel portaveu del Grup Popular, Sr. Caballero/Propuesta
:alternativa suscrita por el portavoz del Grupo Popular, Sr. Caballero

"Solicitar al Gobierno de España la realización con carácter urgente de los trámites que
sean necesarios a fin de que se dicte una norma con rango de ley que declare ‘València Capital
Verde Europea 2024’ como Acontecimiento de Excepcional Interés Público, regulando su
régimen jurídico con los máximos beneficios fiscales permitidos por la normativa vigente. La
duración del programa de apoyo a este acontecimiento abarcará desde el 1 de enero de 2024 hasta
el 31 de diciembre de 2026."

DEBAT/DEBATE

Sra. Presidenta

“Vamos a continuar con el punto 18."

Sr. Secretari/Sr. Secretario

“18…”

[El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]

Sra. Presidenta

“Señor Sanjuán, le he dicho en el anterior turno de la palabra que la Junta de Portavoces
-tengo aquí el acta, si usted la quiere, la tengo a su disposición- hicimos un acuerdo y vamos a
respetar el acuerdo de la Junta de Portavoces. Gracias.

Punto 18.”

Sr. Secretari
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“18. Moción suscrita…”

[ ./El Sr. Sanjuán habla fuera de micrófono.]El Sr. Sanjuán parla fora de micròfon

Sra. Presidenta

“Señor Sanjuán no tiene la palabra, está hablando el secretario. Gracias. Deje por favor
enunciar el punto.”

Sr. Secretari

“Moció subscrita conjuntament pel portaveu i el portaveu adjunt del Grup Socialista,
senyora Gómez i senyor Sanjuán, respectivament, sobre la Capital Verda Europea.”

La P  obri el primer torn de paraules./La  abre el primer turno deresidència Presidencia
palabras.

Sra. Presidenta

“Gracias. Los proponentes, por favor.”

Sr. Sanjuán

“Estoy buscando el acta exactamente. Yo, como no se me da la palabra por una cuestión de
orden, pues mira, aprovechamos el punto de palabra porque al final lo que no puede ser es que se
mienta recurrentemente en este Pleno y no pase nada. ‘Se propone y se acuerda por unanimidad
que se debatan los asuntos por el orden establecido, pero no procederá la votación de los mismos
si están ausentes los concejales que tienen que celebrar bodas. Y cuando se reincorporen a la
sesión los citados concejales, se procederá a la votación’. Si los concejales que tenían que hacer
bodas, el que se va a reincorporar que es Giuseppe Grezzi ya está aquí y la otra persona no se va
a reincorporar, ¿por qué no se pueden votar los puntos? Esa es la pregunta. Esa es la pregunta. Y
ya está. Si estamos todos de acuerdo en votar, es lo que se dijo exactamente. ¿Usted por qué no
quiere que se vote el punto que hemos debatido antes? Diciendo: ‘No me aguantan ustedes la
mirada’. No, usted no aguanta la votación. Ya está. Es que no tiene más. Es que se quedó así. Y
usted está intentando evitar que se voten estos puntos para que toda la gente que lo está grabando
y siguiendo no vea lo que va a votar usted en la moción del Orgullo LGTBI. Y es pura cobardía y
mentira. Y yo me gustaría de verdad además que como le he pedido, si el secretario puede leer el
acta, y si es así, el acta de la Junta de Portavoces, por favor que se proceda a la votación. Es que
la he leído literalmente. Es que no vuelve Lucía. ¿Puede leer, por favor, el secretario el acta?”

Sra. Presidenta

“Está usted en el uso de su palabra. Cuando termine el turno, pues…”

Sr. Sanjuán

“Bueno, pues como va de mentiras también el punto en el que estamos, en el que estamos
hablando. El otro día en el Pleno, fue el grupo Compromís, presentó una proposición no de ley en
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el Pleno de Les Corts, del que usted es diputada, para apoyar la capitalidad verde europea. Una
moción que lo que venía a hacer era reivindicar que hubiera un apoyo de la Generalitat a la
Capital Verde Europea y que se rechazaran las declaraciones negacionistas, algo que entiendo
que como Capital Verde Europea tendremos que hacer, porque es bastante difícil ser Capital
Verde Europea y ser negacionista del cambio climático a la vez. Y no solamente es que por
primera vez se rompiera la unidad que sí que habíamos encontrado en este Pleno, sino que
además la propia alcaldesa de la ciudad no votó a favor de esa proposición no de ley. Y la
realidad es que cuando le preguntaron muy sorprendidos todos los medios de comunicación por
qué no había votado a favor la alcaldesa, dijo que no había podido votar porque estaba
atendiendo una llamada telefónica. Pero en esto, que pasa como con otras cosas que han quedado
grabadas esta semana, también se puede comprobar la mentira, porque está el vídeo del momento
de la votación y no hay llamada. Entonces es absolutamente mentira que usted no votara a favor
de la capitalidad verde europea en Les Corts porque recibiera una llamada.

Y por eso lo que hemos hecho es traer exactamente el mismo acuerdo que se votó en Les
Corts, a ver si usted ahora tiene a bien votarlo a favor o simula otra vez que le están llamando
para no tener que votar. Pero al menos esta vez, si quiere mentir, llévese el teléfono a la oreja y
haga como que habla, como hizo en su momento el señor Cotino cuando le llamaba su hermano.”

Sra. Presidenta

“Gracias señor Sanjuán. Señor Campillo.”

Sr. Campillo

“Gràcies, alcaldessa. Bon dia.

En primer lloc vull agrair al grup Socialista que use les iniciatives de Compromís que
presentem a Les Corts per a fer una moció en este ple amb el mateix text. Haguera estat millor,
un pelíu més elegant crec jo, que es posara que la PNL és de Compromís. Però com no ha sigut
així, ja estic jo perquè quede reflectit en l'acta de la sessió i sobretot supose que no tindrà cap
problema en acceptar la nostra esmena d'addició per a reconéixer l'autoria.

‘ . Este és el lema d'un dels anuncis que heValència, la ciudad más sostenible de Europa’
sentit sobre la capitalitat verda europea estos mesos. Un dels pocs que he escoltat perquè el
panorama és realment desolador. No una de les més sostenibles, no, no. La més sostenible
d'Europa, diu l'anunci pagat per l'Ajuntament de València. Més que les ciutats del centre i del
nord d'Europa. Més que Copenhaguen, per exemple, o Amsterdam. Alerta, perquè quan acabe la
capitalitat segur que farem un altre anunci dient que València és la més sostenible del món, no ja
d'Europa. Si no fora tan terrible per l'exageració a la que tant ens té acostumats el Partit Popular,
producte d'un enorme complex d'inferioritat provincià i catet, seria per a riure's. Perquè sí,
València estava fent un gran esforç per situar-se al mateix nivell que estes ciutats, concretament
del 15 al 23, amb polítiques molt valentes. Però han arribat vostés i ho han desfet tot.

Vostés fan el que es coneix com un  de manual, rentar de verd unesgreenwashing
polítiques que són grises, grises, una maneta de pantone verd València i arreglat. L'alcaldessa,
vaig estar a la inauguració, va fer tres grans anuncis en les jornades de la capitalitat verda
europea que tenim ara, que hem tingut ara. Primer anunci, gran novetat, l'Ajuntament instal·larà
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la major planta solar urbana d'Espanya, 6.500 plaques en els cementeris. O siga, el projecte que
deixàrem adjudicat des del nostre govern en maig del 23, els . Segon anuncirèquiem in power
important d'eixes jornades, que l'anunci comprarà autobusos híbrids i elèctrics perquè la flota siga
el més sostenible possible. Una altra novetat perquè este projecte començà amb el nostre govern
comprant autobusos híbrids i elèctrics i l'únic que ha fet este govern és continuar-lo. Home no
diga que no, senyor Carbonell, que tots tenim ulls. Tercer anunci, que l'Ajuntament farà 350.000
metres quadrats de noves zones verdes per arribar a 8 metres quadrats de zones verdes per
habitant. I este, per a mi és l'anunci més sorprenent de tots perquè se referix al parc de
Desembocadura. Però, senyora Catalá, és que ningú li ha explicat que el Pla Verd i de la
Biodiversitat Urbana de València, aprovat i en vigor en esta ciutat, establix un objectiu d’11,49
metres quadrats per habitant? I vosté, en plena capitalitat verda, parla de passar del 7,54 que
tenim ara a 8 com eixe gran  de la Capital Verda Europea. Acaba d'eliminar més de 3logro
milions de metres quadrats de zones verdes així, de colp, en este anunci. Quan diu que farem
350.000 metres quadrats de zones verdes noves, hem d'entendre que dona per  elfiniquitat
projecte de corredor verd València Sud, que significava augmentar en 800.000 metres quadrats
les zones verdes a València i que cosia els barris del sud amb un corredor verd amb el Parc
Central? Això vol dir que ja no es farà eixe projecte de corredor verd? Es farà un bulevard perquè
els cotxes puguen entrar en la ciutat? Este anunci vol dir que renuncia a desenvolupar el Pla Verd
amb els seus corredors verds dins de la ciutat, que connectaven els grans parcs urbans amb els
jardins de barri i tot amb l'horta periurbana? També s'ha quedat fora de la proposta dels 350.000
metres quadrats? Vosté creu que això és propi d'una Capital Verda Europea? Vostés creuen, i
això també va per als meus companys del Grup Socialista, que una Capital Verda Europea pot
estar a favor de l'ampliació nord del port de València que provocarà una entrada massiva de
gasos contaminants quan entren els megabucs, quan isquen i entren de la terminal nord del port?
Contaminació que anirà directa als nostres pulmons?

Bé, des del nostre grup donarem suport a esta moció que ha presentat el grup Socialista
amb el text calcat de la PNL que presentarem des de Compromís, aclarint este punt i una volta ja
sabem que acceptaran la nostra esmena d'addició. Però ara la pregunta, senyora Catalá, és: Li
sonarà el mòbil quan haja de votar com li va passar a Les Corts? Jo li recomane que pose en
silenci el mòbil. És una opció perfecta per a no distraure's quan es fan coses importants com és
votar a favor de la capital verda europea ací i en Les Corts. Perquè no voldria pensar que el no
votar la moció de Compromís va ser simplement un acte de covardia. No m'ho imaginaria de tota
una alcaldessa de València. Almenys a l'alcalde Ribó això no li haguera passat mai, li ho
garantisc. Així que deixe el mòbil. I encara que signifique trencar amb el seu soci ultra de
govern, vote a favor de la moció amb el text de la PNL que va presentar Compromís a les Corts.

Moltes gràcies.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyor Campillo. Senyor Caballero.”

Sr. Caballero

“Gracias, alcaldesa.
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La verdad es que estamos viviendo un Pleno bastante triste por parte de la oposición. Están
demostrando un bajo nivel de política. Están siempre en el fango, siempre en el barro, tratando de
convertir los plenos en un cenagal para que aquí la sociedad valenciana no se sienta representada.
Pero tienen a un gobierno que sí está a la altura de las expectativas, que sí está a la altura de la
ciudad que gobierna y que pueden sentirse orgullosos. Dos minutos ha estado el señor Sanjuán
hablando de sus cosas, dejándose en evidencia de la importancia que le da a la capital verde
europea. Y lo que me parece más importante, yo lo creía con mucho más nivel, y es dejándose en
evidencia a usted mismo. Usted mismo en estos dos minutos ha demostrado que usted no tiene
palabra, que usted lo que acordó en la Junta de Portavoces ahora se desdice y dice lo contrario
aquí en este hemiciclo. Eso es muy típicamente sanchista. Yo no sé si usted está haciendo puntos
de cara de cara al futuro con Pedro Sánchez, pero es muy típicamente sanchista.

Pero me preocupa porque la moción que hoy presenta aquí el Grupo Socialista es verdad
que usted lo ha dejado en su intervención muy claro. Lo que aporta la Capital Verde Europea es
lo que aporta el Gobierno de España a la Capital Verde Europea, que es nada, que es papel
mojado, que son compromisos vacíos. Porque a ustedes se les llena la boca de hablar de
sostenibilidad, de la protección del medio ambiente, de la Capital Verde Europea, pero en
realidad ustedes la boicotean cada vez que pueden, hablando mal de València, generando bulos y
mentiras y siendo cómplices del ninguneo de Pedro Sánchez a esta ciudad y a su capitalidad
verde. Porque a ustedes lo que les molesta es que haya sido un gobierno del Partido Popular y
una alcaldesa del Partido Popular quienes han vuelto a situar a València como referente europeo
en materia de políticas de sostenibilidad, en materias de protección de medio ambiente y en la
lucha contra el cambio climático. Y lo hemos hecho pese al ninguneo de Sánchez que le ha dado
la espalda una vez más a esta ciudad, demostrando su vena antivalencianista, porque su
gobierno… Y usted hablaba: ‘Hay que pedirle a la Generalitat apoyo’. Oiga, la Generalitat ha
puesto un millón de euros de forma directa para apoyar los proyectos de Capital Verde Europea y
más de forma indirecta. ¿Sabe cuánto ha puesto el Gobierno de España? Cero euros.

Pero es que ni siquiera ha declarado la Capital Verde Europea como acontecimiento de
interés público excepcional para que las empresas puedan invertir en proyectos en el marco de la
capitalidad. Una declaración que, por cierto, sí que se ha beneficiado Barcelona para la America's
Cup. Qué casualidad. Y que sí se benefició Vitoria cuando fue capital verde europea. En cambio,
Pedro Sánchez en el Gobierno para València no tiene ese beneficio. Y lo peor, señor Sanjuán, es
que este ninguneo no es nuevo. En septiembre de 2023, ahora hace nueve meses, el Pleno del
Ayuntamiento de València ya solicitó formalmente el apoyo al Gobierno de España para que
prestase financiación, apoyo económico, pero también la declaración formal del evento de
acontecimiento de interés público excepcional. Oiga, y lo votamos todos a favor. En enero de
este año reiteramos esa petición al Ministerio de Transición Ecológica, sin obtener ningún
compromiso al respecto. En marzo de 2024, seis meses después de esa primera moción que
aprobó este Pleno,y ante el silencio atronador del señor Sánchez y de la ministra Rivera, el Pleno
del Ayuntamiento de València volvió a adoptar por unanimidad un acuerdo en el que reiteraba su
reclamación de apoyo al Gobierno de España. Nada nuevo, señor Sanjuán. València no existe
para el Partido Socialista. El 11 de junio, el Congreso de los Diputados aprobó una moción a
propuesta del PP para volver a instar a esta petición, moción que, por cierto, contó con el apoyo
de su grupo y, por cierto, con la abstención de Compromís. Fruto de la aprobación de esta
moción por el Congreso de los Diputados, el 17 de junio volvimos a ponernos en contacto con el
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Ministerio para pedirle que agilizarse los trámites. Y el 24 de junio, prácticamente esta semana,
nos dice que el Ministerio de Transición Ecológica no tiene nada que ver, que si eso le pasan la
patata, le pasan esto al Ministerio de Hacienda. Oiga, nueve meses pasándose la pelota de unos a
otros. Nueve meses desde que aprobáramos esta petición por parte de este Ayuntamiento
reclamando el apoyo al Gobierno de España, ¿por qué este maltrato a la ciudad de València?
¿Por qué esta humillación? ¿Por qué este ninguneo a las políticas verdes de la ciudad de
València? No hay voluntad ni compromiso por parte del Gobierno de Sánchez. Llevamos nueve
meses de desprecio y de ninguneo.

Y lo que le planteamos aquí como moción alternativa es no hablar de vaguedades, no
copiar mociones o PNL que se han presentado en otros parlamentos autonómicos, sino volverle a
exigir a Pedro Sánchez los compromisos a los que adquirimos en este plenario, en el
Ayuntamiento de València.

Muchas gracias.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señor Caballero.”

La P  obri el segon torn de paraules./ La  abre el segundo turno deresidència Presidencia
palabra.

Sr. Sanjuán

“Señor Caballero, yo de verdad, es que cuesta dar crédito a veces. ‘A ustedes lo que les da
rabia es que haya sido una alcaldesa del Partido Popular quien haya puesto a València en el mapa
como capital verde europea’. Es que la capitalidad verde europea se la concedieron a València
con un gobierno progresista, que sería en todo caso quien la puso en el mapa. Usted me podría
decir: ‘Oye, mira, y hemos continuado haciéndolo. Y lo estamos haciendo bien, mal o regular’.
Pero que usted haya dicho que la Capital Verde Europea la consiguieron ustedes, ya me parece
tremendo. Es que está esto y lo de la llamada, está eso y lo de la... Bueno, quien la ha puesto en el
mapa a València como Capital Verde han sido ustedes cuando la designaron. ‘Puesto en el
mapa’, han sido las palabras que ha utilizado. Además es una frase que le gusta a usted mucho, la
utiliza mucho. Puesto en el mapa. Oye, la pondría en el mapa en todo caso el gobierno que
consiguió que fuera Capital Verde Europea. Es que si de eso va. Al final, la moción va de la
capital verde europea y de la mentira. De decir que no se no se apoyó esta PNL en Les Corts
porque le había entrado una llamada y luego vemos un vídeo donde ni hay llamada ni hay excusa.

Y usted me dice: ‘No, yo he presentado una alternativa, he presentado una alternativa, he
presentado una alternativa donde dice que hay que reclamar al Gobierno de España algo que
ustedes mismos votaron a favor aquí y en el Congreso de los Diputados, y que se está tramitando
por el Gobierno de España’. Y usted me puede decir: ‘Oye, yo quiero que vaya más rápido’, y yo
encantado, cuanto más rápido mejor. No tengo ningún problema en apoyarlo porque lo he
apoyado siempre. Aquí el problema es: ¿Por qué ustedes lo mismo que nosotros apoyamos
respecto a una administración que gobierna nuestro partido, no son capaces de apoyarlo respecto
a una administración que gobierna el suyo? ¿Por qué el Partido Socialista aquí vota a favor de
reclamarle al Gobierno de Pedro Sánchez y ustedes no se atreven a votar que se apoye la
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capitalidad por el gobierno de Carlos Mazón? ¿Por qué ustedes no se atreven a decirle a Carlos
Mazón lo mismo que le decimos nosotros a Pedro Sánchez? Porque usted dice que nosotros
olvidamos València. No, ustedes se olvidan de València en función de la administración a la que
tienen que reclamar. Y ese es el problema. Y por eso ustedes presentan una alternativa donde se
borra de repente a la Generalitat. Claro, pero si es que para eso no hacía falta que ustedes
presentaran una alternativa porque es tanto como votar en contra. ¿Por qué ustedes están en
contra de que la Generalitat se comprometa a desarrollar las leyes que están en vigor en la
Comunidad Valenciana, que se comprometa a rechazar el negacionismo y que se comprometa a
apoyar la capitalidad verde? Si es que no lo entiendo. Si es que lo normal es que ustedes lo
votaran a favor pues como se ha votado a favor todo lo que hemos traído aquí de la Capitalidad
Verde, que en general ha contado con un consenso de 29 sobre 33, porque hay cuatro
abiertamente negacionistas, pero hemos estado siempre de acuerdo.

Y la sorpresa fue que no se votara en Les Corts por todas las fuerzas políticas. Esa fue la
sorpresa. Y por eso viene aquí esta moción, porque es muy significativo tener una alcaldesa que
no se atreve a votar para defender a su ciudad en Les Corts Valencianes, porque su grupo, el del
Partido Popular, no le apoya. O bien porque no les ha convencido o bien porque no se la toman
en serio. Pero es que en lugar de coger o romper la disciplina de voto, oye, o votar y explicar el
por qué ha votado en contra, se inventó que le había entrado una llamada. ¿No se dan cuenta
ustedes de que es ridículo y que esto que dice usted del bajo nivel a lo mejor empieza por no
mentir y no inventarse una llamada para no apoyar a tu ciudad? Y yo voy a votar a favor de
tantas veces haya que reivindicar a cualquier administración cosas buenas para València. Ahora,
espero que usted también vote a favor. Y por eso le ofrezco que su enmienda se incorpore como
adición a la nuestra. Y yo voto a favor a sus puntos y usted vota a favor de lo mismo que Pedro
Sánchez lo haga Carlos Mazón.”

Sra. Presidenta

“Gracias señor Sanjuán. Señor Campillo.”

Sr. Campillo

“Bé, vostés es creuen tantes polítiques verdes que en les últimes dades d'execució del
pressupost, sap vosté quin és el percentatge de pressupost del Servici de Jardineria a 31 de maig?
El 0,76 %. El 0,76 %. 90.000 euros de més d'11 milions d’euros pressupostats. Sap vosté quin és
el nivell d'execució de l'Organisme Autònom de Parcs i Jardins a 31 de maig? Zero. No hi ha cap
obligació reconeguda a 31 de maig. Zero euros de més de 2 milions d'euros d'inversions. I vosté
parla en les jornades de capitalitat que van a fer 350.000 metres quadrats? Quan? El parc de
Desembocadura tardarà  cinc anys en fer-se.  tirant per  baix. I vostéper lo menos Per lo menos, lo
ho ven com el gran anunci quan no és capaç, quan només ha reconegut factures per 90.000 euros
en nous jardins i reforma de jardins a 31 de maig del 2024? Però quina carta de presentació és
eixa per a una capital verda europea? Quina carta de presentació és per a una capital verda
europea que haja augmentat el trànsit en el carrer Colón un 80 % en un any, de maig del 23 a
maig del 24? Amb dades oficials que donen vostés, senyor Carbonell, un 80 %, 80 % d'augment
del trànsit privat. Això és la Capital Verda Europea. Capital Verda Europea 2024. Una boníssima
carta de presentació per a Europa. En setembre de l'any passat, el 2023, la senyora Catalá va
declarar solemnement: ‘Me parece que esta ciudad no puede permitirse llegar a esa fecha

en al·lusió a la capitalitatseñalada - - con alcorques vacíos. No sería propio de una ciudad que
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’. Sap vosté, senyora Catalá, que en estos moments n’hi hahace gala de su apuesta por lo verde
més de 4.000 escocells sense arbres o amb arbres morts en esta ciutat? Sap vosté que a estes
altures, en un any de govern, vostés no han licitat ni un sol contracte de plantació i que només
viuen del que nosaltres deixàrem en un contracte de subministrament, l'últim que adjudicàrem el
govern de Joan Ribó, que executaren vostés i que a partir d'ara només tindran els arbres de la
contracta de jardineria? Ni un sol contracte de plantació. Ja no parlem d'augmentar els arbres en
els barris, que no tenen. Parlem dels pendents que ja teníem i que vosté, en setembre de l'any
passat, va dir que era imperdonable arribar al 2024 amb escocells sense arbres. On queda la seua
paraula, senyora alcaldessa? Com anem a creure tot?

Mire, el problema de base, ja li ho vaig dir, és que vostés es van trobar la capitalitat verda
europea i vostés volen fer un  Nosaltres no ségreenwashing. El verde pantone. Todo muy bonito. 
què. Però quan es tracta d'aplicar les polítiques públiques que fan d'una ciutat un model verd a
nivell continental estan fent passos enrere perquè no es creuen el model verd de ciutat. No se
l’han cregut mai, com no s'han cregut tampoc mai la lluita LGTBI. I eixe és el problema. Que hui
en dia no poden dir que no, però fan tot el contrari.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyor Campillo. Senyor Caballero.”

Sr. Caballero

“Gracias, alcaldesa.

Señor Sanjuán, ya ha dicho usted que efectivamente su propósito en la moción que
presenta hoy aquí no es apoyar la Capital Verde Europea, sino intentar alargar el debate de no sé
qué pasó con un móvil en las Cortes Valencianas. Pues mire, yo le digo una cosa, señor Sanjuán,
aquí venimos a apoyar a la Capital Verde Europea y lo hacemos además negro sobre blanco,
alcanzando y elevando los consensos a los que hemos adquirido en esta cámara, presentando una
moción alternativa en la que todo la corporación municipal de todos los grupos políticos la
aprobamos y la ratificamos. Y que Pedro Sánchez la ha pisoteado y la ha dejado guardada en un
cajón. Que no ha atendido nuestras reivindicaciones como Ayuntamiento de València y como
corporación. Que no está atendiendo a los compromisos que tiene con la ciudad. Que está
menospreciando a esta ciudad, cuando sí que está invirtiendo ingentes cantidades de dinero en
otras capitales de España. Cuando aquí a la Comunidad Valenciana se nos está negando la
financiación en políticas verdes.

Y usted pregunta: ¿Qué problema tiene usted que nos atrevamos a pedirle a Mazón su
apoyo a la Capital Verde Europea? ¿Pero sabe cuál es la diferencia? Que el señor Mazón ha
puesto un millón de euros para los proyectos de Capital Verde Europea y Sánchez ha puesto cero.
Que el señor Mazón, en un evento, en la cita más importante de la sostenibilidad a nivel europeo
que se celebró en València, y por eso, sí, la alcaldesa de València fue ese foco de ejemplo para
todas las ciudades europeas, que vinieron aquí más de 800 alcaldes, técnicos, expertos, a hablar
sobre políticas de sostenibilidad y proyectos de transición ecológica y lucha contra el cambio
climático, Mazón sí que estuvo, pero Pedro Sánchez no y la ministra tampoco. Hubo una callada
por respuesta. Una, una, un dar la espalda a los valencianos porque no se presentaron aquí en
ninguno de los días que se celebró esta cumbre.
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Ustedes están negando a los valencianos lo que apuestan por otros territorios. ¿Por qué?
Igual Pedro Sánchez piensa que los valencianos han votado mal. No lo sé, pero aquí tienen un
Ayuntamiento comprometido con la Capital Verde Europea. Como le digo, el compromiso con la
capital verde europea es total por parte de este gobierno. Y vamos a seguir reivindicando al
Gobierno de España que no nos siga dando la espalda. Que apruebe definitivamente de una vez
por todas acontecimiento de interés general el evento de la Capital Verde Europea, para poder
facilitar que las empresas, ya que el Gobierno de España no lo hace, que las empresas sí que
puedan invertir y puedan seguir invirtiendo en proyectos de transición ecológica en nuestra
ciudad y tengan beneficios por ello. Y ustedes dejen de ponerse esas medallas de sostenibilidad
cuando en realidad lo que hacen es boicotear cada vez que pueden, porque les molesta que sea un
gobierno del Partido Popular quien ejecute esas políticas que ustedes tanto...”

Sra. Presidenta

“Gracias.”

Sr. Caballero

“Muchas gracias.”

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa subscrita pel portaveu del Grup Popular, Sr.
Caballero, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor dels 16 regidors i regidores
dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la seua abstenció els 15 regidors i regidores dels
grups Compromís i Socialista assistents a la sessió (absent la Sra. Beamud). En conseqüència,
decau la moció original. 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

Se somete a votación en primer lugar la alternativa suscrita por el portavoz del Grupo
Popular, Sr. Caballero, y el Pleno del Ayuntamiento acuerda aprobarla por los votos a favor de
los 16 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia, hacen constar su
abstención los 15 concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista asistentes a la
sesión (ausente la Sra. Beamud). En consecuencia, decae la moción original. 

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quién tiene que
celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con
el artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.

ACORD/ACUERDO
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"Vista la moción suscrita por la portavoz y el portavoz adjunto del Grupo Socialista, Sra.
Gómez y Sr. Sanjuán respectivamente, sobre la Capital Verde Europea, y de conformidad con la
alternativa suscrita por el portavoz del Grupo Popular, Sr. Caballero, el Ayuntamiento Pleno
acuerda:

Único. Solicitar al Gobierno de España la realización con carácter urgente de los trámites
que sean necesarios a fin de que se dicte una norma con rango de ley que declare ‘València
Capital Verde Europea 2024’ como Acontecimiento de Excepcional Interés Público, regulando
su régimen jurídico con los máximos beneficios fiscales permitidos por la normativa vigente. La
duración del programa de apoyo a este acontecimiento abarcará desde el 1 de enero de 2024 hasta
el 31 de diciembre de 2026."

19 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 47
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita per la portaveu del Grup Compromís, Sra. Robles, per la millora de la qualitat
de vida del barri de Natzaret.
Moción suscrita por la portavoz del Grupo Compromís, Sra. Robles, por la mejora de la
calidad de vida del barrio de Natzaret.

MOCIÓ/MOCIÓN

"EXPOSICIÓ DE MOTIUS

El barri mariner de Natzaret ha sigut un històric poble de València constantment afectat per
actuacions que han deixat grans cicatrius encara vives. La ciutat ha tractat moltes vegades a la
seua façana marítima sense l’estima i cura que es mereix i els fets més recents de la destrucció
del Cabanyal per part del govern del Partit Popular no han sigut l'única demostració d’un 

depredador a costa dels pobles mariners.desarrollisme 

L’ampliació del port de València als anys vuitanta va arrasar completament la costa sud de
la ciutat i va fer desaparéixer una platja sencera, la de Benimar, que era la platja de Natzaret i La
Punta. Per si deixar a tot un barri marítim sense accés a la platja era poc, a més a més la ciutat els
va rodejar de contenidors amb el port per un costat i la ZAL per altre, tot rematat amb una
autopista pel sud-oest i l’antic llit del Túria pel nord.

Una càpsula que ha deixat el barri en una complexa situació a nivell de comunicació amb
la resta de la ciutat, que ha derivat en efectes socioeconòmics i de desenvolupament de recursos
públics en comparació a altres barris marítims.

L’Ajuntament de València encapçalat per l’alcalde de Compromís, Joan Ribó, va avançar
en reconciliar a Natzaret amb la resta de la ciutat, coneixedor de què les grans infraestructures
que han cercat al barri són elements insalvables en el curt i mitjà termini però que calia encetar
els treballs de reversió i millora.

Des de l’any 2015 amb el govern progressista es va reactivar el diàleg amb l’Associació de
Veïns de Natzaret i l’inici de la reconstrucció i dignificació del barri: l’arribada de la línia 10 del
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tramvia, en col·laboració amb el govern del Botànic, va suposar cosir una separació històrica.
Però el gran projecte per al barri que ha de suposar un canvi de 180 graus és el projecte del parc
de Desembocadura. Els veïns i veïnes de Natzaret gaudiran d’una prolongació de l’Albereda amb
un antic llit del Túria similar al que discorre des del parc de Capçalera fins a Les Arts.

El parc de Desembocadura i la connexió amb el centre de la ciutat mitjançant el tramvia
suposen una reparació històrica i necessària, però que no es va quedar únicament ahí. El govern
de Joan Ribó també va defendre els veïns i veïnes de Natzaret amb la seua ferma posició en
contra de l’ampliació del port de València o en favor del soterrament de les vies ferroviàries.

És obligació d’aquest Ajuntament preservar i continuar amb l’herència rebuda contribuint a
la millora de la qualitat de vida d’aquesta ciutat i dels seus ciutadans. Veiem les preocupacions
dels veïns i veïnes de Natzaret i Les Moreres que veuen com després d’un any al govern, la
senyora Maria José Català encara no ha efectuat ni una sola obra de millora del barri. Al revés, ha
brindat junt amb el ministre de transports per l’ampliació del port amb la consegüent
contaminació i el perjudici per a totes les veïnes i veïns de la façana marítima de València. La
ciutat es mereix continuar avançant en la seua amabilitat cap als vianants, en la protecció del seu
patrimoni cultural i en l’augment de l’arbrat i espais verds i no en ampliar grans infraestructures
altament contaminants i nocives per a la salut, en contra de tot allò que defensa una capitalitat
verda europea.

Amb l’esperit constructiu de seguir fent una ciutat millor per a tots els barris, a una única
velocitat, i amb la voluntat de seguir cosint la ferida entre el l’històric poble de Natzaret i la resta
de la ciutat, des de Compromís proposem:

PROPOSTES D’ACORD

1. Impulsar i agilitzar la construcció del parc de Desembocadura com a obra prioritària per
a la ciutat, i descontaminar el final de la desembocadura del riu Túria.

2. Desenvolupar, a la major brevetat possible, la construcció de vivenda pública a les
parcel·les municipals dels carrers Fernando Morais, camí de la Punta de la Mar i carrer Moreres
número 21, per tal de garantir habitatges públics assequibles al barri i continuar tancant els forats
urbanístics restants.

3. Millorar el manteniment dels ponts de Drassanes i del Cuc de Llum.

4. Urbanitzar l’entorn i els accessos de la futura Ciutat Esportiva del Llevant, i exigir al
Port i al Llevant UE un manteniment adequat de la zona que està veient-se greument degradada.
En cas de no produir-se l’Ajuntament de València el realitzarà subsidiàriament i repercutirà el
cost d’aquest sobre la propietat dels terrenys.

5. Acordar com única opció vàlida per a la ciutat el soterrament del túnel ferroviari de
Serradora fins a l’autopista del Saler, per tal de connectar una altra volta Natzaret amb La Punta.

6. Instar la Generalitat a treure a exposició pública l'ampliació de la línia 10 de FGV pel
pont de les Drassanes, connectant amb les línies L6 i L8 i amb les cotxeres de l'avinguda dels
Tarongers, desmantellant les cotxeres provisionals de Moreres per a l’any 2025.
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7. Instar la Conselleria d’Educació i la Conselleria de Serveis Socials a desenvolupar i
executar un projecte intergeneracional aprofitant la construcció de l’IES Moreres (IES+FP+Arts
Plàstiques), dins del Pla Edificant, i un centre de dia per a persones majors a la parcel·la dels
carrers Adolfo de Azcárraga i Barraques del Figuero.

8. Impulsar l’expedient d’immatriculació de l’Estacioneta de Natzaret en favor de
l’Ajuntament de València i reclamar la propietat municipal de les parcel·les sense ús portuari per
a desenvolupament d’equipaments al barri."

ESMENES I ALTERNATIVES/ENMIENDAS Y ALTERNATIVAS

Proposta alterativa subscrita pel Sr. Giner, tinent d'alcalde delegat de Planificació i Gestió
Urbana/Propuesta alternativa suscrita por el Sr. Giner, teniente de alcalde delegado de

:Planificación y Gestión Urbana

"Primero. Seguir trabajando con los vecinos y las asociaciones de Nazaret para atender,
estudiar, valorar y, por supuesto, ejecutar actuaciones concretas que respondan a todas aquellas
demandas, peticiones y necesidades, ya sean pequeñas o grandes, que trasladen los vecinos
demostrando con hechos que el Ayuntamiento está siempre a su lado.

Segundo. Continuar con el impulso del proyecto del Parque de Desembocadura para que
sea una realidad a lo largo de esta legislatura.

Tercero. Seguir impulsando el desarrollo del Plan + Vivienda extendiéndolo al barrio y
ámbito de Nazaret.

Cuarto. Continuar trabajando con todas las administraciones públicas para exigir las
dotaciones sanitarias, educativas y ferroviarias necesarias en el barrio de Nazaret y continuar
reivindicando un pronto soterramiento de las vías de Serrería, ejecutándose la alternativa que
permita una mayor longitud del trazado soterrado de las vías y un menor impacto en la trama
urbana de la ciudad."

DEBAT/DEBATE

La  obri el primer torn de paraules./  La  abre el primer turno depresidència presidencia
palabras.

Sra. Robles

“Moltes gràcies, alcaldessa.

Dins d'este debat que acabem d'escoltar, de si Pedro Sánchez sí, Pedro Sánchez no, Les
Corts, les coses que es manipulen, jo crec que és important que este Ple aprofite per a parlar del
que veritablement ha construït esta ciutat que són els nostres barris. Per a Compromís, treballar
en els barris colze a colze és una qüestió que s'ha de fer des de la base i que, a més  estem,
comprovant com últimament a la senyora alcaldessa esta funció se li oblida.
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Per açò duguem així hui una moció sobre el barri de Natzaret. Però no és solament perquè
pensem que els barris s’ho mereixen, sinó perquè en concret el barri de Natzaret s'ho mereix més
encara. Perquè jo no sé si els regidors i regidores del PP se'n recorden del que era eixe barri.
Teníem un barri en esta ciutat que estava envoltat per la mar, per un riu, per l'horta i que
connectava amb esta ciutat. I el govern de la senyora Barberá es va encarregar de fer acords amb
el Port, com la senyora Catalá s'està encarregant de fer ara, perquè per un costat, se tapiara el
barri amb el port de València. Es va encarregar també de tancar-li tota la seua connexió amb La
Punta amb una autopista i amb les vies de Serreria, que després en parlarem d'elles també. Però
és que, com no va tindre prou, li va posar un polígon industrial després al costat. Per tant, teníem 
un barri que connectava amb el seu espai natural, que va quedar envoltat per aigua estancada, per
un port, per una autovia, per unes vies del tren i per un polígon industrial. Fantàstica gestió la de
la dreta en el barri de Natzaret. I com ara resulta que governa de nou el Partit Popular, doncs a
nosaltres ens ressona de manera molt continuada allò que la senyora Barberá va intentar fer
degradant tots els barris del Marítim. Ho va fer en el Cabanyal, va fer en Natzaret. I estem veient
com este govern, de manera progressiva ha anat invisibilitzant algunes de les necessitats que té
este barri.

Miren, quan nosaltres arribàrem al govern, sabíem que canviar eixe barri no es podia fer de
hui per a demà. Sabíem que la ciutat no es pot construir de hui per a demà. Però des del primer
dia començàrem a negociar amb el govern el soterrament de les vies de . Per cert, quan liSerreria
envien recats a la premsa recorden-li que l’alcalde Joan Ribó és eixe alcalde que va reclamar el
soterrament d’eixes vies, permetent aixina tancar la ferida que hi havia entre La Punta i el barri
de Natzaret. Per favor, siguen fidels al que queda escrit i a un negociador tranquil que pretenia
arribar a acords. No com estem veient ara que estem intentant vore a vore qui es baralla més
entre uns i altres. Però és que no en teníem prou i negociàrem amb el port de València. No
negociàrem pels seus beneficis, no negociàrem per a regalar-li La Marina de València,
negociàrem amb el Port de València perquè se li retornaren a la ciutat els terrenys que havien de
connectar amb el barri de Natzaret. I l'alcalde Joan Ribó va tirar avall el mur que tancava el barri.
I se va a negociar amb el Llevant per tal de cedir-li eixa Ciutat Esportiva. Però és que, a més,
sabíem perfectament que les aigües residuals que tenen al seu voltant havien de ser depurades i
s'havia de tornar la dignitat al parc de Desembocadura. Es va posar en marxa eixe projecte.
Projecte que no sé perquè el Partit Popular també s'ho va pensar durant pràcticament un any,
entre les  i les  de l'alcaldessa. I una qüestió important, com van posar tambépensaetes pensaetes
la Fórmula 1, per si li quedava poc al barri, el nostre govern treballant conjuntament amb el
govern del Botànic entenguérem que s'havia de reconnectar eixe barri i vam treballar perquè la
L10 es desenvolupara.

Però clar, no podia quedar ahí. S'havia de desenvolupar la vivenda pública. Tinc ací a
Sandra, que estiguérem en la Comissió d’AUMSA i sabem perfectament que en el barri de les
Moreres es va construir moltíssima vivenda pública per la necessitat que tenia el barri
precisament. Però estem trobant-se que una de les primeres qüestions que ha abandonat este
govern és precisament construir la vivenda pública. Per açò, després de parlar molt amb els veïns
i les veïnes, hem desenvolupat una proposta que és molt, molt concreta al voltant de les
necessitats que té el barri de Natzaret. I instem este govern que continue treballant pel barri de
Natzaret d'una manera sincera. Instem a este govern a què comence a desenvolupar les polítiques
de vivenda que diu en el seu Pla de vivenda que va fer i que no faça llevar 100 en vivendes
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públiques del barri de Natzaret, entre altres coses, i que desenvolupe en concret totes les
instal·lacions que li calen.

Després continuaré perquè la proposta que ens fan alternativa és un brindis al sol.

Moltes gràcies.”

Sra. Presidenta

“Gràcies. Senyor Mateo.”

Sr. Mateo

“Gracias.

Bueno, lo primero buenos días a todos y a todas. Feliz día del Orgullo.

No está el señor Caballero que quería hacerle un matiz, pero bueno, lo dejo para que me
pueda responder luego. Tranquila, María José, no pasa nada. Luego lo podrá ver. Le enviaré el
enlace para que lo vea. Es que tanta capital verde todavía llevo dos meses esperando a que me
respondan los 60 millones de inversiones que va a promover este Ayuntamiento y tienen que
calcularlo muy fuerte. Lo anunciaron en prensa, pero dos meses después sigo esperando la
respuesta.

Vamos a Nazaret. Bueno, yo creo que esta moción, como no puede ser de otra forma,
recibirá el apoyo del Partido Socialista, porque todos los que conocemos Nazaret sabemos que es
un barrio especialmente al que València y este Ayuntamiento le debe mucho. Decisiones
históricas en infraestructuras, decisiones urbanísticas que han lastrado el desarrollo de este barrio,
como otros muchos en los que el Partido Popular puso sus ojos y también sus manos, aunque los
vecinos al final, como es en el caso del Cabanyal, los pararon. En Nazaret nos encontramos con
una deuda histórica en la que en esta moción en concreto, lo que se propone y lo que se pide es
algo bastante yo creo que de sentido común. Instar a terceros a que continúen el desarrollo del
barrio, que hagamos los que estamos en el Ayuntamiento lo propio con nuestras infraestructuras.

Y la respuesta que propone, la alternativa que propone el señor Giner pues como viene
siendo habitual, seguiremos trabajando y continuaremos impulsando, y seguiremos impulsando
lo que continuamos trabajando. O sea, al final yo creo que después de un año se pide un poco
más de concreción y yo creo que el señor Giner está más que capacitado, y me consta, para poner
algún numerito, alguna fecha, algo en lo que poder comprometerse. Yo sé que va a hablar aquí de
su fantástico Plan de Vivienda en el que van a seguir desarrollando viviendas en Nazaret y en
Moreres, ¿verdad? Un fantástico Plan de Vivienda heredado del antiguo, del anterior equipo de
gobierno. De nada por el trabajo hecho. Es lo que tiene tener excelentes gestores y fantásticos
técnicos en este Ayuntamiento. A ello se lo debemos, sin duda. Pero creo que tenemos que seguir
desarrollando este barrio con cosas como las que se hicieron en los anteriores ocho años. Creo
que es bueno poner en valor la notable gestión que se hizo en los otros ocho años y es imperativo
poner sobre la mesa todos los temas pendientes que desde este Ayuntamiento se tienen que
impulsar, o bien de manera…, en primera persona, o instando la Generalitat o al Estado a que
pongan dinero o desarrollen sus proyectos.
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En el anterior mandato, la clave -y sale así también en la moción, así consta- el diálogo.
Creo, y ahí creo que compartimos casi todos los que estamos aquí, que es la gran herramienta
para el desarrollo de nuestros barrios. El diálogo con las entidades vecinales. Conocer de primera
mano sus necesidades, sus problemas, sus propuestas. Y que esperemos se continúe con la labor
de diálogo que se recuperó a partir de 2015. Que no ocurra como en otros barrios en los que se
está trabajando, señor Carbonell, en contra de lo que dicen los vecinos más allá de su folio A3
impreso en grande. Yo creo que es importante trabajar de la mano de los vecinos y vecinas.

El desarrollo de la L10, yo creo que al final debían una infraestructura que conectara este
barrio con el resto de la ciudad, se trabajó desde el gobierno del Botànic en esta gran
infraestructura. Y lo que se insta aquí, que luego no hace ninguna mención en su propuesta más
allá de las vaguedades generales, que se sigan desarrollando las líneas para conectar este barrio al
resto de la ciudad. Creo que el señor Carbonell estará muy a favor de que se sigan desarrollando
estas líneas de metro en la ciudad, sin duda.

El parque de Desembocadura, yo creo que es el gran proyecto que debería desarrollarse.
Pero claro, el parque de desembocadura que entendíamos unos dista mucho del proyecto del
mojón con carretera que plantean otros. De verdad, yo creo que habría que darle una pensada al
mojón de proyecto que presentaron frente a un parque en el que de verdad se conecten los
barrios, se finalice la cicatriz del Llit del Turia y que no sea porque como era feo, es grotesco…
No sé, al final lo de los gustos ya saben. Lo dijo Clint Eastwood y no voy a repetirlo. Yo creo que
tienen que darle una  esta vez sí, no a todo lo que hacen, al parque de desembocadurapensaeta,
que nos proponen.

Y luego el parque de vivienda. Ya sabemos todos que es el gran caballo de batalla de este
mandato. Han heredado un buen trabajo. Nos consta que van a seguir desarrollándolo, porque
vamos, habría que ser poco inteligente para no continuar con el trabajo hecho. Y sobre todo,
podemos seguir hablando de más proyectos que se empezaron los últimos ocho años. Y lo único
que les pedimos en este caso es que continúen. Yo creo que esta moción más clara no puede ser.
Continúe en el trabajo, lo bueno que haya. Obviamente habrán habido errores en estos ocho años.
Seguro, nos consta. Pero por favor, no sé si los vecinos de Nazaret, no ya la oposición, que ya
nos acostumbramos, se merecen generalidades y vaguedades. Y una errata en el punto 4, también
hay que decirlo. Creo que después de un año un poquito más de concreción sería bienvenida.

Gracias.”

__________

S’absenta de la sessió l’alcaldessa i la substituïx en la presidència la primera tinent
d'alcalde.

Se ausenta de la sesión la alcaldesa y la sustituye en la presidencia la primera teniente de
alcalde.

__________

Sra.  Presidenta
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"Gracias, señor Mateo. Señor Giner Corell."

Sr. Giner 

"Muchas gracias.

Y gracias a la oposición por permitirnos hablar aquí en el Pleno de hoy del barrio de
Nazaret. Hace un año cuando la alcaldesa al poco de tomar posesión, y en unas declaraciones
públicas hablando de la necesidad de darle un nuevo impulso a la ciudad, hablaba de cuidar lo
pequeño, los pequeños detalles, ambicionando también lo grande, lo bueno, lo mejor para la
ciudad. Pues bien, centrándonos en Nazaret, hemos pasado de esas ideas, de esos , de esasrenders
ideas difuminadas, a la adjudicación de un proyecto concreto, destinando del presupuesto
municipal un millón de euros a un equipo redactor para que piense en Nazaret, en ese parque
Desembocadura que va a culminar con la proyección de ese Espai de Natzaret. En definitiva, más
de 100.000 metros cuadrados de zonas verdes al servicio del barrio y de la ciudad.

Seguimos con el barrio de Nazaret. La alcaldesa de València ha trabajado, ha reivindicado
y hoy es una realidad la puesta a disposición, esto le dará una alegría a la concejala de Hacienda
y al interventor, de 13,5 millones de euros del Puerto de València, del Puerto de València,
destinados a Nazaret, destinados a financiar el parque de Desembocadura. Ya ha confirmado esta
misma semana que tienen el crédito disponible en la partida de inversiones y operativo para
cuando ejecutamos el proyecto. Pero además, también, y pensando en Nazaret, la alcaldesa ha
trabajado, ha reivindicado y hoy es una realidad un millón de euros de la Generalitat Valenciana
para realizar una vía ciclopeatonal en el tramo 16 del río hasta el puente de Astilleros, puente de
Astilleros que hoy hemos votado todos en contra del recurso del Puerto aquí en este mismo Pleno
porque hoy es otra realidad para Nazaret, y que conectará Nazaret, Moreras y el Grao.

Esto son realidades del barrio de Nazaret. Pero también ambicionando todas estas grandes
realidades que son del y para el barrio de Nazaret, y para toda la ciudad, también estamos en lo
concreto. Y estamos trabajando ya en el rebaje de los bordillos de la calle Castell de Pop, en su
esquina con el Camí Canal; también en la calle Castell de Pop, con el cruce con la calle Bernabé
García; en la calle Fontilles, 29; en la calle Ronda de Nazaret, en la calle Manuel Carboneres y en
la calle Algemesí. Pero también estamos trabajando ya en el nuevo paso de peatones -que nos lo
han pedido los vecinos- en la calle del Parque de Nazaret, número 38, para reducir la velocidad
de los coches que aceleran en ese tramo guiados por el semáforo de acceso al puente de
Astilleros. Pero también, y guiados por los vecinos del barrio de Nazaret, estamos trabajando
para eliminar los adoquines de los pasos de peatones que forman barreras arquitectónicas para las
personas con movilidad reducida.

En definitiva, ambicionando lo grande con estos grandes proyectos, consiguiendo la
financiación concreta y cuidando los pequeños detalles que nos piden los vecinos del barrio de
Nazaret.

Reitero y termino agradeciendo que nos den la oportunidad de hablar del barrio de Nazaret
en este Pleno."

La  obri el segon torn de paraules./ La abre el primer turno depresidència presidencia 
palabras.
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Sra. Robles

"Moltes gràcies.

Senyor Giner, és molt curiós el to que aplica. De fet, vaig començar agraint-li el fet que
haja estat reunit amb els veïns i les veïnes i que haja marcat vosté ara totes les voreres que ens
han demanat a nivell d'accessibilitat. Però em resulta prou curiós que vosté en la seua moció
alternativa hi ha coses de les que no parla. I n'hi ha algunes de les que sí que parla i a mi em
preocupen, perquè vosté marca que vol continuar impulsant el Pla de vivenda. En eixe Pla de
vivenda entenc que quan el regidor d'Urbanisme ens diu que renuncia a fer un edifici de vora 100
vivendes en Moreres, este és el Pla de vivenda. Per tant, el que vosté m'està dient és que renuncia
a construir en les tres parcel·les que té preparades en Les Moreres per a fer vivenda pública, que
és el que fins ara ens ha demostrat com a regidor d'Urbanisme i com a gestor d’AUMSA que ens
ha presentat en el pressupost del que anava a fer. Per tant, com vosté comprendrà, jo seguir

 no fer la vivenda pública en Natzaret, que és exactament el que m'està dient en elimpulsando
punt tercer, és una cosa inacceptable.

Però és que hi ha algunes coses que vosté fa desaparéixer i si ha parlat amb els veïns sabrà
perfectament que l'IES Les Moreres és una preocupació per a eixe barri. Però no per un IES, sinó
perquè el que volen és un centre intergeneracional. Que volen ser capdavanters en eixos espais en
els que es creua la gent més jove amb la gent més major i que puguem aprofitar tots els espais
que tenim en la ciutat. Per què no ho esmenta això? Quin és el problema que té? Vosté se’n va a
les grans generalitats. Però la realitat és que vostés, paralitzant també el Pla Edificant, han
paralitzat l’IES. I ja no vull ni pensar de parlar d'un projecte intergeneracional, perquè igual això
els resulta un poquet complicat.

I n'hi ha més coses. Nosaltres també plantegem que sobre els terrenys que no utilitze el
port i sobre l'estacioneta la ciutat treballe per a recuperar-los i per a donar-li dotacions al barri.
Açò on està en la seua moció? És que és molt important pel que no diu en la seua moció
alternativa, perquè ahí està deixant clar el que no vol fer. De fet, m'estava parlant de què el Port
ara ha pagat 13 milions d'euros. Clar, els que vam negociar nosaltres. De fet, li convide a què
continuem negociant amb el Port, que li exigisquen a ells i al Llevant el manteniment de la zona
que es va a obrir, perquè això s'ha de mantindre. I si no es manté, utilitze la fórmula subsidiària.
Li convide a que negocie de manera discreta, no com estan fent amb el túnel de la Serradora, tota
la cessió dels espais que el Port no està utilitzant i que si el Llevant no va a utilitzar açò s’ho
quede l'Ajuntament.

I per últim, i no vaig a renunciar a açò. Vosté parla ací del soterrament de les vies. Quin
soterrament? Fins a on? Perquè tampoc ho estan deixant clar. I damunt hem de llegir en la
premsa que nosaltres no hem donat suport al soterrament. Li recomane que se'n vaja a
l’hemeroteca, que veja totes les cartes que es van enviar al Ministeri, que veja totes les
declaracions que es van fer eixint de les reunions del Ministeri, on es demanava de manera
directa el soterrament de les vies de la Serradora passant l'autopista per tal de tancar la cicatriu
que tenia la ciutat."

Sra. Presidenta
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"Veinte segundos después. Vaya terminando."

Sra. Robles

"Per tant, la resposta que fa no és acceptable per a nosaltres per tot el que no parla."

Sra. Presidenta

"Señor Mateo."

Sr. Mateo

“Gracias.

Bueno, no van a sacar los . Con lo que le gustan al señor Giner los . Mira sirenders renders
le gustan que lo que han adjudicado es que se desarrollen esos  que hemos presentado. Esrenders
lo que tiene. Son  el paso A, paso B, ustedes lo adjudican, paso C, nosotros lo veremos yrenders
los vecinos lo disfrutarán. Benditos  que les muestran el camino que tienen que seguir. Derenders
hecho me alegra de que en este caso estos  los vayan a continuar y que no sufran estosrenders
proyectos la misma suerte que otros como Pérez Galdós, en los que se han parado, u otros que
incluso se van hacia atrás como sería Petxina. Yo creo que el señor Giner parece que tiene mucha
más labor de colaborar y continuar con las grandes gestiones anteriores que el señor Carbonell.
Yo creo que además es lo lógico, continuar con proyectos que como usted sabrá si ha hablado
con los vecinos son positivamente valorados por ellos, lo aceptan y lo impulsan. Y no hacerlo
creo que sería un tiro en el pie.

Lo que sí que quería decirle de cara al debate es si no es capaz de agregar ninguna
concreción de lo que se propone en la moción inicial a su alternativa. Una aunque sea. Ya no le
digo que lo agregue todo. No, tampoco hay que volverse loco aquí concretando cosas. ¿Verdad?
Que estamos gobernando, imagínate. ¿Pero es imposible que agregue alguna concreción a su a su
moción? ¿No tiene capacidad de decisión de comprometerse con los vecinos y vecinas de
Nazaret a hacer alguna de las realidades?, ¿algunas de las reivindicaciones que aquí se plantean?
¿Es tan grave comprometerse a fijar un objetivo y perseguirlo y hacerlo posible? Ahí sí que nos
va a encontrar, en las concreciones. En las vaguedades y generalidades, de verdad, yo creo que
después de un año se puede esperar un poquito más. Yo creo que los vecinos, no la oposición, los
vecinos y vecinas se lo merecen. Una concreción, no pido más.

Gracias.”

Sra. Presidenta 

"Señor Giner Corell."

Sr. Giner

"Muchas gracias.

Y solo en un año, solo en un año, solo en un año de gobierno hemos destinado cinco veces
más en Nazaret, presupuestariamente hablando, que en los últimos ocho años. Se remontaban
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antes a varios lustros de herencia también. Bueno, en este primer año de gobierno el compromiso
con el barrio de Nazaret es real, claro y objetivo. Concretamente 16 millones de euros. Hemos
estado reunidos con los vecinos tanto en el ayuntamiento y hemos estado reunidos con los
vecinos también en el propio barrio para poder atender todas las demandas y preocupaciones
vecinales del barrio de Nazaret. El Ayuntamiento y el actual gobierno está pendiente, atento y del
lado de los vecinos de Nazaret, y así va a continuar toda la legislatura.

Muchas gracias."

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa  subscrita pel Sr. Giner, tinent d'alcalde
delegat de Planificació i Gestió Urbana, i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a
favor dels 16 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la seua
abstenció els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió
(absent la Sra. Beamud). En conseqüència, decau la moció original. 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

Se somete a votación en primer lugar la alternativa suscrita por el Sr. Giner, teniente de
, y el Pleno del Ayuntamiento acuerdaalcalde delegado de Planificación y Gestión Urbana

aprobarla por los votos a favor de los 16 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox
Valencia, hacen constar su abstención los 15 concejales y concejalas de los grupos Compromís y
Socialista asistentes a la sesión (ausente la Sra. Beamud). En consecuencia, decae la moción
original. 

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quién tiene que
celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con
el artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.

ACORD/ACUERDO

"Vista la  Moción suscrita por la portavoz del Grupo Compromís, Sra. Robles, por la
mejora de la calidad de vida del barrio de Natzaret y de conformidad con la alternativa suscrita
por el teniente de alcalde delegado de Planificación y Gestión Urbana,  Sr. Giner, el
Ayuntamiento Pleno acuerda:

Primero. Seguir trabajando con los vecinos y las asociaciones de Nazaret para atender,
estudiar, valorar y, por supuesto, ejecutar actuaciones concretas que respondan a todas aquellas
demandas, peticiones y necesidades, ya sean pequeñas o grandes, que trasladen los vecinos
demostrando con hechos que el Ayuntamiento está siempre a su lado.
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Segundo. Continuar con el impulso del proyecto del Parque de Desembocadura para que
sea una realidad a lo largo de esta legislatura.

Tercero. Seguir impulsando el desarrollo del Plan + Vivienda extendiéndolo al barrio y
ámbito de Nazaret.

Cuarto. Continuar trabajando con todas las administraciones públicas para exigir las
dotaciones sanitarias, educativas y ferroviarias necesarias en el barrio de Nazaret y continuar
reivindicando un pronto soterramiento de las vías de Serrería, ejecutándose la alternativa que
permita una mayor longitud del trazado soterrado de las vías y un menor impacto en la trama
urbana de la ciudad."

20 RESULTAT / : APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA / RESULTADO
APROBADA PROPUESTA ALTERNATIVA

EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 48
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita conjuntament per la Sra. Robles i el Sr. Puchades, portaveu i regidor
respectivament del Grup Compromís, sobre la limitació dels creuers al port de València.
Moción suscrita conjuntamente por la Sra. Robles y el Sr. Puchades, portavoz y concejal
respectivamente del Grupo Compromís, sobre la limitación de los cruceros en el puerto de
València.

MOCIÓ/MOCIÓN

"Segons dades del Port de València per a 2025 s’espera un trànsit de creueristes al Port de
València de vora 900.000 persones en 334 creuers, molt per damunt del total de persones
censades a la ciutat de València. Esta xifra representa una crescuda de més del 40 % respecte a
2022, any en que van arribar un total de 623.169 creueristes.

Al marge de les xifres, que ja posen de relleu la necessitat d’intervenir en el trànsit de
creuers i de posar una limitació a esta situació que s’ha desbocat recentment, cal tenir en compte
altres externalitats negatives vinculades al turisme de creuers:

Una permanència aproximada en terra de 4 hores, el que no aporta un impacte econòmic
rellevant per a la ciutat.
Pics de massificació de les de major trànsit turístic durant eixes hores (alguns creuers tenen
capacitat per a més de 6.000 turistes).
L’elevada contaminació del mitjà de transport més perjudicial tant per al medi ambient
com per a la salut humana si tenim en compte les emissions produïdes per passatger.

Algunes ciutats europees ja ha decidit limitar els grans creuers als seus ports per tal de
disminuir l’impacte mediambiental, turístics i sobre la salut dels locals. És el cas de Venècia,
Palma o Barcelona entre d’altres. En el cas de Venècia, per exemple, la limitació de grans creuers
ha provocat una disminució del 80 % del gasos més nocius per a la salut humana a la ciutat (NOx
i SOx).

En este sentit l’alcaldessa ja ha mostrat la seua disposició a establir una regulació sobre
l’arribada de megacreuers al port de València a partir de 2026 i que calia aprofitar eixe termini
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per reflexionar sobre este assumpte. La realitat és que l’hipotètic inici de les obres de l’ampliació
portuària faria impossible la seua arribada durant eixe període.

A València, la previsió per a 2025 és de 75 creuers amb més de 300 metres d’eslora que
transportaran uns 633.000 creueristes. Pel que podem afirmar que, actualment, el turisme de
creuers a la ciutat de València es mou principalment en grans creuers o megacreuers.

No debades, entre trànsit de creuers i de mercaderies, el Port de València és el 7é més
contaminant d’Europa i les seues emissions de diòxid de carboni quasi tripliquen les de tots els
cotxes de València en un any.

Per totes les qüestions exposades, proposem el següent

ACORD

1. Negociar amb l’autoritat portuària una limitació als creuers sota els següents paràmetres:

- La prohibició de d’escala, partida i arribada de creuers amb més de 280 metre d’eslora.

-  Limitar el trànsit de creueristes a no més de 3.500 passatgers al dia.

- Limitar l’escala de creuers a no més de dos al dia subjectes, en tot cas, a les limitacions
anterior.

2. Elaborar un estudi d’impacte sobre la salut del Port de València que incloga, almenys,
els següents indicadors:

- Emissions de diòxid de carboni al Port de València i al districte del Marítim.

- Emissions d’òxid de nitrogen al Port de València i al districte del Marítim.

- Emissions d’òxid de sofre al Port de València i al districte del Marítim.

- Anàlisi d’emissions de metà dels vaixells que utilitzen gas natural liquat (GNL) com a
combustible i atraquen o fan escala al Port de València.

3. La limitació d’entrada als creuers amb les característiques adès determinades serà
efectiva, amb caràcter permanent, a partir de l’1 de gener de 2026, amb independència de
l’execució efectiva o no, de les obres d’ampliació de la terminal nord del port de València."

ESMENES I ALTERNATIVES/ENMIENDAS Y ALTERNATIVAS

Proposta alternativa subscrita conjuntament pel Sr. Marí, regidor delegat de Grans
Projectes, i la Sra. Llobet, regidora delegada de Turisme/Propuesta alternativa suscrita
conjuntamente por el Sr. Marí, concejal delegado de Grandes Proyectos, y la Sra. Llobet,

:concejala delegada de Turismo

"Primero. Elaborar, en colaboración con la Autoridad Portuaria de València, la Fundación
Visit Valencia, la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, y otros agentes del sector,
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estudios acerca de la realidad e impacto económicos, sociales y en la sostenibilidad que produzca
el tráfico de cruceros en el puerto de València.

Segundo. Continuar trabajando con la Autoridad Portuaria de València para consensuar
medidas que contribuyan a aumentar la sostenibilidad en el turismo de cruceros en el puerto de
València y fomentar un turismo crucerista de calidad, partiendo de los datos y conclusiones de
los datos obtenidos de los estudios descritos en el apartado anterior, considerando especialmente
los siguientes parámetros:

Desestacionalización de las escalas de cruceros y reparto proporcionado de las mismas a lo
largo del año.
Restricción de escala, partida y llegada de cruceros que por su tamaño o pasaje generen
más impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
Limitación del tráfico diario de cruceristas en la ciudad cuando su número genere más
impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
Limitación del número simultáneo de cruceros en escala cuando su número genere más
impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
Priorización de los cruceros que utilicen combustibles limpios y tecnologías de reducción
de emisiones, implementen prácticas sostenibles y de reducción de su huella ambiental y
generen un mayor impacto económico positivo en la ciudad y, de forma especial, en su
comercio, contribuyendo a la elevación de la calidad de los servicios que prestan las
empresas de la ciudad y a la mejora de las condiciones de empleo de los trabajadores.
Desarrollo de infraestructuras portuarias sostenibles, incluyendo la electrificación de
muelles para reducir las emisiones de los cruceros mientras están atracados.

Estas medidas las que se refiere el apartado anterior se implementarán progresivamente a
partir del año 2026.

Tercero. Seguir impulsando una política turística basada en la sostenibilidad, innovación,
gestión eficiente y gobernanza participativa que favorezca el crecimiento sostenido y sostenible y
garantice el equilibrio entre el desarrollo económico y la sostenibilidad, poniendo en el centro de
nuestras decisiones a las personas, a los vecinos de València."

Esmena d’addició del regidor del Grup Socialista, Sr. Mateo/Enmienda de adición del
concejal del Grupo Socialista, Sr. Mateo:

“Cuarto. Establecer una tasa municipal específica para los cruceros, a través de la cual
compensar el impacto medioambiental y social de estos en la ciudad de València.”

DEBAT/DEBATE

La  obri el primer torn de paraules./  La  abre el primer turno depresidència presidencia
palabras.

Sr. Puchades

"Bon dia a tots i a totes. Gràcies, senyora tinent d'alcalde.
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En primer lloc, volem donar-los la benvinguda al Grup del Partit Popular, a l'alcaldessa que
ara mateixa no està, al club dels qui pensem que per garantir la qualitat de vida de la ciutadania,
la igualtat d'oportunitats i l'equitat, els poders públics han de regular tot allò que puga posar-les
en perill. I li donem la benvinguda, els donem la benvinguda perquè, tal com ja proposàrem
nosaltres en el passat mes de gener d'enguany, vostés han manifestat per boca de l'alcaldessa la
voluntat d'intervindre per regular l'arribada, escala i desembarcament dels creuers al nostre port.
Els donem també la benvinguda a la regulació dels apartaments turístics, encara que com Sant
Pere la negarem per tres vegades en este Ple i en les comissions. I ja m’avance també i els done
la benvinguda per a la pròxima implantació de la taxa turística que sense cap dubte, més prompte
que tard, vindran a implantar i la vorem a la nostra ciutat.

Les raons per regular l'arribada dels creuers estan ara mateix fora de tota discussió. Un
baixíssim impacte econòmic en la ciutat, una contribució a la massificació del centre històric i als
llocs turístics, i una injustificada contribució a la contaminació dels barris del districte marítim,
amb una emissió desmesurada de substàncies tòxiques de les quals ara mateix ni tan sols
coneixem amb quina intensitat i amb quines conseqüències esta afectant no ja en el futur sinó ara
mateix a la salut dels seus habitants. Per tant, benvinguda a la intervenció, a la regulació i
benvinguda la proposta per limitar, encara que siga d'una manera molt marginal, la intensitat de
l'arribada de turistes a la nostra ciutat.

Podem debatre sobre el nombre de passatgers, el nombre i característiques de les
embarcacions, les pautes d'arribades, capçaleres, escales dels creuers, la tecnologia dels
combustibles, la gestió dels residus, el subministrament de l'energia. Però tot això serà
absolutament anecdòtic si no afrontem un debat general sobre el model que volem per a la nostra
ciutat respecte del fenomen imparable del turisme. I és ací on comencem a trobar les
incoherències. Limitar l'entrada per mar dels creueristes mentre exigixen l'ampliació de
l'aeroport, el luxe per la mar i el  massiu per l'aire. O quan ens proposen com a granslow cost
receptes per dispersar la massificació turística la desestacionalització, que en realitat vol dir
tindre els mateixos visitants durant la temporada alta i voler-ne de més durant la resta de l'any. O
la descentralització. Cap turista renunciarà a conéixer el centre històric o la Ciutat de les Arts i
les Ciències o la platja de la Malva-rosa per conéixer Nou Moles, Benimàmet o Montolivet. Crec
més bé que els veïns d'estos i molts altres barris no tenen cap necessitat que els descentralitzem
turistes. O el clàssic mantra del turista de qualitat, l'últim unicorn del llenguatge de la gestió
turística. Un turista que aposta per recloure's en centres exclusius amb el mínim contacte amb la
realitat social de la ciutat. Un turista que consumix molts més recursos que un de normal i els
beneficis dels quals cauen en poques i selectives mans.

Per això, reiterem la benvinguda al debat sobre la regulació, però debatem sobretot com
projectar València com una destinació amable i acollidora, però on els drets i la qualitat de vida
dels seus habitants es respecta, on la capacitat d'hostatge no posa en perill la possibilitat d'accedir
a una vivenda digna als nostres barris. Una ciutat amb uns serveis públics orientats a una
adequada prestació a la seua ciutadania. Una ciutat per a disfrutar i compartir un estil de vida,
una cultura i una visió del món i de la vida que ens ha caracteritzat sempre com un poble obert,
solidari i emprenedor. Si aspirem a limitar els qui ens visiten ho és per una única raó, perquè
posen en perill la qualitat de vida dels qui vivim ací. El malestar social és cada vegada més patent
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per la massificació del centre històric, la Malva-rosa, el Cabanyal, els autobusos plens des de la
primera parada a barris cada vegada més saturats d'apartaments turístics, el desbocat preu del
lloguer o la compra de vivenda.

València no pot fiar-ho tot al turisme, no podem posar tots els ous a la mateixa cistella.
Aprenguem les ensenyances de la crisi de la COVID que paralitzà la indústria turística i per tant,
paralitzà la pràctica totalitat de l'activitat económica. Encara estem a temps per construir el nostre
propi model. Sabem on no volem anar. Ni Lisboa, ni Barcelona, ni Venècia. Ja sabem que fer
campanyes per convidar a què ens visiten farà que ens visiten, que subvencionar de manera
acrítica Ryanair farà que vinguen més viatgers, anunciar-nos com a territori  gratis totaltax free
durà més turistes, que desregular la planificació urbana durà més inversions especulatives. Això i
més coses.

Respecte de les mocions d'addició del Partit Socialista, l’acceptem. Respecte de la moció
alternativa del govern, en principi la rebutgem, però passarem a analitzar-la en el seu entorn."

Sra. Presidenta 

"Gracias, señor Puchades. Señor Mateo."

Sr. Mateo

"Gracias, María José.

Bueno, pues como no puede ser de otra forma volveremos a reiterar el apoyo del Partido
Socialista a esta moción. Y como bien decía el compañero Puchades, hemos hecho una pequeña
adición a través de la cual intentar compensar el efecto o los posibles efectos negativos que los
cruceros tienen en nuestra ciudad. Hay bibliografía al respecto. O sea, que no voy a no voy a
incidir.

De nuevo, esta moción habla de compartir un objetivo que es el de mejorar la vida, la
calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas. Yo creo que todos estamos en esa línea, o por lo
menos deberíamos estarlo todos los que   estamos en este Ayuntamiento. Pero además, esta
moción, pues oye, me viene muy bien para poner en valor el trabajo que se ha hecho en materia
turística en los últimos años. Es verdad que València se ha transformado en un destino de primer
nivel, se ha trabajado -y ahí hay que reconocerlo- de manera muy eficiente y muy efectiva en los
últimos años, tanto con el sector como con entidades sociales, cívicas y vecinales en desarrollar
un modelo que a priori funcionaba muy bien. Pero visto el último año, creo que algo hay que
rectificar, hay que rectificar el último año visto que se ha pasado a otro modelo aunque no
quieran reconocerlo. Funcionaba muy bien y además con un objetivo muy claro: un turismo
sostenible, equilibrado, desestacionalizado, en el que todos los barrios pudieran absorber el
turismo. Sobre todo, y principalmente, que no se perdiera la esencia de lo que es València.
Cuando hablas con comercios, comerciantes e incluso con los mercados te reconocen que ahora
mismo la situación está desbordada y que no tiene sentido continuar con el modelo tal y como
está ahora mismo.

Entonces, nosotros lo que pedimos en este punto es, primero, reconocer el trabajo que se
hizo en los últimos años para desestacionalizar el turismo, para poner en valor el destino.
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Además, un destino centrado en la cultura, centrado en el deporte, los eventos internacionales.
Pero de los de verdad, los que dejan legado. No de los que no dejan pufos de ochenta y pico
millones, porque la Fórmula 1 no iba a costar un euro y creo que al final pues un poquito sí que
nos ha costado. Otro tipo de eventos, que es el modelo que defendíamos. También hablábamos de
la revalorización del patrimonio histórico, de poner en valor el comercio local. De hecho, hemos
hecho varias mociones desde el Grupo Socialista en las diferentes comisiones para ayudar a
incentivar la apertura de comercios que estaban cerrando hasta la fecha en los diferentes barrios y
en los ejes comerciales, también en el centro. Estamos pasando de tener en la calle Cestería
negocios tradicionales a que Starbucks y McDonald’s... La banalización del turismo creo que al
final no es bueno para para el destino como València. Nosotros somos únicos por algo y eso es lo
que tenemos que proteger, aunque les llevamos a las comisiones mociones, pero se ve que como
vienen de aquí pues no les gustan y ya está, pasamos a otra cosa.

Nosotros como Partido Socialista que hemos trabajado en esto, yo creo que nos
encontrarán en las propuestas. Ya lo hemos hecho en varias comisiones, pero aunque sean
rechazadas seguiremos como no puede ser otra manera, haciéndoselas llegar. Y además
trabajando no solamente porque pensemos que el turismo debe ser más sostenible, equilibrado y
demás. Es que lo dicen informes como el de Exceltur. Ya les avisó -y venían de múltiples
informes- de los problemas que estaban derivándose con el crecimiento inhóspito de los pisos
turísticos en la ciudad de València. Se les hicieron mociones, se les propuso limitar y meter en
cintura a este acontecimiento en la ciudad. Se negaban en redondo, hasta que la realidad les
sobrepasó. Tuvieron que rectificar y sacar del cajón donde llevaba un año la moratoria que ya les
dejamos preparada. 

¿Va a pasar lo mismo con los cruceros? ¿Va a tener que volver la realidad a sobrepasar a
esta ciudad y a su gobierno para que tomen medidas? Porque yo leyendo su alternativa, que me
parece muy interesante porque hay más redacción que en la anterior del señor Giner. Esto se
agradece, tener algo más de concreción, Pero claro, hay un problema importante y es que todo
esto a partir del 26 y ya veremos progresivamente. , en lugar de ponerle ahoraPatá p’alante
mismo soluciones a un problema que tenemos actualmente en la ciudad y que viendo los datos
que disponemos, va a ir . Ya para el año 2025, no para el 2030, ni el 2050, sein crescendo
esperan 900.000 cruceristas en esta ciudad. Es decir, más que población tenemos. Si ya los datos
nos están previendo no para el largo plazo, no a partir del 26, para el año que viene, que vamos a
tener un problema de absorción de todo este turismo, creo que es el momento de poder regularlo,
equilibrarlo, utilicen el que quieran, pero creo que es el momento ahora y no cuando ya nos haya
sobrepasado la realidad de ponerle coto.

En cualquier caso, nosotros estudiaremos en función de lo que vaya a defender ahora la
Sra. Llobet, si no, quien defienda del Partido Popular su posición, veremos lo que votamos.

Gracias."

Sra. Llobet

"Muchas gracias. Buenas tardes.

Bueno, pues desde luego bienvenidos. Bienvenidos, señores de Compromís. Les tengo que
dar yo la bienvenida, porque yo no recuerdo que durante los pasados ocho años se pusiera en
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marcha ninguna medida realmente eficaz para la gestión y la planificación en el ámbito turístico
aquí en la ciudad de València. Parece que València se haya convertido ahora en un destino
turístico, que no lo fuera antes. Jamás se puso sobre la mesa el tema de los cruceros durante ocho
años. Por no tener, señores del Partido Socialista, no había ni un plan estratégico del sector
turístico en la ciudad de València. Uno de los sectores más importantes para esta ciudad y no
había un plan estratégico del sector turístico en la ciudad. Por tanto, de verdad, dejen la
demagogia, dejen de demonizar y dejen de estar atacando continuamente a este sector.

El turismo, desde luego, es un aliado de los valencianos. Somos un gran destino turístico y
lo somos gracias al trabajo de grandes profesionales comprometidos, desde luego, con la ciudad
de València. Aquí lo que hay que hacer y lo que estamos haciendo es gestionar, es ordenar y es
planificar. Y les voy a exponer de forma rápida algunas de las medidas que hemos puesto en
marcha en estos meses de gobierno. Hemos impulsado un Plan Estratégico de Turismo para el
año 2024-2028, que desde luego esta ciudad, como digo, no tenía. Hemos llegado a un acuerdo
con las asociaciones de guías turísticos para tener un decálogo de buenas prácticas, que recoge,
entre otros temas, reducir los grupos de turistas guiados a 25 personas y a 20 en el caso de Ciutat
Vella. Hemos firmado un protocolo contra el intrusismo de los guías turísticos con la Generalitat
Valenciana aumentando los controles, aumentando las inspecciones para aquellos que ejercen la
actividad sin la acreditación correspondiente por parte de la Generalitat. Hemos aprobado
también un protocolo de buenas prácticas con el Mercado Central con el objetivo de garantizar la
convivencia del turismo con la actividad comercial que ahí se realiza. Hemos desarrollado una
campaña de concienciación sobre la convivencia en las zonas de ocio de València dirigida a los
grupos que celebran despedidas de solteros u otro tipo de eventos de estas características, en
colaboración con la plataforma Convivir Ruzafa. Hemos realizado y estamos desarrollando en
estos momentos una campaña de sensibilización turística con el lema ‘Comparte, disfruta, cuida
València. Es tuya’, donde estamos animando a los que nos visitan a respetar los recursos, el
patrimonio y el entorno de la ciudad de València. Desde el ámbito de la innovación y con el
objetivo de tener datos, esos datos que son tan importantes para luego poder gestionar y ordenar
el turismo en la ciudad, hemos desplegado más de 100 sensores por los puntos turísticos más
importantes de la ciudad de València que nos ofrecerán mapas de calor con la carga de turistas y
que nos van a ayudar en esta ordenación del turismo en las calles de València. Estamos
impulsando la atracción de un turismo respetuoso con nuestro patrimonio, con nuestra cultura,
con nuestra gastronomía, con nuestro medio ambiente, con nuestro estilo de vida, centrándonos
en ese tipo de turismo musical, cultural, de gastronomía y deportivo. Hemos intensificado las
inspecciones de los apartamentos turísticos ilegales que tenemos en la ciudad y hemos aprobado
una moratoria de un año para los apartamentos turísticos en toda la ciudad de València, cosa que
ustedes jamás hicieron. Estamos trabajando, desde luego, en la descentralización del turismo y
estamos poniendo en valor todos los recursos turísticos que tenemos en diferentes barrios de la
ciudad de València. Y lo estamos haciendo de la mano de las propias asociaciones, que se sienten
orgullosas de su patrimonio y es con ellas con las que estamos desarrollando este programa de
turismo de barrios.

Por tanto, tal y como recoge nuestra moción, vamos a seguir impulsando una política
turística basada en la sostenibilida, basada en la innovación, basada en la gestión eficiente y
basada en la gobernanza participativa. Esto durante ocho años la ciudad de València nunca lo
tuvo."



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 116

Sra. Presidenta

"Muy bien, señora Llobet."

La  obri el segon torn de paraules./ La  abre el segundo turno depresidència presidencia
palabra.

Sr. Puchades

"Molt bé, gràcies.

Bé, tornem al tema. El tema era la moció sobre creuers, no en general sobre la política
turística. Però veig que la regidora se n’ha eixit, aprovechando que el Pisuerga pasaba por

, . Anem a vore, jo, en primer lloc, vull agrair al senyorValladolid nos ha hablado de su libro
Marí Olano el seu esforç per haver fet una moció alternativa. En altres ocasions no hem coincidit.
Ja sap vosté en l'última comissió . Però bé, vull agrair-li el seu treball, la seuacómo las tuvimos
aportació. Però tenim un problema. A qui hem de creure? A la moció o a la senyora alcaldessa?
Clar, és que el titular de la premsa del passat 20 de juny, diari : ‘Las Provincias La alcaldesa

’. Eixe era el titular. Després veniapropone limitar la llegada de navíos de más de 750 pasajeros
més desenvolupada la notícia, del passat 20 de juny. Per tant, nosaltres ens haviem fet la il·lusió
de què realment vostés tenien una voluntat clara i ferma de regular, limitar, perquè el regular és
limitat. Bé, ara no sé. 750 passatgers, 750. 20 de juny, diari . Per tant, pensàvemLas Provincias
que vostés vindrien hui amb la voluntat clara de sumar, intentar sumar un acord per a posar blanc
negre sobre blanc autèntiques limitacions per a l'entrada de creueristes. Creueristes que no ho
deixem de banda, com he dit abans, és una qüestió pràcticament marginal respecte del volum
total de viatgers, de turistes que rebem a la ciutat de València.

Però, com deia, després desgranant la moció alternativa, clar, és que al final hi ha molta
lletra, molta literatura, però al final són qüestions absolutament com m'agrada a mi i els meus
companys ara que és . és . Per cert, no n'hi ha cap entitatflatus vocis elaborar en colaboración con
mediambiental o d'investigació sobre la contaminació, que és un tema cabdal l'afectació de la
contaminació del port sobre els veïns i veïnes del districte Marítim. El punt número 2, continuar

. Bé, són sempre conceptes vaguestrabajando para que contribuyan a aumentar la sostenibilidad
i generals. Desestacionalització de les escales de creuers. Escolten, estos són els passatgers mes a
mes que entren pel port. Oh, quina casualitat que els pics d'entrada pel port de creueristes són els
mesos d'abril, maig i octubre, Per tant els creuers ja ha estat desestacionalitzats. No sé què més
volen desestacionalitzar. La limitació del tráfico diario de cuceristas cuando su número genere

. Ens deixen totes les qüestions de la seua moció a elementsmás impactos negativos que positivos
futurs que no aporten cap mitjà de prova, cap mitjà fàctic per a poder determinar-lo d'una manera
clara i objectiva. Per tant, benvinguda la proposta, agraïment pel treball fet, però una xicoteta
decepció per la falta de concreció de les propostes.

En definitiva, nosaltres el que creguem és que cal començar per limitar l'arribada de
creueristes per després començar a limitar també d'alguna manera el pes del turisme en la nostra
economia. Perquè limitar l'arribada de creueristes deuria de ser un primer pas per a definir tot allò
que separa una ciutat turística d'una ciutat que viu del turisme. A la primera ciutat ni podem ni
volem renunciar i la segona ciutat és la garantia d'un futur incert per als valencians."
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Sr. Mateo

"Bueno, es verdad que no se hizo nada en los últimos ocho años. Es el resumen en general
de la señora Llobet para todo. Por eso fuimos Capital Europea del Turismo Inteligente en 2022.
Se ve que eligieron entre 30 ciudades. Nos tocó a nosotros seguramente por suerte, no por el
trabajo que se vino desarrollando en los años anteriores. Eso es así. Hemos ganado ante 30
ciudades potentes porque, mira, nos ha tocado. Echaron a suertes y nos tocó. ¿Verdad, señora
Llobet? No es por el trabajo que se hizo. Mira, somos así de afortunados.

Al final, aquí lo que estamos hablando con el tema de los cruceros es el tipo de turismo
también que tenemos. No estamos hablando de que en València no se quiera el turismo, no
estamos hablando de turismofobia, ni de rechazo al turismo. Lo que estamos hablando es que el
turismo no pase a ser percibido y concebido como un problema y no como un eje fundamental
del desarrollo económico de nuestra ciudad, que eso es lo que hay que trabajar. Pero si esto es el
libre albedrío, que venga todo el mundo de cualquier manera, que porque hayan intentado
prohibir grupos de más de 25, lo cual no se cumple o que la gente no lleve pililas de goma, si eso
se cree que es la solución a que el turismo no sea percibido como un problema pues creo que
vamos un poco cortos.

La propuesta es muy sencilla, pongámonos ya manos a la obra a regular el turismo de
cruceros y que no pase como ha pasado con los pisos turísticos. No a partir del 2026 porque, oh,
coincide con las obras del puerto y entonces vamos a tirar la pelota más adelante. Hagámoslo
ahora, si no estamos hablando de nada más. Estos estudios que hay que hacer y que van a hacer.
Muy buen apunte el de Ferran, yo me lo apunto, siendo capital verde europea, que no hayamos
incluido ninguna entidad medioambiental creo que dice mucho de la percepción de la capital
verde europea de verdad de este Ayuntamiento actualmente. Es un eslogan, un color verde y un
evento que decía la señora Llobet mientras hablaba que la capital del turismo inteligente ha
pasado sin pena ni gloria. La gente está con pancartas celebrando la gran capital verde europea
que está celebrando el Partido Popular y Vox este año. Vamos, hordas de gente
medioambientalista celebrando las declaraciones del señor Gosálbez en contra del cambio
climático. Vamos, el evento, el evento. ¿Para qué queremos un mundial de fútbol teniendo su
desarrollo de la capital verde?

Yo creo que al final es muy fácil. Pongámonos a trabajar en el tema de los cruceros, que no
pase como con los pisos turísticos. Nosotros tendemos la mano a trabajarlo. Yo creo que el señor
Olano tiene capacidad de sobra para saber de lo que estamos hablando y cómo se puede regular
jurídicamente y a su  jurídico me refiero. Pero no lo dejemos todo para el 2026, despuésexpertise
de unos informes y ya veremos si se hace progresivamente. Me parece que es un brindis al sol y
una patada para dentro de dos años. Pero el problema lo tenemos hoy.

Gracias."

Sr. Marí

"Gracias.

Yo cojo la mano. Sí que sí que es importante su mano, la de los dos grupos, porque sí que
es importante regular esta…, regular, contemplarla, estudiarla, analizarla. A mí me gusta
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analizar, tener datos reales antes de saber qué medidas concretas tomar. De ahí nuestra moción.
Nuestra moción no es una patada , seguir, sino la moción alternativa nuestra esp’adelante
estudiarlo de verdad. A mí la verdad es que yo no tengo criterio para decir, francamente, no tengo
criterio para decir si 280 metros de eslora, 270, 260. Y luego, además, me imagino que la eslora
sin la manga no debe servir para nada. No, esta manga no. La de los barcos, no debe servir para
nada, porque como tampoco debe salir para nada la eslora sin el número de cubiertas. El número
de pasajeros me imagino que sí. Yo he oído esa cifra, 750. El Titanic llevaba sobre los 2.200 y
nadie lo calificaría hoy como un megacrucero, 750 yo no sé de dónde habrá salido esa cifra, si
habrá habido un error de transcripción, habrá habido lo que sea. Yo también la acabo de ver en 

s porque me he quedado un poquitín así. Pero 750 es un barquito muy pequeño enLas Provincia
comparación con los cruceros de... Por otro lado, tenemos muchas limitaciones a la hora de...
Nosotros no podemos adoptar medidas como decir aquí no, aquí ya no viene más cruceros. Como
tampoco podemos decir aquí ya no viene más portacontenedores, Eso es política portuaria. Si se
modifica la Ley de Puertos del Estado y dice: 'No, los ayuntamientos ahora pueden decir qué
barcos atracan en sus puertos de interés general', pues entonces sí que lo podremos hacer, pero
por ahora no lo podemos hacer. Y aparte me parecería a mí, desde el punto de vista portuario,
general, de interés general, no solo de la ciudad de València o de cualquier ciudad con puerto de
interés general, me parecería un poco barbaridad.

Por tanto, este es el sentido de nuestra propuesta alternativa, que creo que estamos todos
más o menos de acuerdo. Yo igual que lo de los pisos turísticos, creo que tenemos que analizar
esto. Gracias por darme la bienvenida al club. No sabía que había un club. En todo caso, ya me
dirá cuáles son las ventajas de ese club, que es lo que me interesa a mí de pertenecer a los clubes.
Aunque no creo que sea que rebajen el precio de los cruceros en el club este. Y por lo demás, sí
que en este análisis yo desde luego ya les digo que, bueno, que el Partido Popular es muy
reticente a la propuesta del Partido Socialista. Esto de establecer que suena -perdón- bastante
antiguo, esto de establecer una tasa municipal específica para los cruceros. Que aparte de la
cuestión técnica, porque este es el primer tributo que hemos encontrado el sujeto pasivo es un
objeto, es un barco, un crucero. Bueno, pues las tasas no están para compensar nada, las tasas
están para recaudar el coste de servicios, servicios prestados directamente al sujeto pasivo. Ya me
dirá usted qué servicios se presta directamente al sujeto pasivo por parte del Ayuntamiento de
València. Pero si me lo identifica, le ponemos un coste y demás ya entraremos a análisis. Pero a
mí desde luego no se me ocurre y de esto algo sé.

Por lo tanto, yo hablo en nombre de Paula, también me imagino que en nombre de la
alcaldesa, les tomamos la palabra y estamos encantados de debatir esta cuestión, porque creo que
sí que es verdaderamente importante para la ciudad. Y a eso precisamente se dirige nuestra
moción alternativa que les pido que apoyen.

Muchas gracias."

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Se sotmet a votació en primer lloc l'alternativa subscrita conjuntament pel Sr. Marí, regidor
delegat de Grans Projectes, i la Sra. Llobet, regidora delegada de Turisme,  i el Ple de
l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor dels 16 regidors i regidores dels grups Popular i
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Vox Valencia; fan constar la seua abstenció els 15 regidors i regidores dels grups Compromís i
Socialista assistents a la sessió (absent la Sra. Beamud). En conseqüència, decau la moció
original. 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

Se somete a votación en primer lugar la alternativa  suscrita conjuntamente por el Sr.
Marí, concejal delegado de Grandes Proyectos, y la Sra. Llobet, concejala delegada de Turismo,
y el Pleno del Ayuntamiento acuerda aprobarla por los votos a favor de los 16  concejales y
concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia, hacen constar su abstención los 15 concejales
y concejalas  de los grupos Compromís y Socialista asistentes a la sesión (ausente la Sra.
Beamud). En consecuencia, decae la moción original. 

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quién tiene que
celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con
el artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.

ACORD/ACUERDO

"Vista la moción suscrita por la Sra. Robles y el Sr. Puchades, portavoz y concejal
respectivamente del Grupo Compromís, sobre limitación de los cruceros en el puerto de València
y de conformidad con la alternativa suscrita conjuntamente por el Sr. Marí, concejal delegado de
Grandes Proyectos, y la Sra. Llobet, concejala delegada de Turismo, el Ayuntamiento Pleno
acuerda:

Primero. Elaborar, en colaboración con la Autoridad Portuaria de València, la Fundación
Visit Valencia, la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, y otros agentes del sector,
estudios acerca de la realidad e impacto económicos, sociales y en la sostenibilidad que produzca
el tráfico de cruceros en el puerto de València.

Segundo. Continuar trabajando con la Autoridad Portuaria de València para consensuar
medidas que contribuyan a aumentar la sostenibilidad en el turismo de cruceros en el puerto de
València y fomentar un turismo crucerista de calidad, partiendo de los datos y conclusiones de
los datos obtenidos de los estudios descritos en el apartado anterior, considerando especialmente
los siguientes parámetros:

Desestacionalización de las escalas de cruceros y reparto proporcionado de las mismas a lo
largo del año.
Restricción de escala, partida y llegada de cruceros que por su tamaño o pasaje generen
más impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
Limitación del tráfico diario de cruceristas en la ciudad cuando su número genere más
impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
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Limitación del número simultáneo de cruceros en escala cuando su número genere más
impactos negativos que positivos mediante una apreciación conjunta de los mismos.
Priorización de los cruceros que utilicen combustibles limpios y tecnologías de reducción
de emisiones, implementen prácticas sostenibles y de reducción de su huella ambiental y
generen un mayor impacto económico positivo en la ciudad y, de forma especial, en su
comercio, contribuyendo a la elevación de la calidad de los servicios que prestan las
empresas de la ciudad y a la mejora de las condiciones de empleo de los trabajadores.
Desarrollo de infraestructuras portuarias sostenibles, incluyendo la electrificación de
muelles para reducir las emisiones de los cruceros mientras están atracados.

Estas medidas las que se refiere el apartado anterior se implementarán progresivamente a
partir del año 2026.

Tercero. Seguir impulsando una política turística basada en la sostenibilidad, innovación,
gestión eficiente y gobernanza participativa que favorezca el crecimiento sostenido y sostenible y
garantice el equilibrio entre el desarrollo económico y la sostenibilidad, poniendo en el centro de
nuestras decisiones a las personas, a los vecinos de València."

21 RESULTAT / : APROVAT / RESULTADO APROBADO
EXPEDIENT / : E-C2305-2024-000002-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció subscrita per la delegada d'Innovació, Tecnologia, Agenda Digital i Captació
d'Inversions, Sra. Llobet, sobre compensació de CO2.
Moción suscrita por la delegada de Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de
Inversiones, Sra. Llobet, sobre compensación de CO2.

MOCIÓ/MOCIÓN

"EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

I. El Gobierno de España, a través del Registro de huella, compensación y proyectos de
absorción de CO2 tiene la capacidad de regular, entre otros, los proyectos de absorción de CO2.

El Registro de huella, compensación y proyectos de absorción de CO2, regulado por el
Real Decreto 163/2014, de 14 de marzo, recoge los esfuerzos de las organizaciones españolas en
el cálculo y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero que genera su actividad. A
su vez, les facilita la posibilidad de compensar toda o parte de su huella de carbono, mediante
una serie de proyectos forestales ubicados en territorio nacional. Estos proyectos, integran
numerosos beneficios ambientales y sociales, entre los que se encuentra la absorción de dióxido
de carbono de la atmósfera, también conocida como secuestro de carbono.

II. España contabiliza e informa sobre las absorciones o emisiones netas producidas por las
actividades de forestación, reforestación y deforestación, así como sobre las actividades de
gestión forestal y de gestión de tierras agrícolas. Ello debido a las obligaciones existentes para los
países firmantes del Acuerdo del Protocolo de Kioto (artículo 3.3 o artículo 3.4 del Protocolo de
Kioto). A efectos de la inscripción en el Registro regulado por el Real Decreto 163/2014, solo
tiene cabida en la legislación actual estatal:
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Repoblación forestal en zonas donde no ha habido un bosque desde el 31 de diciembre de
1989.
Actuaciones en zonas forestales incendiadas para el restablecimiento de la masa forestal
existente

III. Los países firmantes del Acuerdo del Protocolo de Kioto pueden elegir entre las
actividades de elección voluntaria, (que se regulan por el artículo 3, párrafo 4 del Protocolo).

IV. Posteriormente, en los acuerdos de Marrakech (2001), se establecieron las actividades
adicionales que podían ser elegidas de manera voluntaria por los países:

la gestión de bosques,
la gestión de tierras agrícolas,
la gestión de pastizales y
la revegetación,

Posteriormente, en 2011, se decidió que la gestión forestal fuese de consideración
obligatoria para todos los Países del Protocolo de Kioto, y se añadió una nueva actividad
voluntaria:

Drenaje y rehumectación de humedales.

IV. De entre las actividades de carácter voluntario destaca la “revegetación”. Esta última
viene definida como: La revegetación se define como la actividad humana directa realizada con
el objetivo de aumentar el carbono almacenado en determinados lugares mediante el
establecimiento de vegetación en una superficie mínima de 0.05 ha y que no se ajusta a las
definiciones de forestación y reforestación (por ejemplo, márgenes de autopistas, parques, etc.).

De entre las actividades de carácter voluntario también destaca la gestión de tierras
agrícolas, se define como: la implementación de prácticas agrícolas y de suelo que contribuyan a
la captura y almacenamiento de carbono en el suelo y la biomasa vegetal. La gestión de tierras
agrícolas incluye prácticas como la agricultura de conservación, la rotación de cultivos, el
manejo de residuos agrícolas y el uso de cultivos de cobertura, entre otras técnicas destinadas a
mejorar la salud del suelo y aumentar su capacidad para retener carbono atmosférico.

Al considerar la gestión de tierras agrícolas como una actividad voluntaria de absorción de
CO2, se reconoce su potencial para contribuir a la seguridad alimentaria y el equilibrio de los
sistemas agrícolas.

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) ha
certificado a la huerta valenciana y a su sistema de regadío histórico de l'Horta de València como
Patrimonio Agrícola Mundial.

La gestión forestal, como sumidero de carbono, también en una práctica habitual para la
administración, así como uso de tierras forestales, que permiten que el bosque cumpla sus
funciones ecológicas (incluida la diversidad biológica), económicas y sociales de manera
equilibrada (e.g. Devesa del Saler).
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V. Los ecosistemas marinos y costeros como humedales, marismas, manglares y praderas
marinas representan grandes sumideros de carbono naturales, por lo que estos elementos
naturales bien conservados ayudan a secuestrar carbono. Concretamente la Albufera de Valencia
constituye un gran humedal por lo que el Ayuntamiento de València ha impulsado, con un
acuerdo adoptado en la Junta de Gobierno Local, los trámites formales necesarios para que el
parque natural de la Albufera sea declarado Reserva de la Biosfera por parte de la Unesco.

VI. Existen en la comunidad científica métodos descritos para evaluar las emisiones y
absorciones netas de CO2, tanto por espacios verdes urbanos como por la agricultura o por la
gestión y conservación de los humedales.

VII. Existen diversas fuentes, estudios e iniciativas legislativas que sitúan, entre otros, la
acción de incrementar los sumideros locales de las ciudades mediante el incremento de la
presencia de arbolado en terreno, concretamente en terrenos urbanos y periurbanos. Todas ellas
defienden la importancia de establecer objetivos para garantizar la ausencia de pérdidas netas y el
aumento de espacios urbanos verdes en ciudades, pueblos y suburbios y señalan que los espacios
verdes y la cubierta arbórea son elementos esenciales de la infraestructura verde urbana y
benefician a las personas que viven en ciudades, pueblos y suburbios de manera ecológica, social
y económica.

VIII. El Gobierno Local de Valencia tiene un firme compromiso con la renaturalización de
la ciudad y su entorno. Valencia ha sido reconocida por dicho compromiso de décadas como
Capital Verde Europea 2024. En el contexto de la Misiones Europea de ciudades, Valencia ha
obtenido la etiqueta de ciudad Misión como reconocimiento a su Acuerdo Climático de Ciudad,
que establece una hoja de ruta y acción para descarbonizar las ciudades europeas. La
infraestructura verde urbana y periurbana juega un papel clave en la descarbonización de las
ciudades. Como se indica en el Plan de Acción Climática de València, Anexo I del Acuerdo
Climático de la Ciudad de Valencia, para hacer frente a las emisiones residuales de la ciudad
(aquellas que no sea posible eliminar mediante las acciones de descarbonización previstas) se
prevé dar prioridad “a los proyectos locales de compensación, y en particular a los sumideros y
proyectos de soluciones basadas en la naturaleza, que además, reportan grandes co-beneficios, en
particular por los servicios ecosistémicos que prestan y que se han convertido en fundamentales
para la adaptación contra el cambio climático (regulación de temperatura, prevención de
inundaciones, etc.) y para la mejora de la calidad de vida en aspectos clave como mayor y mejor
salud física y mental y de forma más democratizada, desarrollando estos sistemas en los espacios
públicos y de proximidad”. La estrategia de descarbonización de la ciudad propone, por tanto,
priorizar dichos sumideros naturales de carbono locales, potenciando especialmente el parque
natural de l'Albufera y el Parque urbano del Turia (mayor parque urbano de España), aumentando
la infraestructura verde en la ciudad y el área metropolitana, con ecosistemas con alto potencial
como sumideros de carbono. El Acuerdo Climático de la Ciudad propone así el desarrollo de una
estrategia de compensación basada en proyectos locales, que permita así maximizar los
beneficios para la ciudad de dichas acciones, ya que sus impactos positivos en materia de
adaptación y biodiversidad, entre otros, beneficiarían también a Valencia y sus habitantes.

Para el éxito de las misiones europeas sobre el clima es absolutamente necesario, por un
lado, impulsar una colaboración público-privada sin precedentes con los actores relevantes de la
ciudad y, por otro lado, la dotación de nuevos recursos y la creación o ampliación de nuevas
fórmulas e instrumentos que aceleren las transiciones hacia ciudades verdes y sostenibles. Entre
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1.  

2.  

esos instrumentos, no hay duda de que la ampliación y mejora de los sistemas actuales de
compensación de emisiones serán factor clave de éxito.

IX.-La ampliación pone a disposición de entidades públicas y privadas mayor diversidad
de proyectos que capturan y almacenan el dióxido de carbono equivalente, de manera que puedan
compensar aquellas emisiones que de manera autónoma no han podido reducir, a pesar de
desarrollar acciones para recortar las emisiones del organismo todo lo posible. La integración de
los co-beneficios en los proyectos de compensación de carbono brinda una oportunidad para
abordar los desafíos ambientales y sociales de manera más amplia. De manera que pueden optar a
ellos de diversas formas, participando de la conservación de la biodiversidad y el desarrollo
sostenible de las comunidades locales.

PROPUESTA DE ACUERDO

Por todo lo antes expuesto, se presenta para su aprobación por el Pleno del Ayuntamiento
de Valencia, la adopción de los siguientes acuerdos:

Único. Instar al Gobierno de España, a través del Ministerio para la transición ecológica y
el reto demográfico, a ampliar los supuestos de proyectos de absorción de CO2 referidos en el
Real Decreto 163/2014, de 14 de marzo, por el que se crea el registro de huella de carbono,
compensación y proyectos de absorción de dióxido de carbono, en concreto:

la gestión de bosques,
la gestión de tierras agrícolas,
la gestión de pastizales, y
la revegetación.

Igualmente, se insta a la inclusión de los supuestos relativos a la consideración de
ecosistemas marinos y costeros como humedales, marismas, manglares y praderas marinas, que
representan grandes sumideros de carbono naturales, sean tenidos en cuenta sobre todo teniendo
como referencia a la Albufera de Valencia, en trámites para ser declarada Reserva de la Biosfera
por parte de la Unesco. Estos elementos representan la conservación y preservación de la
biodiversidad al mismo tiempo que se convierten en un elemento crucial para la capacidad de
absorción de carbono de estos espacios naturales."

ESMENES I ALTERNATIVES/ENMIENDAS Y ALTERNATIVAS

Esmena d’addició del regidor del Grup Compromís, Sr. Campillo/Enmuienda de adición
:del concejal del Grupo Compromís, Sr. Campillo

"El Ple de l’Ajuntament acorda donar suport a:

Les polítiques de mobilitat sostenible, i en concret, a una zona de baixes emissions
ambiciosa, per reduir la contaminació del trànsit privat motoritzat contaminant a la ciutat
de València.
Les polítiques de recuperació de l’espai públic, per a guanyar espai per a les persones
alhora que es reduïx l’espai per al cotxe privat als nostres barris.
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3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

8.  

Les estratègies del Pla Director de la Bici de millora i augment de la xarxa ciclista i els
desenvolupaments de les estratègies de mobilitat per a vianants del Pla de Mobilitat
Urbana Sostenible.
Les polítiques d’introducció d’arbrat de viari als barris que estan per baix de la mitjana,
segons la diagnosi feta pel nou inventari georferenciat d’arbrat municipal i el Pla Verd i de
Biodiversitat Urbana de València, augmentant un mínim de 20.000 arbres als nostres
carrers i places.
Les propostes de renaturalització aprovades al Pla Verd i de la Biodiversitat Urbana, per tal
d’aconseguir l’objectiu d’11,49 metres quadrats de zones verdes per habitant.
La consecució d’un nou parc lineal a la ciutat desenvolupant la proposta Green Leaf per
establir un nou corredor verd de 850.000 metres quadrats i aproximadament 5 km de
longitud, que connecte els barris del sud de la ciutat amb el parc Central.
Exigir a la Generalitat Valenciana que no permeta més urbanització a l’àmbit de l’actual
Horta de València i que retire la proposta de modificació de la Llei de l’Horta.
Exigir a la Generalitat Valenciana la no modificació del PATIVEL, per conservar les
poques zones de costa verges que tenim al territori valencià."

DEBAT/DEBATE

La  obri el primer torn de paraules./ La    abre el primer turno depresidència presidencia
palabra.

Sra. Llobet

"Gracias.

Hoy, en el marco de nuestro rol como Capital Verde Europea 2024, nos encontramos ante
una oportunidad para impulsar acciones concretas y ambiciosas en materia de sostenibilidad y en
protección del medio ambiente. Nuestra ciudad, reconocida por su compromiso con la transición
verde durante décadas, tiene la responsabilidad de liderar el camino hacia un futuro más
resiliente y respetuoso desde luego con nuestro planeta. En este sentido, hoy traemos a este Pleno
para su aprobación, por su parte, una propuesta de ampliación de los supuestos de proyectos de
absorción de CO2 que se alinea perfectamente con los objetivos de la capital verde europea. La
inclusión de actividades como la revegetación urbana, la gestión de tierras agrícolas, la gestión
forestal y la protección de los ecosistemas marítimos y costeros, como por ejemplo nuestra
Albufera, nos permitirá no solo reducir nuestras emisiones de gases de efecto invernadero, sino
también fomentar la diversidad, impulsar la seguridad alimentaria y generar beneficios sociales,
beneficios económicos y beneficios medioambientales para nuestra ciudad.

Es crucial reconocer el papel que desempeña el registro de huella, compensación y
proyectos de absorción de CO2 establecido a través del Real Decreto 163/2014. Este registro
representa una herramienta para calcular y reducir las emisiones de gases de efecto invernadero,
así como compensar nuestra huella de carbono mediante la absorción de dióxido de carbono. Sin
embargo, nos enfrentamos a una limitación importante. La actual legislación solo permite la
inclusión de ciertos proyectos, restringiendo nuestro potencial para impulsar acciones más
diversas y efectivas en la lucha contra el cambio climático. Estas actividades como sumideros de
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CO2, además de su importante función de captura y almacenamiento de carbono, ofrecen una
amplia gama de beneficios desde el punto de vista social, desde el punto de vista económico y
también desde el punto de vista medioambiental.

Desde la perspectiva social, la creación y mantenimiento de sumideros de CO2 como la
plantación de árboles en áreas urbanas o periurbanas, entre otros, contribuye a la mejora de la
calidad de vida de los ciudadanos. Estos espacios verdes proporcionan áreas de recreación y
esparcimiento para la comunidad, promoviendo estilos de vida más activos y más saludables.
Además, los entornos naturales tienen un impacto positivo en la salud mental, reduciendo el
estrés y mejorando el bienestar emocional de las personas que interactúan en ellos. En el ámbito
económico, los sumideros de CO2 pueden generar importantes oportunidades de empleo y de
desarrollo económico. La creación y mantenimiento de áreas verdes como parques y jardines,
gestión de tierras agrícolas o el mantenimiento de los humedales requiere de mano de obra, lo
que puede impulsar la creación de empleo en sectores relacionados con la jardinería, con la
silvicultura y con la gestión de áreas naturales. Desde una perspectiva medioambiental, los
sumideros de CO2 desempeñan un papel crucial en la conservación de la biodiversidad y la
protección de los ecosistemas. La revegetación de áreas degradadas y la creación de corredores
verdes puede restaurar hábitats naturales, proporcionando refugio y alimento para una gran
variedad de especies de flora y de fauna. Además, la presencia de estas áreas en entornos urbanos
ayuda a mitigar los efectos de la temperatura y del ambiente y mejorar la calidad del aire y
controlar la erosión del suelo.

__________

S’incorpora a la sessió i a la presidència la Sra. Alcaldessa.

Se incorpora a la sesión y a la presidencia la Sra. Alcaldesa.

__________

A partir de la revisión biográfica, y además también con el análisis que hemos hecho tanto
con la Universidad de València como la Universidad Politécnica en el marco del binomio
Universidad-Ciudad, presentamos hoy esta moción que, en resumen, lo que intenta es dar un paso
significativo hacia un futuro más sostenible y resiliente para València. Queremos ampliar los
supuestos de proyección de absorción de CO2 y considerar nuevas formas para sentar las bases
para tener una ciudad más verde, más próspera y más equitativa para las generaciones venideras.

Gracias."

Sra. Presidenta

"Gracias, señor Llobet. Señora Valía."

Sra. Valía

"Buenas tardes.
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La verdad es que nos encanta que muestren tanta preocupación por la Albufera de
València. Y yo solo espero que no sea una preocupación partidista exclusivamente, como han
estado haciendo hasta ahora, y que sea una preocupación sincera y que lo veamos con hechos
concretos. Es fantástico que un gobierno municipal se preocupe porque los espacios que actúan
como sumideros de carbono sean reconocidos como tal y que puedan beneficiarse del sistema de
derechos de compensación y revertir esos recursos financieros en políticas de protección del
medio ambiente. Pero llama la atención que no se preocupen o incluso descarten la creación de
nuevos sumideros, como por ejemplo era el delta verde que se planteaba en el PAI del Grao, que
ustedes descartan, desvirtúan, cuando podría ser un nuevo sumidero de CO2 que mejorase la
calidad de vida y la calidad del aire de nuestra ciudad. También llama la atención que se
preocupen por cuantificar la absorción de CO2, pero que no se preocupen por disminuir las
emisiones que generan ese CO2. Cualquiera podría pensar que ustedes son de los que hacen 

, porque claro, nos hablan aquí de corredores verdes cuando está en cuestión elgreenwashing
corredor verde que uniría los barrios del sur de la ciudad. Cuando hablan de alinear los objetivos
del Ayuntamiento con los objetivos de la capitalidad, cuando están desvirtuando o directamente
rechazando todos los proyectos que nos hicieron ser capital verde europea. Y por tanto, podría,
podría ocurrir que alguien pensase que ustedes son de los que hacen .greenwashing

Su problema no es lo que pone en esta moción, ni lo que ha dicho usted, señora Llobet,
aquí mismo. Ni tampoco las declaraciones grandilocuentes de la alcaldesa cuando viene gente de
fuera que no saben nada de su gestión diaria. Por sus frutos los conoceréis, una de las grandes
enseñanzas de Jesús. Y de momento, los frutos, los hechos, son un verdadero problema para su
credibilidad. Porque un gobierno que se preocupa por impulsar políticas de lucha contra el
cambio climático no revierte el espacio público recuperado que hace de la ciudad de València
una ciudad más habitable. Porque un gobierno que se preocupa por luchar contra el cambio
climático no justifica cualquier decisión con que así fluye más rápido los coches y fluye más el
tráfico. Un gobierno que se preocupa por impulsar políticas de lucha contra el cambio climático
no impulsa la modificación de los principales instrumentos de protección de la huerta valenciana,
como son el PATIVEL y la Ley de L’Horta. Y un gobierno que se preocupa por impulsar
políticas de lucha contra el cambio climático no paraliza los proyectos de renaturalización que
iban a suponer un cambio significativo en las herramientas que tiene la ciudad para combatir los
efectos del cambio climático. Pero sobre todo, una alcaldesa que se preocupa por impulsar
políticas de lucha contra el cambio climático para mejorar la vida y la salud de los vecinos y
vecinas no deja en manos de negacionistas del cambio climático las herramientas más valiosas
que tenemos como ciudad para hacer frente a los desafíos en materia de sostenibilidad.

Su problema es de credibilidad porque no son creíbles, porque un gobierno que estima La
Albufera no la usa como arma arrojadiza, tratando de convertirla en un elemento de
confrontación con mentiras. Porque un gobierno que estima La Albufera no miente y dice que el
Gobierno de España no envía la dotación de agua de 20 hectómetros cúbicos, cuando es la
primera vez que está reconocida en el Plan Hidrológico y además, el Gobierno de España tiene
datos, mide y ha enviado más de 50 hectómetros cúbicos. Mintiendo deliberadamente no se hace
ningún favor a La Albufera, a la que ustedes aquí aluden y pretenden proteger. Su problema es,
por tanto, de credibilidad. No son creíbles. Un gobierno que se preocupa por La Albufera se
revolvería ante una Generalitat Valenciana que descarta y fulmina una inversión de 115 millones
de euros como es la depuradora de Alcàsser, que es un proyecto importantísimo para mejorar la
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salud del lago y aliviar el impacto de la depuradora actual de Pinedo sobre vecinos y vecinas de
la ciudad de València y sobre el parque natural. Su problema es de credibilidad porque no son
creíbles.”

Sra. Presidenta

"Gracias, señora Valía. Señor Campillo."

Sr. Campillo

"Bona vesprada ja. Gràcies, alcaldessa.

Se'ns presenta una moció perquè el Govern d'Espanya amplie supòsits a través dels quals
es poden fer projectes de compensació de CO2. I jo vull repassar què està fent el govern
municipal en polítiques actives per a ser neutres climàticament parlant. Senyora Llobet, el gran
problema que tenim en esta ciutat no està en la compensació de les emissions de CO2. El
vertader problema està en l'emissió de CO2, del qual vosté no parla per a res en la seua moció. I
sap vosté, senyora Llobet, quin és el responsable directe de més del 50 per cent de les emissions
de CO2 en esta ciutat? Vinga, anem a fer un exercici a vore què és. El seu company de darrere
segur que li ho pot explicar. El trànsit. El trànsit és responsable de més del 50 per cent de les
emissions en esta ciutat. I què estan fent vostés per a reduir el trànsit en esta ciutat? Estan fent tot
el contrari. Estan fent polítiques per a augmentar el trànsit en la ciutat, perquè per molt que ho
intenten amagar, només queda anar al carrer Colón per a vore el canvi en només un any d'este
nou govern. I sí, ha augmentat un 80 % el trànsit en el primer tram de Colón, amb dades oficials.
Però és que el primer tram de Colón també és Colón. Per tant, qui falta a la veritat és vosté quan
nega eixes dades. Un 80 % cent en el primer tram de Colón. Per tant, si, en el carrer Colón s'ha
augmentat un 80 % el trànsit privat. Això és com volen compensar les emissions de CO2,
senyora Llobet? Aixina? Augmentant d'un 80 % el trànsit?

València va aprovar una missió climàtica i va ser designada com una de les set ciutats
europees Missió climàtica durant el govern de Joan Ribó. Ens hem compromés a ser
climàticament neutres en 2030, o siga, en menys de 7 anys, que això passa molt prompte. O siga,
en set anys hem de ser climàticament neutres. Ja anàvem justos amb el nostre govern i això que
fèiem polítiques molt actives, però és que amb vostés anem cap arrere. Per què? Perquè vostés no
volen actuar amb el primer productor de CO2 de la nostra societat, el transport privat. Perquè
com va dir el seu regidor de Mobilitat, que jo crec que s'hauria de canviar el nom perquè hauria
de ser el de Trànsit perquè hem tornat a la concessió de trànsit: 'Es la libertad de cada cual coger

. I clar, amb este enfocament tan equivocat, com anem a ser climàticament neutreso no el coche'
en 2030? Com anem a ser climàticament neutres en 2030? Sap com no s’incentiva? No incentiva
baixant l'impost de circulació, com hem fet enguany. Hem baixat l'impost de circulació a tots els
cotxes en esta ciutat, un 20 per cent. També als contaminants. Això sí, ara volem que
s'augmenten els supòsits per a compensar CO2 perquè el rics que tenen els bucs que contaminen
puguen contaminant encara més en esta ciutat. Amb l'ampliació nord del port, quan entre un
mega buc, faça l'entrada en eixa terminal nord i isca, només un mega buc d'eixos contamina i
genera CO2 com desenes de milers de cotxes en eixe moment, com anem a compensar eixa
producció de CO2? Plantant un pi en La Devesa? Eixa és la seua proposta? Si no passa res,
despres vindrà el regidor de Devesa i talarà, que diu que és una selva. Amb la desprotecció del
poquíssim litoral verge que encara tenim els valencians amb la modificació del PATIVEL,
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senyora Llobet? Anem a compensar el CO2 amb eixa modificació que vostés tenen ara en
exposició pública? Anem a compensar les emissions de CO2 urbanitzant els pocs quilòmetres de
costa que tenim encara verge en este territori? Amb la modificació de la Llei de l'horta per a
permetre la urbanització? També anem a compensar el CO2 com estan vostés fent en les Corts
Valencianes amb eixa modificació?

Jo, sincerament, mire, senyora Llobet, ja tenim un captador de CO2. Es diu planta i és un
organisme viu que fa la fotosíntesi i que en fer-la, a més de créixer la planta, capta CO2 de
l'atmosfera. I hauria de parlar amb el seu company de govern, el senyor Badenes, que hui no està
ací, bé, mai està sincerament, ni en el seu despatx, perquè ell vol llevar totes les herbes dels
escocells. Diu que són males herbes i que això s'ha de llevar. Captadores de CO2, captadores
naturals de CO2. Però és que clar, per a parlar amb el senyor Badenas és que ha de treballar. I
clar, és que el senyor Badenes cobra 80.000 euros a l'any per no fer, per no firmar ni les respostes
a l'oposició. Vostés saben que el senyor Badenes ja no firma ni les respostes? Les firma el
coordinador general de l'àrea. Les respostes, les preguntes que fem els regidors de govern les
firma el coordinador general. A banda de ser una falta de respecte, denota molt  treballalo que
este govern, sincerament.

Per tant, en lloc de presentar projectes de compensació, senyora Llobet, què tal si parlem
de projectes de reducció d'emissions?

Moltes gràcies."

Sra. Presidenta 

"Gràcies, senyor Campillo."

La  obri el segon torn de paraules./La    abre el segundo turno depresidència presidencia
palabra.

Sra. Llobet

"Bueno, pues muchas gracias. Estoy encantada de compartir con ustedes exactamente eso,
proyectos de reducción de CO2. Yo lo que me hubiera gustado es que ustedes reconocieran que
esto es una buena moción. Efectivamente, se tiene que trabajar en emitir menos. Pero también se
tiene que trabajar en poder absorber, porque ahora mismo estamos impulsando, por ejemplo, en
el Palacio de Congresos el poder medir la huella de carbono que deja cada uno de los congresos
la ciudad de València. Y cuando piden compensar se tienen que ir fuera de València. A día de
hoy no pueden hacerlo en la ciudad y nosotros lo que queremos es que se pueda compensar en la
ciudad y que se pueda absorber también CO2 de cara a llegar a esa neutralidad climática.

En cuanto a la parte de emisión, pues yo le digo que sí, que tenemos muchísimos proyectos
en marcha. Mire, acabamos de aprobar hoy mismo la Ordenanza de Zona de Bajas Emisiones.
Hemos aumentado el presupuesto de inversiones para transporte público sostenible un 111 % con
respecto a lo que ustedes invertían. Los autobuses de la EMT se va a invertir 172 millones de
euros para que sean eléctricos o híbridos. Se va a trabajar en la electrificación de las cocheras.
Además, vamos a poner puntos de recarga en las calles. Queremos promover el uso del vehículo
eléctrico, que usted bien sabrá que con eso evitamos emisiones. Bueno, pues cuando llegamos a



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 129

este gobierno habían 11 puntos de recarga de vehículos eléctricos en toda la ciudad de València.
Nosotros solo en este año estamos poniendo en marcha más de 100 puntos de recarga en la
ciudad. En cuanto al carril bici, nosotros estamos construyendo en estos momentos 12,1
kilómetros de carril bici al año, cuando la media del gobierno anterior de izquierdas eran 8,5
kilómetros. Estamos poniendo en marcha iniciativas de turismo sostenible que le he comentado
hace apenas unos minutos. En políticas de agua, que es tan importante para ser eficientes y para
optimizar el uso del agua, hemos aumentado el presupuesto de EMIVASA en un 26 %. En el área
de innovación hemos puesto en marcha un proyecto de compra pública innovadora, con 3
millones de euros, que pretende disminuir el estrés térmico con soluciones basadas en la
naturaleza. Vamos a implementar si el Gobierno de España nos aprueba por fin esta convocatoria
en los colegios y también en los polideportivos de la ciudad de València. Estamos desarrollando
tres grandes proyectos de renaturalización. Estamos trabajando en la plantación de más de 2.000
árboles. En el ámbito de la accesibilidad estamos promoviendo sensorizar las plazas de
aparcamiento de movilidad reducida para evitar que estas personas tengan que estar dando
vueltas por la ciudad de València. Y con la ayuda de Google, cualquier persona de cualquier
parte del mundo pueda identificar en tiempo real dónde hay plazas de aparcamiento libre, que
hasta ahora con su gobierno no podía identificarlo. Y en el ámbito de las energías renovables
estamos implementando un proyecto líder que ustedes no hicieron en ocho años, poniendo 6.600
placas fotovoltaicas en la ciudad de València en los cementerios que van a absorber nada más y
nada menos, hablando de absorción, mil toneladas al año.

Por tanto, de verdad, lecciones las justas. Traemos una propuesta propositiva a las que se
podían sumar, pero su sectarismo, su ideología, su bandera verde, que piensan que les
corresponde pero que no es suya, les hace no poder ver cosas positivas para la ciudad y sumarse a
esta iniciativa que ya Europa, y así lo hemos visto durante estos días, nos ha mostrado que se va a
sumar y también lo va a promover en el ámbito europeo."

Sra. Presidenta  

"Gracias, señora Llobet. Señora Valía."

Sra. Valía

"Verdaderamente son ustedes muy revolucionarios, porque si las placas que ustedes
colocan ahora resulta que absorben CO2. Si las placas solares a partir de ahora en València van a
absorber CO2 realmente eso es una verdadera revolución tecnológica mundial, mundial. Es que
este es el problema también, es que hay que un poco también saber concretamente de qué se…
Entonces… Pero ya, pero es que eso no es absorber. Es que ese es el problema que ustedes... No,
es que ustedes... Ustedes traen ejemplos, ejemplos de medir la capacidad de absorción como si
eso fuese hacerte absorber más. Es que medir la capacidad de absorción de un sumidero, de un
delta verde, de La Albufera o de lo que sea, no te hace más sostenible. Te hace entrar en la
posibilidad de entrar en el sistema de compensación de derechos. Pero es que no te hace más
sostenible, porque eso tú ya lo estás absorbiendo, lo midas o no. Es que esto es muy básico, muy
básico.

Claro, ustedes resulta que al año hacen 12,1 kilómetros de carril bici. Y es que es que
parece que es que se lo creen y todo cuando lo dicen. Los techos del Palacio Congreso lo
mínimo, ya tendrán sus propias iniciativas que espero que lleguen en algún momento aquí con
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iniciativas propias, pero eso está promovido por el anterior presidente del Palacio de Congreso,
Emiliano García. Hombre, yo no digo que no lo vayan a continuar. Por supuesto, para eso es un
gobierno y tienen que continuar. Pero es que se apropian todo. El agua un 26 % más de
presupuesto de EMIVASA. En un PERTE que se presentó mientras yo era la concejala del Ciclo
Integral del Agua. Es que todo se lo apropian. Que me parece muy bien que lo continúen porque
eran cosas muy buenas para la ciudad. Pero hombre, pero decir que eso lo hacen ustedes en el
primer año es que me parece, es que es muy fuerte y hay que tener un poquito más de honradez.
Medir no te hace compensar más. La Ordenanza de Zona de Bajas Emisiones, no la han aprobado
hoy. Hoy no han aprobado ninguna ordenanza. Es que hay que entender los procedimientos de un
ayuntamiento cuando uno forma parte de un gobierno. Ahora enseguida le digo a su compañero
que me diga que lo que han aprobado es una cosita que para sacarlo a información pública y que
cuenta porque antes de mañana tenían que presentar algo y tal. Bien, pero no han aprobado una
ordenanza. No. No es que sea , es que esto es la realidad y ustedes lo mezclan todo, lotiki tiki
cambian todo. Dice: ‘No, he aprobado una ordenanza’, y no es verdad. Y aquí se queda dicho.
Hombre, es que. dice: ‘No, una gran medida. decir a la gente dónde hay plaza de aparcamiento’.
Que no es eso lo que hay que hacer. Que el PP de Vitoria, por ejemplo, promovió medidas
activas para reducir los coches, no para que aparquen más fácil. Es que es completamente lo
contrario. Y a partir de ahí pues viene el desastre, porque si uno no entiende ni lo que es
compensar, absorber, emitir, y uno piensa que fomentar que la gente aparque mejor y más rápido
es muy bueno para el medio ambiente, pues a partir de ahí no se puede hacer una política
solvente de lucha contra el cambio climático.

Y ese es el problema, se lo he dicho antes. Su problema es de credibilidad. Su problema es
de credibilidad."

Sr. Campillo

"Senyora Llobet, si és que, clar, jo en la meua intervenció no he dit què anàvem a votar a la
seua moció. Vosté ja donat per suposat que estem en contra de la moció i tal. Nosaltres és que,
clar, el que nosaltres no anem a fer des del nostre grup és contribuir al seu . Això ésgreenwashing
evident. Vostés són un govern que ha frenat totes les polítiques de sostenibilitat que havíem posat
en marxa des del govern. Vostés són un govern que ha desmantellat totes les propostes que ens
feren ser guanyadors de la Capital Verda Europea. Totes les propostes que vam presentar en eixe
jurat, que jo vaig ser un dels que va defendre amb altres companys de govern. Totes les propostes
excepte la trobada de ciutats Missions que va ser esta setmana, tot ha sigut desmantellat. Tot.
Totes les propostes, totes les propostes.

Per tant, clar, damunt vol que el nostre grup li llavem a vostés que estan desmantellant-ho
tot, que han fet que n'hi haja un 80 per cent més de cotxes en el primer tram de Colón? Que ha
posat places d'aparcament en la superilla de la Petxina? Places d'aparcament en una superilla. I
vosté ara vol que nosaltres hi votem a favor? Perquè sí, perquè hem de compensar. No, el que
hem de fer és reduir les emissions i es reduïxen les emissions anant al centre del problema que és
el trànsit, en esta ciutat i en totes. Però en lloc d'anar conforme totes les ciutats europees, anem
cap arrere. Estem tornant al model de segle XX de ciutat. Vostés estan anant al model del segle
XX de ciutat.

Es parla del projecte d’instal·lació de punts elèctrics de cotxes. Però si eixe projecte el va
deixar enllestit també la companya Lluïsa Notario, per l'amor de Déu. Si és que vostés estan
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vivint de rendes tot el rato. Fins i tot, els anuncis que va fer l'alcaldessa en les jornades de
capitalitat verda els projectes vénen de l'anterior govern. Ni una proposta nova. Que dic, home,
que es lluïsca este govern, que diga alguna cosa nova, alguna cosa nova. És que jo, sincerament. I
després siguem sincers. Com es pot parlar de ciutat sostenible quan alcaldessa, a més, amb el 

 que tenim amb el turisme, amb un turisme de masses en esta ciutat ja, que s'està fentproblemón
impossible viure en els barris i es demana ampliar l'aeroport de València? Per a què encara
vinguen més turistes? I després ens parlem de compensació? Vosté sap quantes emissions de
CO2 va a generar una empresa de l'aeroport? Tots eixos []? Vosté, sap què genera un avió? Sap
el que hem reforestar en el terme municipal de València per a compensar? Comencen a alçar tot
l'asfalt de la ciutat perquè no podrem ni passar de la selva que tindrem, perquè no podem
compensar-ho. És mentida. Vostés volen fer-se un  amb el .greenwashing verde pantone Valencia
Nosaltres no estem disposats a contribuir en eixa estratègia. Està clar? vostés volen que nosaltres
estem d'acord? Facen polítiques de veritat de reducció d'emissions de CO2, començant pel
transport."

VOTACIÓ/VOTACIÓN

Se sotmet, en primer lloc, a votació l'esmena d'addició subscrita  regidor del Grup
Compromís, Sr. Campillo, i el Ple de l'Ajuntament acorda rebutjar-la pels vots en contra dels 16
regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; voten a favor els 15 regidors i regidores
dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió (absent la Sra. Beamud). A continuació,
se sotmet a votació la  subscrita per la delegada d'Innovació, Tecnologia, Agenda Digital i
Captació d'Inversions, Sra. Llobet,  i el Ple de l'Ajuntament acorda aprovar-la pels vots a favor
dels 16 regidors i regidores dels grups Popular i Vox Valencia; fan constar la seua abstenció els
16 regidors i regidores dels grups Compromís i Socialista assistents a la sessió (absent la Sra.
Beamud). 

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

Se somete, en primer lugar, a votación la enmienda de adición suscrita concejal del Grupo
Compromís, Sr. Campillo, y el Ayuntamiento Pleno acuerda rechazarla por los votos en contra
de los 16 concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; votan a favor los 15
concejales y concejalas de los grupos Compromís y Socialista asistentes a la sesión (ausente la
Sra. Beamud). A continuación, se somete a votación la suscrita por la concejala delegada de
Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de Inversiones, Sra.. Llobet, y el
Ayuntamiento Pleno acuerda aprobarla por los votos a favor de los 16 concejales y concejalas
de los grupos Popular y Vox Valencia; hacen constar su abstención los 15 concejales y
concejalas de los grupos Compromís y Socialista asistentes a la sesión (ausente la Sra.
Beamud). 

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quien debe
celebrar las bodas programadas para el día de hoy por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que se considera que se abstiene de conformidad
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con el  artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen
Local.

ACORD/ACUERDO

"De conformidad con la moción suscrita  por la delegada de Innovación, Tecnología,
Agenda Digital y Captación de Inversiones, Sra. Llobet, sobre compensación de CO2, el Pleno
del Ayuntamiento de València adopta el acuerdo siguiente:

I. El Gobierno de España, a través del Registro de huella, compensación y proyectos de
absorción de CO2, tiene la capacidad de regular, entre otros, los proyectos de absorción de CO2.

El Registro de huella, compensación y proyectos de absorción de CO2, regulado por el
Real Decreto 163/2014, de 14 de marzo, recoge los esfuerzos de las organizaciones españolas en
el cálculo y reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero que genera su actividad. A
su vez, les facilita la posibilidad de compensar toda o parte de su huella de carbono, mediante
una serie de proyectos forestales ubicados en territorio nacional. Estos proyectos, integran
numerosos beneficios ambientales y sociales, entre los que se encuentra la absorción de dióxido
de carbono de la atmósfera, también conocida como secuestro de carbono.

II. España contabiliza e informa sobre las absorciones o emisiones netas producidas por las
actividades de forestación, reforestación y deforestación, así como sobre las actividades de
gestión forestal y de gestión de tierras agrícolas. Ello debido a las obligaciones existentes para los
países firmantes del Acuerdo del Protocolo de Kioto (artículo 3.3 o artículo 3.4 del Protocolo de
Kioto). A efectos de la inscripción en el Registro regulado por el Real Decreto 163/2014, solo
tiene cabida en la legislación actual estatal:

Repoblación forestal en zonas donde no ha habido un bosque desde el 31 de diciembre de
1989.
Actuaciones en zonas forestales incendiadas para el restablecimiento de la masa forestal
existente

III. Los países firmantes del Acuerdo del Protocolo de Kioto pueden elegir entre las
actividades de elección voluntaria, (que se regulan por el artículo 3, párrafo 4 del Protocolo).

IV. Posteriormente, en los acuerdos de Marrakech (2001), se establecieron las actividades
adicionales que podían ser elegidas de manera voluntaria por los países:

la gestión de bosques,
la gestión de tierras agrícolas,
la gestión de pastizales y
la revegetación,

Posteriormente, en 2011, se decidió que la gestión forestal fuese de consideración
obligatoria para todos los Países del Protocolo de Kioto, y se añadió una nueva actividad
voluntaria:

Drenaje y rehumectación de humedales.
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V. De entre las actividades de carácter voluntario destaca la “revegetación”. Esta última
viene definida como: La revegetación se define como la actividad humana directa realizada con
el objetivo de aumentar el carbono almacenado en determinados lugares mediante el
establecimiento de vegetación en una superficie mínima de 0.05 ha y que no se ajusta a las
definiciones de forestación y reforestación (por ejemplo, márgenes de autopistas, parques, etc.).

De entre las actividades de carácter voluntario también destaca la gestión de tierras
agrícolas, se define como: la implementación de prácticas agrícolas y de suelo que contribuyan a
la captura y almacenamiento de carbono en el suelo y la biomasa vegetal. La gestión de tierras
agrícolas incluye prácticas como la agricultura de conservación, la rotación de cultivos, el
manejo de residuos agrícolas y el uso de cultivos de cobertura, entre otras técnicas destinadas a
mejorar la salud del suelo y aumentar su capacidad para retener carbono atmosférico.

Al considerar la gestión de tierras agrícolas como una actividad voluntaria de absorción de
CO2, se reconoce su potencial para contribuir a la seguridad alimentaria y el equilibrio de los
sistemas agrícolas.

La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) ha
certificado a la huerta valenciana y a su sistema de regadío histórico de l'Horta de València como
Patrimonio Agrícola Mundial.

La gestión forestal, como sumidero de carbono, también en una práctica habitual para la
administración, así como uso de tierras forestales, que permiten que el bosque cumpla sus
funciones ecológicas (incluida la diversidad biológica), económicas y sociales de manera
equilibrada (e.g. Devesa del Saler).

VI. Los ecosistemas marinos y costeros como humedales, marismas, manglares y praderas
marinas representan grandes sumideros de carbono naturales, por lo que estos elementos
naturales bien conservados ayudan a secuestrar carbono. Concretamente la Albufera de Valencia
constituye un gran humedal por lo que el Ayuntamiento de València ha impulsado, con un
acuerdo adoptado en la Junta de Gobierno Local, los trámites formales necesarios para que el
parque natural de la Albufera sea declarado Reserva de la Biosfera por parte de la Unesco.

VII. Existen en la comunidad científica métodos descritos para evaluar las emisiones y
absorciones netas de CO2, tanto por espacios verdes urbanos como por la agricultura o por la
gestión y conservación de los humedales.

VIII. Existen diversas fuentes, estudios e iniciativas legislativas que sitúan, entre otros, la
acción de incrementar los sumideros locales de las ciudades mediante el incremento de la
presencia de arbolado en terreno, concretamente en terrenos urbanos y periurbanos. Todas ellas
defienden la importancia de establecer objetivos para garantizar la ausencia de pérdidas netas y el
aumento de espacios urbanos verdes en ciudades, pueblos y suburbios y señalan que los espacios
verdes y la cubierta arbórea son elementos esenciales de la infraestructura verde urbana y
benefician a las personas que viven en ciudades, pueblos y suburbios de manera ecológica, social
y económica.

IX. El Gobierno Local de Valencia tiene un firme compromiso con la renaturalización de
la ciudad y su entorno. Valencia ha sido reconocida por dicho compromiso de décadas como
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Capital Verde Europea 2024. En el contexto de la Misiones Europea de ciudades, Valencia ha
obtenido la etiqueta de ciudad Misión como reconocimiento a su Acuerdo Climático de Ciudad,
que establece una hoja de ruta y acción para descarbonizar las ciudades europeas. La
infraestructura verde urbana y periurbana juega un papel clave en la descarbonización de las
ciudades. Como se indica en el Plan de Acción Climática de València, Anexo I del Acuerdo
Climático de la Ciudad de Valencia, para hacer frente a las emisiones residuales de la ciudad
(aquellas que no sea posible eliminar mediante las acciones de descarbonización previstas) se
prevé dar prioridad “a los proyectos locales de compensación, y en particular a los sumideros y
proyectos de soluciones basadas en la naturaleza, que además, reportan grandes co-beneficios, en
particular por los servicios ecosistémicos que prestan y que se han convertido en fundamentales
para la adaptación contra el cambio climático (regulación de temperatura, prevención de
inundaciones, etc.) y para la mejora de la calidad de vida en aspectos clave como mayor y mejor
salud física y mental y de forma más democratizada, desarrollando estos sistemas en los espacios
públicos y de proximidad”. La estrategia de descarbonización de la ciudad propone, por tanto,
priorizar dichos sumideros naturales de carbono locales, potenciando especialmente el parque
natural de l'Albufera y el Parque urbano del Turia (mayor parque urbano de España), aumentando
la infraestructura verde en la ciudad y el área metropolitana, con ecosistemas con alto potencial
como sumideros de carbono. El Acuerdo Climático de la Ciudad propone así el desarrollo de una
estrategia de compensación basada en proyectos locales, que permita así maximizar los
beneficios para la ciudad de dichas acciones, ya que sus impactos positivos en materia de
adaptación y biodiversidad, entre otros, beneficiarían también a Valencia y sus habitantes.

Para el éxito de las misiones europeas sobre el clima es absolutamente necesario, por un
lado, impulsar una colaboración público-privada sin precedentes con los actores relevantes de la
ciudad y, por otro lado, la dotación de nuevos recursos y la creación o ampliación de nuevas
fórmulas e instrumentos que aceleren las transiciones hacia ciudades verdes y sostenibles. Entre
esos instrumentos, no hay duda de que la ampliación y mejora de los sistemas actuales de
compensación de emisiones serán factor clave de éxito.

X. La ampliación pone a disposición de entidades públicas y privadas mayor diversidad de
proyectos que capturan y almacenan el dióxido de carbono equivalente, de manera que puedan
compensar aquellas emisiones que de manera autónoma no han podido reducir, a pesar de
desarrollar acciones para recortar las emisiones del organismo todo lo posible. La integración de
los co-beneficios en los proyectos de compensación de carbono brinda una oportunidad para
abordar los desafíos ambientales y sociales de manera más amplia. De manera que pueden optar a
ellos de diversas formas, participando de la conservación de la biodiversidad y el desarrollo
sostenible de las comunidades locales.

Por todo lo antes expuesto, el Pleno del Ayuntamiento de Valencia acuerda:

Único. Instar al Gobierno de España, a través del Ministerio para la transición ecológica y
el reto demográfico, a ampliar los supuestos de proyectos de absorción de CO2 referidos en el
Real Decreto 163/2014, de 14 de marzo, por el que se crea el registro de huella de carbono,
compensación y proyectos de absorción de dióxido de carbono, en concreto:

la gestión de bosques,
la gestión de tierras agrícolas,
la gestión de pastizales, y
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la revegetación.

Igualmente, se insta a la inclusión de los supuestos relativos a la consideración de
ecosistemas marinos y costeros como humedales, marismas, manglares y praderas marinas, que
representan grandes sumideros de carbono naturales, sean tenidos en cuenta sobre todo teniendo
como referencia a la Albufera de Valencia, en trámites para ser declarada Reserva de la Biosfera
por parte de la Unesco. Estos elementos representan la conservación y preservación de la
biodiversidad al mismo tiempo que se convierten en un elemento crucial para la capacidad de
absorción de carbono de estos espacios naturales."

22 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 19
ASSUMPTE / :ASUNTO
Interpel·lació subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre el balanç de les polítiques
ambientals i de salut.
Interpelación suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre el balance de las
políticas ambientales y de salud.

"Interpel·lació subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre el balanç de les
polítiques ambientals i de salut:

Quin és el balanç de les polítiques ambientals i de salut que fa la senyora Catalá després
del primer any de govern?"

DEBAT/DEBATE

Sr. Grezzi

"Bé, bona vesprada a tots i totes.

Mire, senyora Català, abans ens ha fet un sermó que vosté diu: 'S'ha ofés a València'.
Senyora Català, vosté no és València, València és molt més que vosté i la que ha embrutat el
nom de València amb el que han muntat en estos dies és vosté. Aixina que les seues paraules no
les hem considerat nosaltres homòfobes, és que tot Espanya les considerat homòfobes. I ací
portem una València plena de colors, front a la València en blanc i negre que volen portar vostés.
I d'això es trata amb la capitalitat verda. Una València en color, una València verda. O como 

deuria ser. I de fet, no ha estat la seua millor setmana, senyora Catalá, ni per a l'estimada
València i València enmig de polèmiques. Però fins i tot no ha estat la seua millor setmana amb
este acte que vosté volia entre multituds. La gent que estava en els dies dels congressos que s'han
fet de capital verda flipava, fins i tot els de fora. Nosaltres estiguérem en la clausura. Quatre
persones. Ningú aplaudia. Els nivells de les intervencions eren les que eren, perquè demostren
que en realitat vosté no es creu la capital verda. Un fiasco total. I flipaven perquè el nivell era
baixíssim. Hem parlat amb gent perquè a més a més tenim contactes amb molta gent de tot
Europa, perquè nosaltres aconseguírem la capital verda. I es notava que vostés ho ha fet forçat i
ara volen aprofitar-se'n. Aprofitar fent eixe maquillatge, este  a vore si lesgreewashing
campanyes de màrqueting li poden traure alguna cosa. 
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I miren, hui, 28 de maig, i vostés presenten sobre la botzina un pla , un pla de ZBE quefake
diuen que han aprovat l’Ordenança. Senyora Llobet, jo no sé quant ha governat vosté o quines
ordenances ha fet vosté. Ara han presentat un  d'Ordenança. Fins que entre en vigor haborrador
de passar un any i al 2028 a vore si reduïm cotxes. Això és el seu compromís per absorbir el CO2
i per a reduir la contaminació? Això és? Perquè açò no ajudarà a protegir la salut, a protegir la
vida, a reduir els vehicles motoritzats que circulen. Això no ajudarà per a res. I aleshores, una
altra campanya de màrqueting que s'han tret de la màniga i que no funcionarà per a res i no
servirà per l'objectiu de protegir la vida.

I això, si em permeteu, no és seriós perquè s'han passat un any sense fer res, sense fer res.
Primer no volien aplicar-la, després l’estiró d'orelles del , després s'inventenDefensor del Pueblo
això de l’APR. Després en març diuen que faltaven unes setmanes per la zona de baixes
emissions. I ara, 28 de juny, a dos dies que acabe el termini de la llei, presenten este dibuixet i un

 d'Ordenança, un . Això no és seriós. No és seriós perquè hem de protegir laborrador borrador
vida i no anem bé aixina. I saben què? Fins al 2028 la gent de València seguirà tragant fum,
seguirem arriscant-nos a què puga morir molta més gent per la contaminació pels efectes
directes, perquè la contaminació de l'aire és el segon factor de risc de mort al món, per davant del
tabac. I això ho diu l'informe d'IESE Global, que és una fundació internacional molt prestigiosa
en un estudi que han fet que es diu l'Estat del aire al món, en col·laboració amb UNICEF. I a tot
Europa, segons l'Agència Europea de Medi Ambient, la contaminació provoca 238.000 morts
prematures a l'any, de les quals 17.000 es produeixen a Espanya.

I encara hi ha més, hi ha en debat ara mateix una nova Directiva de qualitat de l'aire que
estan acordant tots els 27 per aprofundir en la reducció dels contaminants i baixar les emissions i
protegir la vida. I els nivells han de baixar un 50 per cent respecte als que tenim ara en vigor, que
són els nivells que proposa l'OMS. I vostés què fan? Mesures regressives per provocar un
increment del trànsit a tota la ciutat. Un 80 per cent en Colón. En tot el centre s'ha augmentat
moltíssim el nivell, entre un 15 al 20 per cent. I una baixada molt xicoteta. Segons l'objectiu que
tenien havia de baixar moltíssim en tot l'entorn del carrer de la Pau, de Poeta Querol. I això
també és generalitzat a tota la ciutat. I estem en plena Capital Verda Europea.

I ja si parlem de l'ampliació del port, que ja s'ha referit Sergi, tindrà un efecte nefast. Més
vaixells, més tràilers, més fum, més agressió al Saler i l'Albufera. Així anem a baixar la
contaminació? Així anem a adaptar-nos per complir els requisits de les  per compensarMissions
l'emissió de CO2, que hem de reduir un 80 per cent de les emissions? Des d’enlloc no anem a
fer-ho amb estes mesure de captació de CO2 que no servixen per a res. Les mesures han de ser
renaturalització i projectes per a reduir el trànsit.”

Sra. Presidenta

"Gràcies, senyor Grezzi. 

Senyor Caballero."

Sr. Caballero

"Gracias, alcaldesa.
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Nos pregunta en su interpelación cuál es el balance de las políticas medioambientales y de
salud en este primer año de gobierno. Pues bien, yo se lo diré. El balance es que hemos hecho
más por la protección del medioambiente en un año de gobierno que ustedes en ocho. Y le voy a
demostrar porqué. Sus grandes hitos en estas materias podrían resumirse en grandes titulares. 

El primero de ellos, el absoluto caos en la movilidad. Eso, esa sí que es la verdadera
herencia que usted dejó cuando usted estaba al frente de la EMT. Con usted la EMT era conocida
por ser una empresa quebrada, mermada y estafada. Cuatro millones de euros le robaron. ¿Lo
recuerda, señor Grezzi? Cuatro millones de euros y cero responsables. ¿Saben cuántos autobuses
eléctricos se podrían haber comprado con esos 4 millones de euros, señor Grezzi? También
eliminaron por puro sectarismo las siete líneas de la EMT que conectaban los barrios y las
pedanías con el centro de la ciudad, dejando a los vecinos sin conexión. El año pasado dejaron
1.100 servicios programados por falta de conductores y se dejaron sin prestar, lo que provocó que
muchos valencianos no tuvieran alternativa de movilidad sostenible al vehículo privado y se
vieran abocados al tráfico y al caos que ustedes generaron de forma generalizada en toda la
ciudad, con el consiguiente incremento de la contaminación.

Pues bien, señor Grezzi, en un año de gobierno hemos recuperado el sentido común que
ustedes no tenían y hemos hecho sostenible la movilidad en la ciudad, cosa que ustedes no
hicieron en ocho años. La EMT ha pasado de ser una empresa cuestionada por su gestión a ser
una empresa respetada y valorada por los valencianos, que vuelven a confiar en ella de nuevo.
Con récord de pasajeros, con más presupuesto, más personal, más autobuses, más conductores y
más frecuencia. Hemos aprobado un plan de inversiones 24-28 con 172 millones de euros, de los
cuales 118 irán destinados a la compra, a renovar la flota, y 23,5 millones para electrificar
cocheras. Un 111 % más de inversión en transporte público de lo que lo hacían ustedes. El 95 %
de los autobuses -ya se ha dicho aquí- serán eléctricos o híbridos. Ya hemos contratado a 93
conductores más y hemos recuperado las siete líneas que ustedes eliminaron por sectarismo al
centro, conectando a las pedanías y a los barrios con la ciudad.

Y por cierto, si hablamos de contaminación atmosférica, también dato mata relato. En el
momento en el que recuperamos las líneas al centro, las siete líneas al centro, hablamos de entre
noviembre de 2023 a marzo de 2024, ha bajado la contaminación atmosférica de manera
generalizada en todos los puntos de medición con respecto al mismo periodo del año anterior. En
la estación del centro, en la plaza Ayuntamiento, un 12 % menos de dióxido de nitrógeno. En la
estación del Cabanyal, un 50 % menos. En el Politécnico, un 27 % menos. En la estación de
Campanar, un 30% menos. en la estación de L’Olivereta, un 10 % menos. Estos son nuestros
datos, señor Grezzi, y no lo que usted se inventa. Es más movilidad sostenible, más líneas, más
autobuses, más conductores, más pasajeros y menos contaminación.

Y mire, otro de sus grandes hitos también ha sido el inmovilismo y los bloqueos sectarios.
Ustedes bloquearon durante ocho años proyectos urbanísticos y esto que usted llama proyectos
de renaturalización. O sea, crear nuevas zonas verdes en la ciudad. Bueno, pues ustedes lo único
que llegaron a hacer verde es ese hormigón pintado a base de rodillo. Ustedes paralizaron durante
ocho años, un bloqueo en el PAI del Grau, en Benimaclet o en el parque de Desembocadura. Y
sí, ha tenido que ser un gobierno del Partido Popular, con una alcaldesa del Partido Popular,
quien desbloqueara esos proyectos urbanísticos que generarán, además de 4.000 viviendas,
355.000 metros cuadrados de zonas verdes que disfrutarán los valencianos, lo equivalente a 35
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campos de fútbol, culminando así el parque lineal más importante de Europa conectándolo con el
mar.

Y por cierto, ayer recibimos una bofetada más del Gobierno de España, ese al que ustedes
también apoyan y son la muleta. Pedro Sánchez no tiene ninguna intención de soterrar las vías de
Serrería, ni presupuesto, ni plazos, ni intención de soterrarlas, perpetuando así la cicatriz que
divide la ciudad y que impide la continuidad del río, algo que para nosotros es irrenunciable. Y
ustedes hacen de muleta del sanchismo. 

Otro gran hito, señor Grezzi, es el abandono frente a la protección ambiental que, si le
parece, continuaré hablando en el siguiente turno de palabra."

Sra. Presidenta

"Gracias, señor Caballero. 

Señor Grezzi."

Sr. Grezzi

"Molt bé, senyor Caballero, veig que li han fet un bon argumentari falsejant les dades, com
sempre. Però això és normal en vostés, és part de la seua forma d'actuar. Mire el caos de
circulació. Este mateix matí en la zona recuperada per a les persones, este mateix matí. I això,
l'altre dia. Vaig ser testimoni jo. En la superilla, en eixa que diuen que vostés fan control i ara
funciona millor. Però és que és més, vosté diu que ha baixat la contaminació. Mire, ho tinc.
Després li ho imprimiré. Això és la gràfica de l’estudi de la Universitat Politècnica de València.
Esta barra sap què és? El 2024. Amb el govern del PP s'incrementa la contaminació a tota la
ciutat. O siga, que les mentides tenen la pateta curta.

I sobre els projectes paralitzats que no es posen d'acord amb el govern, demostra també que
l'enfrontament permanent, el victimisme, fa que aquesta ciutat no avança. I és culpa seua perquè
són incapaços de negociar, són incapaços d'arribar a acord. Què va passar quan governàvem
nosaltres? Qui ha començat a fer les obres per al soterrament de les vies de l'AVE, qui ha
començat? Un govern de València progressista encapçalat per Joan Ribó, amb els companys del
PSOE, negociant com s'ha de negociar amb un Govern central per les obres que són bones per a
esta ciutat. Però com a vostés els interessa sols el victimisme i els interessa el i elgreenwashing 
màrqueting, esta ciutat nova no avança i esta ciutat empitjora. Òbviament que no ens podem
esperar una altra cosa quan el padrí de la Capital Verda Europea ha estat el senyor Boluda. El
senyor Boluda que mentre li diguem que hem de reduir els vaixells, els bucs, els creuers, diu
atenció que aquí han de vindre tots els creuers que siguen, perquè a nosaltres ens interessa el
negoci. I això és el que fan vostés. A vostés els interessa un model on qui pot se l’apanya del
negoci a costa de sosteniment d'esta ciutat, de la sostenibilitat d'esta ciutat, perquè no tenen
model ni de gestió del trànsit, ni d'increment dels serveis de mobilitat, ni molt menys.

I per cert, quan parle de fallida de l’EMT s'ha de rentar la boca, senyor Caballero, que el
ministre Montoro va fer un requeriment quan governaven nosaltres perquè pels anys 13 i 14
l'EMT estava en fallida i vostés s'han trobat una EMT netejada de tots els deutes, amb 370 nous
autobusos, 300 conductors. I per cert, el frau era una persona que era molt amiga de vostés, que
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la defenien, que està condemnada a pagar els 4 milions d'euros. Aixina que no manipulen i
tergiversen. I si no té projecte per a esta ciutat com s'està demostrant a tenor del que ha passat en
esta jornada a la Capital Verda, que ha estat un total fiasco, no intente inventar-se les xifres com
és el seu costum, perquè això és una manca de projecte per a esta ciutat, perquè tot el que s'està
fent ara en un any, tot el que hem deixa per fer, des dels carrils bici, des de zones verdes, des de
avançar en la capital verda, que aconseguírem nosaltres."

Sra. Presidenta

"Gràcies, senyor Grezzi. 

Senyor Caballero."

Sr. Caballero

"Gracias, alcaldesa.

La verdad es que con usted, señor Grezzi, no hay quien se aclare. Ustedes nos acusan en la
misma frase de paralizar todos los proyectos que ustedes dejaron preparados, a la vez que nos
dicen que lo único que hacemos este gobierno es ejecutar los proyectos que dejaron preparados.
Y yo me pregunto, oiga, lo mismo en la misma frase parece que no cabe ¿no? Parece que haya
una falta de incoherencia. Y ahora ustedes les ha dado también por hablar del greenwashing.
 Oiga, pero si ustedes son el ejemplo claro de lo que son el . Ustedes mucho hablar,greenwashing
mucho pintarse de verde, pero la realidad que nos han dejado en esta ciudad es una realidad que
difiere muchísimo de sus proclamas y de sus pancartas. Esa es la realidad. La realidad es que nos
dejaron un bosque en la Devesa hecho un polvorín. ¿Por qué? Porque ustedes no podaron, porque
ustedes confundían la protección ambiental con el abandono. Ustedes estuvieron seis, ocho años
sin gestión forestal, sin poda, sin tratamiento ambiental. El monte estaba abandonado a su suerte.
Tuvieron bloqueado la construcción de las ocho torres de defensa contra incendios en la Devesa.
Todo eran excusas, palos en las ruedas, eran bloqueos con tal de no avanzar en la protección de
nuestro entorno forestal más preciado y en la protección de los vecinos de la Devesa del Saler.

Pero, oiga, reconózcanlo. Ha tenido que ser este gobierno el que desbloquee el proyecto,
licite, contrate y construya las torres de defensa contra incendios que ahora ya son una realidad
para proteger el corazón medioambiental de nuestra tierra que es la Devesa. Pero pasó lo mismo
exactamente con la Albufera. La Albufera con ustedes se moría y hoy seguimos con ese
problema porque el Gobierno de España no hace los aportes hídricos que necesita, a los que se
comprometió hacer. Oiga, ustedes son el verdadero ejemplo del . Que ha tenido quegreenwashing
ser este gobierno quien impulsara la tramitación de la nueva Ordenanza de la Zona de Bajas
Emisiones. Ocho años les hemos escuchado a ustedes dar lecciones y fueron incapaces de
hacerlo. Y ha sido este gobierno quien ha puesto el marco para poder hacerlo posible, pero con
sentido común, que es exactamente diametralmente opuesto a lo que ustedes hacían, que era
improvisación en vez de sentido común. Usted era un  en la movilidad. Y ya se lo hanhooligan
dicho, usted va mucho de bicicleta, una bicicleta que para ser usted el adalid de la creación de
carriles bici en este año se ha hecho prácticamente el doble de kilómetros de carril bici de lo que
hacían ustedes anualmente.
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Por tanto, dejen ustedes de ponerse las etiquetas y las medallas que no les corresponden.
Son ustedes el mejor ejemplo de . Mucho verde, pero en realidad nos dejan unagreenwashing
ciudad muy distinta a la que prometen."

23 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Interpel·lació subscrita conjuntament per la Sra. Gómez i el Sr. Sanjuán, portaveu i portaveu
adjunt respectivament del Grup Socialista, sobre els insults al Sindic de Greuges.
Interpelación suscrita conjuntamente por la Sra. Gómez y el Sr. Sanjuán, portavoz y portavoz
adjunto respectivamente del Grupo Socialista, sobre los insultos al Sindic de Greuges.

"Interpelación suscrita por el Sr. Sanjuan, del Grupo Municipal Socialista, sobre las
declaraciones del segundo teniente de alcalde y concejal de Empleo del Ayuntamiento de
València, Juanma Badenas Carpio, sobre el Síndic de Greuges. 

Borja Jesús Sanjuan Roca, concejal portavoz del Grupo Municipal Socialista en el
Ayuntamiento de València, al amparo de lo dispuesto en el artículo 133 del Reglamento
Orgánico del Pleno que determina la interpelación a la alcaldesa sobre los motivos o propósitos
de la actuación del gobierno municipal en cuestiones de política general de este Ayuntamiento,
presenta a la alcaldesa-presidenta Sra. Catalá la siguiente: 

INTERPELACIÓN 

El pasado 13 de junio el segundo teniente de alcalde y concejal de Empleo del
Ayuntamiento de València y portavoz de Vox, Juanma Badenas Carpio, calificó al Síndic de
Greuges, Ángel Luna González, de 'enano jurídico', por haber concluido que recomendaba 'al
Ayuntamiento de València que se adopten todas las medidas que haga falta para dejar sin efecto
la modificación de los estatutos de la Fundación València Activa, teniendo en cuenta la grave y
específica situación de desigualdad en que se encuentran las mujeres respecto de los hombres en
el mercado laboral, que mantenga como objetivo específico de la Fundación la redacción
estatutaria anterior a la modificación (promover y facilitar la igualdad de oportunidades para el
acceso de la mujer al mercado laboral) y que respeto el uso no sexista del lenguaje'. 

Además, afirmó, respecto al Síndic, que 'es una persona que no tiene méritos jurídicos para
ocupar un cargo como ese'. Cabe recordar que la figura de la Sindicatura de Greuges es un
órgano estatutario elegido por les Corts Valencianes en sesión plenaria por mayoría de dos
tercios de la cámara, tal y como establece el artículo 177 del Reglamento de les Corts
Valencianes y el artículo 38 del Estatuto de Autonomía de la Comunitat Valenciana. 

Con sus declaraciones el señor Badenas no solo ha insultado de forma pública a nivel
personal al señor Luna, sino que ha desprestigiado a una de las instituciones más importantes de
la Comunitat Valenciana como es la Sindicatura de Greuges, el defensor del pueblo valenciano,
que tiene entre sus fines fundamentales fomentar, entra la sociedad valenciana, la sensibilidad
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respecto a los derechos de las personas en situación de vulnerabilidad, promocionando la defensa
de la igualdad de oportunidades y de la no discriminación, así como de las políticas que
garanticen la accesibilidad universal a todos los beneficios y derechos. 

Estás declaraciones sobrepasan cualquier límite tolerable, demostrando una absoluta falta
de espíritu democrático y un desprecio inadmisible al pueblo valenciano representado por los
diputados y diputadas de les Corts Valencianes y por los órganos estatutarios de la Comunitat
Valenciana. Del mismo modo que dañan la reputación y buena imagen del Ayuntamiento de
València, que debe ser preservada independientemente de quienes ostenten las responsabilidades
de gobierno en un momento determinado. 

Por todo ello, como máxima representante del gobierno municipal, del cual el Sr. Badenas
forma parte como segundo teniente de alcalde y concejal de Empleo, ¿condena públicamente las
declaraciones fuera de lugar vertidas por su segundo teniente de alcalde y reprueba su actitud por
la emisión de insultos y el desprestigio a un órgano estatutario, como es la Sindicatura de
Greuges y a su máximo representante?"

DEBAT/DEBATE

Sr. Sanjuán

"La verdad que hace unas semanas pensábamos que lo más grave que escucharíamos de un
concejal o una concejala en este Pleno serían los tuits de Cecilia Herrero. Después vimos cómo
se calificaba como enano jurídico al Síndic de Greuges, una institución estatutaria que
independientemente de quién la ocupe en cada momento merece todo el respeto y consideración
institucional por parte del Ayuntamiento de València. Yo creo que es bastante grave que un
miembro de un gobierno municipal hable en esos términos de una institución estatutaria. Y es
muy grave que no haya una rectificación por parte de este Pleno para reparar la imagen que se ha
dado de que este Ayuntamiento no está respetando a la institución del Síndic de Greuges.

Claro, es verdad que, cuando pasan las semanas después de registrar esta interpelación, lo
grave acaba pareciendo menos grave porque siempre hay algo más grave que viene detrás. Y esta
semana, evidentemente hemos tenido las declaraciones homófobas y hoy mismo hemos tenido yo
creo que un discurso que es de los peores discursos en materia no solamente de homofobia ya,
sino de falta de respeto a cualquier persona de la ciudad de València, que se han pronunciado
nunca en este hemiciclo. Yo les animo a coger los cinco minutos del señor Badenas de antes,
ponerlos tranquilamente a cámara lenta cuando baje la tensión y ver si no nos embarga a todos un
sentimiento profundo de vergüenza ajena. Es, yo creo, una cosa tremenda. Y por eso, y de verdad
ya, si una persona cada vez que tiene la oportunidad de hablar dice algo que es merecedor de
reprobación ¿lo lógico no sería quitarle a esa persona el altavoz institucional? ¿No es más lógico
ya casi eso que tener que salir a decir cada vez, como le toca hacer a la alcaldesa en muchas
ocasiones, yo habría dicho una cosa distinta? Es que si cada vez que habla su vicealcalde, o
teniente de alcalde, para que no se ofenda nadie, usted tiene que salir a decir que yo habría dicho
una cosa distinta, a lo mejor lo que tiene que tener es un teniente de alcalde distinto. Y sobre
todo, usted no puede simplemente escudarse en que usted no lo habría dicho porque esa persona
es miembro del gobierno por delegación suya.
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Y la pregunta es por eso a usted y no al señor Badenas, porque al final el señor Badenas
nos contará algún otro párrafo del Manifiesto Comunista o nos hablará de  Yakarta, olobby
alguna cosa de estas que le gusta hacer en el Pleno últimamente. La pregunta es: ¿usted como
alcaldesa de València, presidenta de esta corporación y máxima representante de este
Ayuntamiento, comparte las palabras que dijo el señor Badenas cuando se refirió al Síndic de

 como enano jurídico?, ¿o va a disculparse públicamente en este Pleno ante unaGreuges
institución estatutaria como es el Síndic de Greuges?

Sra. Presidenta 

"Gracias, señor Sanjuán. 

Señor Caballero."

Sr. Caballero

"Gracias, alcaldesa.

Señor Sanjuán, estamos aquí una semana más ante un nuevo capítulo de esta nueva forma
de hacer oposición en la que se interpela a la alcaldesa para preguntarle sus opiniones por las
declaraciones de otro miembro de la corporación, cosa que, por cierto, ella ya hizo públicamente.
Y es una nueva modalidad. Están primero las mociones, las acabamos de debatir. El turno de las
interpelaciones, la acabamos de tener. Están las preguntas, que las tendremos después. Pero ahora
con el señor Sanjuán inauguramos los juicios sumarísimos en los que el Partido Socialista se
erige en reprobador y todos los demás, los que estamos aquí casi que tenemos que agachar la
cabeza mientras aguantamos sus lecciones hipócritas. Se lo vuelvo a repetir, no vamos a entrar en
su juego, ni vamos a permitir que ustedes se pongan estupendos y exquisitos con el lenguaje
cuando su partido y destacados dirigentes de su partido se dedican todos los días a insultar, a
señalar, a amenazar, a perseguir y a embarrar la política.

Mire, lo que hacen ustedes aquí semana tras semana se llama hipocresía, porque hipócrita
es venir aquí a presentar reprobaciones todos los plenos por nimiedades, por opiniones, buscando
siempre la tergiversación y forzar el doble sentido de las palabras, mientras ustedes hacen oídos
sordos y cuando no jalean los comentarios de un auténtico maleducado como el ministro Óscar
Puentes. Voy a leerlo literalmente, a ver qué nos parecen estas palabras: ‘Te lo voy a volver a
explicar, saco de mierda’. ‘Voy a encargarme personalmente de que lo pagues caro’. Estas son
sus formas y los modos de un dirigente de su partido. Alguien que nada más ni nada menos es
ministro del Gobierno de España. Y estos, señor Sanjuán, también son sus silencios. Ni una sola
palabra, ni un solo reproche le hemos escuchado a ningún miembro dirigente del Partido
Socialista de esta corporación, ni de su partido, para censurar los insultos, los exabruptos y las
descalificaciones a ciudadanos, políticos, periodistas, empresas y todo aquel que se le ocurra
cuestionar al ministro Puente o al presidente del Gobierno.

Señor Sanjuán, no hay precedentes en la historia democrática de este país de un ministro
del Gobierno de España tan grosero, tan ordinario y tan vulgar, que tenga la carta blanca para
insultar y atacar a políticos, jueces, periodistas y empresas, incluso generando crisis y conflictos
institucionales a diario. Le hemos visto proferir insultos machistas a Ayuso y nadie de ustedes
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levantó la voz. Ninguna feminista de su partido levantó la voz contra el ministro Óscar Puente
por ataques machistas a la presidenta de la Comunidad de Madrid. Prácticamente en una
intervención haciéndose el gracioso en un mitin socialista el señor Puente llegó a insinuar que el
presidente de un país hermano como es Argentina era cocainómano, generando una crisis
institucional sin precedentes en este país en las relaciones con este país, con Argentina. No les
hemos escuchado pedir disculpas, no les hemos escuchado pedir explicaciones al señor Puente.
También le hemos escuchado insultar a un periodista por hacer su trabajo. 

Qué grave esto en democracia ¿verdad? Perseguir al disidente, perseguir al que piensa
contrario y perseguir a la prensa crítica con el régimen, con el señor Sánchez y con el señor
Puente, simplemente por hacer su trabajo y contar la verdad en su medio de comunicación. Pues
esto es lo que ustedes apoyan, es lo que por lo que ustedes callan y es lo que ustedes demuestran
que tienen una doble vara de medir. Es intolerable que el ministro Puente ataque a una empresa
privada, como lo leímos en las redes sociales, simplemente porque sabe gestionar mejor que él
los trenes en este país. Es intolerable e inaudito. Y una vez más demuestran su doble rasero. El
carné socialista que te avala para poder insultar sin reproche alguno, porque si eres socialista
estás hecho de una pasta superior y tienes barra libre para decir lo que quieras porque el malo
siempre es el contrario. Pues no, basta ya.

Muchas gracias."

Sra. Presidenta

"Gracias, Sr. Caballero. 

Señor Sanjuán."

Sr. Sanjuán

"Yo le aseguro que si una persona con carné socialista hubiera dicho lo que ha dicho esta
semana María José Catalá también habría abierto todos los informativos, porque el carné
socialista no te hace de una pasta especial, sino que hay veces que cuando una persona se
equivoca puede decidir si lo suyo es un lapsus o es una aseveración que confirma 72 horas
después, hubiera tenido el carné que hubiera tenido. Nos habría dado igual de vergüenza
escuchárselo a un compañero que a un miembro de su partido y a día de hoy nos sigue dando
vergüenza.

Dicho esto, dice le buscan ustedes el doble sentido a lo de enano jurídico. No sé qué doble
sentido puede tener, no lo sé. A lo mejor es que le estoy llamando bajito también, no lo sé. ¿Es
eso el doble sentido? ¿Era que se lo decía por bajito, en lugar que se lo decía por una cuestión de
descalificación a su conocimiento jurídico como institución? ¿Era eso? No hay doble sentido que
valga. Es un teniente de alcalde de este Ayuntamiento insultando a una institución estatutaria. Y
usted tiene la responsabilidad como miembro de un gobierno de hacer de portavoz de lo que
piensa la institución para las otras instituciones estatutarias.

Y si nos ponemos a cruzar reproches al mismo señor Óscar Puente al que usted, por
ejemplo, dice que ha dicho cosas muy graves, él también dijo que cometió un exceso verbal y
estas cosas pueden pasar. Yo creo que es más importante saber pedir disculpas que pensar que
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uno nunca se va a equivocar. La alcaldesa le llamó esta misma semana matón. A un ministro. Y
usted sale aquí a decir que se está atacando y persiguiendo a la prensa crítica. No, señor
Caballero. Vito Quiles no es prensa crítica. Es un mentiroso que se encarga de difundir bulos,
generar fango y que, por cierto, fue condenado ayer, precisamente por eso, a 7.000 euros. ¿Por
qué usted está en esto en el bando de Vito Quiles, en lugar de estar en el bando de los
demócratas? Es que, claro, cuando uno sale aquí y dice, hombre, para defender a mi compañero
de gobierno, al señor Juan Badenas que le ha llamado enano jurídico al Síndic de Greuges, tengo
que salir aquí a defender a toda la gente que está un poco en esa  española, como Vitoall right
Quiles y todo este tipo de gente. ¿No se dan cuenta ustedes que en el fondo se están equivocando
de compañeros de viaje? Ustedes dicen: 'No, es que se ha insultado a un miembro de una nación
amiga'. No, no, no. Se le ha dicho a Javier Milei que es una persona que viene a España no
solamente insultar al presidente, sino insultar a todo el mundo. Es una persona que ha hecho del
insulto su forma de hacer política. ¿Usted se considera reflejado en Javier Milei? Yo me imagino
que cómodo, cómodo, no estará, porque esta semana la señora Ayuso le ha dado una medalla y
han tenido que ustedes correr a pactar el Consejo General del Poder Judicial después de muchos
años porque tenían que cerrar la vía de radicalismo que habían abierto gracias a la medalla que se
le ha dado a una persona que, como mínimo coincidiremos usted y yo, que en sus cabales
tampoco está.

Así que la realidad es esta. Como institución de la que usted es responsable, de la que es
responsable la alcaldesa, sin tirar balones fuera, ¿usted cree que este Ayuntamiento le debe o no
le debe una disculpa a la Sindicatura de Greuges? Si cree que le debe una disculpa a la
Sindicatura de Greuges, yo creo que sería bueno que entre todos votáramos a favor de disculparse
como Ayuntamiento por las palabras que ha hecho una persona que forma miembro de un
gobierno y sobre los que ustedes tienen responsabilidad. Usted no puede hacer a una persona de
estas características vicealcalde y luego hacer como que no lo conoce.

Sra. Presidenta

"Gracias, señor Sanjuán. 

Señor Caballero."

Sr. Caballero

"Gracias, alcaldesa.

Señor Sanjuán, vuelven otra vez a mostrar su doble rasero. Vuelven a hacer de este Pleno
una herramienta equivocada a sus intereses. Usted viene aquí a pedirnos que votemos cuando
está usted presentando una interpelación que no hace y que trata de hacer un juicio sumarísimo.
Oiga, no podemos votar porque no está presentando usted una moción. Yo creo que hay que
cumplir el Reglamento y ser consecuentes con lo que uno presenta en este hemiciclo, porque
claro, si no, aquí tenemos un problema.

Señor Sanjuán, oiga, que tener carné de ministro socialista no te da carta blanca para hacer
lo que quieras. Ni ser socialista tampoco. Ni de insultar. Hay que elevar el tono de la política.
Hay que ser consecuentes. Si ustedes aquí plantean interpelaciones para conocer la opinión de un
miembro de la corporación, pregúntesela. Pero para qué le pregunta a la alcaldesa que valore



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 145

cuando la alcaldesa ya se ha expresado en los medios de comunicación. Yo es que claro, yo
entiendo que ustedes siguen en esa política del fango, siguen en esa política de creerse de una
casta superior que el resto. Son ustedes los que creen que pueden dar lecciones de moral a todos
los que no son de su signo político y que todos tenemos aquí hay que agachar la cabeza y
prácticamente pedir perdón a todos ustedes por existir o por pensar diferente a lo que ustedes
piensan. Oiga, vamos a elevar el nivel de la política, porque de lo contrario ustedes se
demuestran hipócritas.

A los políticos no nos eligen para ser los más graciosos ni para ver quién la dice más
gorda. Tenemos ejemplos de ello en el Gobierno de España. Nos eligen para gestionar, nos eligen
para trabajar, nos eligen para mejorar la vida de la gente, que es lo que tratamos de hacer todos
los miembros del gobierno de la alcaldesa María José Catalá. Y precisamente a ellos, a los
ciudadanos y a las instituciones nos debemos. Y todo lo demás, todo lo que ustedes pretenden
cacarear, todo lo que ustedes pretenden embarrar, no va en pro ni de los ciudadanos, ni de la
democracia, ni de la política. Hacen un flaco favor a la democracia y a la política. Por tanto,
dejemos de convertir al adversario político en un enemigo al que hay que batir por lo civil o por
lo criminal. Vamos a trabajar, vamos a hacer política en mayúscula. Traigan aquí iniciativas para
mejorar la vida de la gente. Pregunten por interpelaciones que podamos explicar qué es lo que se
está haciendo por parte del Ayuntamiento, por parte del gobierno de María José Catalá, para
mejorar la vida de la gente. Pero dejen el barro. Ahí no nos van a encontrar.

Muchas gracias."

Sra. Presidenta

"Gracias, señor Caballero.

Señor Badenas, ¿por qué pide la palabra? 

Un minuto por alusiones."

Sr. Badenas

"Gracias, señora alcaldesa.

Sabía que lo de 'la verdad ofende' existía. Pero que les ofenda la cultura, que les ofenda que
hablemos de lo que ustedes son filosóficamente y de autores que se refieren a sus cosas, que les
ofenda la cultura. Aunque ya entiendo que, claro, en este caso la cultura también es la verdad. Y
claro, a ustedes les ofende la investigación y les ofende la libertad de expresión. Torquemada
Borja Jesús, usted es el juez y parte de todas las cosas. Usted quiere ser juez y parte. Y además
usted lo que quiere es amordazar a todo aquel que no piensa como usted. Usted se ha consumado
como un grandísimo demócrata.

Y le voy a explicar el doble sentido de la expresión enano jurídico, quiere decir con bajo
nivel jurídico. Lo mismo que hay gente que son gigantes del Derecho, hay personas que tienen
bajo nivel jurídico. Y le voy a hacer dos comparaciones que no son odiosas. Bernardo del Rosal
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fue Síndic de Greuges de la Comunidad Valenciana, catedrático de Derecho Penal. Luis
Fernando Saura también había sido magistrado y profesor de Derecho Civil de la Universidad de
Alicante y fue Síndic de Greuges."

Sra. Presidenta 

"Gracias."

Sr. Badenas

"Y llamar loco a un presidente de una república como la de Argentina es excederse
también en el lenguaje."

Sra. Presidenta 

"Muchas gracias, señor Badenas."

[La portaveu del Grup Socialista, Sra. Gómez, qui parla fora de micròfon, protesta perquè
la interpel·lació està adreçada a la Sra. Alcaldessa, qui ha delegat la rèplica en el portaveu del
Grup Popular, Sr. Caballero, i estima que si volia que el Sr. Badenas intervinguera hauria
d’haver-li cedit almenys un torn de paraula i no donar-li la paraula per al·lusions, com ha succeït,
per la qual cosa sol·licita que conste en l’acta la seua protesta.

La portavoz del Grupo Socialista, Sra. Gómez, quien habla fuera de micrófono, protesta
porque la interpelación estaba dirigida a la Sra. Alcaldesa, quien ha delegado la réplica en el
portavoz del Grupo Popular, Sr. Caballero, y estima que si quería que el Sr. Badenas
interviniera debía haberle cedido al menos un turno de palabra y no darle la palabra por
alusiones, como ha sucedido, por lo que solicita que conste en el acta su protesta.]

Sra. Presidenta

"Constará en acta, señora Gómez. Gracias, señora Gómez."

24 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Robles, del Grup Compromís, sobre l'evolució de
l'empadronament.
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre la evolución del
empadronamiento.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

"Evolució d’empadronats a la ciutat de València des de juny de 2023 fins a juny de 2024,
separat per mesos."

RESPOSTA/RESPUESTA
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Sr. Juan Carlos Caballero Montañés, delegat de Transparència, Informació i Defensa de la
Ciutadania/ :delegado de Transparencia, Información y Defensa de la Ciudadanía

"En resposta a la pregunta, a continuació es mostra l'evolució dels empadronats per mesos
des de juny de 2023 fins a juny de 2024:

ANY MES EVOLUCIÓ

2023 juny 2.148

2023 juliol 1.982

2023 agost 1.779

2023 setembre 2.905

2023 octubre 2.280

2023 novembre 679

2023 desembre 485

 

ANY MES EVOLUCIÓ

2024 gener 2.166

2024 febrer -807

2024 març 1.851

2024 abril 2.515

2024 maig 2.006

2024 Fins 18 juny 2.441

En respuesta a la pregunta, a continuación se muestra la evolución de los empadronados
por meses desde junio de 2023 hasta junio de 2024:
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AÑO MES EVOLUCIÓN

2023 junio 2.148

2023 julio 1.982

2023 agosto 1.779

2023 septiembre 2.905

2023 octubre 2.280

2023 noviembre 679

2023 diciembre 485

 

AÑO MES EVOLUCIÓN

2024 enero 2.166

2024 febrero -807

2024 marzo 1.851

2024 abril 2.515

2024 mayo 2.006

2024 Hasta 18 junio 2.441

25 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Robles, del Grup Compromís, sobre el nombre de llicències
concedides per a residències d’estudiants.
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre el número de licencias
concedidas para residencias de estudiantes.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"Nombre de llicències concedides per a residències d’estudiants des de l’1 de juny de 2023
fins a l’1 juny de 2024, separades per mesos."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat de Llicències Urbanístiques-Activitats/delegado de
:Licencias Urbanísticas-Actividades

"Tres."
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26 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre el mapeig i inspecció
d'edificis amb material semblant al de Campanar.
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre el mapeo e inspección de
edificios con material similar al de Campanar.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

"Estat del mapeig i inspecció dels edificis de la ciutat que puguen tindre materials en la
seua construcció similars als de l’edifici incendiat a Campanar a principis d’any."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Carlos Caballero Montañés, delegat de Transparència, Informació i Defensa de la
Ciutadania/ :delegado de Transparencia, Información y Defensa de la Ciudadanía

"Indiquem que la competència de comprovar les llicències i concedir-les no és d'este
Departament. Que realitzades les consultes i peticions sobre façanes i materials al Servici de
Llicències Urbanístiques, el Col·legi d'Arquitectes, el Col·legi d'Arquitectes Tècnics i el Col·legi
d'Administradors, cap d'ells té esta informació de manera senzilla i fàcilment extraïble. Seguim a
l'espera dels seus informes.

Per part d'este Departament s'han fet inspeccions visuals per les dotacions en moltes zones
de la ciutat i tenim un llistat d'edificis que presenten aparentment un aspecte similar. Este llistat
no és tècnicament correcte i només l'utilitzem internament.

Indicamos que la competencia de comprobar las licencias y concederlas no es de este
Departamento. Que realizadas las consultas y peticiones sobre fachadas y materiales al Servicio
de Licencias Urbanísticas, el Colegio de Arquitectos, el Colegio de Arquitectos Técnicos y el
Colegio de Administradores, ninguno de ellos tiene esta información de manera sencilla y
fácilmente extraíble. Seguimos a la espera de sus informes.

Por parte de este Departamento se han hecho inspecciones visuales por las dotaciones en
muchas zonas de la ciudad y tenemos un listado de edificios que presentan aparentemente un
aspecto similar. Este listado no es técnicamente correcto y solo lo utilizamos internamente."

27 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Robles, del Grup Compromís, sobre els criteris seguits per
AUMSA per a la bonificació dels lloguers.
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre los criterios seguidos por
AUMSA para bonificación de alquileres.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.
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"Quins criteris de valoració s’estan seguint per part d’AUMSA per a resoldre les
sol·licituds de bonificacions en els lloguers que es van aprovar al Ple de gener de 2024?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat d'Habitatge/ :delegado de Vivienda

"Els criteris de valoració es van establir per a complir amb l'acord del Ple de l'Ajuntament
de València en sessió celebrada el dia 29 de gener de 2024, que establix que 'de conformitat amb
el que es disposa en l'article 57.3 del Decret 68/2023 de la Generalitat que cap inquilí de
l'empresa pública AUMSA paguen per renda de lloguer quantitat que supere el 25 % dels
ingressos de la unitat de convivència amb efectes d'1 de gener de 2024'

Los criterios de valoración se establecieron para cumplir con el acuerdo del Pleno del
Ayuntamiento de Valencia en sesión celebrada el día 29 de enero de 2024, que establece que 'de
conformidad con lo dispuesto en el artículo 57.3 del Decreto 68/2023 de la Generalitat que
ningún inquilino de la empresa pública AUMSA paguen por renta de alquiler cantidad que
supere el 25 % de los ingresos de la unidad de convivencia con efectos de 1 de enero de 2024'."

28 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Robles, del Grup Compromís, sobre la relació d'ubicació i
inquilins dels contractes de lloguer nous d'AUMSA.
Pregunta suscrita por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, sobre la relación de ubicación e
inquilinos de los nuevos contratos de alquier de AUMSA.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"Relació d’ubicacions dels nous contractes de lloguer signats per AUMSA i relació
anonimitzada dels inquilins, separats per mesos des de l’1 de juliol de 2023 fins a l’1 de juny de
2024, diferenciant si es tracta de vivendes, baixos comercials o places de garatge.·

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat d'Habitatge/ :delegado de Vivienda

"C/ Triador núm. 13 València; C/ L'Equador núm. 58 València; C/ Angelicot núm. 6,
València; C/ Angelicot núm. 6,València; C/ Recaredo núm. 24, València; C/ Recaredo núm.
24,València; C/ Recaredo núm. 24,València; C/ Beat Juan Grande núm. 12, C/ Triador núm. 14,
València; C/ Alta núm. 50, València; C/ Angelicot núm. 6, València; Av. Mestre Rodrigo núm.
70, València; C/ Carlos Climent González núm. 14, València; C/ Arquitecte Segura de Lago
núm. 5; C/ L'Equador núm. 58, València; C/ Trafalgar núm. 32, València; C/ Badajoz E. núm. 1,
València; C/ Carlos Climent González núm. 14, València; C/ Carlos Ciment González núm. 14,
València; Av. Mestre Rodrigo núm. 70, València; C/ Recaredo núm. 24; C/ L'Equador núm. 58;
C/ Marqués de Guadalest núm. 7; C/ Osset (Tarongers 37) núm. 2; C/ de Dalt núm. 62; C/
Trafalgar, núm. 32-34, València; C/ Arquitecte Segura de Lago núm. 5,València; C/ Maldonado
núm. 16; C/ Badajoz E. núm. 1; Av. Mestre Rodrigo núm. 70; C/ Sant Tomàs núm. 24; C/
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Sogueros Ua1 núm. 18; C/ Carlos Climent González núm. 14,València; C/ Carlos Climent
González núm. 14 València; C/ Campos Crespo núm. 96, València; C/ L'Equador núm. 58,
València; C/ Campos Crespo núm. 94, València; C/ Campos Crespo núm. 94, València; C/ Gil
Polo núm. 8.

C/ Triador nº 13 Valencia; C/ Ecuador nº 58 Valencia; C/ Angelicot nº 6, Valencia; C/
Angelicot nº 6,Valencia; C/ Recaredo nº 24, Valencia; C/ Recaredo nº 24,Valencia; C/ Recaredo
nº 24,Valencia; C/ Beato Juan Grande nº 12, C/ Triador nº 14, Valencia; C/ Alta nº 50, Valencia;
C/ Angelicot nº: 6, Valencia; Av Maestro Rodrigo nº 70, Valencia; C/ Carlos Climent González
nº 14, Valencia; C/ Arquitecto Segura de Lago nº 5; C/ Ecuador nº 58, Valencia; C/ Trafalgar nº
32, Valencia; C/ Badajoz E. nº 1, Valencia; C/ Carlos Climent González nº14, Valencia; C/
Carlos Climent González nº 14, Valencia; Av. Maestro Rodrigo nº 70, Valencia; C/ Recaredo nº
24; C/ Ecuador nº 58; C/ Marqués de Guadalest nº 7; C/ Osset (Naranjos 37) nº 2; C/ Alta nº 62;
C/ Trafalgar, nº 32-34, Valencia; C/ Arquitecto Segura de Lago nº 5, Valencia; C/ Maldonado nº
16; C/ Badajoz E. nº 1; Av. Maestro Rodrigo nº 70; C/ Santo Tomás nº: 24; C/ Sogueros Ua1 nº
18; C/ Carlos Climent González nº 14,Valencia; C/ Carlos Climent González nº 14 Valencia; C/
Campos Crespo nº 96, Valencia; C/ Ecuador nº 58, Valencia; C/ Campos Crespo nº 94,
Valencia; C/ Campos Crespo nº 94, Valencia; C/ Gil Polo nº 8."

29 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre el trasllat de comissaris en la
PLV.
Pregunta suscrita por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre el traslado de comisarios
en la PLV.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"El passat dia 10 de juny s’han fet efectius els trasllats d’alguns dels comissaris i
comissàries de la Policia Local sense que s’haja produït cap procés de negociació, ni en atenció a
cap convocatòria prevista en la normativa de funció pública ni de l’Acord laboral vigent a
l’Ajuntament, cometent un possible incompliment del Reglament del cos.

En atenció a l’assumpte expressat i conforme a l’article 91 en relació amb l’article 128 del
Reglament orgànic del Ple, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

Quins són els informes i expedients que justifiquen i motiven, si existeix alguna raó
fortuïta o d’estricta necessitat amb greu alteració del servei amb la corresponent audiència a
l’interessat i quina normativa sustenta els trasllats acordats per la  Direcció de la Policia Local de
València que ha afectat a determinats comissaris i comissàries del referit cos?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Policia Local de València/delegado de Policía
:Local de València
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"Pregunta vosté per la norma que empara l'Orde del Cos 0282024, de reorganització i
trasllat de comissaris.

Tal norma és l'article 43 de la Llei 17/2017, de 13 de desembre, de coordinació de policies
locals de la Comunitat Valenciana, la qual atribuïx a la Direcció del Cos de Policia Local  les
següents funcions:

'Article 43. Funcions de la direcció del cos de policia local.

1. La direcció del cos de policia local exercix la màxima responsabilitat en el
comandament operatiu i immediat sobre totes les unitats i els servicis en què s'organitze el cos de
Policia Local.

2. Són funcions pròpies de la direcció del cos de policia local la direcció, la coordinació, la
gestió i la supervisió de les operacions del cos, amb subjecció a les directrius emanades de
l'alcaldia o la regidoria delegada. Així mateix,  assignarà les destinacions  i les especialitats i
exercirà aquelles funcions que legalment i reglamentàriament es determinen.'

Per tant, és esta norma (amb rang de Llei), la que atribuïx a la direcció del Cos la funció de
direcció, coordinació i supervisió del cos, així com l'assignació de destinacions i especialitats,
sense que es contemple la necessitat d'un procés de negociació o de qualsevol altra naturalesa. No
ha d'oblidar-se que, com ja sabrà, en la RTP de l'Ajuntament de València per a la Policia Local
existix un sol destí.

Per si no fora prou, si a l'anterior afegim que, de conformitat amb el vigent Reglament de
la Policia Local, estem davant un cos únic, no és difícil concloure que la funció atribuïda a la
direcció consistent a assignar destí (recordem que és únic), es realitza sempre amb la finalitat
d'atendre les necessitats organitzatives del cos, i de millora en la prestació del servici. Així, amb
l'exercici d'esta funció inherent a la direcció del cos s'aconseguix que els diferents comandaments
tinguen un millor coneixement de les diferents comissaries, de les concretes necessitats dels
barris que pertanyen a estes, i en definitiva, de la realitat de la ciutat a cada moment, ja que les
necessitats dels diferents barris de València no són idèntiques. I si del que parlem és de la figura
del comissari, la necessitat que coneguen els diferents dels barris de la ciutat resulta més òbvia,
perquè a més, noves perspectives poden ajudar a solucionar vells problemes.

D'un altre costat, amb els trasllats s'obté, partint d'eixa idea de cos únic, una plantilla de la
PLV més cohesionada, perquè es facilita que tota la plantilla conega als diferents comandaments
de la PLV i viceversa.

Tals raons són les que justifiquen que des que la Llei de coordinació de policies locals va
resultar aprovada, l'organització del Cos de la Policia Local quant a destinacions s'haja realitzat
en mès de 47 ocasions mitjançant orde de la Direcció, 15 de les quals van tindre lloc en els últims
8 anys.

Pregunta usted por la norma que ampara la Orden del Cuerpo 0282024, de
Reorganización y traslado de Comisarios.
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Tal norma es el artículo 43 de la Ley 17/2017, de 13 de diciembre, de coordinación de
policías locales de la Comunitat Valenciana, la cual atribuye a la Jefatura del Cuerpo de Policía
Local las siguientes funciones:

'Artículo 43. Funciones de la jefatura del cuerpo de policía local.

1. La jefatura del cuerpo de policía local ostenta la máxima responsabilidad en el mando
operativo e inmediato sobre todas las unidades y servicios en los que se organice el cuerpo de
Policía Local.

2. Son funciones propias de la jefatura del cuerpo de policía local la dirección,
coordinación, gestión y supervisión de las operaciones del cuerpo, con sujeción a las directrices
emanadas de la alcaldía o concejalía delegada. Asimismo, asignará los destinos y especialidades
y ejercerá aquellas funciones que legal y reglamentariamente se determinen.'

Por tanto, es dicha norma (con rango de Ley), la que atribuye a la jefatura del Cuerpo la
función de dirección, coordinación y supervisión del cuerpo, así como la asignación de destinos
y especialidades, sin que se contemple la necesidad de un proceso de negociación o de cualquier
otra naturaleza. No debe olvidarse que, como ya sabrá, en la RTP del Ayuntamiento de València
para la policía local existe un solo destino.

A mayor abundamiento, si a lo anterior añadimos que, de conformidad con el vigente
Reglamento de la Policía Local, estamos ante un cuerpo único, no es difícil concluir que la
función atribuida a la jefatura consistente en asignar destino (recordemos que es único), se
realiza siempre con el fin de atender las necesidades organizativas del cuerpo, y de mejora en la
prestación del servicio. Así, con el ejercicio de esta función inherente a la jefatura del cuerpo se
logra que los diferentes mandos tengan un mejor conocimiento de las distintas comisarías, de las
concretas necesidades de los barrios que pertenecen a las mismas, y en definitiva, de la realidad
de la ciudad en cada momento, ya que las necesidades de los diferentes barrios de Valencia no
son idénticas. Y si de lo que hablamos es de la figura del comisario, la necesidad de que
conozcan los diferentes de los barrios de la ciudad resulta mas obvia, porque además, nuevas
perspectivas pueden ayudar a solucionar viejos problemas.

De otro lado, con los traslados se consigue, partiendo de esa idea de cuerpo único, una
plantilla de la PLV mas cohesionada, pues se facilita que toda la plantilla conozca a los
diferentes mandos de la PLV y viceversa.

Tales razones son las que justifican que desde que la Ley de Coordinación de Policías
Locales resultó aprobada, la organización del Cuerpo de la Policía Local en cuanto a destinos
se haya realizado en mas de 47 ocasiones mediante orden de la Jefatura, 15 de las cuales
tuvieron lugar en los últimos 8 años."
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30 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre la relación d'expedients
disciplinaris.
Pregunta suscrita por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre la relación de expedientes
disciplinarios.
DIRIGIDA A:
C2302-RECURSOS HUMANOS-CENTRALES TÉCNICOS-CONTRATACIÓ

"L'Ajuntament de València vigila el compliment de les tasques del personal empleat públic
municipals i, en determinats casos, obri els corresponents expedients disciplinaris i/o
sancionadors per a garantir l'adequada prestació dels serveis públics.

En atenció a l’assumpte expressat i conforme a l’article 91 en relació amb l’article 128 del
Reglament orgànic del Ple, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

Quina és la relació d'expedients a empleats públics municipals des de 2021 fins a
l'actualitat, detallada per serveis i amb sancions no prescrites?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. María Julia Climent Monzó, delegada de Recursos Humans/ :Recursos Humanos

"Segons les dades que consten al Servici de Personal cal informar que per la Junta de
Govern Local s’han incoat des del 2021 fins a la data de hui els següents expedients disciplinaris:

Expediente Servici Situació

E-01101-2021-002212-00 Servici de Cementeris Funeraris Arxiu

E-01101-2021-001588-00 Servici de Cultura Festiva En execució

E-01101-2021-001441-00 Servici de Sanitat i Consum En tràmit

E-01101-2024-001197-00 Dep. Bombers En tràmit

E-01101-2024-001169-00 Servici de Sanitat i Consum En tràmit

La tramitació dels expedients disciplinaris del personal pertanyent a la Policia Local és
competència del Servici de Policia Local.

Según los datos que constan al Servicio de Personal hay que informar que por la Junta de
Gobierno Local se han incoado desde el 2021 hasta la fecha de hoy los siguientes expedientes
disciplinarios:
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Expediente Servici Situació

E-01101-2021-002212-00 Servici de Cementeris Funeraris Arxiu

E-01101-2021-001588-00 Servici de Cultura Festiva En ejecución

E-01101-2021-001441-00 Servici de Sanitat i Consum En tràmit

E-01101-2024-001197-00 Dep. Bombers En tràmit

E-01101-2024-001169-00 Servici de Sanitat i Consum En tràmit

La tramitación de los expedientes disciplinarios del personal perteneciente a la Policía
Local es competencia del Servicio de Policía Local."

31 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre l'òrgan tècnic de selecció per a
una plaça de periodista.
Pregunta suscrita por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre el órgano técnico de
selección para una plaza de periodista.
DIRIGIDA A:
C2302-RECURSOS HUMANOS-CENTRALES TÉCNICOS-CONTRATACIÓ

"L'acord aprovat per la Junta de Govern Local del passat 31 de maig sobre la designació de
l'òrgan selectiu de la convocatòria d'una plaça de periodista, pel sistema de concurs-oposició, en
el marc del procés d'estabilització de l'ocupació temporal de l'Ajuntament de València no ha
comptat amb la plantilla de funcionaris de carrera de l'Ajuntament de València i s'han optat per
comptar amb periodistes de la Generalitat Valenciana, quan les bases establixen que l'Òrgan
Tècnic de Selecció està conformat per personal funcionari de carrera de la corporació en plaça
amb titulació igual o superior a la requerida per a l'accés a les places convocades i corresponents
a la mateixa àrea de coneixement. En canvi, paradoxalment, dos periodistes de l'Ajuntament de
València formen part del Tribunal del procés de selecció de personal funcionari en propietat
d'una plaça de periodista de l’escala administració especial, subescala tècnica, classe superior,
grup A, subgrup A1, aprovades per la Resolució núm. 3786/2023, de 26 de desembre, de la
Regidoria delegada de Recursos Humans de l'Ajuntament de Xirivella.

En atenció a l'assumpte expressat, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

Quines raons han portat a excloure als periodistes i tècnics de comunicació de la plantilla
municipal de l'òrgan tècnic de selecció del concurs-oposició d'estabilització d'una plaça de
periodista?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. María Julia Climent Monzó, delegada de Recursos Humans/ :Recursos Humanos
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"Els vocals de l'òrgan tècnic de selecció del procés assenyalat són personal de la
Generalitat Valenciana amb la mateixa categoria de la plaça que es convoca, periodista, ja que en
la plantilla de l'Ajuntament de València el personal amb esta categoria no és funcionari de carrera
i el personal al qual es referix la pregunta és personal Tècnic de Comunicació, categoria diferent
de la plaça que es convoca, amb titulacions diferents.

D'altra banda, respecte a la designació de personal d'esta corporació amb categoria de
Tècnic/a en Comunicació per a l'òrgan tècnic de selecció de l'Ajuntament de Xirivella, s'informa
que la titulació exigida en eixe procés és indistintament la de Ciències de la Informació
(Periodista) o la de Grau en Comunicació (Tècnic/a en Comunicació). 

Los vocales del órgano técnico de selección del proceso señalado son personal de la
Generalitat Valenciana con la misma categoría de la plaza que se convoca, periodista, por
cuanto que en la plantilla del Ayuntamiento de Valencia el personal con dicha categoría no es
funcionario de carrera y el personal al que se refiere la pregunta es personal Técnico de
Comunicación, categoría distinta de la plaza que se convoca, con titulaciones diferentes.

Por otra parte, respecto a la designación de personal de esta corporación con categoría
de Técnico/a en Comunicación para el órgano técnico de selección del Ayuntamiento de
Xirivella, se informa que la titulación exigida en ese proceso es indistintamente la de Ciencias de
la Información (Periodista) o la de Grado en Comunicación (Técnico/a en Comunicación).

32 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Tello, del Grup Compromís, sobre la Banda Simfònica Municipal
de València.
Pregunta suscrita por la Sra. Tello, del Grupo Compromís, sobre la Banda Sinfónica
Municipal de València.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"Hem sigut coneixedores que els representants sindicals de la Banda Simfònica Municipal
de València, en el seu nom i en el de tota la formació, han sol·licitat reiteradament, des de
l’arribada a la direcció artística de Cristóbal Soler, la cobertura de vacants i la contractació de
reforços. També hem sigut coneixedores de les respostes que el govern municipal, de manera
indirecta, ha traslladat als representants sindicals en referència a esta qüestió: 'No hi ha diners i
tampoc es vol que les persones contractades agafen drets', unes respostes totalment inadmissibles
que no sols demostren la manca de creença en la classe treballadora i en els drets laborals, sinó
que també demostren la manca de creença de l’actual govern en la nostra estimada formació amb
121 anys d’història. Sabem que els professors i professores de la BSMV estan valorant fer
parades als concerts per esta deixadesa del govern municipal, i sabem també que estos avisos han
sigut comunicats a l’alcaldessa i al regidor responsable de la BSMV. 

És per això que la regidora que subscriu pregunta:
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Què pensa fer el govern municipal per donar solució a esta problemàtica i en quins terminis
es contempla puga estar solucionat?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"Mitjançant acord de la Junta de Govern Local de 3 de maig de 2024 s'ha aprovat nomenar
com a funcionària interina en la categoria de Professor/a Banda Oboé a M.L.G.C., en qualitat de
reforç de la Banda Municipal per als concerts programats durant el període comprés des del
03/05/2024 al 21/07/2024, en la seua qualitat d'integrant amb millor dret que han acceptat
l'oferiment de la borsa de treball municipal de Professor/a de Música Oboé, aprovada per acord
de Junta de Govern Local de data 29/07/2022.

Per acord de la Junta de Govern Local de 31 de maig de 2024 s'ha aprovat nomenar com a
funcionari interí en la categoria de Professor/a Banda Percussió a J.F.B. en qualitat de reforç de
la Banda Municipal per als Concerts programats des del 4 de juny fins al 31 de desembre de
2024, en la seua qualitat d'integrant amb millor dret que ha acceptat l'oferiment del llistat de la
borsa de treball cedida pel OAM 'Palau de Música, Congressos i Orquestra de València', en virtut
el principi de col·laboració entre Administracions Públiques.

Mitjançant Resolució de la tinenta d'alcalde delegada de Recursos Humans de data 11 de
juny de 2024, s'ha disposat nomenar com a funcionari interí en la categoria de Professor/a Banda
Percussió a D.M.R., en qualitat de reforç de la Banda Municipal per als Concerts programats des
del 13 de juny fins al 31 de desembre de 2024, en la seua qualitat d'integrant amb millor dret que
ha acceptat l'oferiment del llistat de la borsa de treball cedida pel OAM 'Palau de la  Música,
Congressos i Orquestra de València', en virtut el principi de col·laboració entre Administracions
Públiques.

Per acord de la Junta de Govern Local de 21 de juny de 2024 s'ha aprovat nomenar com a
funcionari interí en la categoria de 'Professor/a Banda Trompeta', a P.S.P. amb efectes des de
l'endemà de la notificació de l'adopció del citat acord, i sempre a partir del dia 26 de juny de
2024, en la seua qualitat d'integrant amb millor dret del llistat actualitzat de la borsa de treball de
la categoria cedit pel OAM 'Palau de la  Música, Congressos i Orquestra de València', a
sol·licitud de la Delegació Municipal de Recursos Humans, en virtut del principi de col·laboració
entre les Administracions Públiques, i donada la inexistència de bossa municipal en vigor de la
categoria referenciada. El citat nomenament interí quedarà sense efecte i finalitzarà en els
supòsits legalment previstos, i especialment, quan la plaça corresponent es proveïsca en propietat,
quan transcórrega el termini màxim de 3 anys des de la data del nomenament i no es done la
circumstància assenyalada en l'últim paràgraf de l'apartat 4 de l'article 10 del TRLEBEP, quan es
produïsca la reincorporació a la plaça reservada del funcionari de carrera titular d'esta, quan no
existisca dotació pressupostària per al lloc de treball objecte de nomenament, o, en tot cas, quan
la Corporació considere que han desaparegut les circumstàncies que ho han motivat o s'amortitze
esta plaça.
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D'altra banda s'indica que s'ha sol·licitat a la Delegació de Recursos Humans que estos
nomenaments, abans de la seua finalització, siguen prorrogats fins que les places corresponents
de Professor/a de Banda es proveïsquen en propietat pel procés selectiu que procedisca.

A la vista de tot l'exposat, és evident que l'actual govern municipal, durant el breu període
de mandat que ha transcorregut des de les passades eleccions municipals, està donant solucions a
la insuficiència de professors/as de la Banda Simfònica Municipal en determinades especialitats i
a moltes altres dificultats que venia patint des de fa anys l'agrupació musical i que no s'havien
resolt."

33 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 12
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Tello, del Grup Compromís, sobre el espais d'emmagatzematge al
SIAM i als museus municipals.
Pregunta suscrita por la Sra. Tello, del Grupo Compromís, sobre los espacios de almacenaje
en el SIAM y en los museos municipales.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"La manca d’espais als magatzems d’alguns dels museus municipals, així com al SIAM,
és, al nostre entendre, una de les majors urgències que ha d’abordar el Servei de Patrimoni
Històric i Artístic de l’Ajuntament de València. Conscients d’esta realitat, en el passat mandat
estudiàrem alguns espais municipals, que podien habilitar-se com magatzems visitables de part
dels fons, principalment del Museu de la Ciutat, i també plantejàrem un projecte d’ampliació del
SIAM, fent servir altres naus municipals al polígon de Vara de Quart. Fa unes setmanes vàrem
veure que la nau municipal que volíem convertir en magatzem visitable d’obres d’art es va
adscriure en Junta de Govern Local a Jardineria per guardar els vehicles d’este servei. Per altra
part, no tenim cap coneixement de cap iniciativa de l’actual govern municipal per ampliar els
magatzems del SIAM.

Vist el vist, i conscients que la necessitat és imperiosa, la regidora que subscriu pregunta:

De quina manera i en quins terminis l’Ajuntament de València pensa donar solució a la
manca d’espais d’emmagatzematge tant al SIAM com als museus municipals?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"Servicis Centrals Tècnics està preparant en estos moments el buidatge de la nau que té
l'Ajuntament al carrer Daniel Balanciart per a depositar el material del Servici d'Enllumenat que
actualment ocupa una de les naus de Vara de Quart, pròxima a la del Servici d'Investigació
d'Arqueològica Municipal (SIAM). Este buidatge estarà probablement finalitzat abans del pròxim
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mes d'agost, preveient-se el trasllat del material d'enllumenat des de la nau de Vara de Quart a la
de Daniel de Balaciart al setembre, moment a partir del qual el SIAM podrà planificar i procedir
al trasllat de material arqueològic a la nau veïna. 

A través d'estos moviments es pretén donar compliment al compromís adquirit per l'actual
corporació municipal, ampliant els espais destinats al SIAM en les naus de l'Ajuntament en el
polígon de Vara de Quart, a fi de facilitar la realització de nous depòsits, de reorganitzar els ja
existents en altres magatzems de titularitat municipal i de mantindre les citades restes
patrimonials en degudes condicions de conservació. En este nou espai guanyat per al SIAM es
depositaran, per exemple, les làpides i altres elements petris que es van retirar en el seu moment
dels magatzems dels antics escorxadors de Borbotó i d'En Corts per a assegurar la seua
conservació, així com les abundants restes recuperades en l'excavació de la muralla islàmica de la
plaça de l'Àngel que ja han sigut traslladats al SIAM."

34 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 11
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Tello, del Grup Compromís, sobre la rehabilitació del Parotet.
Pregunta suscrita por la Sra. Tello, del Grupo Compromís, sobre la rehabilitación del Parotet.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"En vista dels qüestionables resultats de la restauració de l’emblemàtica escultura de
Miquel Navarro coneguda com El Parotet, la regidora que subscriu pregunta:

Quines inspeccions, en quines dates i per quins tècnics municipals es varen fer durant el
procés de restauració? Adjuntar els informes que, al respecte, varen realitzar els tècnics
municipals."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"L’obra de repintat de “El Parotet” s’inicia el mes de març de 2024, amb un termini
d'execució de 3 mesos. Les visites d’obra es realitzen setmanalment els dimecres, a més de totes
aquelles visites realitzades de manera extraordinària a necessitat del desenvolupament de l'obra,
totes elles recollides en el llibre d'ordes.

L’obra compta amb la supervisió d'empresa restauradora, empresa de reconeguda
competència en el camp de la restauració i conservació d'elements patrimonials com és NOEMA
RESTAURADORS, SLU, respectant-se, així mateix, en tot moment l’elecció de la tipologia,
qualitat i de la tonalitat de la pintura pel propi artista, elecció duta a terme en 2022 i que va servir
de base per a la licitació posterior i execució dels treballs de repintat.

S’adjunta a la resposta l’informe* de la Direcció Facultativa d’obra sobre el resultat de
l’aplicació de la pintura de 'El Parotet', així com imatges de l'estat inicial de l’escultura abans de
realitzar la intervenció, on s’aprecien ja diferències de coloració."
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(* L'informe i les fotografies consten com a adjunts en el punt de la sessió./El informe y las
fotografías constan como adjuntos en el punto de la sesión.)

35 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Tello, del Grup Compromís, sobre les publicacions pendents del
mandat anterior.
Pregunta suscrita por la Sra. Tello, del Grupo Compromís, sobre las publicaciones pendientes
del mandato anterior.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"Ha passat més d’un any de l’arribada al govern del PP i malauradament hem pogut
comprovar com, entre altres coses, açò ha significat una paràlisi total de les publicacions
municipals (a excepció evidentment dels premis literaris que són publicats per editorials
externes).

Cal recordar, que en el passat mandat ja vàrem deixar enllestides les publicacions de:

- L’edició valenciana de la biografia de la primera regidora de l’Ajuntament de València,
Guillermina Medrano Aranda (1912-2005), mestra, política i republicana, de la historiadora
Antares Ruiz del Árbol

- L’edició de la versió valenciana d’Els cines de València, de Miguel Tejedor.

- L’edició de la publicació València Imprescindible. Història i Rutes, de Vicent Baydal
Sala.

  I donat que cap notícia tenim d’estos projectes que ja haurien d’haver vist la llum, ni
tampoc tenim notícia de cap altre, la regidora que subscriu pregunta:

 Quan veuran la llum les publicacions que fa més d’un any estaven enllestides?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"Cal situar la pregunta dins de la conjuntura de l’any 2023, amb eleccions municipals,
canvi de govern, assignació de regidories i previsió de pressuposts. D’una altra banda, els llibres
es deixaren enllestits relativament, ja que a la fi del mes de maig de 2023 es disposava de les
traduccions al valencià, però a partir d’eixe moment s’havia d’iniciar la tasca de revisió i els
processos de contractació.
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De qualsevol manera, els volums Guillermina Medrano Aranda (1912-2005), mestra,
, de la historiadora Antares Ruiz del Árbol; i depolítica i republicana Els cines de València, 

Miguel Tejedor, es troben actualment en procés de disseny i maquetació, i seran presentats
després de l’estiu.

 El llibre  de Vicent Baydal, certament ha patit unValència imprescindible. Història i rutes,
retard per problemes privats de l’autor, però tot i així s’espera que isca publicat durant l’hivern
d’enguany."

36 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Valía, del Grup Socialista, sobre el Palau de Congressos.
Pregunta suscrita por la Sra. Valía, del Grupo Socialista, sobre el Palacio de Congresos.
DIRIGIDA A:
C2305-TURISMO-INNOVACIÓN-TECNOL-AGENDA DIGITAL-CAP. INV

"La concejala que suscribe formula siguiente pregunta a Alcaldía:

¿Por qué se ha encargado a la Entidad Pública Empresarial Local Palacio de Congresos de
València la notificación del acuerdo de pleno para solicitar la declaración de la Capitalidad Verde
Europea 2024 al Ministerio de Hacienda, en lugar de hacerlo desde el propio Ayuntamiento?"

RESPOSTA/RESPUESTA

PAULA MARÍA LLOBET VILARRASA - REGIDOR/A DELEGAT/DA - DELEGACIÓ
D'INNOVACIÓ, TECNOLOGIA, AGENDA DIGITAL I CAPTACIÓ D'INVERSIONS

"La notificació de l'acord del Ple per a sol·licitar la declaració de la Capitalitat Verda
Europea 2024 com a Esdeveniment d'Excepcional Interés Públic, al Ministeri de Transició
Ecològica, va ser realitzada des de l'Ajuntament.

En data 9 de maig de 2024, la regidora Elisa Valía Cotanda del Grup Municipal Socialista
va presentar mitjançant nota interior a la Delegació d'Innovació i Inversions sol·licitud d'accés a
l'expedient i a tota la documentació obrant en relació a la sol·licitud al Govern d'Espanya de la
declaració de la Capitalitat Verda com a Esdeveniment d'Excepcional Interés Públic.

A causa d'un error intern, en data 14 de maig de 2024 es va contestar al Grup Municipal
Socialista, que d'acord amb l'article 11.3 del Reglament Orgànic, havien de dirigir la seua
sol·licitud al Palau de Congressos, quan s'hauria d'haver contestat que es dirigiren a la Direcció
General de la Capitalitat Verda Europea 2024.

Una vegada detectat i esmenat l'error, poden dirigir-se a la Direcció General de la
Capitalitat Verda Europea, o a esta Delegació per a qualsevol aclariment.
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La notificación del acuerdo del Pleno para solicitar la declaración de la Capitalidad
Verde Europea 2024 como Acontecimiento de Excepcional Interés Público, al Ministerio de
Transición Ecológica, fue realizada desde el Ayuntamiento.

En fecha 9 de mayo de 2024, la concejala Elisa Valía Cotanda del Grupo Municipal
Socialista presentó mediante nota interior a la Delegación de Innovación e Inversiones, solicitud
de acceso al expediente y a toda la documentación obrante en relación a la solicitud al Gobierno
de España de la declaración de la Capitalidad Verde como Acontecimiento de Excepcional
Interés Público.

Debido a un error interno, en fecha 14 de mayo de 2024 se contestó al Grupo Municipal
Socialista, que de acuerdo con el artículo 11.3 del Reglamento Orgánico, debían dirigir su
solicitud al Palacio de Congresos, cuando se debería haber contestado que se dirigieran a la
Dirección General de la Capitalidad Verde Europea 2024.

Una vez detectado y subsanado el error, pueden dirigirse a la Dirección General de la
Capitalidad Verde Europea, o a esta Delegación para cualquier aclaración."

37 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Valía, del Grup Socialista, sobre les reunions de la Capitalitat
Verda.
Pregunta suscrita por la Sra. Valía, del Grupo Socialista, sobre las reuniones de la Capitalidad
Verde.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

"En el Pleno de mayo formulé la siguiente pregunta: 

'En el último informe facilitado en la Comisión de Seguimiento de la Capitalidad Verde se
nos indicó que se habían realizado 154 reuniones y entrevistas en el primer trimestre de 2024.
¿Cuáles han sido las entidades participantes en estas reuniones y entrevistas? Especifique día de
la reunión, asistentes, contenido y resultado en forma de colaboración, o cualquier otro elemento
medible, y facilite la agenda del director general de la Capitalidad Verde, Antonio García Celda,
como alto cargo del Ayuntamiento de València desde su incorporación al puesto.'

Si bien se facilitó el listado de reuniones, con el día de la reunión y la persona de la entidad
que asistió a la reunión, no se ha facilitado la información sobre cuál ha sido el contenido y el
resultado de cada una de las reuniones, y en qué se ha concretado la colaboración.

La concejala que suscribe formula siguiente pregunta a Alcaldía:

¿Cuál ha sido el contenido de la reunión y el resultado, entendido como la concreción de la
colaboración en cada uno de los casos facilitados en el listado proporcionado como respuesta a la
pregunta de pleno de mayo?"
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RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Carlos Caballero Montañés, delegat de Transparència, Informació i Defensa de la
Ciutadania/ delegado de Transparencia, Información y Defensa de la Ciudadanía

"Tot i que no es manté un registre exhaustiu respecte dels continguts i conclusions a mode
d''acta' referent a les diferents reunions que manté la Direcció General de la Capitalitat Verda
Europea, sí podem concretar pel que fa a la seua interlocució i matèria, fonamentalment dos tipus
diferenciats:

1) Reunions internes, que es realitzen tenint com a interlocutors a les diferents àrees,
delegacions i servicis de l'Ajuntament de València i les seues diferents entitats del sector públic
instrumental, així com amb altres instàncies de les administracions públiques a nivell provincial,
autonòmic i estatal. Estes reunions tenen com a objectiu el desenvolupament i implementació del
programa i els fins de la Capitalitat Verda Europea.

2) Reunions externes amb l'ecosistema relacionat amb els fins de la Capitalitat Verda
Europea (associacions professionals i empresarials, col·legis professionals, associacions veïnals,
empreses de diversa índole, institucions acadèmiques), buscant possibles sinergies i participació
en les seues activitats i esdeveniments.

Així mateix els recordem que la Direcció General atén qualsevol petició de reunió,
informant de mode puntual i periòdic, les qüestions més ressenyables derivades d'estes, en la
Comissió No Permanent de la Capitalitat Verda Europea.

Pel que fa al resultat d'estes reunions, en els termes objecte de la pregunta, s'ha d'esperar al
desenvolupament de les diferents polítiques públiques relatives a la implementació de la
Capitalitat Verda, tant a nivell de projectes com d'actuacions de comunicació i participació, que
s'estan desenvolupant i implementant durant este any, a fi de conéixer l'abast d'estes reunions i
gestions realitzades.

A pesar de que no se mantiene un registro exhaustivo respecto de los contenidos y
conclusiones a modo de “acta” en cuanto a las distintas reuniones que mantiene la Dirección
General de la Capitalidad Verde Europea, si podemos concretar en cuanto su interlocución y
materia, fundamentalmente dos tipos diferenciados:

1) Reuniones internas, que se realizan teniendo como interlocutores a las distintas áreas,
delegaciones y servicios del Ayuntamiento de València y sus distintas entidades del sector
público instrumental, así como con otras instancias de las administraciones públicas a nivel
provincial, autonómico y estatal. Estas reuniones tienen como objetivo el desarrollo e
implementación del programa y los fines de la Capitalidad Verde Europea.

2) Reuniones externas con el ecosistema relacionado con los fines de la Capitalidad Verde
Europea (asociaciones profesionales y empresariales, colegios profesionales, asociaciones
vecinales, empresas de diversa índole, instituciones académicas), buscando posibles sinergias y
participación en sus actividades y eventos.
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Así mismo les recordamos que la Dirección General atiende cualquier petición de reunión,
informando de modo puntual y periódico, las cuestiones más reseñables derivadas de estas, en la
Comisión No Permanente de la Capitalidad Verde Europea.

En cuanto al resultado de dichas reuniones, en los términos objeto de la pregunta, se ha de
esperar al desarrollo de las distintas políticas públicas relativas a la implementación de la
Capitalidad Verde, tanto a nivel de proyectos como de actuaciones de comunicación y
participación, que se están desarrollando e implementando durante este año, a fin de conocer el
alcance de dichas reuniones y gestiones realizadas."

38 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Valía, del Grup Socialista, sobre sancions revocades.
Pregunta suscrita por la Sra. Valía, del Grupo Socialista, sobre sanciones revocadas.
DIRIGIDA A:
C2312-GRANDES PROYECTOS-PATRIMONIO-CONTROL ADMTVO.

"¿Cuántas sanciones han sido revocadas por no poder realizar su notificación desde junio
de 2023?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Marí Olano, delegat de Control Administratiu/delegado de Control Administrativo
:

"En relación a la pregunta formulada y, a la vista, tanto de la información facilitada por la
empresa colaboradora en materia de multas de tráfico y ORA, como de la información obtenida
de la aplicación municipal PIAE, se procede a emitir la siguiente respuesta:

En materia de multas de tráfico y ORA, y debido a que el procedimiento ordinario sin
resolución  (que engloba la mayoría de las multas tramitadas) no requiere notificación en periodo
de sanción,   y que se realiza la notificación de las multas del procedimiento ordinario con
resolución en todas sus fases, no se han revocado sanciones por el motivo cuestionado.

En el resto de las materias se han revocado 32 resoluciones, correspondientes a expedientes
tramitados desde el ejercicio 2019 hasta el 2024, por no haberse podido realizar la notificación
con anterioridad a la caducidad del procedimiento."

39 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 11
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre la Casa de la Demanà.
Pregunta suscrita por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre la Casa de la Demanà.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL
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"¿Cuáles son las actuaciones previstas en los próximos meses en la Casa de la Demanà, de
El Saler?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
:delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal

"Por la alcaldesa del Saler se ha informado que:

Actualmente la Casa de la Demanà se encuentra en la fase de redacción del proyecto para
su rehabilitación y la propuesta por parte de la arquitecta que lleva el proyecto está prácticamente
finalizada.

Además, la Casa se utiliza, por el momento, como depósito por parte de la concejalía
competente, asociaciones de El Saler y entidades.

Está previsto, tras reunión con las diferentes asociaciones, que la Casa de la Demanà tenga
un uso social para los vecinos de la pedanía, además de uso para las asociaciones y para la
alcaldía pedánea."

40 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 12
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre les línies 24 i 25 de l'EMT.
Pregunta suscrita por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre las líneas 24 y 25 de la EMT.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"¿Qué incremento de frecuencia de paso está previsto para los meses de verano de las
líneas 24 y 25? Detalle mes a mes las frecuencias de paso de estas líneas para el año 2023 y
2024."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/ :delegado de Movilidad

"Desde EMT hemos de manifestar lo siguiente:

Ambas líneas incrementarán su frecuencia de paso de circulaciones durante el periodo
estival, o lo que es lo mismo, reducirán el tiempo de paso entre una circulación y la siguiente.

En la siguiente tabla figura el intervalo de paso medio entre circulaciones, según la
tipología de día, es decir, diferenciando entre días laborables, sábados y festivos.
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Como se puede observar, el intervalo medio de paso mejora sustancialmente en el periodo
estival, particularmente en los días laborables, donde el intervalo de paso en la línea 24 se sitúa
en torno a los 35 minutos frente a los 60 del resto del año, mientras que en la línea 25 mejora el
intervalo de paso bajando hasta los 23 minutos respecto a los 36 del resto del año. En el caso de
sábados y festivos es notoria la mejoría de la línea 25 que baja hasta los 24 y 23 minutos
respectivamente frente a los 39 y 36 minutos del resto del año, mientras que la línea 24 mantiene
prácticamente el mismo nivel de servicio que se registra en el resto del año.

A continuación, se muestran los datos de los años 2023 y 2024.

Se puede apreciar la mejora generalizada de frecuencias registrada en los primeros meses
del 2024 en comparación con el ejercicio anterior y, sobre todo, es muy importante el incremento
del nivel de servicio previsto para los meses de verano.

Así, el intervalo de paso de la línea 24 se sitúa en la horquilla 34-38 minutos mientras que
en el ejercicio anterior estaba entre los 58-65 minutos.

Por su parte, la línea 25 registrará intervalos de paso entre los 22-24 minutos frente a los
26-28 del año pasado."

41 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 13
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre les activitats programades amb
motiu del Dia de l'Orgull.
Pregunta suscrita por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre las actividades programadas
con motivo del Día del Orgullo.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"¿Piensa este Ayuntamiento que es adecuado programar un curso de maquillaje para
mujeres en Castellar-Oliveral con motivo y dentro de la programación del Día del Orgullo?"

RESPOSTA/RESPUESTA
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Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Igualtat/ :delegada de Igualdad

"Esta Regidoria desconeixia l'activitat i finalment no la va realitzar.

Esta Concejalía desconocía la actividad y finalmente no la realizó."

42 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 36
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Notario, del Grup Compromís, sobre la contractació de les
activitats de l’Orgull.
Pregunta suscrita por la Sra. Notario, del Grupo Compromís, sobre la contratación de las
actividades del Orgullo.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"Segons va informar l’alcaldessa en la presentació de la programació de l’Orgull, les
activitats s’han organitzat en col·laboració de les tres administracions publiques.

Preguem el detall de quina administració ha organitzat o sufragat cada activitat, quin ha
sigut el cost en cada cas. En el cas de les activitats organitzades on l’aAjuntament haja
intervengunt d’alguna manera, siga una col·laboració, organització o patrocini, indique la fórmula
amb la qual l’Ajuntament ha participat, així com els números de tots els expedients, incloent les
contractacións artístiques i logístiques. De totes les activitats (programa Te inVIHto, campanya
Street marketing, festival VIHsibles, show 'Libérate' del dia 20, festa del divendres dia 21 en la
plaça de l’Ajuntament, Bruno, el musical…)."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Igualtat/ :delegada de Igualdad

"Els expedients són 02230 2024 64, 02230 2024 79, 02230 2024 80, 02230 2024 87, 02230
2024 89 dels quals ja s'ha donat accés als tres primers.

Los expedientes son: 02230 2024 64, 02230 2024 79, 02230 2024 80, 02230 2024 87,
02230 2024 89 de los cuales ya se ha dado acceso a los tres primeros."

43 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 35
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Notario, del Grup Compromís, sobre denúncia de Rosa López i
una artista de l’espectacle Libérate
Pregunta suscrita por la Sra. Notario, del Grupo Compromís, sobre denuncia de Rosa López y
una artista del espectáculo Libérate.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN
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"En l’anunci de les activitats de l’Orgull l’alcaldessa Maria José Catalá va anunciar que la
cantant Rosa López seria l’encarregada de llegir el pregó. La seua agència va denunciar
públicament que s’havia assabentat per la premsa i que es negava a asumir la responsabilitat si no
era baix els seus termes i amb un text consensuat amb Lambda. En el mateix sentit s’ha expresat
públicament una de les artistas que participa en l’esdeviment organitzat per l’Ajuntament el dia
20, en què expresa sentir-se enganyat i desmarcant-se de la intenció de l’Ajuntament d’apuntar-se
el tant d’haver organitzat el seu espectacle.

Pot indicar quines gestions s’han fet des de l’Ajuntament de València amb la Generalitat
Valenciana como coorganitzadores dels actes després de conéixer les denúncies de les artistes
contractades?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Igualtat/ :delegada de Igualdad

"A esta Regidoria no han arribat queixes formals de cap de les artistes contractades, per la
qual cosa no ha calgut fer cap gestió sobre este tema més que la tramitació dels expedients
administratius corresponents.

A esta Concejalía no han llegado quejas formales de ninguna de las artistas contratadas,
por lo que, no ha correspondido hacer ninguna gestión al respecto más que la tramitación de los
expedientes administrativos correspondientes."

44 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 34
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Notario, del Grup Compromís, sobre l'incompliment del ROP en
la presentació d’alternatives.
Pregunta suscrita por la Sra. Notario, del Grupo Compromís, sobre el incumplimiento del ROP
en la presentación de alternativas.
DIRIGIDA A:
C2304-REL INST- MEDIOS COM-TRANSPARENCIA-PROTECC. CIVIL

"Segons el punt 3 de l’article 121 del Reglament orgànic del Ple, les alternatives, que
s'hauran de qualificar de tals, es formularan habitual i principalment per escrit, que serà posat a la
disposició de la Secretaria en qualsevol moment anterior a l'inici de la sessió plenària, a fi que
puga ser entregada una còpia a les restants forces polítiques per a facilitar el seu coneixement,
debat i posterior acceptació o rebuig. Si, excepcionalment, la formulació de l'alternativa anara
producte del debat, la presidència establirà un temps mínim de suspensió del mateix perquè, del
mode que s'estime oportú, es faça arribar el text al càrrec de portaveu dels grups.

Motive per quin motiu s’està incomplint este article de manera reiterada en les comissions
del Ple i les juntes de districte presentant les alternatives durant la sessió plenària."

RESPOSTA/RESPUESTA
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Sr. Juan Carlos Caballero Montañés, delegat de Transparència, Informació i Defensa de la
Ciutadania/ :delegado de Transparencia, Información y Defensa de la Ciudadanía

"Per a la presentació de mocions alternatives se seguix el que es disposa en l'article 121.3
del Reglament orgànic del Ple, aprovat en 2022.

Para la presentación de mociones alternativas se sigue lo dispuesto en el artículo 121.3
del Reglamento Orgánico del Pleno, aprobado en 2022."

45 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 33
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Notario, del Grup Compromís, sobre els llibres de temàtica
LGTBI en biblioteques municipals.
Pregunta suscrita por la Sra. Notario, del Grupo Compromís, sobre los libros de temática
LGTBI en bibliotecas municipales.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"Indique el detall de l’inventari de llibres de temática LGTBI que existeixen en cada una
de les biblioteques municipals, indicant el títol del llibre i la biblioteca on es troba."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

TÍTOL SIGNATURA BIBLIOTECA

Solo tú me conoces /                                       J-N LEV sol AZORÍN

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad AZORÍN

Desastres íntimos /                                         N PER des AZORÍN

Nido de pájaros /                                           N MAU nid AZORÍN

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper 2. [Mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper : [un paso adelante] /                         J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper 4. [Más que palabras] /                       J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper volum 1: noi coneix noi /                     J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper : la meva persona favorita /                   J-CM OSE hea AZORÍN

Heartstopper : un pas endavant /                           J-CM OSE hea AZORÍN
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Més que paraules /                                         J-CM OSE hea AZORÍN

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo AZORÍN

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra AZORÍN

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B SAN gab AZORÍN

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur AZORÍN

Tan poca vida /                                             N YAN tan AZORÍN

Dragman : una novela /                                     CM EUR app AZORÍN

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop AZORÍN

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B ELI gab AZORÍN

El beso de la mujer araña                                   N PUI bes AZORÍN

Tesis sobre una domesticación /                             N SOS tes AZORÍN

Sociología de la sexualidad /                               305 OSB soc AZORÍN

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho BIBLIOTECA DEL MAR

Dos chicos juntos                                     J-CM OSE hea BIBLIOTECA DEL MAR

Después de lo trans : sexo y género entre la izquierda y lo 305 DUV des CARLES ROS

La cultura de la homofobia y cómo acabar con ella /         305 MAR cul CARLES ROS

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         821 GAB eli CARLES ROS

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art CARLES ROS

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri CARLES ROS

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh CARLES ROS

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala CARLES ROS

Rosa caramelo /                                             I TUR ros CARLES ROS

Tinc dos pares /                                           I CAR con CARLES ROS

Frankissstein : una historia de amor /                     N WIN fra CARLES ROS

Todas están locas                                           N GRE tod CARLES ROS

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por CARLES ROS

Este libro es gay /                                         305 DAW est CARLES ROS

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal CARLES ROS
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Permafrost /                                                 N BAL per CARLES ROS

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CARLES ROS

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CARLES ROS

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad CARLES ROS

Carol                                                         N HIG car CARLES ROS

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CARLES ROS

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt CARLES ROS

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal CARLES ROS

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CARLES ROS

El amante lesbiano                                         N SAM ama CARLES ROS

Para acabar con Eddy Bellegueule                           N LOU par CARLES ROS

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CARLES ROS

Pura vida                                                     N MEN pur CARLES ROS

Maurice                                                       N FOR mau CARLES ROS

La homosexualidad /                                         305 RUS hom CARLES ROS

Antes que anochezca :autobiografía                         B ARE ant CARLES ROS

La muerte en Venecia /                                     N MAN mue CARLES ROS

Middlesex                                                     N EUG mid CARLES ROS

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 305 ARN red CARLES ROS

California                                                   N MEN cal CARLES ROS

Ética y activismo: primera plana : la construcción de una cu 172 ETI CARLES ROS

El mago : la historia de Thomas Mann /                     N TOI mag CARLES ROS

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CARLES ROS

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea CARLES ROS

Un paso adelante /                                         J-CM OSE hea CARLES ROS

Heartstopper: Más que palabras /                           J-CM OSE hea CARLES ROS

Contra natura                                                 N POM con CARLES ROS

La mala costumbre /                                         N POR mal CARLES ROS
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Tan poca vida /                                             N YAN tan CARLES ROS

Dragman : una novela /                                     CM EUR app CARLES ROS

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop CARLES ROS

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Monstruo rosa /                                             I DIO mon CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Rosa caramelo /                                             I TUR ros CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Tinc dues mares /                                           I CAR tin CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Tinc dos pares /                                           I CAR tin CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Cola de sirena /                                           I BAR col CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Esta es mi historia /                                       I PER est CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Desastres íntimos /                                         N PER des CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Todas están locas                                           N GRE tod CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Familias también: diversidad familiar, familias homoparental 316 FAM CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

El peso de la paja: memorias2El beso de Peter Pan           B MOI bes CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Maurice                                                       D N FOR mau CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Beatriz y los cuerpos celestes                             D N ETX bea CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Tomates verdes fritos en el cafe de Whistle Stop           D N FLA tom CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

París-Austerlitz /                                         N CHI par CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Este libro es gay /                                         159 DAW est CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

La mejor parte de los hombres                               N GAR mej CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS
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Permafrost /                                                 N BAL per CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Antes que anochezca: autobiografía                         B ARE ant CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Retorn a Brideshead [                                       N WAU ret CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Nido de pájaros /                                           N MAU nid CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B GAB eli CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Confesiones de una máscara                                 N MIS con CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Muerte en Venecia; Mario y el mago                         N MAN mue CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

El beso de la mujer araña /                                 N PUI bes CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Confesiones de una máscara                                 N MIS con CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Lorca y el mundo gay : caballo azul de mi locura" /       " B GAR gib CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Heartstopper 3. [Un paso adelante] /                       J-CM OSE hea CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Heartstopper 4. [Más que palabras] /                       J-CM OSE hea CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

La mala costumbre /                                         N POR mal CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

Tan poca vida /                                             N YAN tan CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop CARMELINA SÁNCHEZ-CUTILLAS

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo CAROLA REIG

Monstruo rosa /                                             I DIO mon CAROLA REIG

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig CAROLA REIG

Tinc dos pares /                                           I CAR tin CAROLA REIG

Cada familia, a su aire : el gran libro de las pequeñas dife I BOU cad CAROLA REIG

Cola de sirena /                                           I BAR col CAROLA REIG
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¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar CAROLA REIG

Esta es mi historia /                                       I PER est CAROLA REIG

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar CAROLA REIG

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CAROLA REIG

Desastres íntimos /                                         N PER des CAROLA REIG

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal CAROLA REIG

Carol                                                         N HIG car CAROLA REIG

Permafrost /                                                 N BAL per CAROLA REIG

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CAROLA REIG

Este libro es gay /                                         159 DAW est CAROLA REIG

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CAROLA REIG

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CAROLA REIG

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt CAROLA REIG

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CAROLA REIG

Nido de pájaros /                                           N MAU nid CAROLA REIG

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B GAB eli CAROLA REIG

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CAROLA REIG

Tan poca vida /                                             N YAN tan CAROLA REIG

La mala costumbre /                                         N POR mal CAROLA REIG

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art CASA DE LA REINA

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri CASA DE LA REINA

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh CASA DE LA REINA

Tinc dos pares /                                           I CAR tin CASA DE LA REINA

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig CASA DE LA REINA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon CASA DE LA REINA

Tinc dues mares /                                           I CAR tin CASA DE LA REINA

Cola de sirena /                                           I BAR col CASA DE LA REINA

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar CASA DE LA REINA
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Esta es mi historia /                                       I PER est CASA DE LA REINA

Desastres íntimos /                                         N PER des CASA DE LA REINA

Memorias de Adriano /                                       N YOU mem CASA DE LA REINA

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por CASA DE LA REINA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal CASA DE LA REINA

Homosexualidad y familia: lo que los padres, madres, homosex 613 LOP hom CASA DE LA REINA

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret CASA DE LA REINA

El amante lesbiano                                         N SAM ama CASA DE LA REINA

París-Austerlitz /                                         N CHI par CASA DE LA REINA

Personas como yo                                           N IRV per CASA DE LA REINA

Todas están locas                                           N GRE tod CASA DE LA REINA

Los Ojos azules pelo negro                                 N DUR ojo CASA DE LA REINA

Las olas                                                     N WOO ola CASA DE LA REINA

La muerte en Venecia /                                     N MAN mue CASA DE LA REINA

Tu dedo corazón: la sexualidad lesbiana : imágenes y palabra 613 RUI tud CASA DE LA REINA

Este libro es gay /                                         159 DAW est CASA DE LA REINA

El beso de la mujer araña                                   N PUI bes CASA DE LA REINA

Permafrost /                                                 N BAL per CASA DE LA REINA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CASA DE LA REINA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CASA DE LA REINA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CASA DE LA REINA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt CASA DE LA REINA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal CASA DE LA REINA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CASA DE LA REINA

Nido de pájaros /                                           N MAU nid CASA DE LA REINA

La aldea de Romàns /                                       N PAS ald CASA DE LA REINA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CASA DE LA REINA

Oscar Wilde                                                   B WIL vil CASA DE LA REINA
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El don de Safo: el libro de la sexualidad lesbiana         613 CAL don CASA DE LA REINA

Confesiones de una máscara                                 N MIS con CASA DE LA REINA

Hoops /                                                       CM ESP esp CASA DE LA REINA

Grandes Maricas de la Historia /                           B SAN gra CASA DE LA REINA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CASA DE LA REINA

Mamá, soy trans : Una guía para familias de adolescentes con 305 ERR mam CASA DE LA REINA

Carol /                                                       N HIG car CASA DE LA REINA

La mala costumbre /                                         N POR mal CASA DE LA REINA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app CASA DE LA REINA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop CASA DE LA REINA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B SAN gab CASA DE LA REINA

Heartstopper : [más que palabras] /                         J-CM OSE hea CLARA SANTIRÓ I FONT

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I-P GUE mar CLARA SANTIRÓ I FONT

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig CLARA SANTIRÓ I FONT

Monstruo rosa /                                             I DIO mon CLARA SANTIRÓ I FONT

Cola de sirena /                                           I BAR col CLARA SANTIRÓ I FONT

Esta es mi historia /                                       I PER est CLARA SANTIRÓ I FONT

El xiquet que volia una falda escocesa /                   I NOV xiq CLARA SANTIRÓ I FONT

El xiquet que volia una falda escocesa /                   I NOV xiq CLARA SANTIRÓ I FONT

Actes impurs; Amado mío /                                   N PAS act CLARA SANTIRÓ I FONT

Heartstopper 2. [Mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea CLARA SANTIRÓ I FONT

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR uno CLARA SANTIRÓ I FONT

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art CLARA SANTIRÓ I FONT

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CLARA SANTIRÓ I FONT

Heartstopper : [un paso adelante] /                         J-CM OSE hea CLARA SANTIRÓ I FONT

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri CLARA SANTIRÓ I FONT

Vermell : història d'una cera de colors /                   I HAL ver CLARA SANTIRÓ I FONT

Desastres íntimos /                                         N PER des CLARA SANTIRÓ I FONT
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Memòria d'uns ulls pintats                                 N LLA mem CLARA SANTIRÓ I FONT

Memoria de unos ojos pintados                               N LLA mem CLARA SANTIRÓ I FONT

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa J-305 VAL LGT CLARA SANTIRÓ I FONT

Nido de pájaros /                                           N MAU nid CLARA SANTIRÓ I FONT

El amante lesbiano                                         N SAM ama CLARA SANTIRÓ I FONT

De profundis /                                               821 WIL dep CLARA SANTIRÓ I FONT

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal CLARA SANTIRÓ I FONT

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo CLARA SANTIRÓ I FONT

Tinc dos pares /                                           I CAR tin CLARA SANTIRÓ I FONT

Tinc dues mares /                                           I CAR tin CLARA SANTIRÓ I FONT

Los delitos insignificantes                                 N POM del CLARA SANTIRÓ I FONT

Este libro es gay /                                         305 DAW est CLARA SANTIRÓ I FONT

Permafrost /                                                 N BAL per CLARA SANTIRÓ I FONT

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CLARA SANTIRÓ I FONT

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CLARA SANTIRÓ I FONT

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CLARA SANTIRÓ I FONT

Alexis o el tratado del inutil combate                     N YOU ale CLARA SANTIRÓ I FONT

El Satiricón                                                 N PET sat CLARA SANTIRÓ I FONT

Homosexualidad: secreto de familia : el manejo del secreto e 305 PER hom CLARA SANTIRÓ I FONT

La sociedad arco iris : 19 conversaciones sobre la cuestión 305 MON soc CLARA SANTIRÓ I FONT

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CLARA SANTIRÓ I FONT

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por CLARA SANTIRÓ I FONT

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CLARA SANTIRÓ I FONT

La mala costumbre /                                         N POR mal CLARA SANTIRÓ I FONT

Tan poca vida /                                             N YAN tan CLARA SANTIRÓ I FONT

Dragman : una novela /                                     CM EUR app CLARA SANTIRÓ I FONT

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop CLARA SANTIRÓ I FONT

Elisa y Marcela amigas y amantes /                           B ELI gab CLARA SANTIRÓ I FONT
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El secreto de la fuerza sobrehumana /                       CM AME bec CLARA SANTIRÓ I FONT

Mamut /                                                       N BAL mam CLARA SANTIRÓ I FONT

Permagel /                                                   N BAL per CLARA SANTIRÓ I FONT

París-Austerlitz /                                         N CHI par CLARA SANTIRÓ I FONT

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh CLARA SANTIRÓ I FONT

Apocalipsis bebé /                                         N DES apo CLARA SANTIRÓ I FONT

Pureza /                                                     N GRE pur CLARA SANTIRÓ I FONT

Verso suelto /                                               N LAH ver CLARA SANTIRÓ I FONT

Todo esto te daré /                                         N RED tod CLARA SANTIRÓ I FONT

De profundis                                                 N WIL dep CLARA SANTIRÓ I FONT

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art CONSTANTÍ LLOMBART

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri CONSTANTÍ LLOMBART

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         821 GAB eli CONSTANTÍ LLOMBART

Esta es mi historia /                                       I PER est CONSTANTÍ LLOMBART

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad CONSTANTÍ LLOMBART

Monstruo rosa /                                             I DIO mon CONSTANTÍ LLOMBART

Rosa caramelo /                                             I TUR ros CONSTANTÍ LLOMBART

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo CONSTANTÍ LLOMBART

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig CONSTANTÍ LLOMBART

Tinc dos pares /                                           I CAR tin CONSTANTÍ LLOMBART

Tinc dues mares /                                           I CAR tin CONSTANTÍ LLOMBART

Cola de sirena /                                           I BAR col CONSTANTÍ LLOMBART

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar CONSTANTÍ LLOMBART

La juventud homosexual : un libro de autoayuda sobre la dive 159 SOR juv CONSTANTÍ LLOMBART

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM ESP mar CONSTANTÍ LLOMBART

Todas están locas                                           N GRE tod CONSTANTÍ LLOMBART

Beatriz y los cuerpos celestes                             N ETX bea CONSTANTÍ LLOMBART

El bosque de la noche                                       N BAR bos CONSTANTÍ LLOMBART
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París-Austerlitz                                           N CHI par CONSTANTÍ LLOMBART

Tomates verdes fritos en el cafe de Whistle Stop           N FLA tom CONSTANTÍ LLOMBART

Este libro es gay /                                         305 DAW est CONSTANTÍ LLOMBART

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal CONSTANTÍ LLOMBART

Deshacer el género                                         305 BUT des CONSTANTÍ LLOMBART

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo CONSTANTÍ LLOMBART

Permafrost /                                                 N BAL per CONSTANTÍ LLOMBART

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra CONSTANTÍ LLOMBART

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom CONSTANTÍ LLOMBART

La chica danesa /                                           N EBE chi CONSTANTÍ LLOMBART

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal CONSTANTÍ LLOMBART

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt CONSTANTÍ LLOMBART

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por CONSTANTÍ LLOMBART

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho CONSTANTÍ LLOMBART

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea CONSTANTÍ LLOMBART

Reír al viento : siempre hay un lugar donde perderse para en N BAR rei CONSTANTÍ LLOMBART

El palacio de las blanquísimas mofetas                     N ARE pal CONSTANTÍ LLOMBART

Una playa muy lejana /                                     N MEN pla CONSTANTÍ LLOMBART

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red CONSTANTÍ LLOMBART

California                                                   N MEN cal CONSTANTÍ LLOMBART

La muerte en Venecia                                       N MAN mue CONSTANTÍ LLOMBART

El hombre que se enamoró de la Luna /                       N SPA hom CONSTANTÍ LLOMBART

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret CONSTANTÍ LLOMBART

Lorca y el mundo gay : caballo azul de mi locura" /       " B GAR gib CONSTANTÍ LLOMBART

Contra natura                                                 N POM con CONSTANTÍ LLOMBART

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur CONSTANTÍ LLOMBART

La mala costumbre /                                         N POR mal CONSTANTÍ LLOMBART

Tan poca vida /                                             N YAN tan CONSTANTÍ LLOMBART
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No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop CONSTANTÍ LLOMBART

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh EDUARD ESCALANTE

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art EDUARD ESCALANTE

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad EDUARD ESCALANTE

Estima com vulgues! /                                       J-N CAD est EDUARD ESCALANTE

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig EDUARD ESCALANTE

El amor de todos los colores= The many colored love         ENG I MOR amo EDUARD ESCALANTE

Monstruo rosa /                                             I DIO mon EDUARD ESCALANTE

Tinc dues mares /                                           I CAR con EDUARD ESCALANTE

Ahora me llamo Luisa : Una tierna historia sobre el género y I WAL aho EDUARD ESCALANTE

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar EDUARD ESCALANTE

Cola de sirena /                                           I BAR col EDUARD ESCALANTE

Esta es mi historia /                                       I PER est EDUARD ESCALANTE

El lustre de la perla /                                     N WAT lus EDUARD ESCALANTE

Desastres íntimos /                                         N PER des EDUARD ESCALANTE

Todas están locas                                           N GRE tod EDUARD ESCALANTE

Mi querido Sebastián                                       N GUI miq EDUARD ESCALANTE

París-Austerlitz /                                         N CHI par EDUARD ESCALANTE

Antes que anochezca                                         B ARE ant EDUARD ESCALANTE

El beso de Peter Pan: Memorias                             B MOI bes EDUARD ESCALANTE

El cine de los sábados: memorias                           B MOI cin EDUARD ESCALANTE

El lenguaje perdido de las grúas                           N LEA len EDUARD ESCALANTE

Kama-sutra lésbico                                         613 GAL kam EDUARD ESCALANTE

Este libro es gay /                                         159 DAW est EDUARD ESCALANTE

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar EDUARD ESCALANTE

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret EDUARD ESCALANTE

Permafrost /                                                 N BAL per EDUARD ESCALANTE

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo EDUARD ESCALANTE
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Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra EDUARD ESCALANTE

El beso de la mujer araña /                                 N PUI bes EDUARD ESCALANTE

Fun home : una familia tragicómica /                       CM AME bec EDUARD ESCALANTE

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt EDUARD ESCALANTE

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal EDUARD ESCALANTE

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por EDUARD ESCALANTE

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho EDUARD ESCALANTE

Nido de pájaros /                                           N MAU nid EDUARD ESCALANTE

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B GAB eli EDUARD ESCALANTE

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea EDUARD ESCALANTE

Los novios búlgaros                                         N MEN nov EDUARD ESCALANTE

La llengua perduda de les grues /                           N LEA lle EDUARD ESCALANTE

Alexis o El tratado del inútil combate                     N YOU ale EDUARD ESCALANTE

Middlesex                                                     N EUG mid EDUARD ESCALANTE

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red EDUARD ESCALANTE

California                                                   N MEN cal EDUARD ESCALANTE

Ravelstein                                                   N BEL rav EDUARD ESCALANTE

La muerte en Venecia                                       N MAN mue EDUARD ESCALANTE

Maurice                                                       N FOR mau EDUARD ESCALANTE

Confesiones de una máscara                                 N MIS con EDUARD ESCALANTE

Jo sóc així i això no és un problema /                     N GRA soc EDUARD ESCALANTE

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur EDUARD ESCALANTE

Tan poca vida /                                             N YAN tan EDUARD ESCALANTE

La mala costumbre /                                         N POR mal EDUARD ESCALANTE

Dragman : una novela /                                     CM EUR app EDUARD ESCALANTE

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop EDUARD ESCALANTE

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop FRANCESC ALMELA I VIVES

El triangle rosa /                                         D J-N VIL tri FRANCESC ALMELA I VIVES
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Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala FRANCESC ALMELA I VIVES

El amor de todos los colores= The many colored love         D I MOR amo FRANCESC ALMELA I VIVES

Tinc dues mares /                                           I CAR tin FRANCESC ALMELA I VIVES

Este libro es gay /                                         159 DAW est FRANCESC ALMELA I VIVES

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal FRANCESC ALMELA I VIVES

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra FRANCESC ALMELA I VIVES

Permafrost /                                                 D N BAL per FRANCESC ALMELA I VIVES

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo FRANCESC ALMELA I VIVES

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom FRANCESC ALMELA I VIVES

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt FRANCESC ALMELA I VIVES

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por FRANCESC ALMELA I VIVES

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho FRANCESC ALMELA I VIVES

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea FRANCESC ALMELA I VIVES

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur FRANCESC ALMELA I VIVES

Dragman : una novela /                                     CM EUR app FRANCESC ALMELA I VIVES

La mala costumbre /                                         N POR mal FRANCESC ALMELA I VIVES

Un corazón habitado por mil voces /                         N BLA cor GERMANA DE FOIX

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             N ETX bea GERMANA DE FOIX

Desastres íntimos /                                         N PER des GERMANA DE FOIX

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art GERMANA DE FOIX

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa J-305 VAL lgt GERMANA DE FOIX

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri GERMANA DE FOIX

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea GERMANA DE FOIX

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad GERMANA DE FOIX

Carmilla /                                                   J-N LEF car GERMANA DE FOIX

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig GERMANA DE FOIX

Monstruo rosa /                                             I DIO mon GERMANA DE FOIX

Tinc dos pares /                                           I CAR tin GERMANA DE FOIX
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Tinc dues mares /                                           I CAR tin GERMANA DE FOIX

Monstruo rosa /                                             I DIO mon GERMANA DE FOIX

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar GERMANA DE FOIX

Cola de sirena /                                           I BAR col GERMANA DE FOIX

Esta es mi historia /                                       I PER est GERMANA DE FOIX

Orlando /                                                     N WOO orl GERMANA DE FOIX

Lance: (continuación de los diarios de Will Barnett)       N DON lan GERMANA DE FOIX

Todo sobre él: (tercera parte de los diarios de Will Barnett N DON tod GERMANA DE FOIX

Retorno a Brideshead                                       D N WAU ret GERMANA DE FOIX

Truman Capote                                                 B CAP cla GERMANA DE FOIX

Un hombre soltero                                           D N ISH hom GERMANA DE FOIX

Todo esto te daré /                                         N RED tod GERMANA DE FOIX

Un hombre soltero                                           N ISH hom GERMANA DE FOIX

Plegarias atendidas                                         N CAP ple GERMANA DE FOIX

El corredor de fondo                                       N WAR cor GERMANA DE FOIX

Las bodas de la semejanza: uniones entre personas del mismo 305 BOS bod GERMANA DE FOIX

París-Austerlitz /                                         N CHI par GERMANA DE FOIX

Algun día te escribiré esto /                               N ALG alg GERMANA DE FOIX

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal GERMANA DE FOIX

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR uno GERMANA DE FOIX

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo GERMANA DE FOIX

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra GERMANA DE FOIX

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por GERMANA DE FOIX

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho GERMANA DE FOIX

Livia o enterrado en vida                                   D N DUR liv GERMANA DE FOIX

Small G: Un idilio de verano                               N HIG sma GERMANA DE FOIX

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red GERMANA DE FOIX

De profundis                                                 820 WIL dep GERMANA DE FOIX
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Mapplethorpe                                                 B MAP fri GERMANA DE FOIX

Greta & Marlene: Safo va a Hollywood                       B GAR mcl GERMANA DE FOIX

Los chicos de alquiler no lloran                           N MCM chi GERMANA DE FOIX

El hombre bravo                           N WAR hom GERMANA DE FOIX

Pierre Seel, deportado homosexual                           B SEE pie GERMANA DE FOIX

Carol                                                         N HIG car GERMANA DE FOIX

El color prohibido                                         N MIS col GERMANA DE FOIX

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur GERMANA DE FOIX

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh GERMANA DE FOIX

Llévame contigo / =Walk me to the corner /                 CM EUR fur GERMANA DE FOIX

Dragman : una novela /                                     CM EUR app GERMANA DE FOIX

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop GERMANA DE FOIX

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         821 GAB eli GERMANA DE FOIX

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop GERMANA DE FOIX

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala GERMANA DE FOIX

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh GERMANA DE FOIX

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art GERMANA DE FOIX

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad GERMANA DE FOIX

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri GERMANA DE FOIX

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo GERMANA DE FOIX

Tinc dues mares /                                           I CAR tin GERMANA DE FOIX

Tinc dos pares /                                           I CAR tin GERMANA DE FOIX

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig GERMANA DE FOIX

Monstruo rosa /                                             I DIO mon GERMANA DE FOIX

Cola de sirena /                                           I BAR col GERMANA DE FOIX

Cada familia, a su aire : el gran libro de las pequeñas dife I BOU cad GERMANA DE FOIX

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar GERMANA DE FOIX

Esta es mi historia /                                       I PER est GERMANA DE FOIX
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Nosotras que no somos como las demás                       N ETX nos GERMANA DE FOIX

El rayo anestésico                                         N MAR ray GERMANA DE FOIX

Desastres íntimos /                                         N PER des GERMANA DE FOIX

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal GERMANA DE FOIX

Los cien golpes                                             N PAN cie GERMANA DE FOIX

París-Austerlitz /                                         N CHI par GERMANA DE FOIX

Este libro es gay /                                         305 DAW est GERMANA DE FOIX

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR uno GERMANA DE FOIX

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra GERMANA DE FOIX

Permafrost /                                                 N BAL per GERMANA DE FOIX

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo GERMANA DE FOIX

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom GERMANA DE FOIX

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho GERMANA DE FOIX

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt GERMANA DE FOIX

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea GERMANA DE FOIX

Middlesex                                                     N EUG mid GERMANA DE FOIX

El beso de la mujer araña /                                 N PUI bes GERMANA DE FOIX

Muerte en Venecia; Mario y el mago                         N MAN mue GERMANA DE FOIX

El beso del cosaco                                         N MEN bes GERMANA DE FOIX

El beso de Peter Pan                                       N MOI bes GERMANA DE FOIX

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur GERMANA DE FOIX

Dysphoria mundi /                                           N PRE dys GERMANA DE FOIX

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea GERMANA DE FOIX

Heartstopper: Un paso adelante /                           J-CM OSE hea GERMANA DE FOIX

La mala costumbre /                                         N POR mal GERMANA DE FOIX

Tan poca vida /                                             N YAN tan GERMANA DE FOIX

Dragman : una novela /                                     CM EUR app GERMANA DE FOIX

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         N GAB eli GERMANA DE FOIX
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Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea ISABEL DE VILLENA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad ISABEL DE VILLENA

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig ISABEL DE VILLENA

Rosa caramelo /                                             I TUR ros ISABEL DE VILLENA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon ISABEL DE VILLENA

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo ISABEL DE VILLENA

Tinc dos pares /                                           I CAR tin ISABEL DE VILLENA

Tinc dues mares /                                           I CAR tin ISABEL DE VILLENA

Cola de sirena /                                           I BAR col ISABEL DE VILLENA

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar ISABEL DE VILLENA

Esta es mi historia /                                       I PER est ISABEL DE VILLENA

Permafrost /                                                 N BAL per ISABEL DE VILLENA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra ISABEL DE VILLENA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo ISABEL DE VILLENA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom ISABEL DE VILLENA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar ISABEL DE VILLENA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal ISABEL DE VILLENA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt ISABEL DE VILLENA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho ISABEL DE VILLENA

La mala costumbre /                                         N POR mal ISABEL DE VILLENA

Tan poca vida /                                             N YAN tan ISABEL DE VILLENA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app ISABEL DE VILLENA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop ISABEL DE VILLENA

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh ISABEL DE VILLENA

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh JOAN CHURAT I SAURÍ

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa J-305 VAL LGT JOAN CHURAT I SAURÍ

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad JOAN CHURAT I SAURÍ

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri JOAN CHURAT I SAURÍ
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Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra JOAN CHURAT I SAURÍ

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo JOAN CHURAT I SAURÍ

Permafrost /                                                 N BAL per JOAN CHURAT I SAURÍ

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom JOAN CHURAT I SAURÍ

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho JOAN CHURAT I SAURÍ

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea JOAN CHURAT I SAURÍ

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur JOAN CHURAT I SAURÍ

Tan poca vida /                                             N YAN tan JOAN CHURAT I SAURÍ

La mala costumbre /                                         N POR mal JOAN CHURAT I SAURÍ

Dragman : una novela /                                     CM EUR app JOAN CHURAT I SAURÍ

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop JOAN CHURAT I SAURÍ

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop JOAN DE TIMONEDA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         821 GAB eli JOAN DE TIMONEDA

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri JOAN DE TIMONEDA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad JOAN DE TIMONEDA

Fuerte /                                                     J-N GAL fue JOAN DE TIMONEDA

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             N ETX bea JOAN DE TIMONEDA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal JOAN DE TIMONEDA

Este libro es gay /                                         305 DAW est JOAN DE TIMONEDA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar JOAN DE TIMONEDA

Permafrost /                                                 N BAL per JOAN DE TIMONEDA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo JOAN DE TIMONEDA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra JOAN DE TIMONEDA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom JOAN DE TIMONEDA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt JOAN DE TIMONEDA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho JOAN DE TIMONEDA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea JOAN DE TIMONEDA

El beso del cosaco                                         N MEN bes JOAN DE TIMONEDA
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Middlesex                                                     N EUG mid JOAN DE TIMONEDA

California                                                   N MEN cal JOAN DE TIMONEDA

El peso de la paja: memorias2El beso de Peter Pan           305 MOI bes JOAN DE TIMONEDA

La muerte en Venecia /                                     N MAN mue JOAN DE TIMONEDA

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh JOAN DE TIMONEDA

Jo sóc així i això no és un problema /                       305 GRA jos JOAN DE TIMONEDA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur JOAN DE TIMONEDA

La mala costumbre /                                         N POR mal JOAN DE TIMONEDA

Tan poca vida /                                             N YAN tan JOAN DE TIMONEDA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app JOAN DE TIMONEDA

Tan poca vida /                                             N YAN tan JOAN DE TIMONEDA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR und JOANOT MARTORELL

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad JOANOT MARTORELL

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra JOANOT MARTORELL

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo JOANOT MARTORELL

Permafrost /                                                 N BAL per JOANOT MARTORELL

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom JOANOT MARTORELL

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho JOANOT MARTORELL

Nido de pájaros /                                           N MAU nid JOANOT MARTORELL

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por JOANOT MARTORELL

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Heartstopper 2. [Mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea JOAQUIM MARTÍ I GADEA

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art JOAQUIM MARTÍ I GADEA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM ESP mar JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad JOAQUIM MARTÍ I GADEA

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Heartstopper : [un paso adelante] /                         J-CM OSE hea JOAQUIM MARTÍ I GADEA
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Heartstopper 4. [Más que palabras] /                       J-CM OSE hea JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig JOAQUIM MARTÍ I GADEA

El amor de todos los colores= The many colored love         I MAR amo JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Tinc dos pares /                                           I CAR tin JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Tinc dues mares /                                           I CAR tin JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Cola de sirena /                                           I BAR col JOAQUIM MARTÍ I GADEA

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Esta es mi historia /                                       I PER est JOAQUIM MARTÍ I GADEA

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Este libro es gay /                                         305 DAW est JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCE hom JOAQUIM MARTÍ I GADEA

El beso de la mujer araña /                                 N PUI bes JOAQUIM MARTÍ I GADEA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt JOAQUIM MARTÍ I GADEA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Nido de pájaros /                                           N MAU nid JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B ELI gab JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Los novios búlgaros /                                       N MEN nov JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Mamut /                                                       N BAL mam JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 305 ARN red JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Pura vida /                                                   N MEN pur JOAQUIM MARTÍ I GADEA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur JOAQUIM MARTÍ I GADEA

La mala costumbre /                                         N POR mal JOAQUIM MARTÍ I GADEA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop JOAQUIM MARTÍ I GADEA



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 190

Dragman : una novela /                                     CM EUR app JOAQUIM MARTÍ I GADEA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal JOSEP MARIA BAYARRI

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo JOSEP MARIA BAYARRI

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea JOSEP MARIA BAYARRI

La mala costumbre /                                         N POR mal JOSEP MARIA BAYARRI

Tan poca vida /                                             N YAN tan JOSEP MARIA BAYARRI

Cicle bis                                                     J-N DUR cic LLUÍS FULLANA I MIRA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM ESP mar LLUÍS FULLANA I MIRA

Cicle bis                                                     J-N DUR cic LLUÍS FULLANA I MIRA

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art LLUÍS FULLANA I MIRA

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri LLUÍS FULLANA I MIRA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea LLUÍS FULLANA I MIRA

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh LLUÍS FULLANA I MIRA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad LLUÍS FULLANA I MIRA

Alan Cole no és un covard /                                 J-N MIC ala LLUÍS FULLANA I MIRA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon LLUÍS FULLANA I MIRA

Tinc dos pares /                                           I CAR con LLUÍS FULLANA I MIRA

Tinc dues mares /                                           I CAR con LLUÍS FULLANA I MIRA

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig LLUÍS FULLANA I MIRA

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo LLUÍS FULLANA I MIRA

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar LLUÍS FULLANA I MIRA

Esta es mi historia /                                       I PER est LLUÍS FULLANA I MIRA

Per què a la Mari Jose li diuen Jose Mari?                 I CAL per LLUÍS FULLANA I MIRA

Cola de sirena /                                           I BAR col LLUÍS FULLANA I MIRA

Desastres íntimos /                                         N PER des LLUÍS FULLANA I MIRA

Este libro es gay /                                         159 DAW est LLUÍS FULLANA I MIRA

Todas están locas                                           N GRE tod LLUÍS FULLANA I MIRA

Philadelphia                                                 N DAV phi LLUÍS FULLANA I MIRA
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Dos mujeres                                                   N MUL dos LLUÍS FULLANA I MIRA

Los novios búlgaros                                         N MEN nov LLUÍS FULLANA I MIRA

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red LLUÍS FULLANA I MIRA

California                                                   N MEN cal LLUÍS FULLANA I MIRA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B ELI gab LLUÍS FULLANA I MIRA

Contra natura                                                 N POM con LLUÍS FULLANA I MIRA

La juventud homosexual : un libro de autoayuda sobre la dive 159 SOR juv LLUÍS FULLANA I MIRA

El amante lesbiano                                         N SAM ama LLUÍS FULLANA I MIRA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal LLUÍS FULLANA I MIRA

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret LLUÍS FULLANA I MIRA

El rayo anestésico                                         N MAR ray LLUÍS FULLANA I MIRA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo LLUÍS FULLANA I MIRA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra LLUÍS FULLANA I MIRA

Permafrost /                                                 N BAL per LLUÍS FULLANA I MIRA

La nave de los muchachos griegos: vita Petronii             N VIL nav LLUÍS FULLANA I MIRA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal LLUÍS FULLANA I MIRA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt LLUÍS FULLANA I MIRA

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por LLUÍS FULLANA I MIRA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho LLUÍS FULLANA I MIRA

Nido de pájaros /                                           N MAU nid LLUÍS FULLANA I MIRA

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B GAB eli LLUÍS FULLANA I MIRA

El peso de la paja3: extraño en el paraíso                 860 MOI ext LLUÍS FULLANA I MIRA

La noche es virgen                                         N BAY noc LLUÍS FULLANA I MIRA

La homosexualidad /                                         305 RUS hom LLUÍS FULLANA I MIRA

El lenguaje perdido de las grúas                           N LEA len LLUÍS FULLANA I MIRA

La llengua perduda de les grues /                           N LEA lle LLUÍS FULLANA I MIRA

Middlesex                                                     N EUG mid LLUÍS FULLANA I MIRA

Muerte en Venecia; Mario y el mago                         N MAN mue LLUÍS FULLANA I MIRA
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La chica danesa /                                           N EBE chi LLUÍS FULLANA I MIRA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur LLUÍS FULLANA I MIRA

La mala costumbre /                                         N POR mal LLUÍS FULLANA I MIRA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop LLUÍS FULLANA I MIRA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app LLUÍS FULLANA I MIRA

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art MARIA BENEYTO

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri MARIA BENEYTO

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh MARIA BENEYTO

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad MARIA BENEYTO

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala MARIA BENEYTO

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo MARIA BENEYTO

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig MARIA BENEYTO

Tinc dos pares /                                           I CAR con MARIA BENEYTO

Tinc dues mares /                                           I CAR con MARIA BENEYTO

Per què a la Mari Jose li diuen Jose Mari?                 I CAL per MARIA BENEYTO

Cola de sirena /                                           I BAR col MARIA BENEYTO

Esta es mi historia /                                       I PER est MARIA BENEYTO

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar MARIA BENEYTO

Orlando                                                       N WOO orl MARIA BENEYTO

Desastres íntimos /                                         N PER des MARIA BENEYTO

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur MARIA BENEYTO

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por MARIA BENEYTO

La muerte en Venecia; Mario y el mago                       N MAN mue MARIA BENEYTO

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar MARIA BENEYTO

Este libro es gay /                                         305 DAW est MARIA BENEYTO

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal MARIA BENEYTO

Permafrost /                                                 N BAL per MARIA BENEYTO

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo MARIA BENEYTO
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Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra MARIA BENEYTO

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom MARIA BENEYTO

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa J-305 VAL lgt MARIA BENEYTO

Nido de pájaros /                                           N MAU nid MARIA BENEYTO

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho MARIA BENEYTO

Los novios búlgaros /                                       N MEN nov MARIA BENEYTO

Salir del armario /                                         305 LLO sal MARIA BENEYTO

California                                                   N MEN cal MARIA BENEYTO

Poder y deseo : la homosexualidad masculina en Valencia /   305 ENG pod MARIA BENEYTO

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea MARIA BENEYTO

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal MARIA BENEYTO

Middlesex /                                                   N EUG mid MARIA BENEYTO

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea MARIA BENEYTO

Un paso adelante /                                         J-CM OSE hea MARIA BENEYTO

Heartstopper: Más que palabras /                           J-CM OSE hea MARIA BENEYTO

La mala costumbre /                                         N POR mal MARIA BENEYTO

Tan poca vida /                                             N YAN tan MARIA BENEYTO

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop MARIA BENEYTO

Dragman : una novela /                                     CM EUR app MARIA BENEYTO

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad MARIA MOLINER

Estima com vulgues! /                                       J-159 CAD est MARIA MOLINER

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal MARIA MOLINER

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art MARIA MOLINER

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa J-305 VAL lgt MARIA MOLINER

Dos chicos juntos /                                         J-CM EUR ose MARIA MOLINER

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh MARIA MOLINER

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM EUR ose MARIA MOLINER

Heartstopper : [más que palabras] /                         J-CM EUR ose MARIA MOLINER
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Heartstopper : [Un paso adelante] /                         J-CM EUR ose MARIA MOLINER

Érase una vez dos princesas /                               J-CM AME one MARIA MOLINER

Tomates verdes fritos /                                     N FLA tom MARIA MOLINER

El auriga                                                     N REN aur MARIA MOLINER

Todas están locas                                           N GRE tod MARIA MOLINER

Este libro es gay /                                         305 DAW est MARIA MOLINER

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom MARIA MOLINER

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 305 ARN red MARIA MOLINER

No se lo digas a nadie                                     N BAY nos MARIA MOLINER

La noche es virgen                                         N BAY noc MARIA MOLINER

El lenguaje perdido de las grúas                           N LEA len MARIA MOLINER

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             N ETX bea MARIA MOLINER

París-Austerlitz /                                         N CHI par MARIA MOLINER

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret MARIA MOLINER

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra MARIA MOLINER

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo MARIA MOLINER

Permafrost /                                                 N BAL per MARIA MOLINER

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho MARIA MOLINER

Nido de pájaros /                                           N MAU nid MARIA MOLINER

Middlesex                                                     N EUG mid MARIA MOLINER

El sexo bajo sospecha: realidades y prejuicios             316 TRU sex MARIA MOLINER

El palacio de las blanquísimas mofetas                     N ARE pal MARIA MOLINER

California                                                   N MEN cal MARIA MOLINER

Las olas                                                     N WOO ola MARIA MOLINER

La teoría de los archipiélagos /                           N KEL teo MARIA MOLINER

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR tra MARIA MOLINER

Los elegidos /                                               N LOP ele MARIA MOLINER

La mala costumbre /                                         N POR mal MARIA MOLINER
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Dragman : una novela /                                     CM EUR app MARIA MOLINER

Leah a destiempo /                                         N ALB lea MARIA MOLINER

El corredor de fondo                                       N WAR cor MARIA MOLINER

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art MATILDE RAMOS

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri MATILDE RAMOS

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh MATILDE RAMOS

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala MATILDE RAMOS

Monstruo rosa /                                             I DIO mon MATILDE RAMOS

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo MATILDE RAMOS

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig MATILDE RAMOS

Tinc dos pares /                                           I CAR tin MATILDE RAMOS

Tinc dues mares /                                           I CAR tin MATILDE RAMOS

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar MATILDE RAMOS

Cola de sirena /                                           I BAR col MATILDE RAMOS

Esta es mi historia /                                       I PER est MATILDE RAMOS

Nosotras que no somos como las demás                       N ETX nos MATILDE RAMOS

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             N ETX bea MATILDE RAMOS

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret MATILDE RAMOS

La muerte en Venecia; Mario y el mago                       N MAN mue MATILDE RAMOS

El lenguaje perdido de las grúas                           N LEA len MATILDE RAMOS

Ravelstein                                                   N BEL rav MATILDE RAMOS

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red MATILDE RAMOS

Salir del armario /                                         305 LLO sal MATILDE RAMOS

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal MATILDE RAMOS

Este libro es gay /                                         305 DAW est MATILDE RAMOS

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM ESP mar MATILDE RAMOS

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra MATILDE RAMOS

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo MATILDE RAMOS
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Permafrost /                                                 N BAL per MATILDE RAMOS

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom MATILDE RAMOS

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt MATILDE RAMOS

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho MATILDE RAMOS

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea MATILDE RAMOS

Los siete maridos de Evelyn Hugo /                         N REI sie MATILDE RAMOS

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur MATILDE RAMOS

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea MATILDE RAMOS

Heartstopper : [un paso adelante] /                         J-CM OSE hea MATILDE RAMOS

Heartstopper: Más que palabras /                           J-CM OSE hea MATILDE RAMOS

Tan poca vida /                                             N YAN tan MATILDE RAMOS

La mala costumbre /                                         N POR mal MATILDE RAMOS

Dragman : una novela /                                     CM EUR   app MATILDE RAMOS

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop MATILDE RAMOS

Heartstopper : [más que palabras] /                         J-CM OSE hea NOVA AL-RUSSAFÍ

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad NOVA AL-RUSSAFÍ

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala NOVA AL-RUSSAFÍ

Este libro es gay /                                         305 DAW est NOVA AL-RUSSAFÍ

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho NOVA AL-RUSSAFÍ

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra NOVA AL-RUSSAFÍ

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar NOVA AL-RUSSAFÍ

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art NOVA AL-RUSSAFÍ

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri NOVA AL-RUSSAFÍ

Monstruo rosa /                                             I DIO mon NOVA AL-RUSSAFÍ

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig NOVA AL-RUSSAFÍ

El amor de todos los colores= The many colored love         ENG I MOR amo NOVA AL-RUSSAFÍ

Tinc dos pares /                                           I CAR con NOVA AL-RUSSAFÍ

Tinc dues mares /                                           I CAR con NOVA AL-RUSSAFÍ
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Cola de sirena /                                           I BAR col NOVA AL-RUSSAFÍ

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar NOVA AL-RUSSAFÍ

Esta es mi historia /                                       I PER est NOVA AL-RUSSAFÍ

El hombre nuevo /                                           CM EUR kon NOVA AL-RUSSAFÍ

Las mujeres y los hombres /                                 J-141 MUJ NOVA AL-RUSSAFÍ

Desastres íntimos /                                         N PER des NOVA AL-RUSSAFÍ

Llamadme Nathan /                                           CM EUR cas NOVA AL-RUSSAFÍ

Nido de pájaros /                                           N MAU nid NOVA AL-RUSSAFÍ

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL NOVA AL-RUSSAFÍ

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal NOVA AL-RUSSAFÍ

Heartstopper 2. [Mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea NOVA AL-RUSSAFÍ

Soy una mujer                                                 N BAN soy NOVA AL-RUSSAFÍ

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por NOVA AL-RUSSAFÍ

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal NOVA AL-RUSSAFÍ

Permafrost /                                                 N BAL per NOVA AL-RUSSAFÍ

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo NOVA AL-RUSSAFÍ

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCE hom NOVA AL-RUSSAFÍ

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea NOVA AL-RUSSAFÍ

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur NOVA AL-RUSSAFÍ

La mala costumbre /                                         N POR mal NOVA AL-RUSSAFÍ

Dragman : una novela /                                     CM EUR app NOVA AL-RUSSAFÍ

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop NOVA AL-RUSSAFÍ

No hi havia a València_ /                                   N CLI noh NOVA AL-RUSSAFÍ

Dysphoria mundi /                                           N PRE dys NOVA AL-RUSSAFÍ

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri PALAU DE L'EXPOSICIÓ

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh PALAU DE L'EXPOSICIÓ
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Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Q.E.D. : las cosas como son /                               N STE qed PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Rosa caramelo /                                             I TUR ros PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Tinc dues mares /                                           I CAR con PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Monstruo rosa /                                             I DIO mon PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Tinc dos pares /                                           I CAR con PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo PALAU DE L'EXPOSICIÓ

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Esta es mi historia /                                       I PER est PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Cada familia, a su aire : el gran libro de las pequeñas dife I BOU cad PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Cola de sirena /                                           I BAR col PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Dos damas muy serias ; Placeres sencillos                 N BOW dos PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Orlando                                                       N WOO orl PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Desastres íntimos /                                         N PER des PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Beatriz y los cuerpos celestes : una novela rosa /         N ETX bea PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Peso de la paja, el: memorias el cine de los sabados       N MOI pes PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Permafrost /                                                 N BAL per PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El amante lesbiano                                         N SAM ama PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Middlesex                                                     N EUG mid PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El hombre que se enamoro de la luna                         N SPA hom PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red PALAU DE L'EXPOSICIÓ

California                                                   N MEN cal PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El beso de la mujer araña] /                               N PUI bes PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Después de lo trans : sexo y género entre la izquierda y lo 305 DUV des PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Dysphoria mundi /                                           N PRE dys PALAU DE L'EXPOSICIÓ
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Tan poca vida /                                             N YAN tan PALAU DE L'EXPOSICIÓ

La mala costumbre /                                         N POR mal PALAU DE L'EXPOSICIÓ

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         821 GAB eli PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCE hom PALAU DE L'EXPOSICIÓ

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal PALAU DE L'EXPOSICIÓ

El teu gust /                                                 N SIM teu PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Los Ojos azules pelo negro                                 N DUR ojo PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Este libro es gay /                                         159 DAW est PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo PALAU DE L'EXPOSICIÓ

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Nido de pájaros /                                           N MAU nid PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Dos chicos juntos /                                         J-CM EUR ose PALAU DE L'EXPOSICIÓ

Retorno a Brideshead                                       D-N WAU ret PETXINA

Después de lo trans : sexo y género entre la izquierda y lo 305 DUV des PETXINA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad PETXINA

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo PETXINA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon PETXINA

Auténticos placeres : (Cuentos y poemas lésbicos) /         N AUT PETXINA

Las canciones Lesbianas                                     N MYT can PETXINA

Desastres íntimos /                                         N PER des PETXINA

Memorias de Adriano                                         D-N YOU mem PETXINA

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por PETXINA

Memorias:El peso de la paja ;1, El cine de los sábados     821 MOI mem PETXINA

El peso de la paja3: extraño en el paraíso                 D-N MOI ext PETXINA
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Junto al pianista                                           N LEA jun PETXINA

Los cien golpes                                             N MEL cie PETXINA

Delta de Venus                                               N NIN del PETXINA

El palomo cojo /                                           N MEN pal PETXINA

Yestergay                                                     N FER yes PETXINA

El viaje de Marcos /                                       N HER via PETXINA

Cacheo                                                       N COO cac PETXINA

Este latente mundo /                                       N JUA est PETXINA

La historia particular de un muchacho                       N WHI his PETXINA

El chico                                                     N HAN chi PETXINA

Una playa muy lejana /                                     N MEN pla PETXINA

La adoración perpetua                                       N TOD ado PETXINA

El guardián de los secretos                                 N HER gua PETXINA

Este libro es gay /                                         305 DAW est PETXINA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal PETXINA

Última noche en el Guapa /                                 N HAD ult PETXINA

Correspondencias, una antología de poesía contemporánea LGTB P COR PETXINA

El derecho a amar /                                         77 MUÑ der PETXINA

Al faro /                                                     N WOO alf PETXINA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra PETXINA

Permafrost /                                                 N BAL per PETXINA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom PETXINA

La chica danesa                                             N EBE chi PETXINA

Permafrost /                                                 N BAL per PETXINA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt PETXINA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho PETXINA

Nido de pájaros /                                           N MAU nid PETXINA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         N GAB eli PETXINA
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Memoria de unos ojos pintados                               N LLA mem PETXINA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea PETXINA

Balthazar                                                     D-N DUR bal PETXINA

Clea /                                                       D-N DUR cle PETXINA

Mountolive                                                   D-N DUR mou PETXINA

Pura vida                                                     D-N MEN pur PETXINA

El beso del cosaco                                         N MEN bes PETXINA

Salir del armario /                                         176 LLO sal PETXINA

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 308 ARN red PETXINA

Justine: El cuarteto de Alejandría                         D-N DUR jus PETXINA

Middlesex                                                     N EUG mid PETXINA

La muerte en Venecia ; Mario y el mago                     N MAN mue PETXINA

California                                                   N MEN cal PETXINA

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret PETXINA

Chulas y famosaso bien la venganza de Eróstrato             N MOI chu PETXINA

El mismo mar de todos los veranos /                         N TUS mis PETXINA

El peso de la paja: memorias2El beso de Peter Pan           D-821 MOI bes PETXINA

El hombre que se enamoró de la Luna /                       N SPA hom PETXINA

La noche no es hermosa: textos de eros                     D-821 MOI noc PETXINA

Infieles, gays o chalados                                   N TCH inf PETXINA

Beatriz y los cuerpos celestes : una novela rosa /         N ETX bea PETXINA

Mi policía /                                                 N ROB mip PETXINA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur PETXINA

Apocalipsis bebé /                                         N DES apo PETXINA

Dysphoria mundi /                                           N PRE dys PETXINA

La mala costumbre /                                         N POR mal PETXINA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop PETXINA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app PETXINA
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No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop ROÍS DE CORELLA

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art ROÍS DE CORELLA

Rosa caramelo /                                             I TUR ros ROÍS DE CORELLA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon ROÍS DE CORELLA

Tinc dos pares /                                           I CAR con ROÍS DE CORELLA

Tinc dues mares /                                           I CAR tin ROÍS DE CORELLA

Según natura: La bisexualidad en el mundo antiguo           94 CAN seg ROÍS DE CORELLA

Este libro es gay /                                         305 DAW est ROÍS DE CORELLA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal ROÍS DE CORELLA

Permafrost /                                                 N BAL per ROÍS DE CORELLA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra ROÍS DE CORELLA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo ROÍS DE CORELLA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCE hom ROÍS DE CORELLA

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt ROÍS DE CORELLA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal ROÍS DE CORELLA

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por ROÍS DE CORELLA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho ROÍS DE CORELLA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea ROÍS DE CORELLA

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 305 ARN red ROÍS DE CORELLA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur ROÍS DE CORELLA

Un paso adelante /                                         J-CM OSE hea ROÍS DE CORELLA

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea ROÍS DE CORELLA

Tan poca vida /                                             N YAN tan ROÍS DE CORELLA

La mala costumbre /                                         N POR mal ROÍS DE CORELLA

Dragman : una novela /                                     CM EUR app ROÍS DE CORELLA

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B ELI gab ROÍS DE CORELLA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea TEODOR LLORENTE

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad TEODOR LLORENTE
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El triangle rosa /                                           J-N VIL tri TEODOR LLORENTE

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal TEODOR LLORENTE

Este libro es gay /                                         159 DAW est TEODOR LLORENTE

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal TEODOR LLORENTE

Permafrost /                                                 N BAL per TEODOR LLORENTE

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo TEODOR LLORENTE

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra TEODOR LLORENTE

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom TEODOR LLORENTE

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt TEODOR LLORENTE

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por TEODOR LLORENTE

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho TEODOR LLORENTE

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh TOMÀS VICENT TOSCA

Aquellas noches de verano /                                 J-N ADL aqu TOMÀS VICENT TOSCA

Annie en mis pensamientos = (Annie on my mind) /           J-N GAR ann TOMÀS VICENT TOSCA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon TOMÀS VICENT TOSCA

Monstruo rosa /                                             I DIO mon TOMÀS VICENT TOSCA

Todas están locas                                           N GRE tod TOMÀS VICENT TOSCA

Alexis : o el tratado del inútil combate /                 N YOU ale TOMÀS VICENT TOSCA

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             D N ETX bea TOMÀS VICENT TOSCA

Tomates verdes fritos                                       N FLA tom TOMÀS VICENT TOSCA

París-Austerlitz /                                         N CHI par TOMÀS VICENT TOSCA

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad CM ESP mar TOMÀS VICENT TOSCA

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal TOMÀS VICENT TOSCA

Este libro es gay /                                         159 DAW est TOMÀS VICENT TOSCA

Delta de Venus                                             N NIN del TOMÀS VICENT TOSCA

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo TOMÀS VICENT TOSCA

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 350 HAL tra TOMÀS VICENT TOSCA

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom TOMÀS VICENT TOSCA
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¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por TOMÀS VICENT TOSCA

Nido de pájaros /                                           N MAU nid TOMÀS VICENT TOSCA

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho TOMÀS VICENT TOSCA

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B ELI gab TOMÀS VICENT TOSCA

Las olas /                                                   D N WOO ola TOMÀS VICENT TOSCA

Justine: El cuarteto de Alejandría                         N DUR jus TOMÀS VICENT TOSCA

Clea /                                                       N DUR cle TOMÀS VICENT TOSCA

Middlesex                                                   N EUG mid TOMÀS VICENT TOSCA

Redada de violetas : la represión de los homosexuales durant 305 ARN red TOMÀS VICENT TOSCA

Balthazar                                                     N DUR bal TOMÀS VICENT TOSCA

Persépolis                                                   CM EUR per TOMÀS VICENT TOSCA

No se lo digas a nadie                                     N BAY nos TOMÀS VICENT TOSCA

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret TOMÀS VICENT TOSCA

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea TOMÀS VICENT TOSCA

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur TOMÀS VICENT TOSCA

Dysphoria mundi /                                           N PRE dys TOMÀS VICENT TOSCA

Heartstopper : [mi persona favorita] /                     J-CM OSE hea TOMÀS VICENT TOSCA

Después de lo trans : sexo y género entre la izquierda y lo 305 DUV des TOMÀS VICENT TOSCA

Heartstopper: Más que palabras /                           J-CM OSE hea TOMÀS VICENT TOSCA

La mala costumbre /                                         N POR mal TOMÀS VICENT TOSCA

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop TOMÀS VICENT TOSCA

Un paso adelante /                                         J-CM OSE hea TOMÀS VICENT TOSCA

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad VICENT BOIX I RICARTE

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala VICENT BOIX I RICARTE

Yo no tengo la culpa de haber nacido tan sexy /             N MEN yon VICENT BOIX I RICARTE

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur VICENT BOIX I RICARTE

Dragman : una novela /                                     CM EUR app VICENT BOIX I RICARTE

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 159 DOH sal VICENT BOIX I RICARTE
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El arte de ser normal /                                     J-N WIL art VICENT BOIX I RICARTE

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri VICENT BOIX I RICARTE

Tinc dues mares /                                           I CAR tin VICENT BOIX I RICARTE

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig VICENT BOIX I RICARTE

Monstruo rosa /                                             I DIO mon VICENT BOIX I RICARTE

Tinc dos pares /                                           I CAR tin VICENT BOIX I RICARTE

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo VICENT BOIX I RICARTE

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar VICENT BOIX I RICARTE

Esta es mi historia /                                       I PER est VICENT BOIX I RICARTE

Nosotras que no somos como las demás                       N ETX nos VICENT BOIX I RICARTE

Los novios búlgaros                                         N MEN nov VICENT BOIX I RICARTE

El peso de la paja3: extraño en el paraíso                 821 MOI ext VICENT BOIX I RICARTE

Beatriz y los cuerpos celestes                             N ETX bea VICENT BOIX I RICARTE

El rayo anestésico                                         N MAR ray VICENT BOIX I RICARTE

Los cien golpes /                                           N MEL cie VICENT BOIX I RICARTE

Delta de Venus                                             N NIN del VICENT BOIX I RICARTE

Este libro es gay /                                         159 DAW est VICENT BOIX I RICARTE

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR uno VICENT BOIX I RICARTE

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo VICENT BOIX I RICARTE

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra VICENT BOIX I RICARTE

Permafrost /                                                 N BAL per VICENT BOIX I RICARTE

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom VICENT BOIX I RICARTE

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal VICENT BOIX I RICARTE

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt VICENT BOIX I RICARTE

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho VICENT BOIX I RICARTE

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por VICENT BOIX I RICARTE

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea VICENT BOIX I RICARTE

Middlesex                                                     N EUG mid VICENT BOIX I RICARTE
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El hombre que se enamoro de la luna                         N SPA hom VICENT BOIX I RICARTE

California                                                   N MEN cal VICENT BOIX I RICARTE

No se lo digas a nadie                                     N BAY nos VICENT BOIX I RICARTE

La mala costumbre /                                         N POR mal VICENT BOIX I RICARTE

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop VICENT BOIX I RICARTE

Elisa y Marcela amigas y amantes /                         B ELI gab VICENT BOIX I RICARTE

París-Austerlitz /                                         N CHI par VICENT BOIX I RICARTE

No hi havia a València_ /                                   J-N CLI noh VICENT CASP I VERGER

El arte de ser normal /                                     J-N WIL art VICENT CASP I VERGER

Nada que esconder /                                         J-N BOL nad VICENT CASP I VERGER

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri VICENT CASP I VERGER

Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala VICENT CASP I VERGER

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo VICENT CASP I VERGER

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig VICENT CASP I VERGER

Monstruo rosa /                                             I DIO mon VICENT CASP I VERGER

Tinc dues mares /                                           I CAR tin VICENT CASP I VERGER

Tinc dos pares /                                           I CAR tin VICENT CASP I VERGER

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar VICENT CASP I VERGER

Cola de sirena /                                             I BAR col VICENT CASP I VERGER

Esta es mi historia /                                       I PER est VICENT CASP I VERGER

El color prohibido                                         N MIS col VICENT CASP I VERGER

Desastres íntimos /                                         N PER des VICENT CASP I VERGER

La muerte en Venecia; Mario y el mago                       N MAN mue VICENT CASP I VERGER

Nosotras que no somos como las demás                       N ETX nos VICENT CASP I VERGER

Orlando /                                                     D-N WOO orl VICENT CASP I VERGER

Reyes que amaron como reinas : de Julio César al Duque de Wi B BRU rey VICENT CASP I VERGER

Pura vida                                                     N MEN pur VICENT CASP I VERGER

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR uno VICENT CASP I VERGER
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Este libro es gay /                                         305 DAW est VICENT CASP I VERGER

Salir del armario : guía para padres de lesbianas, gais, bis 305 DOH sal VICENT CASP I VERGER

Permafrost /                                                 N BAL per VICENT CASP I VERGER

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo VICENT CASP I VERGER

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra VICENT CASP I VERGER

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom VICENT CASP I VERGER

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt VICENT CASP I VERGER

Nido de pájaros /                                           N MAU nid VICENT CASP I VERGER

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             B WIN por VICENT CASP I VERGER

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho VICENT CASP I VERGER

Elisa y Marcela : amigas y amantes /                       B ELI gab VICENT CASP I VERGER

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea VICENT CASP I VERGER

El palacio de las blanquísimas mofetas                     N ARE pal VICENT CASP I VERGER

Middlesex                                                     N EUG mid VICENT CASP I VERGER

Brokeback mountain, en terreno vedado: historias de Wyoming N PRO bro VICENT CASP I VERGER

Lorca y el mundo gay : caballo azul de mi locura" /       " B GAR gib VICENT CASP I VERGER

Beatriz y los cuerpos celestes: una novela rosa             N ETX bea VICENT CASP I VERGER

No se lo digas a nadie                                     N BAY nos VICENT CASP I VERGER

Chulas y famosas o bien La venganza de Eróstrato           N MOI chu VICENT CASP I VERGER

Retorno a Brideshead                                       N WAU ret VICENT CASP I VERGER

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur VICENT CASP I VERGER

La mala costumbre /                                         N POR mal VICENT CASP I VERGER

Tan poca vida /                                             N YAN tan VICENT CASP I VERGER

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop VICENT CASP I VERGER

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea VICENT TORTOSA I BIOSCA

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal VICENT TORTOSA I BIOSCA

Joc de dames                                                 J-N BAR joc VIVERS

El triangle rosa /                                         J-N VIL tri VIVERS
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Alan Cole no és un covard /                                 J-N BEL ala VIVERS

Monstruo rosa /                                             I DIO mon VIVERS

Tinc dos pares /                                           I CAR tin VIVERS

Tinc dues mares /                                           I CAR tin VIVERS

Ni guau ni miau /                                           I LAC nig VIVERS

El amor de todos los colores= The many colored love         I MOR amo VIVERS

¡Maravillosas familias! : homenaje a Gloria Fuertes /       I GUE mar VIVERS

Esta es mi historia /                                       I PER est VIVERS

Cola de sirena /                                           I BAR col VIVERS

1, 2, 3, 4... historietas diversas : guía sobre diversidad J-CM MAR una VIVERS

¿Me estás escuchando? /                                     CM AME wal VIVERS

¿Por qué ser feliz cuando puedes ser normal? /             N WIN por VIVERS

Las teorías queer : una introducción /                     305 BER teo VIVERS

Trans* : una guía rápida y peculiar de la variabilidad de gé 305 HAL tra VIVERS

Un hombre de verdad : lecciones de un boxeador que peleaba p N MCB hom VIVERS

LGTB para principiantes : 100 preguntas y respuestas para sa 305 VAL lgt VIVERS

Ahora que ya lo sabes : todo lo que me hubiera gustado saber 305 PAM aho VIVERS

Dos chicos juntos /                                         J-CM OSE hea VIVERS

Transiciones : el diario de Anne Marbot /                   CM EUR dur VIVERS

Tan poca vida /                                             N YAN tan VIVERS

La mala costumbre /                                         N POR mal VIVERS

Dragman : una novela /                                     CM EUR app VIVERS

No pareces gay : la homofobia que nos rodea /               305 THE nop VIVERS
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46 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 32
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Notario, del Grup Compromís, sobre el grau d’execució del Pla
Diversitas.
Pregunta suscrita por la Sra. Notario, del Grupo Compromís, sobre el grado de ejecución del
Plan Diversitas.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"El Pla Diversitas respon a l’Estratègia valenciana per a la igualtat de tracte, la no
discriminació i la prevenció dels delictes d’odi de la GVA i al Pla COMVA que busca la igualtat
real per a totes les persones, siga com siga la seua expressió i identitat de gènere i orientació
sexual. El document, aprovat en març de 2023, inclou accions emmarcades en dos eixos
vertebradors que s’articulen en àrees d’actuació relatives a formació, treball en xarxa, visibilitat,
coeducació, ocupació, cultura, esports, participació, etc.

Després de 15 mesos de la seua aprovació ens pot detallar, quin és el grau d’execució de
cada acció segons els indicadors d’avaluació que han de ser recollits anualment, segons indica el
Pla en el punt de seguiment i avaluació? Adjunte informe de seguiment i avaluació. 

Es recorda: A petició dels grups municipals de l’oposició, es va sol·licitar al secretari
general del Ple l'elaboració d'informe jurídic preceptiu, d'acord amb l'apartat quart de l'article
122.5 e) de la Llei 7/1985, de 2 d'abril, a e l llei reguladora de les bases de règim local. Dit
informe va ser emés a data 5 de desembre de 2023. A propòsit de la pregunta: «És possible
formular diverses preguntes relacionades amb la mateixa qüestió?» La resposta és clara: «Es
poden formular diverses preguntes (com a iniciativa de control) sobre una mateixa qüestió.»

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Igualtat/ :delegada de Igualdad

"S'adjunta informe.

Se adjunta informe."
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##ANEXO-2043863##

OE02.A5.EIN.    HECHO. 

HABILITACIÓN DE UN REGISTRO EN LA ONDIS PARA QUE LAS PERSONAS LGTBIQ+ PUEDAN 
DENUNCIAR LAS DISCRIMINACIONES SUFRIDAS EN EL RECONOCIMIENTO DE SUS DERECHOS. 

 

0E06.A3.COEDU.   HECHO. 

DISEÑO E IMPLEMENTACION DE LA OFERTA EDUCATIVA EN DIVERSIDAD SEXUAL Y DE GÉNERO 
PARA EL ALUMNADO. 

 

0E04.A5.COEDUC.   HECHO. 

INTRODUCCION DE LAS TEMÁTICAS ESPECÍFICAS SOBRE REALIDADES LGTBIQ+ Y 
DISCRIMINACIONES POR RAZONES LGTBIFOBICAS A LA FORMACIÓN EN DERECHOS HUMANOS A LA 
POBLACION ADULTA.  

 

0E04.A1.VIS.    HECHO. 

ORGANIZACIÓN DE CAMPAÑAS DE SENSIBILIZACIÓN Y JORNADAS DE DIVULGACIÓN SOBRE 
TEMÁTICAS  LGTBIQ+ EN EL MARCO DE LOS DÍAS CONMEMORATIVOS. 

 

0E03.A3.FOR.    HECHO. 

FORMACION EN PERSPECTIVA DE DIVERSIDAD SEXUAL Y DE GÉNERO A LA POLICIA LOCAL DE 
VALENCIA. 

 

0E03.A5.FOR.    HECHO. 

EVALUACION PERIÓDICA DEL IMPACTO DE LA FORMACION MUNICIPAL EN LA IMPLEMENTACIÓN 
DE LOS CONOCIMIENTOS ADQUIRIDOS EN DIVERSIDAD SEXUAL Y DE GÉNERO RESPECTO DE LA 
MEJORA EN LA CALIDAD DE LA ATENCIÓN EN LA POBLACIÓN. 

 
  

OE02.A5.EIN.    FET. 

HABILITACIÓ D'UN REGISTRE EN L’ONDIS PERQUÈ LES PERSONES LGTBIQ+ PUGUEN DENUNCIAR LES 
DISCRIMINACIONS PATIDES EN EL RECONEIXEMENT DELS SEUS DRETS. 

 

0E06.A3.COEDU.   FET. 

DISSENY I IMPLEMENTACIÓ DE L'OFERTA EDUCATIVA EN DIVERSITAT SEXUAL I DE GÈNERE PER A 
L'ALUMNAT. 

 

0E04.A5.COEDUC.   FET. 

INTRODUCCIÓ  DE LES TEMÀTIQUES ESPECÍFIQUES SOBRE REALITATS LGTBIQ+ I DISCRIMINACIONS 
PER RAONS LGTBIFOBIQUES A LA FORMACIÓ EN DRETS HUMANS A LA POBLACION ADULTA. 

 

0E04.A1.VIS.    FET. 

 

ORGANITZACIÓ DE CAMPANYES DE SENSIBILITZACIÓ I JORNADES DE DIVULGACIÓ SOBRE 
TEMÀTIQUES LGTBIQ+ EN EL MARC DELS DIES COMMEMORATIUS. 

 

E0E03.A3.FOR.    FET. 

 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 211

47 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre les normes d'actuació en les
alcaldies pedànies.
Pregunta suscrita por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre las normas de actuación en
las alcaldías pedáneas.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"Los hechos ocurridos en El Palmar, donde se utilizó la megafonía pública para agradecer
los votos del Partido Popular en las elecciones europeas, no son los primeros. No es la primera
vez que un  ayuntamiento de esta ciudad utiliza de forma incorrecta las herramientas públicas. 

Este Ayuntamiento ha afirmado que se han enviado a todos los alcaldes y alcaldesas
pedáneas normas de funcionamiento en diferentes ocasiones. ¿Cuáles son esas normas? ¿Se nos
puede facilitar la información ofrecida a las diferentes pedanías?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
:delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal

"En fecha 26 de marzo de 2024, se mantuvo reunión con los Alcaldes y Alcaldesas en
relación a la gestión de redes sociales municipales y se les remitió copia de la Circular 5/2017
Manual de uso y gestión de las redes sociales corporativas del Ayuntamiento de València.

Por la Delegación de Pedanías se remitió correo electrónico a los Alcaldes y Alcaldesas a
los que se enviaba nota interior, de fecha 11 de junio de 2024, recordándoles que el Bando de la
alcaldía y las cuentas oficiales corporativas son de titularidad municipal; se deberán gestionar, de
acuerdo con el Manual de uso y gestión de las redes sociales corporativas del Ayuntamiento de
València, con la conformidad de la Delegación de Pedanías, y la Alcaldía pedánea; se debería
utilizar para dar publicidad de cuestiones de interés general y tradicional de la pedanía; y que no
constituyen herramientas de promoción política, ni de partidos políticos, ni personales, ni de
empresas."

48 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre la subscripció d'un conveni amb
l'Associació Alanna.
Pregunta suscrita por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre la suscripción de un convenio
con la Asociación Alanna.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES

FORMACIÓ EN PERSPECTIVA DE DIVERSITAT SEXUAL I DE GÈNERE A LA POLICIA LOCAL DE VALÈNCIA 

 

0E03.A5.FOR.    FET. 

EVALUACIÓ PERIÒDICA DE L'IMPACTE DE LA FORMACIÓ MUNICIPAL EN LA IMPLEMENTACIÓ DELS 
CONEIXEMENTS ADQUIRITS EN DIVERSITAT SEXUAL I DE GÈNERE RESPECTE DE LA MILLORA EN LA 
QUALITAT DE L'ATENCIÓ EN LA POBLACIÓ. 
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1.  
2.  

"La Asociación ALANNA es una entidad sin ánimo de lucro creada en el año 2002, con el
objetivo primordial de lograr una sociedad igualitaria y la inclusión de mujeres en situación de
grave vulnerabilidad.

Está integrada por profesionales, mayoritariamente mujeres, formadas en intervención
social y con inquietudes por la inclusión social de las mujeres más vulnerables de nuestra
sociedad: víctimas de violencia de género y minorías étnicas. Entre los principales fines destacan:

• La lucha contra cualquier violencia sufrida por la mujer y la promoción de la igualdad.

• La inserción socio-laboral de personas que presentan especiales dificultades de acceso al
mercado laboral, por estar en situación o riesgo de exclusión social.

• Acción social comunitaria y familiar.

• Asistencia a minorías étnicas y personas en exclusión social.

• Estimular la participación ciudadana y promover el desarrollo de actuaciones dirigidas a
mejorar la calidad de vida de la ciudadanía.

¿El Ayuntamiento de València tiene pensado iniciar un convenio con la Asociación Alanna
de la misma forma que se ha iniciado un convenio con Tyrius?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Marta Torrado de Castro, delegada de Serveis Socials/ :delegada de Servicios Sociales

"El Ayuntamiento de València a través de la Concejalía de Servicios Sociales posee en
estos momentos con la entidad Alanna:

Contrato para la intervención en vivienda precaria por un importe de 332.160 € al año.
Contrato para la gestión del Centro de Día de Jóvenes Maritim con un importe de 453.947
€ al año."

49 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 31
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Coscollà, del Grup Compromís, sobre l'obertura del poliesportiu
de Nou Moles.
Pregunta suscrita por la Sra. Coscollà, del Grupo Compromís, sobre la apertura del
polideportivo de Nou Moles.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"En atenció a l'assumpte expressat, la regidora que subscriu formula la pregunta següent:

Quines seran les actuacions pendents per a obrir el nou poliesportiu de Nou Moles després
de la recepció de l'obra?"
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RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Esports/ :delegada de Deportes

"Una vegada recepcionada per la Generalitat i transferida a l'Ajuntament de València es
realitzaran totes les actuacions pertinents per a la posada en funcionament, com es realitza
sempre en tots els edificis esportius municipals.

Una vez recepcionada por la Generalitat y transferida al Ayuntamiento de Valencia se
realizarán todas las actuaciones pertinentes para la puesta en funcionamiento, como se realiza
siempre en todos los edificios deportivos municipales."

50 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre l'eliminació d'un carril bus.
Pregunta suscrita por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre la eliminación de un carril
bus.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"De la misma manera que se han realizado simulaciones de tráfico para conocer el impacto
sobre la circulación de vehículos privados derivados de la reforma de la avenida Pérez Galdós,
¿cómo estima/analiza la EMT o la Concejalía de Movilidad que la eliminación del carril bus
exclusivo afectará a la calidad de servicio de la EMT? Detalle la variación estimada que se prevé
de la velocidad comercial de los autobuses que circulan por ambas avenidas, impacto sobre las
frecuencias y número de usuarios impactados."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/ :delegado de Movilidad

"A su pregunta de cómo afectará la eliminación del carril bus exclusivo en la avenida Pérez
Galdós a la calidad del servicio de la EMT hemos de hacer las siguientes consideraciones:

- En primer lugar, recordarle que no existe un carril bus exclusivo en la avenida Pérez
Galdós. Se trata de un carril compartido entre el autobús y la bicicleta. De hecho, fueron ustedes
los que convirtieron un carril bus exclusivo en un carril donde compartían espacio el bus y la
bicicleta con todas las implicaciones negativas que ello conlleva, y que van desde los problemas
de seguridad (básicamente para los ciclistas) hasta las pérdidas de marcha del autobús, cuando
este circula detrás de una bicicleta, pasando por el estrés y la ansiedad que sufre el personal de
conducción cuando comparte espacio con un vehículo particularmente frágil como es la bicicleta,
ante el evidente riesgo de accidente.

Sin duda, la segregación del carril bici que va aparejada a la reforma de la avenida va a
significar una mejora muy evidente respecto de la situación actual.
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- Otra cuestión a considerar respecto de la calidad del servicio, es que ésta va a aumentar
muy significativamente en términos de accesibilidad, confort e información al cliente, dado que
todas las paradas de la avenida van a contar con marquesinas, las cuales están dotadas de
múltiples elementos que mejoran las condiciones de accesibilidad y de información para las
personas usuarias del servicio (asientos, apoyos isquiáticos, información estática, Navilens, etc.)
En la actualidad, la mayoría de las paradas existentes en esa avenida carecen de marquesina, de
hecho, sólo hay 2 marquesinas para un total de 17 paradas, con lo cual las personas usuarias no
pueden esperar sentadas la llegada del bus, guarecerse de la lluvia o del sol y tampoco tienen a su
disposición la variedad de elementos informativos de los que están dotadas las marquesinas.

- Si hablamos en términos de movilidad sostenible, la reforma de la avenida va a significar
la desaparición de un carril de circulación por sentido para vehículos motorizados, la creación de
un carril bici completamente segregado y el ensanchamiento de las aceras.

Dicho de otro modo, se elimina espacio para el tráfico motorizado y se gana espacio
urbano para los modos más sostenibles: la bicicleta y el desplazamiento a pie.

Esa recuperación de espacio para el peatón repercute de manera muy positiva en las
personas usuarias de la EMT, en tanto que estas acceden a las paradas, en la mayoría de los
casos, caminando.

- La no ejecución de un carril bus segregado responde a la necesidad de equilibrar el
espacio entre todos los modos de transporte. Hacerlo de otra manera, conllevaría la congestión
del tráfico, tal y como demuestran los estudios de Movilidad, donde los niveles de servicio se
situarían prácticamente en su totalidad en niveles F o E, lo que indica congestión. A ello hay que
añadir que según los estudios de movilidad realizados la existencia de un único carril de vehículo
privado por sentido no solo colapsaría el nivel de servicio de la avenida Pérez Galdós, sino
también de otras muchas vías, de tal forma que también se vería afectado el servicio que presta
EMT en otras muchas líneas de la ciudad.

Asimismo, si se redistribuye el tráfico desde el centro de València (mediante
peatonalizaciones, carriles bici, etc.), hacia las grandes vías, y luego éstas no tienen la capacidad
suficiente para poder absorber dicho tráfico, provocaría el efecto pendular y los vehículos
tenderían a volver a redistribuirse para equilibrar los flujos a las capacidades viarias, volviendo
dicha circulación a justamente zonas donde se quería evitar, como puede ser el centro de
Valencia.

- En lo que respecta a la pérdida de velocidad comercial, parece razonable pensar que el
hecho de compartir carril de circulación con el tráfico motorizado puede suponer que esa
velocidad se reduzca, que se compensará con el hecho de que otras vías de la ciudad no colapsen
en beneficio del autobús (algunas de las cuales no tienen carril bus).

- Por su parte, la afección a la frecuencia de circulación puede ser nula, si operativamente
se adoptan las medidas necesarias para que así sea: ajustes de tiempos en cabecera, inyección de
recursos en momentos puntuales… Lo que sí afecta negativamente a la frecuencia de circulación
es la falta de recursos, como ocurrió el pasado año, en el que ni siquiera había suficiente personal
de conducción para dar cobertura al servicio ordinario. Afortunadamente, esa cuestión ha
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mejorado drásticamente con la importante incorporación de conductores llevada a cabo desde el
segundo semestre del pasado año.

- En cuanto al número de usuarios impactados, podemos hablar de las cerca de 11.500
personas al día que acceden al autobús en las paradas situadas en esa avenida, y que es lógico
suponer que desembarcan en esas mismas paradas, además de las personas que, sin utilizar esas
paradas, viajan en los autobuses que circulan por ella."

51 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre els altercats ocorreguts en cap de
setmana en la Creu Coberta.
Pregunta suscrita por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre los altercados ocurridos en fin
de semana en la Cruz Cubierta.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"En marzo de 2024 a partir de la antigua UCO se creó la USAP, una unidad especializada
en botellones y reyertas. No obstante, cada semana se producen botellones y reyertas de manera
sistemática en algunos puntos de la ciudad, como la Cruz Cubierta. Siendo esta una situación
conocida por el Ayuntamiento por las múltiples denuncias y quejas vecinales, ¿por qué el
Ayuntamiento de València no ha tomado medidas preventivas y disuasorias con un incremente
continuo de la PLV en la zona si cada fin de semana se producen altercados de manera
recurrente?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Policia Local de València/delegado de Policía
Local de València:

"Para dar respuesta a su pregunta, resulta necesario aclarar previamente dos cuestiones. 

En primer lugar, usted no pregunta si se han adoptado medidas preventivas o disuasorias
en la zona de la Cruz Cubierta, con el fin de reducir el número de quejas vecinales, sino que dar
por hecho que tales medidas no se han adoptado, lo cual no es cierto, ya que la Policía Local de
València vigila esta zona de forma continuada, por ser una zona de actuación preferente. Sabido
es (tanto por parte de la PLV como por parte del CNP) que dicha zona tiene una problemática
particular, que implica la necesidad de llevar a cabo un mayor número de intervenciones
policiales. Y el conocimiento de tal problemática, por lo que a la PLV se refiere, proviene no sólo
de las actuaciones que se realizan los fines de semana, sino también de las reuniones que se
mantienen de forma habitual con las diferentes asociaciones vecinales (tras haber sido
abandonadas en el anterior mandato), en las que se traslada a la PLV las demandas de los vecinos
en materia de convivencia y de seguridad ciudadana, y ello permite una adecuada planificación
de las actuaciones en la zona. En consecuencia, el Ayuntamiento y la PLV sí adopta medidas
preventivas en dicha zona, habiéndose incrementado su presencia, ejerciendo una labor tendente
a mejorar la convivencia en la zona, contrariamente a lo que usted sugiere en su pregunta. 
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Dicho lo anterior, queda por aclarar si la creación de la USAP es la panacea para cualquier
problema de convivencia del barrio, ya que esta idea es la que viene usted a sugerir en su
pregunta al establecer una suerte de silogismo tácito, conforme al cual, la creación de la unidad
USAP debería suponer, necesariamente, la desaparición progresiva de los botellones, reyertas y
altercados durante los fines de semana en la zona de la Cruz Cubierta, hasta su completa
erradicación. 

Lo anterior es tanto como afirmar que la creación de una unidad policial conduce
necesariamente a la desaparición del delito. De ser correcto su planteamiento, desde la creación
de la Policía General del Reino en el año 1824, el delito debería haberse erradicado en este país. 

El problema de la Cruz Cubierta no es nuevo, ya que en los últimos ocho años ha sido su
partido el que ostentaba las competencias en materia de policía local. La USAP lleva apenas
cuatro meses. Como usted bien dice, con anterioridad existía la UCOS, unidad creada por
ustedes. Y los problemas de convivencia a los que usted alude ya existían años atrás. 

No obstante, la PLV ha incrementado su presencia en la zona, vigila el cumplimiento de la
normativa por parte de los locales (tanto en el interior como en el exterior), formula boletín de
denuncia a aquellos que adoptan actitudes incívicas sancionables, vigila que no se produzca
situaciones de riesgo en la seguridad vial o para las personas, e incluso realiza intervenciones en
materia de seguridad ciudadana. 

Y respecto a esto último, en la medida en que menciona en su pregunta las reyertas, y en
consecuencia entra de pleno en el ámbito de la seguridad ciudadana, cabe recordar que la
competencia en tal materia no es de la PLV sino del Cuerpo Nacional de Policía, por lo que sería
deseable que, quien ostenta la capacidad de tomar decisiones en materia de seguridad ciudadana,
cuente con una mayor presencia de patrullas y controles en los horarios en los que los conflictos
se incrementan."

52 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre les detencions en 2023 i 2024
per la PLV.
Pregunta suscrita por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre las detenciones en 2023 y
2024 por la PLV.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"¿Cuántas detenciones se han producido en los años 2023 y 2024 por la PLV? Detalle mes
a mes y por unidad de distrito o unidad centralizada."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Policia Local de València/delegado de Policía
:Local de València

"A continuación le ofrecemos la información solicitada:
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2023 1ª UDI 2ª UDI 3ª UDI 4ª UDI 5ª UDI 6ª UDI 7ª UDI A.TEC SEG.VIAL USAP Total general

ENERO   15 6 5 7 10 29     78 150

FEBRERO 4 18 2 8 3 2 19     54 110

MARZO 5 16 5 7 13 6 26   1 62 141

ABRIL 5 16 3 5 9 13 27     77 155

MAYO 4 17 7 12 23 4 40 1 1 90 199

JUNIO 6 15 1 3 10 7 51     58 151

JULIO 3 17 5 6 11 14 51   4 48 159

AGOSTO 2 7 3 8 8 7 48     69 152

SEPTIEMBRE 1 16 5 9 14 8 38   2 74 167

OCTUBRE 3 17 1 7 8 11 29   4 53 133

NOVIEMBRE 4 9 5 7 11 5 9     58 108

DICIEMBRE 5 13 2 5 10 6 19     94 154

Total general 42 176 45 82 127 93 386 1 12 815 1.779

Nota: De las anteriores detenciones, 11 fueron practicadas por más de una unidad de PLV,
por lo que computan dos unidades. En consecuencia, que el número de personas detenidas en
total es de 1.678.

2024 1ª UDI 2ª UDI 3ª UDI 4ª UDI 5ª UDI 6ª UDI 7ª UDI SEG.VIAL USAP Total general

ENERO 6 13 5 10 11 7 15 2 69 138

FEBRERO 10 23 6 3 10 6 24 1 58 141

MARZO 17 27 10 14 19 12 16 2 47 164

ABRIL 17 15 9 11 14 16 36 1 58 177

MAYO 18 28 14 18 10 10 26 1 54 179

Total general 68 106 44 56 64 51 117 7 286 799

Nota: De las anteriores detenciones, 73 fueron practicadas por más de una unidad de PLV,
por lo que computan dos unidades. En consecuencia, que el número de personas detenidas en
total es de 726.

DETENIDOS POR INFRACCIONES VIALES
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A las cifras de los anteriores cuadros hay que añadir los detenidos por infracciones viales o
delitos contra la seguridad del tráfico.

Nota: Caber recordar que aunque se produzca la actuación inicial se realice por otros
cuerpos de seguridad del Estado, la tramitación del atestado y de las diligencias se efectúan por la
PLV por la ser la competente en materia de tráfico en el municipio de València."

53 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre els agents de la PLV en torn de
nit.
Pregunta suscrita por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre los agentes de la PLV en turno
de noche.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"¿Cuántos agentes de la PLV trabajaban en el turno de noche en 2023 y cuántos trabajan en
2024? Detalle mes a mes y por unidad de distrito o unidad centralizada."

RESPOSTA/RESPUESTA
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Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Policia Local de València/delegado de Policía
:Local de València

"Le detallamos los datos solicitados: 

  1ª Udi 2ª Udi 3ª Udi 4ª Udi 5ª Udi 6ª Udi 7ª Udi A. TEC. SEG. VIAL UCOS O USAP TOTAL

ene-23 13 7       11   25 9 173 238

feb-23 14 7 11         28 12 207 279

mar-23 14 7       11   29 11 205 277

abr-23 14 7 11         30 11 203 276

may-23 14 7       11   31 11 200 274

jun-23 14 7       11   29 11 195 267

jul-23 14 7       11   29 11 197 269

ago-23 14 7       11   31 11 198 272

sep-23 14 7       11   31 11 198 272

oct-23 14 7       11   29 11 199 271

nov-23 14 7       9   30 14 196 270

dic-23 14 7       10   31 14 196 272

ene-24 13 7       9   29 14 191 263

feb-24 27 24 19 17 19 29 16 29 14 75 269

mar-24 27 23 19 18 19 29 16 29 14 75 269

abr-24 27 23 19 18 19 29 16 29 14 73 267

may-24 27 23 19 16 19 28 16 32 14 72 266

jun-24 27 23 19 16 19 28 16 32 14 72 266

TOTAL 315 207 117 85 95 259 80 533 221 2925 4837
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54 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre les activitats físiques en els
Centres Municipals d'Activitats per a Majors.
Pregunta suscrita por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre las actividades físicas en
Centros Municipales de Actividades para Mayores.
DIRIGIDA A:
C2314-DEVESA ALBUFERA-MAYORES-SANIDAD Y CONSUMO

"A fecha de 17 de junio, ¿cuál es el número de personas en lista de espera para las
actividades físicas en los centros municipales de actividades para mayores en la ciudad de
València? Solicitamos datos de cada uno de los centros."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Gosálbez Payá, delegat de Majors/ :delegado de Mayores

"LISTA DE ESPERA PARA ACTIVIDADES FÍSICAS A FECHA  31 DE MAYO DE
2024 (FINAL DE CURSO)                   



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 221

CMAPM ACTIVIDAD FÍSICA NÚMERO DE PERSONAS EN LISTA DE
ESPERA

ARRANCAPINS YOGA 22

BENIFERRI GIMNASIA 7

BENIMACLET GIMNASIA 40

BENIMÀMET GIMNASIA 8

CAMPANAR GIMNASIA 5

EL CABANYAL TAICHÍ 9

EL GRAU-PORT BAILE SALÓN 10

L'AMISTAD

 

GIMNASIA 53

BAILE SALÓN 2

LA CREU COBERTA GIMNASIA 51

SANT LLUÍS TAICHÍ 1

LA MALVA-ROSA GIMNASIA 13

LES TENDETES GIMNASIA 23

MARXALENES YOGA 6

 

MONTOLIVET

GIMNASIA 103

BAILE SALÓN 23

NOU MOLES GIMNASIA 98

 

PATRAIX

BAILE SALÓN 5

BAILE LÍNEA 53

RUSSAFA GIMNASIA 2

SALVADOR ALLENDE TAICHÍ 33

SANT MARCEL·LÍ GIMNASIA 28

TRINITAT YOGA 1

VIVERS GIMNASIA 10
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55 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Gómez, del Grup Socialista, sobre l'habitatge públic.
Pregunta suscrita por la Sra. Gómez, del Grupo Socialista, sobre vivienda pública.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"¿Por qué razón se ha reducido de 80 a 51 las viviendas previstas en el bloque que
construirá Plan Cabanyal en la calle Astilleros para realojos de los Bloques Portuarios?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat d'Habitatge/ :delegado de Vivienda

"No ha habido ninguna reducción de viviendas."

56 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Gómez, del Grup Socialista, sobre la bonificació dels lloguers
d'AUMSA.
Pregunta suscrita por la Sra. Gómez, del Grupo Socialista, sobre la bonificación de los
alquileres de AUMSA.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"¿Cuántas solicitudes de bonificación del alquiler ha recibido AUMSA? ¿Cuántas de ellas
se han resuelto favorablemente y cuántas se han denegado?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat d'Habitatge/ :delegado de Vivienda

"En relación a las cuestiones planteadas, informarle que el artículo 131.2 del Reglamento
Orgánico del Pleno aprobado en 2022 establece que la pregunta registrada “no podrá contener
más que la escueta y estricta formulación de una cuestión, en la que se interrogue sobre un hecho,
una situación o una información, o sobre si se ha tomado o va a tomar alguna decisión en
relación con algún asunto, dentro del ámbito competencial municipal”.

A mayor abundamiento, el Secretario General y del Pleno remitió el 5 de diciembre de
2023 Nota Interior a los Grupos Municipales con un informe aclaratorio (3/2023_NOTA A
GRUPOS Y DELEGACIONES. PREGUNTAS_ Consideraciones sobre su gestión) en el que
señala:

'Situaciones que se pueden producir en la gestión de la pregunta y respuesta: Que la
pregunta contenga más de una cuestión. En este caso, la delegación responderá como mínimo a la
primera cuestión. Opcionalmente, se puede responder a las demás cuestiones.'
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Por todo ello, procede responder a la primera cuestión planteada:

Aumsa ha recibido 128 solicitudes de bonificación."

57 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Gómez, del Grup Socialista, sobre les inspeccions dels
apartaments turístics.
Pregunta suscrita por la Sra. Gómez, del Grupo Socialista, sobre las inspecciones de los
apartamentos turísticos.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"¿Cuántas inspecciones se han hecho desde septiembre de 2023 a apartamentos turísticos?
¿Cuántas sanciones se han puesto y de qué cuantía en base a las mismas? ¿Cuántas han derivado
en orden de cese de la actividad?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat de Llicències Urbanístiques-Activitats/delegado de
:Licencias Urbanísticas-Actividades

"En relación a las cuestiones planteadas, informarle que el artículo 131.2 del Reglamento
Orgánico del Pleno aprobado en 2022 establece que la pregunta registrada 'no podrá contener
más que la escueta y estricta formulación de una cuestión, en la que se interrogue sobre un hecho,
una situación o una información, o sobre si se ha tomado o va a tomar alguna decisión en
relación con algún asunto, dentro del ámbito competencial municipal'.

A mayor abundamiento, el Secretario General y del Pleno remitió el 5 de diciembre de
2023 Nota Interior a los Grupos Municipales con un informe aclaratorio (3/2023_NOTA A
GRUPOS Y DELEGACIONES. PREGUNTAS_ Consideraciones sobre su gestión) en el que
señala:

'Situaciones que se pueden producir en la gestión de la pregunta y respuesta: Que la
pregunta contenga más de una cuestión. En este caso, la delegación responderá como mínimo a la
primera cuestión. Opcionalmente, se puede responder a las demás cuestiones.'

Por todo ello, procede responder a la primera cuestión planteada:

Desde el Servicio de Inspección se han atendido todas las denuncias que se han recibido en
relación a apartamentos turísticos, teniendo, a fecha de contestación de la pregunta 10 pendientes
de tramitar."
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58 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Gómez, del Grup Socialista, sobre la superilla de La Petxina.
Pregunta suscrita por la Sra. Gómez, del Grupo Socialista, sobre la supermanzana de La
Petxina.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"Tras tener acceso a todas las quejas y sugerencias presentadas sobre la falta de
aparcamiento en el barrio de La Petxina se ha constatado que solo existen cuatro quejas, de las
cuales tres no nombran la supermanzana y únicamente piden que se implante zona verde en otras
calles. La cuarta queja también pide zona verde, nombrando la supermanzana pero para decir que
ha sido un acierto. Por lo tanto, no existe ninguna queja o sugerencia que pida habilitar
aparcamiento en el interior de la supermanzana. Todas ellas piden la zona verde en su entorno, de
la misma manera que lo solicita la asociación vecinal de La Petxina.

Por todo ello, la concejala que suscribe formula la siguiente pregunta:

¿En base a qué criterio se ha considerado necesario hacer cambios en la supermanzana para
habilitar plazas de aparcamiento en su interior que nadie ha pedido, en lugar de implantar la zona
verde que es lo que solicitan los vecinos?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/ :delegado de Movilidad

"No es cierto que no haya habido quejas acerca de la falta de plazas de aparcamiento en el
interior de la supermanzana y la necesidad de recuperación de las mismas.

Las actuaciones han tenido por objeto mejorar la actuación de urbanismo táctico que hizo
en marzo de 2023 con especial hincapié en la seguridad y respeto a los espacios peatonales y
paliar las necesidades de aparcamiento, a través de las siguientes medidas :

Reforzar la señalética para evidenciar que se trata de una zona residencial.
Fijar cartelería direccional para guiar a bicicletas y vehículos de movilidad personal  por el
lateral de la zona peatonal central del de la intersección de las calles Calixto III y Literato
Gabriel Miró para evitar que discurran por dicha zona peatonal central.
Adecuar la señalización a la normativa vigente para evitar indefinición y confusión en
vados, plazas de carga y descarga y PMR.
Mejorar la seguridad de los espacios peatonales mediante la instalación de hitos y bolardos
nuevos que eviten el aparcamiento en espacios peatonales.
Evitar el aparcamiento indebido de coches y motos mediante la identificación de espacios
específicos para ello."
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59 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Gómez, del Grup Socialista, sobre els arbres fotovoltaics.
Pregunta suscrita por la Sra. Gómez, del Grupo Socialista, sobre los árboles fotovoltáicos.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

"La alcaldesa ha criticado en diversas ocasiones la 'fealdad', según su criterio personal, de
diversas actuaciones de la ciudad. Para ello creó el Consejo Asesor de Urbanismo.

Por todo ello, la concejala que suscribe formula la siguiente pregunta:

¿Considera el gobierno municipal que el diseño de los árboles fotovoltaicos cumple los
requisitos de diseño exigibles para la ciudad? ¿Se ha pedido algún informe para evaluar su
impacto en el paisaje urbano y el propio diseño?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, delegat de Millora Climàtica, Acústica i Eficiència
Energètica/ :delegado de Mejora Climática, Acústica y Eficiencia Energética

"En respuesta a su pregunta, informarle de lo siguiente:

El contrato de redacción del proyecto técnico para el suministro, instalación y puesta en
marcha de los árboles fotovoltaicos fue adjudicado el 30 de abril de 2020 por la anterior
corporación municipal en la que usted ostentaba la vicealcaldia.

Una vez entregado el proyecto técnico, con fecha 17 de noviembre 2022 se aprobó el
proyecto técnico, siendo el 31 de marzo de 2023 por acuerdo de la Junta de Gobierno Local de la
que usted forma parte acordó aprobar el expediente y disponer la apertura del procedimiento de
adjudicación para contratar el suministro e instalación de cuatro árboles solares. En el pliego de
la licitación consta el proyecto técnico que es el que finalmente se ha ejecutado, por lo que
resulta sorprendente que exponga sus dudas respecto al diseño o peticiones de informes al actual
equipo de gobierno sobre un proyecto que diseñó y licitó el gobierno anterior.

No se encuentran en ningún entorno de protección patrimonial por lo que no tiene que
pasar por la Comisión de Patrimonio."

60 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 29
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Coscollà, del Grup Compromís, sobre els procesos de selecció de
la Universitat Popular.
Pregunta suscrita por la Sra. Coscollà, del Grupo Compromís, sobre los procesos de selección
de la Universidad Popular.
DIRIGIDA A:
C2314-DEVESA ALBUFERA-MAYORES-SANIDAD Y CONSUMO
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"La regidora que subscriu, de conformitat amb l'article 131 del Reglament orgànic del
Ple, formula la pregunta següent: 

Quin és l'estat d'execució de cadascún del processos de selecció de personal que està
tramitant la Universitat Popular?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Gosálbez Payá, president de la Universitat Popular/presidente de la Universidad
:Popular

"Donada que la pregunta és confusa i sense determinar exactament a què es referix, no
podem donar resposta.

Dada que la pregunta es confusa y sin determinar exactamente a qué se refiere, no
podemos dar respuesta."

61 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 30
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Coscollà, del Grup Compromís, sobre les escoles d'estiu dels
col·legis municipals.
Pregunta suscrita por la Sra. Coscollà, del Grupo Compromís, sobre las escuelas de verano de
los colegios municipales.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"La regidora que subscriu, de conformitat amb l'article 131 del Reglament orgànic del
Ple, formula la pregunta següent: 

Quants escolars han quedat exclosos de cadascuna de les escoles d'estiu als col·legis
municipals després de l'adjudicació tan tardana del contracte per la seua organització?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Educació/ :delegada de Educación

"Com saben és la primera vegada que l'Ajuntament ofereix este servici de manera gratuïta.
I les dades són les següents:

COL·LEGI MUNICIPAL FERNANDO DE LOS RÍOS: 0.

COL·LEGI MUNICIPAL PROFESOR SANTIAGO GRISOLÍA: 9.

COL·LEGI MUNICIPAL BENIMACLET: 35.
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La totalitat dels/de les 44 xiquets/etes que s'han quedat fora és per no complir amb el
requisit establit que tots dos progenitors/ores, el/la progenitor/a en cas de monoparentals,
treballaren. Pel que, la resta de xiquets/etes sol·licitants han sigut admesos/eses.

Como saben es la primera vez que el Ayuntamiento ofrece este servicio de manera
gratuita. Y los datos son los siguientes:

COLEGIO MUNICIPAL FERNANDO DE LOS RÍOS: 0.

COLEGIO MUNICIPAL PROFESOR SANTIAGO GRISOLÍA: 9.

COLEGIO MUNICIPAL BENIMACLET: 35.

La totalidad de los/las 44 niños/as que se han quedado fuera es por no cumplir con el
requisito establecido de que ambos/as progenitores/oras, el/la progenitor/a en caso de
monoparentales, trabajaran. Por lo que, el resto de niños/as solicitantes han sido admitidos/as.

62 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 28
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Coscollà, del Grup Compromís, sobre el període d'inscripció en la
Universitat Popular.
Pregunta suscrita por la Sra. Coscollà, del Grupo Compromís, sobre el período de inscripción
en la Universidad Popular.
DIRIGIDA A:
C2314-DEVESA ALBUFERA-MAYORES-SANIDAD Y CONSUMO

"La Universitat Popular de València va obrir l’1 de juny de l'any passat el termini de
preinscripció o sol·licitud de plaça per a les seues activitats de cicle llarg del curs 2023/24, però,
inexplicablement, enguany encara no s'han fet públics els terminis corresponents per al curs
2024/25, ni tampoc s'ha anunciat les dates durant les quals la plataforma estarà oberta
ininterrompudament per a fer la preinscripció o sol·licitud de plaça.

En atenció a l'assumpte expressat, la regidora que subscriu formula la pregunta següent:

Quins motius justifiquen el retard perquè encara no s'haja fet públic el periode d'inscripció
a la Universitat Popular?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Gosálbez Payá, president de la Universitat Popular/presidente de la Universidad
:Popular

"Les dates de preinscripció, sorteig, matrícula i inici de curs 2024-2025, estan publicades
en premsa i en totes les xarxes socials de la Universitat Popular, així com amb cartells en els
centres i el seu entorn.
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No hi ha cap motiu que puga ser menys important als quals van poder esdevindre el curs
2021-2022 que també va iniciar la seua preinscripció al setembre i inici de curs a l'octubre, com
vostés haurien de ser coneixedors, i el sobrevingut, en esta ocasió, no és un altre que el procés
d'estabilització perquè s'inicie el curs 2024-2025 amb els formadors impartint els cursos/tallers
en el que cadascun d'ells haja estabilitzat. 

Las fechas de preinscripción, sorteo, matrícula e inicio de curso 2024-2025, están
publicadas en prensa y en todas las redes sociales de la Universidad Popular, así como con
carteles en los centros y su entorno.

No hay ningún motivo que pueda ser menos importante a los que pudieron acontecer el
curso 2021-2022 que también inició su preinscripción en septiembre e inicio de curso en
octubre, como ustedes deberían ser conocedores, y el sobrevenido, en esta ocasión, no es otro
que el proceso de estabilización para que se inicie el curso 2024-2025 con los formadores
impartiendo los cursos/talleres en lo que cada uno de ellos haya estabilizado."

63 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 9
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Coscollà, del Grup Compromís, sobre els llocs de treball adscrits
al Servei de Majors.
Pregunta suscrita por la Sra. Coscollà, del Grupo Compromís, sobre los puestos de trabajo
adscritos al Servicio de Mayores.
DIRIGIDA A:
C2302-RECURSOS HUMANOS-CENTRALES TÉCNICOS-CONTRATACIÓ

"La regidora que subscriu, de conformitat amb l'article 131 del Reglament orgànic del
Ple, formula la pregunta següent: 

A data u de juny de 2024, quins són els llocs de treball de naturalesa funcionarial o de
naturalesa laboral, relacionats per categories, adscrits al Servei de Majors i quins d'ells estan
ocupats?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. María Julia Climent Monzó, delegada de Recursos Humans/ :Recursos Humanos

"Els llocs de treball adscrits al Servici de Majors són els que es relacionen en el quadre
adjunt. 

Respecte dels llocs vacants cal assenyalar el següent: 

-       Està en tramitació la cobertura del lloc amb número de referència 7351, vacant des
del 07/05/2024.

-       No és possible la cobertura interina del lloc amb número de referència 2809 pel fet
que des de fa tres anys no hi ha borsa de treball de Tècnic/a de Gestió d'Administració.
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-       Es desconeixen les raons per les quals no es van cobrir en el seu moment els llocs
amb número de referència 6984 i 2521, vacants des del 19/07/2022 i el 28/03/2023,
respectivament. 

Los puestos de trabajo adscritos al Servicio de Mayores son los que se relacionan en el
cuadro adjunto. 

Respecto de los puestos vacantes cabe señalar lo siguiente: 

-       Está en tramitación la cobertura del puesto con número de referencia 7351, vacante
desde el 07/05/2024.

-       No es posible la cobertura interina del puesto con número de referencia 2809 debido
a que desde hace tres años no hay bolsa de trabajo de Técnico/a de Gestión de Administración.

-       Se desconocen las razones por las que no se cubrieron en su momento los puestos con
número de referencia 6984 y 2521, vacantes desde el 19/07/2022 y el 28/03/2023,
respectivamente."

64 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 1
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, sobre la finestreta única d'hostaleria.
Pregunta suscrita por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, sobre la ventanilla única de
hostelería.
DIRIGIDA A:
C2305-TURISMO-INNOVACIÓN-TECNOL-AGENDA DIGITAL-CAP. INV
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"El concejal que suscribe formula la siguiente pregunta a la Alcaldía:

¿Cuántas consultas y gestiones se han realizado a través de la ventanilla única creada para
atender todas las gestiones del sector de la hostelería?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Paula María Llobet Vilarrasa, delegada de Turisme/ : delegada de Turismo

"Vista la pregunta efectuada pel regidor Javier Mateo García, referent al nombre de
consultes rebudes per part del Punt d'Atenció Hostaleria i Oci, s'informa del següent:

Des del dia 4 de desembre de 2023 fins al dia 7 de juny de 2024, s'han rebut 95 consultes,
d'elles 35 persones s'han atés de manera presencial, 27 de manera telefònica i 33 de manera
telemàtica.

Es va establir que l'atenció presencial es realitzaria el primer dilluns de cada mes, el dia 4
de desembre de 2023 es va iniciar l'atenció presencial per a la ciutadania, des d'eixa data fins al
dia 3 de juny de 2024, que va ser l'última, 65 persones van demanar cita prèvia.

Vista la pregunta efectuada por el concejal Javier Mateo García, en lo referente al número
de consultas recibidas por parte del Punto de Atención Hostelería y Ocio, se informa de lo
siguiente:

Desde el día 4 de diciembre de 2023 hasta el día 7 de junio de 2024, se han recibido 95
consultas, de ellas 35 personas se han atendido de manera presencial, 27 de manera telefónica y
33 de manera telemática.

Se estableció que la atención presencial se realizaría el primer lunes de cada mes, el día 4
de diciembre de 2023 se inició la atención presencial para la ciudadanía, desde esa fecha hasta
el día 3 de junio de 2024, que fue la última, 65 personas pidieron cita previa."

65 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, sobre la senyalística en les IDE.
Pregunta suscrita por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, sobre la señalética en las IDE.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"Desde el anterior mandato se inició un proyecto de actualización de la señalética de las
diferentes IDE de la ciudad a través de las cuales mejorar la provisión de información para la
ciudadanía, así como para hacer más efectiva la comunicación de las personas usuarias con la
OAM FDM para mejorar el mantenimiento de las instalaciones.

El concejal que suscribe formula la siguiente pregunta a la responsable de Deportes: 

¿Cuál es el estado del proyecto de actualización de la señalética de las IDE?"
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RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Esports/ :delegada de Deportes

"S'informa als efectes oportuns que, des de la Fundació Esportiva Municipal, els tècnics es
troben ultimant la revisió de la informació específica de la nova cartelleria indicativa de les
Instal·lacions Esportives Elementals al mateix temps que s'està finalitzant l'adjudicació del
contracte de producció d'aquesta, per la qual cosa s'espera que es procedisca a la seua col·locació
durant les pròximes setmanes.

Se informa a los efectos oportunos que, desde la Fundación Deportiva Municipal, los
técnicos se encuentran ultimando la revisión de la información específica de la nueva cartelería
indicativa de las Instalaciones Deportivas Elementales al tiempo que se está finalizando la
adjudicación del contrato de producción de la misma, por lo que se espera que se proceda a su
colocación durante las próximas semanas."

66 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, sobre el camp de beisbol.
Pregunta suscrita por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, sobre el campo de béisbol.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"Durante el mandato anterior se inició la prospección de suelos deportivos para la
construcción del necesario segundo campo de béisbol en València. 

El concejal que suscribe formula la siguiente pregunta a la delegada de Deportes:

¿Cuál es la previsión para la construcción del segundo campo de béisbol?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Esports/ :delegada de Deportes

"Hui dia no hi ha una parcel·la esportiva amb eixes dimensions a la ciutat de València.
Estem treballant en què existisca per a fer realitat una demanda històrica del segon camp de
beisbol.

A día de hoy no hay una parcela deportiva con esas dimensiones en la ciudad de València.
Estamos trabajando en que exista para hacer realidad una demanda histórica del segundo
campo de béisbol."
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67 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, sobre la gestió dels Gay Games.
Pregunta suscrita por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, sobre la gestión de los Gay Games.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"Tras expulsar a los colectivos LGTBI y ante los contrastados problemas de la gestión
directa en la organización de los Gay Games 2026, principalmente por el personal disponible en
las áreas de Deportes y Turismo, sumado a la compleja gestión económica del evento, el concejal
que suscribe formula la siguiente pregunta a la Alcaldía:

¿Van a licitar la gestión del evento Gay Games 2026?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Esports/ :delegada de Deportes

"El comité organitzador es reunirà pròximament i prendrà les decisions que considere
oportunes.

El comité organizador se reunirá próximamente y tomará las decisiones que considere
oporunas."

68 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, sobre els usos de la residència de La
Petxina.
Pregunta suscrita por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, sobre los usos de la residencia de La
Petxina.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"El concejal que suscribe formula la siguiente pregunta a la responsable de Deportes:

¿Cuántos usos anuales y qué entidades han sido las usuarias, diferenciado por año, de la
residencia de La Petxina desde 2015 hasta su cierre? Se ruega detallen la información."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Esports/ :delegada de Deportes

"La informació que sol·licita està publicada en el web de la Fundació Esportiva Municipal.

La información que solicita está publicada en la web de la Fundación Deportiva
Municipal.
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http://www.valencia.es/transparenciaspl/web/233138/73)."

69 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, sobre la situació del monument
"Homenatge a Antonio Ferrandis".
Pregunta suscrita por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, sobre la situación del monumento
“Homenaje a Antonio Ferrandis”.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"Desde hace meses la escultura 'Homenaje a Antonio Ferrandis' (2003), del artista Rafael
Orellano y situada en el Paseo Marítimo, está mutilada. Faltan los elementos de la paloma y la
reproducción del óscar, y tampoco se indica información alguna.

¿Cuál es la situación actual de la pieza? Solicitamos informe del estado actual del
monumento. ¿Se va a colocar un cartel informativo hasta que se recupere su estado original?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"El pasado mes de abril, el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico realizó una visita
técnica de inspección e inició las actuaciones necesarias para la retirada y traslado de la parte
superior de la escultura, a fin de evitar posibles daños a los viandantes debido al mal estado de la
escultura. En concreto, el 18 de abril se desmontó la parte superior de la escultura, trasladándose
a los almacenes de que dispone este Servicio en Borbotó.

Ahora bien, la reparación propiamente dicha de la escultura requiere de trabajos más
complejos. Cabe recordar que el bien mueble se encuentra emplazado en un espacio de terreno
integrado en el dominio público marítimo-terrestre, cuya titularidad y gestión la ostenta la
Administración General de Estado, por lo que será necesaria la autorización de la Dirección
General de Demarcación de Costas para cualquier actuación que deba llevarse a cabo, una vez
que el peligro de desprendimiento ha sido salvado por este Ayuntamiento.

Por otro lado, esta escultura está construida , con hormigón y estructura metálica, yin situ
forrada con fibra de vidrio. Como consecuencia de lo anterior, ésta no se puede reparar sin más,
sino que hay que reconstruirla, por lo que no se puede restaurar, sino, en todo caso, rehacer.
Dicho lo cual, el Servicio de Patrimonio Histórico y Artístico está estudiando en estos momentos
su adaptación para facilitar su mantenimiento y un menor deterioro en el futuro."
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70 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, sobre la situació actual del Pla
Edificant.
Pregunta suscrita por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, sobre la situación actual del Pla
Edificant.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN

"El Plan Edificant es un programa destinado a impulsar la creación y mejora de centros
educativos en la Comunitat Valenciana. En la ciudad de València varios de los centros forman
parte de este plan, cuya coordinación se realiza desde el Servicio de Educación.

Solicitamos conocer cuál es el estado actual de las obras de cada uno de los centros
escolares a junio de 2024, así como de la inversión económica realizada."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Educació/ :delegada de Educación

"El Pla Edificant és un programa destinat a impulsar la creació i millora de centres
educatius en la Comunitat Valenciana. A la ciutat de València, diversos dels centres formen part
d'este Pla la coordinació del qual es realitza des del Servici d'Educació. Sol·licitem conéixer quin
és l'estat actual de les obres de cadascun dels centres escolars a juny de 2024, així com de la
inversió econòmica realitzada.

Esta Delegació no és competent en la matèria a la qual es refereix la pregunta, podent ser
competència de la Delegació de Servicis Centrals Tècnics.

El Plan Edificant es un programa destinado a impulsar la creación y mejora de centros
educativos en la Comunitat Valenciana. En la ciudad de València, varios de los centros forman
parte de este Plan cuya coordinación se realiza desde el Servicio de Educación. Solicitamos
conocer cuál es el estado actual de las obras de cada uno de los centros escolares a junio de
2024, así como de la inversión económica realizada.

Esta Delegación no es competente en la materia a la que se refiere la pregunta, pudiendo
ser competencia de la Delegación de Servicios Centrales Técnicos."

71 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 8
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, sobre els consells escolars
municipals.
Pregunta suscrita por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, sobre los consejos escolares
municipales.
DIRIGIDA A:
C2311-IGUALDAD-DEPORTES-EDUCACIÓN
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"Desde el comienzo del mandato se han desarrollado varias reuniones del Consejo Escolar
Municipal. 

¿Nos pueden enviar copia del orden del día tratado, conclusiones y documentación
entregada en esas convocatorias?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª del Rocío Gil Uncio, delegada d'Educació/ :delegada de Educación

"Des del començament del mandat s'han realitzat les següents reunions del Consell Escolar
Municipal:

1. Consell Ordinari 04/12/2023 amb el següent ordre del dia:

Aprovació, si escau, de les Actes:

a) Consell Ordinari: 22/02/2023

b) Consell Extraordinari: 09/03/2023

c) Consell Extraordinari: 23/03/2023

d) Consell Extraordinari: 04/09/2023

Donar compte de la sol·licitud de la comunitat educativa del CEIP Eliseo Vidal de
sol·licitar el canvi d'adscripció a un altre centre de secundària.

Memòria Absentisme escolar 2022 – 2023

Donar compte de la situació actual del Pla Edificant.

Donar compte dels tràmits de renovació del Consell Escolar.

Precs i preguntes.

La documentació entregada van ser les actes indicades en l'ordre del dia, la sol·licitud de la
Comunitat Educativa del CEIP Eliseo Vidal i la memòria d'Absentisme escolar 2022/2023.

Les conclusions s'inclouen en l'acta, que serà aprovada en el pròxim consell ordinari.

2. Consell extraordinari de data 06/05/2024 amb el següent ordre del dia:

Donar compliment al que s'estableix en l'article 6 del Decret 48/2024 en els termes indicats
en la Resolució de 25 d'abril de 2024: "Segons el que s'estableix en l'article 6 del Decret 48/2024,
les àrees d'influència s'establiran seguint el principi de districte únic de localitat de manera que
abastaran tot el terme d'un municipi.D'acord amb l'article 4 de l'Ordre 8/2024, sentit el consell
escolar municipal, les direccions territorials amb competències en matèria d'educació
determinaran, d'ofici o a proposta d'aquest, aquelles localitats en les quals per les seues
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característiques peculiars s'establisca més d'una àrea d'influència. Per a la determinació de més
d'una àrea d'influència es tindrà en compte el que s'estableix en l'article 6 del Decret 48/2024 i
l'article 7.2 de l'Ordre 8/2024".

Sol·licitud als representants del CEM de les persones que formaran part de les comissions
d'escolarització.

Torn obert de paraula.

La documentació entregada va ser:

RESOLUCIÓ de 16 d'abril de 2024, de la Direcció General de Centres Docents, per la qual
s'estableix el calendari i el procediment d'admissió i matriculació de l'alumnat en els cicles
formatius de grau mitjà i de grau superior dels ensenyaments professionals d'Arts Plàstiques i
Disseny per al curs acadèmic 2024-2025.

RESOLUCIÓ de 18 d'abril de 2024, del secretari autonòmic d'Educació, per la qual
s'estableix el calendari d'admissió i matrícula en els ensenyaments sostinguts amb fons públics de
Formació Professional de grau bàsic, mitjà i superior, cursos d'especialització i programes
formatius de qualificació bàsica, per al curs 2024-2025.

DECRET 48/2024, de 23 d'abril, del Consell, pel qual es regula el procés d'admissió en els
centres docents públics i privats concertats que imparteixen ensenyaments d'Educació Infantil,
Educació Primària, Educació Secundària Obligatòria i Batxillerat, i en els centres d'Educació
Especial, en la Comunitat Valenciana.

CORRECCIÓ d'errors del Decret 48/2024, de 23 d'abril, del Consell, pel qual es regula el
procés d'admissió en els centres docents públics i privats concertats que imparteixen
ensenyaments d'Educació Infantil, Educació Primària, Educació Secundària Obligatòria i
Batxillerat, i en els centres d'Educació Especial, en la Comunitat Valenciana. Criteris per a la
valoració de les sol·licituds.

ORDRE 8/2024, de 24 d'abril, de la Conselleria d'Educació, Universitats i Ocupació, per la
qual es regula el procediment d'admissió de l'alumnat en els centres docents públics i privats
concertats que imparteixen ensenyaments d'Educació Infantil, Educació Primària, Educació
Secundària Obligatòria i Batxillerat i en els centres d'Educació Especial en la Comunitat
Valenciana.

RESOLUCIÓ de 25 d'abril de 2024, del director general de Centres Docents, per la qual
s'estableix el calendari i es dicten instruccions respecte al procediment d'admissió de l'alumnat en
els centres docents sostinguts amb fons públics de la Comunitat Valenciana que imparteixen
ensenyaments d'Educació Infantil, Educació Primària, Educació Secundària Obligatòria i
Batxillerat, i en els centres d'Educació Especial, per al curs 2024-2025.

Les conclusions s'inclouen en l'acta, que serà aprovada en el pròxim consell ordinari.

3. Consell Extraordinari del 20/05/2024 amb el següent ordre del dia:
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1.  

1.  

2.  
3.  
4.  
5.  

Punt únic: Donar compte de les Al·legacions a l'Arranjament Escolar que han presentat els
centres educatius de la ciutat de València per al curs 2024/2025.

La documentació enviada va ser la següent:

Arranjament escolar publicat per la Direcció General de Centres.

Al·legacions de diferents centres a l'arranjament escolar publicat per la Direcció General de
Centres.

Les conclusions s'inclouen en l'acta, que serà aprovada en el pròxim consell ordinari.

4. Consell extraordinari de data 29/05/2024 amb el següent ordre del dia:

Proposta presentada per FAMPA, STEPV i FE-CCOO-PV sobre "mantindre zonificació
escolar a la ciutat de València”

La documentació enviada van ser les peticions presentades per FAMPA, STEPV I
FE-CCOO-PV.

Les conclusions s'inclouen en l'acta, que serà aprovada en el pròxim consell ordinari.

Desde el comienzo del mandato se han realizado las siguientes reuniones del Consejo
Escolar Municipal: 

1. Consejo Ordinario 04/12/2023 con el siguiente orden del día: 

Aprobación, si procede, de las Actas:

a)      Consejo Ordinario: 22/02/2023

b)      Consejo Extraordinario: 09/03/2023

c)      Consejo Extraordinario: 23/03/2023

d)      Consejo Extraordinario: 04/09/2023

Dar cuenta de la solicitud de la comunidad educativa del CEIP Eliseo Vidal de solicitar el
cambio de adscripción a otro centro de secundaria.
Memoria Absentismo escolar 2022 – 2023
Dar cuenta de la situación actual del Plan Edificant.
Dar cuenta de los trámites de renovación del Consejo Escolar.
Ruegos y preguntas.

La documentación entregada fueron las actas indicadas en el orden del día, la solicitud de
la Comunidad Educativa del CEIP Eliseo Vidal y la memoria de Absentismo escolar 2022/2023.

  Las conclusiones se incluyen en el acta, que será aprobada en el próximo consejo
ordinario.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 238

1.  

1.  

2.  

 2. Consejo extraordinario de fecha 06/05/2024 con el siguiente orden del día:

Dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 6 del Decreto 48/2024 en los términos
indicados en la Resolución de 25 de abril de 2024:"Según lo establecido en el artículo 6
del Decreto 48/2024, las áreas de influencia se establecerán siguiendo el principio de
distrito único de localidad de manera que abarcarán todo el término de un municipio.

De acuerdo con el artículo 4 de la Orden 8/2024, oído el consejo escolar municipal, las
direcciones territoriales con competencias en materia de educación determinarán, de oficio o a
propuesta de este, aquellas localidades en las que por sus características peculiares se
establezca más de un área de influencia. Para la determinación de más de un área de influencia
se tendrá en cuenta lo establecido en el artículo 6 del Decreto 48/2024 y el artículo 7.2 de la
Orden 8/2024"

Solicitud a los representantes del CEM de las personas que formarán parte de las
comisiones de escolarización.
Turno abierto de palabra.

La documentación entregada fue:

RESOLUCIÓN de 16 de abril de 2024, de la Dirección General de Centros Docentes, por
la que se establece el calendario y el procedimiento de admisión y matriculación del alumnado
en los ciclos formativos de grado medio y de grado superior de las enseñanzas profesionales de
Artes Plásticas y Diseño para el curso académico 2024-2025.

RESOLUCIÓN de 18 de abril de 2024, del secretario autonómico de Educación, por la
que se establece el calendario de admisión y matrícula en las enseñanzas sostenidas con fondos
públicos de Formación Profesional de grado básico, medio y superior, cursos de especialización
y programas formativos de cualificación básica, para el curso 2024-2025.

DECRETO 48/2024, de 23 de abril, del Consell, por el que se regula el proceso de
admisión en los centros docentes públicos y privados concertados que imparten enseñanzas de
Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato, y en
los centros de Educación Especial, en la Comunitat Valenciana.

CORRECCIÓN de errores del Decreto 48/2024, de 23 de abril, del Consell, por el que se
regula el proceso de admisión en los centros docentes públicos y privados concertados que
imparten enseñanzas de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación Secundaria
Obligatoria y Bachillerato, y en los centros de Educación Especial, en la Comunitat Valenciana.
Criterios para la valoración de las solicitudes.

ORDEN 8/2024, de 24 de abril, de la Conselleria de Educación, Universidades y Empleo,
por la que se regula el procedimiento de admisión del alumnado en los centros docentes públicos
y privados concertados que imparten enseñanzas de Educación Infantil, Educación Primaria,
Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato y en los centros de Educación Especial en la
Comunitat Valenciana.
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1.  
2.  

1.  

RESOLUCIÓN de 25 de abril de 2024, del director general de Centros Docentes, por la
que se establece el calendario y se dictan instrucciones respecto al procedimiento de admisión
del alumnado en los centros docentes sostenidos con fondos públicos de la Comunitat
Valenciana que imparten enseñanzas de Educación Infantil, Educación Primaria, Educación
Secundaria Obligatoria y Bachillerato, y en los centros de Educación Especial, para el curso
2024-2025. 

Las conclusiones se incluyen en el acta, que será aprobada en el próximo consejo
ordinario. 

3. Consejo Extraordinario del 20/05/2024 con el siguiente orden del día: 

Punto único: Dar cuenta de las Alegaciones al Arreglo Escolar que han presentado los
centros educativos de la ciudad de València para el curso 2024/2025.

 La documentación enviada fue la siguiente: 

Arreglo escolar publicado por la Dirección General de Centros.
Alegaciones de diferentes centros al arreglo escolar publicado por la Dirección General
de Centros.

Las conclusiones se incluyen en el acta, que será aprobada en el próximo consejo
ordinario. 

4. Consejo extraordinario de fecha 29/05/2024 con el siguiente orden del día: 

Propuesta presentada por FAMPA, STEPV y FE-CCOO-PV sobre "mantener zonificación
escolar en la ciudad de Valencia”

La documentación enviada fueron las peticiones presentadas por FAMPA, STEPV Y
FE-CCOO-PV. 

Las conclusiones se incluyen en el acta, que será aprobada en el próximo consejo
ordinario."

72 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 9
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, sobre la Mostra de València.
Pregunta suscrita por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, sobre la Mostra de València.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"Después de conocer al Acuerdo del Pleno para iniciar el expediente de disolución de la
Mostra de València, y tras las informaciones de la unificación de la gestión desde el Palau de la
Música, preguntamos:
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¿Cuál será la estructura de funcionamiento, número de plantilla y qué tareas asumirá el
personal del Palau de la Música en composición del festival de cine Mostra de València?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"El Palau de la Música está trabajando, junto a la Secretaría del Ayuntamiento, el tipo de
plazas a incorporar en la RPT del Palau necesarias para la gestión del festival de cine y su forma
de integración dentro de los diferentes departamentos y servicios del Palau. La propuesta
definitiva será presentada a los miembros del Consejo de Administración del Palau en una de sus
próximas convocatorias."

73 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-89SOC-2024-000010-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, sobre la situació actual de
l'Hemeroteca, Biblioteca Històrica i Municipal.
Pregunta suscrita por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, sobre la situación actual de la
Hemeroteca, Biblioteca Histórica y Municipal.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"El pasado mes de octubre recordamos el valor patrimonial que reúne el edifico de la plaza
de Maguncia y las necesidades de respuesta inmediata para su conservación. Tanto el continente
como contenido merecen su cuidado, y es por ello que se hace urgente su rehabilitación.

En correspondencia a la respuesta recibida de los servicios competentes, a día de hoy no
conocemos la situación del desarrollo de su rehabilitación, por lo que preguntamos:

¿Cómo se está acometiendo la redacción del proyecto de mejora, rehabilitación y
accesibilidad de la Hemeroteca, Biblioteca Histórica y Biblioteca Municipal Luis Fullana, tal y
como se indicaba? ¿Qué importe correspondiente de los Presupuestos municipales de 2024 se ha
destinado para este fin, según apuntaba el texto de respuesta?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"Efectivamente, tanto la Hemeroteca como la Biblioteca Histórica Municipal recogen un
patrimonio incalculable de fondos bibliográficos de la ciudad. Por dicha razón, desde el Servicio
de Acción Cultural se solicitó en su día el correspondiente importe en los Presupuestos
Municipales para 2024, con el objetivo de acometer la redacción del proyecto de mejora,
rehabilitación y accesibilidad de la Hemeroteca, Biblioteca Histórica y Biblioteca Municipal Luis
Fullana, destinándose una partida de 125.000 euros a tal efecto. En la actualidad, el Servicio de
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Acción Cultural se encuentra trabajando en la elaboración de los pliegos técnicos para poder
sacar a licitación lo más pronto posible este contrato y así avanzar en la rehabilitación de dicho
equipamiento."

74 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 10
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Valía, del Grup Socialista, sobre la convòcatoria "PedaníasVLC:
Participa en Verd".
Pregunta suscrita por la Sra. Valía, del Grupo Socialista, sobre la convocatoria
"PedaníasVLC: Participa en Verde".
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"Con respecto a las bases reguladoras de la convocatoria 'PedaníasVLC: Participa en verd'.
aprobadas el pasado viernes 14 por la Junta de Gobierno Local, ¿qué implicación han tenido las
entidades ciudadanas? Explique el proceso para garantizar su participación en la confección del
listado de proyectos que se van a someter a votación, indicando con detalle si se han producido
reuniones con las entidades por parte de las alcaldías pedáneas o de las concejalías, indicando
asistentes a cada una de las reuniones."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
:delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal

“'PedaníasVLC: Participa en Verde' es un programa especial organizado con ocasión de la
Capitalidad Verde Europea 2024, regido a su vez por bases específicas que son las aprobadas el
pasado 14 de junio por la Junta de Gobierno Local y difundieron.

No sustituye ni resta a ningún otro proceso participativo, por lo que la suma asignada es
adicional.

Ha habido de hacerse con la celeridad necesaria para posibilitar su ejecución.

Las propuestas han seguido un proceso de validación previa por la Dirección General de la
Capitalidad Verde Europea -que ha confirmado que se encuentran encuadrados en los ejes
temáticos de la Capitalidad Verde Europea 2024- y por los servicios técnicos del Ayuntamiento
competentes en función de la materia/tipología del proyecto -llevando a cabo la verificación
jurídica, técnica y/o presupuestaria de los mismos-."

75 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 2
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Sanjuán, del Grup Socialista, sobre les inversions adjudicades.
Pregunta suscrita por el Sr. Sanjuán, del Grupo Socialista, sobre las inversiones adjudicadas.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL
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"Reducción de las inversiones adjudicadas. A 31 de mayo de este año las inversiones
adjudicadas, sumando capítulos 6 y 7 del presupuesto de gastos, suman 141,3 millones de euros.
Esto supone cuarenta millones menos que las inversiones adjudicadas en la misma fecha de 2023
que llegaban a 181,3 millones.

Pregunta:

 ¿Qué razones justifican la reducción del importe de las inversiones adjudicadas a 31 de
mayo de 2024 en relación al mismo concepto a 31 de mayo de 2023?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada d'Hisenda i Pressupostos/delegada de
:Hacienda y Presupuestos

"No es posible establecer una comparación entre el número de adjudicaciones realizadas a
31 de mayo de 2023 con las realizadas a 31 de mayo de 2024 ya que cada año el número de
contratos así como sus modalidades de adjudicación son muy distintas.

A modo de ejemplo, los contratos sujetos a regulación armonizada, cuya tramitación es
mucho más compleja con plazos más largos de tramitación incluyen su publicación en el .DOUE
Puede darse el caso de que en 2024 el número de contratos en tramitación sea mayor que el año
pasado pero todavía estén pendientes de adjudicar."

76 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 4
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Sanjuán, del Grup Socialista, sobre els apartaments turístics.
Pregunta suscrita por el Sr. Sanjuán, del Grupo Socialista, sobre los apartamentos turísticos.
DIRIGIDA A:
C2303-URBANISMO-VIVIENDA-OBRAS-INFRA-PLANIF-LICEN-ACTIV.

"¿Qué importe, a fecha del último dato disponible, ha recaudado el Ayuntamiento derivado
de las sanciones a apartamentos turísticos en 2024?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Manuel Giner Corell, delegat de Llicències Urbanístiques-Activitats/delegado de
:Licencias Urbanísticas-Actividades

"Como podrá constatarse, en función del acceso a los expedientes solicitados por el Grupo
Municipal Socialista, en su nota interior del 30 de mayo de 2024, con número de registro
2024039356, en el que ha tenido acceso a los expedientes de suspensión de uso de apartamentos
turísticos, por carencia de título habilitantes, en su propuesta de resolución séptima, se
comunican dichos cuerdos al Servicio Territorial de Turismo, a los efectos que procedan, dentro
del ámbito de sus competencias, entre otros, de las derivadas del marco legislativo de la Ley
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15/2018, de 7 de junio, de turismo, ocio y hospitalidad de la Comunitat Valenciana,
concretamente en lo relativo al artículo 65 viviendas de uso turístico, artículo 91, 92, y 93 sobre
infracciones, y artículo 95 sobre graduación de las sanciones."

77 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000066-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 9
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Valía, del Grup Socialista, sobre les bases reguladores de la
convocatòria "Pedanías VLC: Participa en Verd".
Pregunta suscrita por la Sra. Valía, del Grupo Socialista, sobre las bases reguladoras de la
convocatoria "Pedanías VLC: Participa en Verd".
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"Con respecto a las bases reguladoras de la convocatoria 'PedaníasVLC: Participa en verd',
aprobadas el pasado viernes 14 por la Junta de Gobierno Local, ¿quién ha determinado los
proyectos que van a someterse a votación en cada una de las pedanías?,   ¿directamente la
concejala de Pedanías? Facilite la documentación generada, incluidas las comunicaciones entre
servicios y delegaciones del proceso para determinar los proyectos."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
:delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal

"Como señalan las bases, las propuestas efectuadas desde las distintas alcaldías pedáneas
han seguido un proceso de validación previa por la Dirección General de la Capitalidad Verde
Europea -que ha confirmado que se encuentran encuadrados en los ejes temáticos de la
Capitalidad Verde Europea 2024- y por los servicios técnicos del Ayuntamiento competentes en
función de la materia/tipología del proyecto -llevando a cabo la verificación jurídica, técnica y/o
presupuestaria de los mismos-

Como consecuencia de dicho proceso han resultado los proyectos que han sido sometidos a
votación ciudadana por parte de esta Delegación.

En ningún caso ha determinado los proyectos, ni directamente ni indirectamente, la
concejal delegada de Participación y Pedanías."

78 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 3
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Sanjuán, del Grup Socialista, sobre la taxa de residus.
Pregunta suscrita por el Sr. Sanjuán, del Grupo Socialista, sobre la tasa de residuos.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"¿Tiene el Ayuntamiento previsión de aprobar la tasa exigida en el artículo 11.3 de la Ley
7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular?"
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RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada d'Hisenda i Pressupostos/delegada de
:Hacienda y Presupuestos

"La Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía
circular (en adelante, Ley 7/2022), que cumpliendo con las recomendaciones de la Comisión
Europea, implantó la obligación para las entidades locales de establecer, en el plazo de tres años,
una Tasa por el servicio de recogida, transporte y tratamiento de residuos.

En consecuencia, la Ley 7/2022, en cumplimiento de las obligaciones comunitarias,
incluyó tanto las obligaciones de recogida separada y la obligación de revisar las ordenanzas
municipales (disposición final octava) y los contratos en el plazo de tres años (disposición
adicional undécima); como los dos instrumentos económicos, cumpliendo así las
recomendaciones de la Comisión: por un lado, la obligatoriedad de que las entidades locales
establezcan en el plazo de tres años (antes de 10 de abril de 2025), una TASA específica,
diferenciada y no deficitaria, que permita implantar sistemas de pago por generación; y por otro,
el impuesto estatal al depósito de residuos en vertedero, incineración y coincineración de
residuos.

Estando en plazo para establecer la tasa que nos ocupa y la gran litigiosidad que se estima
provocará, según los estudios doctrinales, se está analizando por técnicos de la Tesorería y del
Servicio de Limpieza y Recogida de Residuos, las mejores opciones."

79 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 5
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Sanjuán, del Grup Socialista, sobre l'augment del nombre de turistes.
Pregunta suscrita por el Sr. Sanjuán, del Grupo Socialista, sobre el aumento del número de
turistas.
DIRIGIDA A:
C2305-TURISMO-INNOVACIÓN-TECNOL-AGENDA DIGITAL-CAP. INV

"¿Cree la alcaldesa que el número de turistas actual de València es suficiente, excesivo o
consideraría una buena noticia aumentar la cantidad de visitantes en nuestra ciudad en el año
2025?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Paula María Llobet Vilarrasa, delegada de Turisme/ : delegada de Turismo

"Volem un creixement sostingut i sostenible i en això estem treballant durant este primer
any de govern. 

    Volem créixer en els segments objectiu que ens hem proposat, és a dir, volem créixer en
turistes amb comportaments responsables amb el destí que visiten, amb el seu patrimoni, el
seu medi ambient i el seu estil de vida.
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      Volem créixer en les temporades de menys afluència de visitants assegurant així els
llocs de treball de milers de valencians.
     Volem créixer en visitants en aquells espais on és possible mantindre l'equilibri entre
l'estil de vida dels veïns i l'experiència del turista, en els quals poden conviure en
harmonia. 

Créixer d'una forma sostinguda i sostenible és positiu per a la ciutat, exemple de destí urbà
sostenible del Mediterrani i Capital Verda Europea 2024.

Queremos un crecimiento sostenido y sostenible y en eso estamos trabajando durante este
primer año de gobierno. 

Queremos crecer en los segmentos objetivo que nos hemos propuesto, es decir, queremos
crecer en turistas con comportamientos responsables con el destino que visitan, con su
patrimonio, su medio ambiente y su estilo de vida.
Queremos crecer en las temporadas de menos afluencia de visitantes asegurando así los
puestos de trabajo de miles de valencianos.
Queremos crecer en visitantes en aquellos espacios donde es posible mantener el
equilibrio entre el estilo de vida de los vecinos y la experiencia del turista, en los que
pueden convivir en armonía. 

Crecer de una forma sostenida y sostenible es positivo para la ciudad, ejemplo de destino
urbano sostenible del Mediterráneo y Capital Verde Europea 2024."

80 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000064-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 6
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Sanjuán, del Grup Socialista, sobre les regles fiscals.
Pregunta suscrita por el Sr. Sanjuán, del Grupo Socialista, sobre las reglas fiscales.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"El Ministerio de Hacienda ha publicado una nota informativa donde se establece que la
vuelta a la senda de las reglas fiscales implica la aplicación de la regla de gasto fijándose para las
entidades locales en un 2,6 %. Teniendo en cuenta que el Ayuntamiento de València supera esa
cifra en casi 70 millones y teniendo en cuenta que en anteriores ocasiones se ha referido el
gobierno municipal a la necesidad de esperar a la reactivación de dicha regla para poner en
marcha medidas que permitan su cumplimiento:

¿Qué medidas va a tomar el gobierno municipal para poder cumplir con la regla de gasto
establecida para el ejercicio 2024?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada d'Hisenda i Pressupostos/delegada de
:Hacienda y Presupuestos

"Las notas informativas del Ministerio deben reflejarse en una norma publicada en el .BOE
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En su caso el cumplimiento se observará en la liquidación del ejercicio 2024, sin perjuicio
de que este Ayuntamiento venga siendo cauteloso en las medidas de reasignación de los créditos
disponibles."

81 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 39
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Fuset, del Grup Compromís, sobre els concerts de Vivers.
Pregunta suscrita por el Sr. Fuset, del Grupo Compromís, sobre los conciertos de Viveros.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

"Es prega que s’aporte una taula amb informació detallada i actualitzada sobre els Concerts
de Vivers en què s’incloga la xifra exacta d’entrades venudes de cada concert, preu, aforament
previst, entrades obsequiades i reservades per les empreses promotores."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mónica Gil Cano, delegada de Festes i Tradicions/ :delegada de Fiestas y Tradiciones
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82 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 38
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Fuset, del Grup Compromís, sobre el canvi del topònim oficial.
Pregunta suscrita por el Sr. Fuset, del Grupo Compromís, sobre el cambio del topónimo
oficial.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"En l'expedient del canvi de denominació oficial de la ciutat no hi ha cap novetat des de fa
mesos. No obstant això, segons declaracions en premsa s'afirma que el procés està en marxa. 

En atenció a l'assumpte expressat, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

Quines actuacions i peticions d'informes s'han elaborat des de l'aprovació provisional en el
Ple i quines estan pendent de realitzar per a completar-ho? En quins terminis es preveu aprovar?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales
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"1. Respecte de la primera qüestió, d’acord amb el que establix el Decret 69/2017, de 2 de
juny, del Consell, de regulació dels criteris i procediment per al canvi de denominació dels
municipis i altres entitats locals de la Comunitat Valenciana, l’Ajuntament de València ha dut a
terme les actuacions següents, que consten en l’expedient:

-          Moció impulsora de l’Alcaldia de 19 de juny de 2023 per a procedir al canvi de
denominació del municipi de València perquè en endavant la forma oficial puga ser-ho en
castellà i valencià.

-          Dictamen de 19 de setembre de 2023, de la Comissió de Benestar Social, Educació,
Cultura i Esport sobre la proposta de canvi de denominació del municipi de València.

-          Informe jurídic de la Secretaria General i del Ple i l’Assessoria Jurídica Municipal,
de 25 de setembre de 2023.

-          Acord del Ple de 26 de setembre de 2023 d’inici del procediment per al canvi de
denominació del municipi per la versió bilingüe Valencia/Valéncia.

De la instrucció del procediment per part d’este Ajuntament està pendent:

-          Informe tècnic subscrit per un expert on es raone adequadament el canvi que es
proposa.

-          Acord plenari d’aprovació del canvi de denominació.

-          Informació pública pel termini de 20 dies hàbils.

-          Aprovació definitiva pel Ple.

-                  Expedició del certificat de la Secretaria General sobre el compliment del tràmit
d’informació pública.

-          Remissió de l’expedient a la Generalitat.

En este punt, el procediment seguix d’acord amb els articles 11 a 13 del Decret 69/2017
(informes, tràmits al·legacions, resolució, notificació i publicació oficial en el termini de 6
mesos).

2. Pel que fa a la segona qüestió, es tracta d’un procediment prou complex que en
l’expedient iniciat a l’octubre de 2015 per al canvi del topònim a la forma única València no es
va resoldre fins a febrer de 2017."
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83 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 27
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Fuset, del Grup Compromís, sobre el contracte de
limitador-registrador i proves sonomètriques de la Comissió de la plaça de la Mercé.
Pregunta suscrita por el Sr. Fuset, del Grupo Compromís, sobre el contrato de
limitador-registrador y pruebas sonométricas de la Comisión de la plaza de la Merced.
DIRIGIDA A:
C2306-COMERCIO Y MERCADOS-FALLAS

"La Regidoria de Falles ha realitzat un contracte de limitador-registrador i proves
sonomètriques per a la Comissió de la Plaça de la Mercè.

En què han consistit estes proves i quines són les seues conclusions?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Santiago Ballester Casabuena, delegat de Falles/ :delegado de Fallas

"Després d'una reunió de coordinació entre la regidoria de Falles i Contaminació Acústica,
es va decidir fer una prova de so simulant una revetla. En la prova es van fer mesuraments amb
sonòmetres homologats, amb sonòmetres de la PLV i amb sonòmetres de tècnics de so, utilitzant
limitadors i limitadors-registradors. Es van fer diferents mesuraments amb so rosa i amb música.
Les conclusions les hauran de realitzar els tècnics del Servici de Contaminació Acústica.

Tras una reunión de coordinación entre la Concejalía de Fallas y Contaminación
Acústica, se decidió hacer una prueba de sonido simulando una verbena. En la prueba se
hicieron mediciones con sonómetros homologados, con sonómetros de la PLV y con sonómetros
de técnicos de sonido, utilizando limitadores y limitadores-registradores. Se hicieron diferentes
mediciones con sonido rosa y con música. Las conclusiones las deberán realizar los técnicos del
Servicio de Contaminación Acústica."

84 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 24
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Fuset, del Grup Compromís, sobre la programació en valencià de la
Gran Fira de València.
Pregunta suscrita por el Sr. Fuset, del Grupo Compromís, sobre la programación en
valenciano de la Gran Fira de València.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

"Una vegada anunciada la programació de la Gran Fira de València es prega que s’adjunte
una taula amb tota la programació on s’usa el valencià."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mónica Gil Cano, delegada de Festes i Tradicions/ :delegada de Fiestas y Tradiciones
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85 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 20
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Fuset, del Grup Compromís, sobre l'ús dels nanos fets per Ceballos i
Sanabria, el lletrer lluminós de la Gran Fira de València, el rat penat Valentí i els gegants Nelet
i Quiqueta.
Pregunta suscrita por el Sr. Fuset, del Grupo Compromís, sobre el uso de los nanos hechos por
Ceballos y Sanabria, el letrero luminoso de la Gran Fira de València, el murciélago Valentí y
los gigantes Nelet y Quiqueta.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

"Quin ús tindran els nanos de la ciutat fets pels artistes fallers Ceballos i Sanabria, el lletrer
lluminós de la Gran Fira de València, el rat penat Valentí i els gegants Nelet i Quiqueta?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mónica Gil Cano, delegada de Festes i Tradicions/ :delegada de Fiestas y Tradiciones

"En esta edició no està contemplat el seu ús.
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En esta edición no está contemplado su uso."

86 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 21
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre els ingressos i gastos de la grua
des de juny del 2023 a maig del 2024.
Pregunta suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre los ingresos y gastos de la
grúa de junio del 2023 a mayo del 2024.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"Quins han estat els ingressos i les certificacions de la grua des de juny del 2023 a maig del
2024? Detalle per nombre de vehicles i per mes."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Policia Local de València/delegado de Policía
:Local de València

"Li adjuntem la informació sol·licitada, si bé hem de formular dos aclariments previs. 

En primer lloc, l'informem que les certificacions que s'abonen a l'empresa que presta el
servici de grues ascendix a la quantitat fixa de 377.620,83 euros mensuals. Este contracte va ser
adjudicat per Junta de Govern Local de data 10 de juny de 2022, i per tant, subscrit pel Govern
del Rialto, al qual vosté pertanyia. 

En segon lloc, i conforme al que es disposa en l'art. 132.3 del Reglament orgànic del Ple,
'Quan es tracte de reiteració d'una altra pregunta formulada i substanciada en els últims sis mesos,
la resposta podrà limitar-se, si és el cas, a esmentar que les dades ja contingudes en anteriors
respostes no han patit variació'. 

En el Ple de data  30 d'abril de 2024  (celebrat fa dos mesos) vosté ja va formular la
pregunta següent: 

'¿Quin ha estat l'import ingressat mensualment pel servei de grua municipal pels vehicles
retirats des del passat 1 de juliol de 2023 fins al 31 de març de 2024 (o el mes més recent del qual
ja es disposen les dades)? Detalle els imports ingressats i els corresponents vehicles enganxat o
retirats mensualment.'

En la resposta oferida, constava la informació relativa als ingressos dels mesos sol·licitats,
això és, compresos entre  juliol de 2023 a març de 2024, per la qual cosa vosté està reiterant
idèntica pregunta per a tals mesos, sense que haja transcorregut el termini de sis mesos que
establix l'art. 132.3 del Reglament. En conseqüència, la informació relativa a tals mesos (juliol
2023 a març 2024), al no haver patit cap variació, no s'arreplegarà en la present resposta, de
conformitat amb el que s'establix en l'art. 132.3 del ROP.
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Li proporcionem per tant la informació relativa a ingressos i vehicles d'aquells períodes,
que fins al moment no havien sigut objecte de consulta en els anteriors sis mesos en el document
adjunt.

Le adjuntamos la información solicitada, si bien debemos formular dos aclaraciones
previas.

En primer lugar, le informamos que las certificaciones que se abonan a la empresa que
presta el servicio de grúas asciende a la cantidad fija de 377.620,83 euros mensuales. Este
contrato fue adjudicado por Junta de Gobierno Local de fecha 10 de junio de 2022, y por tanto,
suscrito por el Gobierno del Rialto, al que usted pertenecía.

En segundo lugar, y conforme a lo dispuesto en el art. 132.3 del Reglamento Orgánico del
Pleno, 'Cuando se trate de reiteración de otra pregunta formulada y sustanciada en los últimos
seis meses, la respuesta podrá limitarse, si es el caso, a mencionar que los datos ya contenidos
en anteriores respuestas no han sufrido variación'.

En el Pleno de fecha 30 de abril de 2024 (celebrado hace dos meses) usted ya formuló la
siguiente pregunta:

'¿Quin ha estat l'import ingressat mensualment pel servei de grua municipal pels vehicles
retirats des del passat 1 de juliol de 2023 fins al 31 de març de 2024 (o el mes més recent del
qual ja es disposen les dades)? Detalle els imports ingressats i els corresponents vehicles
enganxat o retirats mensualment.'

En la respuesta ofrecida, constaba la información relativa a los ingresos de los meses
solicitados, esto es, comprendidos entre julio de 2023 a marzo de 2024, por lo que usted está
reiterando idéntica pregunta para tales meses, sin que haya transcurrido el plazo de seis meses
que establece el art. 132.3 del Reglamento. En consecuencia, la información relativa a tales
meses (julio 2023 a marzo 2024), al no haber sufrido variación alguna, no va a recogerse en la
presente respuesta, de conformidad con lo establecido en el art. 132.3 del ROP.

Le proporcionamos por tanto la información relativa a ingresos y vehículos de aquellos
periodos, que hasta el momento no habían sido objeto de consulta en los anteriores seis meses en
el documento adjunto."
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87 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 23
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre la xarxa de carregadors elèctrics
ràpids.
Pregunta suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre la red de cargadores
eléctricos rápidos.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO
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1.  

2.  

3.  

1.  

2.  

1.  

2.  

"En quina situació està el Pla d’instal·lació de la xarxa de carregadors ràpids a 50kv i de la
plataforma de gestió integrada, que van ser finançades amb fons europeus? Detalle la resposta."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/ :delegado de Movilidad

"1)      En relació als carregadors de recàrrega ràpida (50kW) que hagen sigut gestionats pel
Servici de Mobilitat informar:

Una sèrie de tres primers carregadors (programa EDUSI) es van posar en servici a la fi de
2020 en la zona del Cabanyal . Estos carregadors estan operatius i són gestionats a través
de la Plataforma Recàrrega Pública de la mercantil IBERDROLA.
Altres tres carregadors (a través de l'EMT) es van posar en servici al juny del passat 2023
en tres ubicacions diferents de la ciutat. Estos carregadors estan operatius i són gestionats
així mateix través de la Plataforma Recàrrega Pública de la mercantil IBERDROLA.
El projecte d'altres 8 carregadors (subministrats per RED.ES dins de la iniciativa Impuls
VLCi) està com seguix:

           i. Set dels huit carregadors tenen ja el subministrament elèctric disponible.

           ii. Un carregador (situat en C/ Gaspar Aguilar) està pendent que l'empresa elèctrica
distribuïdora (IBERDROLA) finalitze l'extensió de la xarxa, sent la previsió de finalització dels
treballs l'última setmana de juny.

           iii. Una vegada es compte amb este últim carregador connectat a xarxa, es procedirà
a executar la senyalització dels 8 punts, realitzar les proves i verificacions oportunes i a rebre les
instal·lacions.

2) Quant a la plataforma de gestió integrada dels punts de recàrrega inclosa en la citada
iniciativa Impuls VLCi a través de l'entitat RED.ES dir:

Una versió d'esta plataforma, la destinada a la gestió de la flota de vehicles municipals i els
punts de recàrrega d'ús exclusiu, està ja operativa i sent utilitzada per a este propòsit.
La versió de la plataforma, per a l'operació dels punts de recàrrega d'ús públic per a la
ciutadania, està pendent que s'adjudique el contracte de gestió i operació d'esta plataforma.

1) En relación a los cargadores de recarga rápida (50kW) que hayan sido gestionados por
el Servicio de Movilidad informar:

Una serie de tres primeros cargadores (programa EDUSI) se pusieron en servicio a
finales de 2020 en la zona del Cabanyal. Dichos cargadores están operativos y son
gestionados a través de la Plataforma Recarga Pública de la mercantil IBERDROLA.
Otros tres cargadores (a través de la EMT) se pusieron en servicio en junio del pasado
2023 en tres ubicaciones diferentes de la Ciudad. Dichos cargadores están operativos y
son gestionados asimismo través de la Plataforma Recarga Pública de la mercantil
IBERDROLA.
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3.  

1.  

2.  

El proyecto de otros 8 cargadores (suministrados por RED.ES dentro de la iniciativa
Impulso VLCi) está como sigue:

             i. Siete de los ocho cargadores tienen ya el suministro eléctrico disponible.

             ii. Un cargador (ubicado en C/ Gaspar Aguilar) está pendiente de que la empresa
eléctrica distribuidora (IBERDROLA) finalice la extensión de la red, siendo la previsión de  
finalización de los trabajos la última semana de junio.

             iii. Una vez se cuente con este último cargador conectado a red, se procederá a
ejecutar la señalización de los 8 puntos, realizar las pruebas y verificaciones oportunas y a
recibir las instalaciones. 

2)   En cuanto a la plataforma de gestión integrada de los puntos de recarga incluida en la
citada iniciativa Impulso VLCi a través de la entidad RED.ES decir:

Una versión de dicha plataforma, la destinada a la gestión de la flota de vehículos
municipales y los puntos de recarga de uso exclusivo, está ya operativa y siendo utilizada
para dicho propósito.
La versión de la plataforma, para la operación de los puntos de recarga de uso público
para la ciudadanía, está pendiente de que se adjudique el contrato de gestión y operación
de dicha plataforma."

88 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 22
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre els sensors de mesurament de la
qualitat de l'aire.
Pregunta suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre los sensores de medición de
la calidad del aire.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

"Ja estan funcionant els sensors que es té previst tindre en les maquines de l’ORA, així
com els altres sensors previstos en el marc del desplegament de la zona de baixes emissions?
Detalle l’estat de cadascú dels tipus d’instal·lació i de sensors."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, delegat de Millora Climàtica, Acústica i Eficiència
Energètica/ :delegado de Mejora Climática, Acústica y Eficiencia Energética

"La pregunta de referencia corresponde a un proyecto gestionado por la Delegación de
Movilidad por lo que la contestación al respecto corresponde a la misma."
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89 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 25
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre els aparcaments per a residents.
Pregunta suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre los aparcamientos para
residentes.
DIRIGIDA A:
C2307-POLICÍA LOCAL-MOVILIDAD-ESPACIO PÚBLICO

"En aquestos moments hi ha funcionant a la ciutat quatre zones d’aparcament de residents
que ha fnacilitat al veïnat l’aparcament en el seu barri de residència, així com una contribució
molt important a la millora general de la qualitat de vida. Tant és així que altres barris estan
demanant que s’implante aquest sistema de gestió de l’aparcament.

En quin punt està el Pla de posada en marxa de zones d’aparcament de residents en altres
barris de la ciutat?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/ :delegado de Movilidad

"L'aparcament residencial està sent objecte d'estudi.

El aparcamiento residencial está siendo objeto de estudio."

90 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 26
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Grezzi, del Grup Compromís, sobre la contaminació acústica als
barris.
Pregunta suscrita por el Sr. Grezzi, del Grupo Compromís, sobre la contaminación acústica en
los barrios.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

"Quines són les dades acústiques dels diferents sensors que hi ha instal·lats als barris de la
ciutat? Desglose per mes i per emplaçament, des de setembre de 2023 fins a maig de 2024."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, delegat de Millora Climàtica, Acústica i Eficiència
Energètica/ :delegado de Mejora Climática, Acústica y Eficiencia Energética

"A causa del volum de les dades que sol·licita, i davant la impossibilitat de poder
adjuntar-los a PIAE, se li facilita l'enllaç de Wetransfer on poder consultar-los

https://we.tl/t-fJSZZZCA2W."
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91 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 18
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre la conferència anual
d’Eurocities.
Pregunta suscrita por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre la conferencia anual de
Eurocities.
DIRIGIDA A:
C2305-TURISMO-INNOVACIÓN-TECNOL-AGENDA DIGITAL-CAP. INV

"El Ple celebrat el dia 25 de març de 2021 aprovà l’adhesió a la Xarxa de municipis
europeus Eurocities per al desenvolupament conjunt de programes i polítiques municipals en
l’àmbit europeu. Des d’aleshores l’Ajuntament de València ha participat en diverses
convocatòries de l’esmentada xarxa i en accions que han obert importants debats per al conjunt
de les ciutats europees com l’Aliança de ciutats per al control de les estàncies de curta durada que
aconseguí que la Comissió Europea acollira la seua exigència que les grans operadores de
reserves turístiques tingueren l’obligació d’intercanviar la informació dels seus amfitrions amb
països i ciutats.

Els passats dies 29 al 31 de maig Eurocities va celebrar la seua conferència anual a la ciutat
romanesa de Cluj-Napoca, sense que haja quedat constància pública de la participació de cap
representació de l’Ajuntament de València.

En atenció a l’assumpte expressat i conforme a l’article 91 en relació amb l’article 128 del
Reglament orgànic del Ple, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

L’Ajuntament de València ha estat representada a la conferència anual 2024 d’Eurocities a
la ciutat de Cluj-Napoca. I en tal cas, quines persones l’han ostentada. I en cas negatiu, quines
han estat les raons per les quals València no ha enviat cap representació?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Paula María Llobet Vilarrasa, delegada d'Innovació, Tecnologia, Agenda Digital i
Captació d'Inversions/ delegada de Innovación, Tecnología, Agenda Digital y Captación de

:Inversiones

"La xarxa Eurocities, principal xarxa de ciutats a nivell europeu, celebra cada any la seua
Conferència Anual que inclou en el seu programa decisions d'aspectes administratius, renovació
parcial de càrrecs i debat polític per a aprovació de pla de treball i estratègia.

El 31 de maig va tindre lloc l'Assemblea General Anual de Eurocities 2024, a Cluj-Napoca.
L'Assemblea General Anual de Eurocities se celebra cada any durant la Conferència Anual, a la
qual es va convidar als alcaldes de cada ciutat de la xarxa Eurocities a participar.

Si bé en principi la conferència està concebuda per als líders de les ciutats, es permet que
representen a la ciutat altres representants municipals. Motiu pel qual es va planificar l'assistència
de la regidora delegada d'Innovació, Tecnologia, Agenda Digital i Captació d'Inversions.
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Les qüestions tractades en el programa són abordades de manera progressiva per les ciutats
membres, enviant Eurocities documents finals per a la seua votació.

Eurocities també arreplega i envien les candidatures presentades per a les renovacions
parcials de càrrecs.

Les qüestions tractades i les candidatures són votades en línia abans de la Conferència
Anual on es fa una exposició dels resultats de les votacions i s'aproven les conclusions.

La votació en línia pot ser realitzada per un alcalde, regidor o un  autoritzat icontact officer
es realitza setmanes abans de la Conferència.

El Servici de Projectes Europeus exercix la secretaria de la xarxa a l'Ajuntament i la seua
direcció exercix el rol del  en la xarxa Eurocities, la qual va ser autoritzada a votarcontact officer
en línia en nom de l'Ajuntament.

L'assistència a la Conferència no és coberta per la xarxa sinó per cada membre.
Cluj-Napoca no té una connexió diària des de València, requerint dies i gastos addicionals pel
desplaçament.

En atenció a totes estes qüestions econòmiques i d'oportunitat, i després d'haver participat
en els esborranys de documents i haver votat en línia, es va valorar no assistir presencialment a la
Conferència.

La red Eurocities, principal red de ciudades a nivel europeo, celebra cada año su
Conferencia Anual que incluye en su programa decisiones de aspectos administrativos,
renovación parcial de cargos y debate político para aprobación de plan de trabajo y estrategia.

El 31 de mayo tuvo lugar la Asamblea General Anual de Eurocities 2024, en Cluj-Napoca.
La Asamblea General Anual de Eurocities se celebra cada año durante la Conferencia Anual, a
la cual se invitó a los alcaldes de cada ciudad de la red Eurocities a participar.

Si bien en principio, la conferencia está concebida para los líderes de las ciudades, se
permite que representen a la ciudad otros representantes municipales. Motivo por el cual se
planificó la asistencia de la concejala delegada de Innovación, Tecnología, Agenda Digital y
Captación de Inversiones.

Las cuestiones tratadas en el programa son abordadas de forma progresiva por las
ciudades miembros, enviando Eurocities documentos finales para su votación.

Eurocities también recoge y envían las candidaturas presentadas para las renovaciones
parciales de cargos.

Las cuestiones tratadas y las candidaturas son votadas online antes de la Conferencia
anual donde se hace una exposición de los resultados de las votaciones y se aprueban las
conclusiones.
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La votación online puede ser realizada por un alcalde, concejal o un contact officer
autorizado y se realiza semanas antes de la Conferencia.

El Servicio de Proyectos Europeos ejerce la secretaría de la red en el Ayuntamiento y su
jefatura ejerce el rol del contact officer en la red Eurocities, la cual fue autorizada a votar online
en nombre del Ayuntamiento.

La asistencia a la Conferencia no es cubierta por la red sino por cada miembro.
Cluj-Napoca no tiene una conexión diaria desde Valencia requiriendo días y gastos adicionales
por el desplazamiento.

En atención a todas estas cuestiones económicas y de oportunidad, y tras haber
participado en los borradores de documentos y haber votado online, se valoró no asistir
presencialmente a la Conferencia."

92 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 17
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre els canvis en l'Ordenança de
Mercats de Districte.
Pregunta suscrita por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre cambios en la Ordenanza
de Mercados de Distrito.
DIRIGIDA A:
C2306-COMERCIO Y MERCADOS-FALLAS

"En reiterades ocasions el regidor delegat de Mercats ha manifestat la seua voluntat
d’impulsar diversos canvis en l’Ordenança municipal de districtes. De fet, algunes entitats
relacionades amb el sector han presentat diverses propostes a tal fi.

 En atenció a l’assumpte expressat i conforme a l’article 91 en relació amb l’article 128 del
Reglament orgànic del Ple, el regidor que subscriu formula la pregunta següent:

  Quina és la previsió cronològica, les passes que pensa dur endavant la regidoria de
mercats i quins són els canvis que té previstos d’introduir en l’Ordenança municipal de mercats
de districte?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Santiago Ballester Casabuena, delegat de Comerç i Mercats/delegado de Comercio y
:Mercados

"Ateses les peticions de Confemercats, ens han presentat un esborrany de propostes de
canvis d'ordenança de manera interna que hem d'analitzar. Una vegada analitzem el seu encaix
legal, els convocarem a una reunió per a consensuar les propostes i serà en eixe moment quan
iniciem els tràmits.
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Atendiendo a las peticiones de Confemercats, nos han presentado un borrador de
propuestas de cambios de ordenanza   de manera interna que tenemos que analizar. Una vez
analicemos su encaje legal, les convocaremos a una reunión para consensuar las propuestas y
será en ese momento cuando iniciemos los trámites."

93 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 16
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre la decisió de retirar les taules
al jardí de l’Ermita d’Orriols.
Pregunta suscrita por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre la decisión de retirar las
mesas del jardín de la Ermita de Orriols.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

"Els col·lectius veïnals d’Orriols, representats per la Plataforma Orriols en Lluita, han
manifestat públicament la seua sorpresa i oposició davant la retirada de les taules de pícnic que
estaven al jardí de l’Ermita. 

Este jardí va ser acordat i pactat en el seu disseny amb el veïnat del barri. Un jardí
inaugurat al 2018 després de molts anys de reivindicació per convertir un antic solar en un espai
verd de quasi 4.000 metres quadrats i que ha esdevingut una autèntica plaça verda per al barri.
Entre les peticions veïnals que van ser ateses era precisament instal·lar-hi taules de pícnic al jardí
de forma que estes pogueren ser usades per al gaudi del veïnat, que des de la seua inauguració les
ha usades profusament. 

L’excusa de les molèsties per la nit no és suficient per retirar les taules ja que amb este
criteri també hauríem de retirar tots els bancs de la plaça i qualsevol infraestructura que puga ser
usada per a asseure’s, com les jardineres elevades del jardí. Si el problema són les molèsties, el
que cal és reforçar la vigilància del jardí amb Policia Local, no retirar mobiliari que a més ha
sigut pactat al procés participatiu que va donar lloc a este jardí.

En base a tot això, este regidor pregunta: 

Qui ha donat l’ordre de retirada de les taules de pícnic del jardí de l’Ermita i amb quin
col·lectiu del barri s’ha acordat esta mesura?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Badenas Carpio, delegat de Parcs i Jardins/ :delegado de Parques y Jardines

"No consta en aquest Servici de Parcs i Jardins una orde expressa per a la retirada de les
taules pic-nic referides del jardí de l’Ermita de Sant Jeroni, si bé hi ha constància de la
problemàtica generada des de la inauguració del jardí, tant per les molèsties ocasionades pel seu
ús (brutícia associada, excés de soroll, enfrontaments veïnals, etc.), com per la gran quantitat
d'actes vandàlics extraordinaris als quals se'ls van sotmetre.
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A l'abril de 2023, de les quatre taules existents, es va arrancar una i la resta van ser
destrossades. Una vegada reparades per part de l'empresa contractista municipal corresponent, es
van restituir al juliol de 2023, tornant a repetir-se els problemes anteriorment assenyalats.

Després de la recepció de les obres de reurbanització de la súper-illa d’Orriols i el gran
nombre de bancs i espais per als vianants alternatius i de socialització generats en l'entorn, es
pren la decisió de retirar les taules, a la vista del seu estat de deterioració i la problemàtica
associada a estes, referendada per la petició de la Policia Local per a la seua retirada.

No consta en este Servicio de Parques y Jardines una orden expresa para la retirada de
las mesas pic-nic referidas del jardín de la Ermita de San Jeroni, si bien hay constancia de la
problemática generada desde la inauguración del jardín, tanto por las molestias ocasionadas
por su uso (suciedad asociada, exceso de ruido, enfrentamientos vecinales, etc.), como, por la
gran cantidad de actos vandálicos extraordinarios a los que se les sometieron.

En abril de 2023, de las cuatro mesas existentes, se arrancó una y el resto fueron
destrozadas. Una vez reparadas por parte de la empresa contratista municipal correspondiente,
se restituyeron en julio de 2023, volviendo a repetirse los problemas anteriormente señalados.

Tras la recepción de las obras de reurbanización de la supermanzana de Orriols y el gran
número de bancos y espacios peatonales alternativos y de socialización generados en el entorno,
se toma la decisión de retirar las mesas, a la vista de su estado de deterioro y la problemática
asociada a las mismas, refrendada por la petición de la Policía Local para su retirada."

94 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 14
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre els arbres caiguts, abatuts i
plantats a abril i maig del 2024.
Pregunta suscrita por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre los árboles caídos,
abatidos y plantados en abril y mayo de 2024.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

"Al llarg de l’any molts arbres de viari (és a dir, plantats en escocells) han de ser abatuts o
cauen per l'efecte del vent o per arribar al final de la seua vida, alhora que des del Servici de
Jardineria Sostenible es van reposant a través de les contractes de manteniment o a través de
contractes d’obra específics, com el València Més Verda I i II, ambdós als dos mandats anteriors.
 

En base a tot això, este regidor pregunta: 

Quants arbres han sigut abatuts o caiguts durant els mesos d’abril i maig del 2024 i han
sigut plantats per part del Servici de Jardineria Sostenible als escocells de la ciutat? Detalle la
resposta per districte."

RESPOSTA/RESPUESTA
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Sr. Juan Badenas Carpio, delegat de Parcs i Jardins/ :delegado de Parques y Jardines
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##ANEXO-2043242##

 

 
ÒRGAN: PLE 

ASSUMPTE: ARBRES CAIGUTS, ABATUTS I PLANTATS A ABRIL I MAIG DEL 2024 

 
Quants arbres han sigut abatuts o caiguts durant els mesos d’abril i maig del 2024 i han 
sigut plantats per part del Servici de Parcs i Jardins als escocells de la ciutat? Detalle la 
resposta per districte. 

 
Sota l’actual govern municipal s'ha intensificat la retirada d'arbres en mal estat, mostrant una 
política més proactiva en la gestió de l'arbratge per a previndre riscos. A més, l'actual 
corporació ha prioritzat la replantació d'arbres, amb 1.258 unitats reposades en els últims sis 
mesos (novembre 23-abril 24) enfront de les 920 unitats anteriors en el mateix període 
(novembre 22-abril 23), la qual cosa equival a un augment del 36,74%.  
 
Este govern també ha duplicat pràcticament el nombre de noves altes d'arbres, passant de 
795 a 1.473 unitats en els mateixos períodes, la qual cosa reflectix un augment del 85,28% i una 
política expansiva per a incrementar la massa forestal urbana.  
 
Bajo el actual gobierno municipal se ha intensificado la retirada de árboles en mal estado, 
mostrando una política más proactiva en la gestión del arbolado para prevenir riesgos. Además, 
la actual corporación ha priorizado la replantación de árboles, con 1.258 unidades repuestas en 
los últimos seis meses (novembre 23-abril 24) frente a las 920 unidades anteriores en el mismo 
período (novembre 22-abril 24), lo que equivale a un aumento del 36,74%.  
 
Este gobierno también ha duplicado prácticamente el número de nuevas altas de árboles, 
pasando de 795 a 1.473 unidades en los mismos períodos, lo que refleja un aumento del 85,28% y 
una política expansiva para incrementar la masa forestal urbana.  
 
 
A continuació s'adjunta taula resumen amb els arbres abatuts, caiguts i plantats dels mesos 
d'abril i maig 2024. 

A continuación se adjunta tabla resumen con los árboles abatidos, caídos y plantados de los 
meses de abril y mayo 2024. 

 
 

RESUMEN, ABATIDOS, CAIDO Y PLANTADOS 
RESUM, ABATUTS, CAIGUTS I PLANTATS 

ABATIDOS / CAIDOS / CAIGUTS PLANTADOS / 
ABATUTS PLANTATS 

ABRIL / ABRIL 61 2 94 
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MAYO / MAIG 160 5 63 
TOTAL 221 7 157 

 
S'aporta el quadre detallant per districtes, l'arbratge abatut en els mesos d'abril i maig 2024. 

Se aporta el cuadro detallando por distritos, el arbolado abatido en los meses de abril y mayo 
2024. 

 
 

ARBOLADO ABATIDO / ARBRAT ABATUT ABRIL / ABRIL MAYO / MAIG 
ALGIROS 2 12 
BENICALAP 1 1 
BENIMACLET 0 3 
CAMINS AL GRAU 9 12 
CAMPANAR 5 7 
CIUTAT VELLA 2 5 
EL PLA DEL REAL 11 6 
EXTRAMURS 2 12 
JESUS 9 25 
LA SAIDIA 1 1 
L'EIXAMPLE 1 36 
L'OLIVERETA 0 13 
PATRAIX 5 4 
POBLATS DE L'OEST 0 1 
POBLATS DEL NORD 4 0 
POBLATS DEL SUD 1 2 
POBLATS MARITIMS 3 3 
QUATRE CARRERES 4 10 
RASCANYA 1 7 
TOTAL 61 160 

 
S'aporta el quadre detallant per districtes, l'arbratge caigut en els mesos d'abril i maig 2024. 

Se aporta el cuadro detallando por distritos, el arbolado caído en los meses de abril y mayo 2024. 
 
 

ARBOLADO CAÍDO / ARBRAT CAIGUT ABRIL / ABRIL MAYO / MAIG 
CAMINS AL GRAU 1 0 
EL PLA DEL REAL 0 1 
LA SAIDIA 0 1 
JESUS 1 0 
PATRAIX 0 1 
POBLATS MARITIMS 0 1 
RASCANYA 0 1 
TOTAL 2 5 
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S'aporta el quadre detallant per districtes, l'arbratge plantat en els mesos d'abril i maig 2024. 

Se aporta el cuadro detallando por distritos, el arbolado plantado en los meses de abril y mayo 
2024. 

 
 

ARBOLADO PLANTADO / ARBRAT PLANTAT ABRIL / ABRIL MAYO / MAIG 
ALGIROS 11 0 
CAMINS AL GRAU 1 1 
CIUTAT VELLA 2 3 
EL PLA DEL REAL 11 3 
JESUS 8 17 
LA SAIDIA 15 0 
L'EIXAMPLE 33 2 
L'OLIVERETA 0 6 
PATRAIX 3 2 
QUATRE CARRERES 10 2 
RASCANYA 0 27 
TOTAL 94 63 
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95 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 15
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre el trasllat de les colònies
felines a la Devesa de l’Albufera.
Pregunta suscrita por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre el traslado de las colonias
felinas en la Devesa de la Albufera.
DIRIGIDA A:
C2314-DEVESA ALBUFERA-MAYORES-SANIDAD Y CONSUMO

"Els gats són animals domèstics que a les zones naturals poden causar estralls en les
poblacions salvatges, sent especialment greu amb mamífers de xicoteta i mitjana grandària, així
com amb les aus. 

Als últims anys des de l’Ajuntament, i en concret des del Servici Devesa-Albufera, s’han
fet grans esforços per condicionar zones el més tranquil·les possibles per a la cria i descans de
moltes aus aquàtiques, que venen a l’Albufera durant les èpoques migratòries. Una d’estes aus és
el corriol camanegre, espècie catalogada com a vulnerable i per tant, amb una obligació legal de
protecció per part de l’administració. Algunes d’estes mesures van ser instal·lar-hi una tanca per
a evitar que els gossos i les persones pogueren entrar dins de l’àrea de cria a l’Estany del Pujol i
establir, amb la col·laboració d’entitats ambientalistes, un voluntariat de vigilància de l’indret.

Tots estos esforços per a garantir la viabilitat reproductora del corriol i d’altres espècies
d’aus protegides per la normativa ambiental poden vore’s totalment afectats per la presència
descontrolada de gats, que mantenen el seu instint de caça, que preden sobre estes poblacions. 

En base a tot això, este regidor pregunta: 

Des de la Regidoria de Devesa-Albufera s’ha previst, en col·laboració amb el Servici de
Sanitat de l’Ajuntament, la retirada de les colònies felines de La Devesa, especialment la que està
situada al voltant de l’Estany del Pujol per la seua greu afecció a les poblacions nidificants d’aus
aquàtiques protegides? Detalle el calendari de retirada i nombre de gats que composen les
diferents colònies detectades a La Devesa, amb la seua localització."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Gosálbez Payá, delegat de Devesa-Albufera/ :delegado de Devesa-Albufera

"Amb el Servici de Sanitat no hi ha prevista cap col·laboració per a la retirada de colònies
felines.

Con el Servicio de Sanidad no hay prevista ninguna colaboración para la retirada de
colonias felinas."
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96 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000042-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 54
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Tello, del Grup Compromís, sobre la difusió de les activitats i les
programacions dels cinc nous centres culturals de barri.
Pregunta suscrita por la Sra. Tello, del Grupo Compromís, sobre la difusión de las actividades
y las programaciones de los cinco nuevos centros culturales de barrio.
DIRIGIDA A:
C2308-ACCIÓN CULTURAL-PATRIMONIO HCO-RECURSOS CULTUR

"De quina manera la Regidoria d’Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals està
afavorint la difusió de les activitats i les programacions dels cinc nous centres culturals de barri?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. José Luis Moreno Maicas, delegat d'Acció Cultural, Patrimoni i Recursos Culturals/
:delegado de Acción Cultural, Patrimonio y Recursos Culturales

"Des del primer moment a l’inici de l’activitat dels centres culturals s’ha establit un
funcionament coordinat de tots els recursos municipals a l’abast per donar cobertura a la difusió
de les activitats de les programacions dels nous centres culturals, a través de la web i xarxes
socials de valencia.es, a més de la web i xarxes de culturalvalencia.es."

97 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 43
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre el personal de les contractes
de neteja i residus.
Pregunta suscrita por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre el personal de las
contratas de limpieza y residuos.
DIRIGIDA A:
C2309-LIMPIEZA-RESIDUOS-CICLO INTEGRAL AGUA-CEMENTERIOS

"El nou contracte de residus i neteja de l’espai públic va ser adjudicat al maig del 2023
abans del canvi de govern, i formatlizat a l’agost següent, després de resoldre favorablement a
l’Ajuntament els recursos presentats davant el Tribunal Administratiu Central de Recursos
Contractuals (TACRC). Amb este contracte es millorava tant el nombre de persones destinades a
netejar i recollir residus de via pública com també la maquinària destinada a este efecte. 

Per tot això, este regidor pregunta: 

Detalle el número de persones per categoria (operaris agranada manual, operaris agranada
mecànica...) i el número d’equips per categoria (camions cisterna, hidronetejadores,
recol·lector...) que es destinaven en un mes normal (per tant, exceptuant Falles, Gran Fira...), per
torn (matí, vesprada de dilluns a dissabte; matí i vesprada de diumenge), que es destinaven en un
mes normal (per tant, exceptuant Falles, Gran Fira, resta de festes...) per cada districte de la ciutat
amb el contracte anterior vigent fins a juliol del 2023 i amb el nou contracte actual."
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RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Carlos Luis Mundina Gómez, delegat de Neteja i Recollida de Residus/delegado de
:Limpieza y Recogida de Residuos

"Es respon a la pregunta formulada mitjançant els documents adjunts."
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98 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 44
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre el personal de les contractes
de jardineria.
Pregunta suscrita por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre el personal de las
contratas de jardinería.
DIRIGIDA A:
C2313-EMPLEO Y FORMACIÓN-PARQUES Y JARDINES

"El nou contracte de manteniment dels espais enjardinats de València va entrar en vigor al
setembre del 2022, un contracte que va suposar un important avanç respecte al contracte anterior,
heretat del govern del Partit Popular.

Entre les mesures novedoses que hi presentava hi havia una sèrie de condicions especials
d’execució al contracte (annex I del PCAP) d’obligat compliment per part dels contractistes i
d’obligada revisió per part de l’Ajuntament: 

'1. Las contrataciones del personal, a lo largo de duración del contrato, deberán cumplir
el criterio social de paridad de género, de conformidad con lo regulado en el artículo 202 de la
LCSP, de forma que al menos una de cada dos nuevas contrataciones que se efectúen durante la
ejecución del contrato deberán ser mujeres, todo ello con el fin de reducir la
infrarrepresentación de las mujeres en este ámbito laboral. No obstante, en caso de
imposibilidad material de encontrar dicho personal femenino, podrá contratarse personal
masculino, siempre y cuando se acredite documentalmente al Servicio de Jardinería Sostenible
dicha imposibilidad, presentando como mínimo tres ofertas rechazadas por los diferentes
sectores, tanto privados como públicos (SERVEF), respeto de cada nueva contratación.

2. A los efectos de las nuevas contrataciones de personal, serán exigibles las siguientes
titulaciones oficiales o acreditación de competencias correspondiente, según normativa
reguladora del Ministerio de Educación y Formación Profesional, en función de las categorías
siguientes: -Peón/Especialista: Formación Profesional Básica en rama Agraria. -Oficial 2ª/
Oficial 1ª: Formación Profesional Grado medio en rama Agraria. -Encargado: Formación
Profesional Grado Superior en rama Agraria.'

Per tot això, este regidor pregunta: 

Detalle el número de contractacions realitzades per cada una de les empreses contractistes
del contracte Gestión, limpieza, mantenimiento y conservación espacios ajardinados y arbolado, 
que s’han realitzat des de la formalització dels diferents contractes, especificant per empresa:
número de dones contractades, número d’hòmens contractats i la titulació de cada una de les
persones contractades. Tal com preveu el PCAP, detalle si les empreses han acreditat
documentalment al Servici de Jardineria Sostenible la impossibilitat de contractar dones
adjuntant estos documents acreditatius."

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Badenas Carpio, delegat de Parcs i Jardins/ :delegado de Parques y Jardines
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##ANEXO-2042548##
 

 
 

ÒRGAN: PLE 

ASSUMPTE: PERSONAL DE LES CONTRACTES DE JARDINERIA 

 

Detalle el número de contractacions realitzades per cada una de les empreses 
contractistes del contracte Gestión, limpieza, mantenimiento y conservación espacios 
ajardinados y arbolado, que s’han realitzat des de la formalització dels diferents 
contracters, especificant per empresa: número de dones contractades, número d’hòmens 
contractats i la titulació de cada una de les perones contractades. Tal com preveu el PCAC, 
detalle si les empreses han acreditat documentalment al Servici de Parcs i Jardins la 
impossibilitat de contractar dones adjuntant estos documents acreditatius. 

 

CONTRACTA DE MANTENIMENT D'ARBRATGE VIARI – CENTRE VERD 

S'adjunta informació facilitada per Vivers Centre Verd, adjudicatària del lot 3, arbratge viari. 

 

 
 

CONTRACTA DE MANTENIMENT DE JARDINS ZONA NORD – F.C.C, S. A. 

A partir del 7 de setembre del 2022, amb motiu de la començament de la nova contracta, 
l'empresa adjudicatària del servici de “Gestió, neteja, manteniment i conservació espais 
enjardinats i arbratge de la zona nord de la ciutat de València” va ser FCC Medi Ambient 
S.A.O. En la seua oferta s'incloïa 137 llocs de treball directes, la qual cosa suposa un increment 
de 30 llocs de treball més en relació a l'anterior contracta. És important ressenyar que 
l'empresa FCC Medi Ambient S.A.O. incloc en la seua oferta per a la tasca de neteja d'espais 
enjardinats, obertura i tancament dels espais enjardinats, la subcontractació amb el CEE FCC 
EQUAL. Les 18 persones contractades tenen contractes de Foment d'inclusió laboral a 
persones en risc d'exclusió social, 11 d'ells amb contractes indefinits a jornada completa i 7 
amb contractes temporals de interinatge, i són dos dones i setze homes.  

NUM. DONES TITULACIÓN
1 TÉCNICO JARDINERÍA Y FLORISTERÍA 
3 TÉCNICO SUPERIOR GESTIÓN FORESTAL Y DEL MEDIO NATURAL
1 TÉCNICO SUPERIOR PAISAJISMO Y MEDIO RURAL
8 ACREDITACIÓN COMPETENCIA CORRESPONDIENTE
1 INGENIERO TÉCNICO AGRÍCOLA

14

NUM. HOMENS TITULACIÓN
3 TÉCNICO JARDINERÍA Y FLORISTERÍA 
2 TÉCNICO SUPERIOR GESTIÓN FORESTAL Y DEL MEDIO NATURAL
3 TÉCNICO SUPERIOR PAISAJISMO Y MEDIO RURAL
4 ACREDITACIÓN COMPETENCIA CORRESPONDIENTE
1 GRADO EN INGENIERÍA AGROALIMENTARIA Y DEL MEDIO RURAL

13
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Dels restants operaris fins a aconseguir els 30 llocs de treball, és a dir 12 llocs de treball, 10 
s'han destinat a treballs de poda d'arbratge situats en espais enjardinats i 2 per a tasques de 
manteniment de vehicles i maquinària. Tots dos treballs requerixen qualificació i són difícils de 
trobar en el mercat laboral.  

Per tot això, segons informació facilitada per l'empresa contractista, es van sol·licitar 
currículums a tots els interessats a cobrir els llocs de treball demandats pel nou concurs i va 
analitzar la formació tècnica, titulació, cursets i l'experiència, per a seleccionar al personal 
contractat en última instància. 

Els currículums rebuts per als treballs de poda d'arbratge en espais enjardinats, van ser molt 
reduïts en número, pertanyent tots a gènere masculí i cap a femení, tant en les modalitats de 
plataforma elevadora mòbil, com de grimpa. 

La resta de treballadors necessaris per a la prestació dels servicis contractats, tenen 
contractes temporals per circumstàncies de la producció per a substitució de interinatges 
(malaltia i accident) i vacacions. 

L'empresa entrega al president del comité d'empresa dels treballadors, la còpia bàsica els 
contractes realitzats perquè en prengueu coneixement i supervisió. 

 

CONTRACTA DE MANTENIMENT DE JARDINS ZONA SUD – SAV, S. A. 

Segons la informació sol·licitada a la concessionària de manteniment, reg, conservació i poda 
d'arbratge de la zona sud de València, des de l'inici de la present concessió (7 setembre de 
2022), esta ha efectuat 119 contractacions temporals de personal (substitucions, absentismes, 
vacacions, etc.), de les quals 70 corresponen a homes i 49 a dones, això és; un 58’8% 
corresponen a personal masculí, i un 41’2% a personal femení. Les raons que justifiquen el no 
compliment escrupolós de la paritat requerida en el PCAP, obeïxen a una menor presentació 
de currículums femenins interessades amb la formació requerida. Així per exemple, en l'última 
oferta sol·licitada al Servici Valencià d'Ocupació i Formació (LABORA), s'han presentat 64 
candidats masculins per tan sols 26 femenins, proporció que grosso modo també es manifesta 
en les ofertes curriculars sol·licitades a escoles de jardineria, com ara Acadèmia Folgado, 
Escola de Capatassos Agrícoles de Catarroja i Escola de Formació La Malvesía. 

 

CONTRATA DE MANTENIMIENTO DE ARBOLADO VIARIO – CENTRE VERD 

Se adjunta información facilitada por Viveros Centro Verd, adjudicataria del lote 3, arbolado 
viario. 

 

 

 

NUM. DONES TITULACIÓN
1 TÉCNICO JARDINERÍA Y FLORISTERÍA 
3 TÉCNICO SUPERIOR GESTIÓN FORESTAL Y DEL MEDIO NATURAL
1 TÉCNICO SUPERIOR PAISAJISMO Y MEDIO RURAL
8 ACREDITACIÓN COMPETENCIA CORRESPONDIENTE
1 INGENIERO TÉCNICO AGRÍCOLA

14

NUM. HOMENS TITULACIÓN
3 TÉCNICO JARDINERÍA Y FLORISTERÍA 
2 TÉCNICO SUPERIOR GESTIÓN FORESTAL Y DEL MEDIO NATURAL
3 TÉCNICO SUPERIOR PAISAJISMO Y MEDIO RURAL
4 ACREDITACIÓN COMPETENCIA CORRESPONDIENTE
1 GRADO EN INGENIERÍA AGROALIMENTARIA Y DEL MEDIO RURAL

13
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CONTRATA DE MANTENIMIENTO DE JARDINES ZONA NORTE – F.C.C, S.A. 

A partir del 7 de septiembre del 2022, con motivo de la puesta en marcha de la nueva contrata, 
la empresa adjudicataria del servicio de “Gestión, limpieza, mantenimiento y conservación 
espacios ajardinados y arbolado de la zona norte de la ciudad de Valencia” fue FCC  Medio 
Ambiente S.A.U. En su oferta se incluía 137 puestos de trabajo directos, lo que supone un 
incremento de 30 puestos de trabajo más en relación a la anterior contrata. Es importante 
reseñar que la empresa FCC Medio Ambiente S.A.U. incluyo en su oferta para la tarea de 
limpieza de espacios ajardinados, apertura y cierre de los espacios ajardinados, la 
subcontratación con el CEE FCC EQUAL. Las 18 personas contratadas tienen contratos de 
Fomento de inclusión laboral a personas en riesgo de exclusión social, 11 de ellos con 
contratos indefinidos a jornada completa y 7 con contratos temporales de interinaje, siendo 
dos mujeres y dieciséis hombres.  

De los restantes operarios hasta alcanzar los 30 puestos de trabajo, es decir 12 puestos de 
trabajo, 10 se han destinado a  trabajos de poda de arbolado ubicados en espacios ajardinados 
y 2 para tareas de mantenimiento de vehículos y maquinaria. Ambos trabajos requieren  
cualificación y  son difíciles de encontrar en el mercado laboral.  

Por todo ello, según información facilitada por la empresa contratista, se solicitaron  
currículos a todos los interesados en cubrir los puestos de trabajo demandados por el nuevo 
concurso y  analizó la formación técnica, titulación, cursillos y la experiencia, para seleccionar 
al personal contratado en última instancia. 

Los currículums recibidos para los trabajos de poda de arbolado en espacios ajardinados, 
fueron muy reducidos en número, perteneciendo todos a género masculino y ninguno a 
femenino, tanto en las modalidades de plataforma elevadora móvil, como de trepa. 

El resto de trabajadores necesarios para la prestación de los servicios contratados, tienen 
contratos temporales por circunstancias de la producción para sustitución de interinajes 
(enfermedad y accidente) y vacaciones. 

La empresa entrega al presidente del comité de empresa de los trabajadores, la copia básica 
los contratos realizados para su conocimiento y supervisión. 

 

CONTRATA DE MANTENIMIENTO DE JARDINES ZONA SUR – SAV, S.A. 

Según la información solicitada a la concesionaria de mantenimiento, riego, conservación y 
poda de arbolado de la zona sur de Valencia, desde el inicio de la presente concesión (7 
septiembre de 2022), ésta ha efectuado 119 contrataciones temporales de personal 
(sustituciones, absentismos, vacaciones, etc.), de las cuales 70 corresponden a hombres y 49 a 
mujeres, esto es; un 58’8% corresponden a personal masculino, y un 41’2% a personal 
femenino. Las razones que justifican el no cumplimiento escrupuloso de la paridad requerida 
en el PCAP, obedecen a una menor presentación de currículos femeninos interesadas con la 
formación requerida. Así por ejemplo, en la última oferta solicitada al Servicio Valenciano de 
Ocupación y Formación (LABORA), se han presentado 64 candidatos masculinos por tan solo 
26 femeninos, proporción que grosso modo también se manifiesta en las ofertas curriculares 
solicitadas a escuelas de jardinería, tales como Academia Folgado, Escuela de Capataces 
Agrícolas de Catarroja y Escuela de Formación La Malvesía. 
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99 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 37
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Beamud, del Grup Compromís, sobre els recursos de Servicis
Socials.
Pregunta suscrita por la Sra. Beamud, del Grupo Compromís, sobre los recursos de Servicios
Sociales.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES

"Facilite una taula on es detallen les següents dades: plantilla professional (places cobertes
i vacants), ajudes d’emergència, ajudes menjador, renda valenciana d’inclusió, servei d’ajuda
domiciliària, menjar a casa, teleassistència i usuaris dependència. Diferència per cada CMSS i en
totalitat dels primers sis mesos de 2023 i 2024."

RESPUESTA:

Sra. Marta Torrado de Castro, delegada de Serveis Socials/ :delegada de Servicios Sociales

"Esta pregunta provoca que els Servicis d'esta Regidoria dediquen un temps extraordinari
que obstaculitza la labor diària i que va en detriment de l'atenció a la ciutadania.

Dicha pregunta provoca que los Servicios de esta Concejalía dediquen un tiempo
extraordinario que obstaculiza la labor diaria y que va en detrimento de la atención a la
ciudadanía."

100 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 45
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Beamud, del Grup Compromís, sobre les donacions amb motiu de
l'incendi a Campanar.
Pregunta suscrita por la Sra. Beamud, del Grupo Compromís, sobre las donaciones con motivo
del incendio en Campanar.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES

"La societat valenciana ha demostrar en nombroses ocasions que és una societat molt
solidària en els moments d’adversitat. Així ho va demostrar, novament, a l’incendi de Campanar.
De tal forma, que moltes persones i associacions es va bolcar a fer multituds de donacions, tant
és així que inclús va sobrepassar les expectatives. Es va produir un excedent de donacions i es
varen emmagatzemar al magatzem municipal ubicat en Carrer de Daniel Balaciart, el barri de
Benimaclet, amb la idea de poder donar-les a entitats que treballen en persones en exclusió social
o en risc de la mateixa.

És per això que la regidora que subscriu formula:

Quin és l’inventari actual que existeix emmagatzemat fruit d’aquestes donacions (nombre
d’objectes i tipologia)? Amb quantes entitats s’ha contactat per poder donar una eixida a aquestes
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donacions fruits de la solidaritat valenciana? En quines dates s’han donat aquests contactes? Quin
és el procediment pel qual una entitats pot tindre accés a aquestes donacions? Quins són els
motius perquè tants mesos després continuen emmagatzemades sense que tinguen cap eixida com
a destí pel qual es varen donar?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Marta Torrado de Castro, delegada de Serveis Socials/ :delegada de Servicios Sociales

"En estos moments l'entitat sense ànim de lucre Alanna és qui està gestionant el material
donat després de l'incendi de Campanar.

En data de hui esta entitat està portant una classificació d'este material, així com la gestió
del lliurament de productes sol·licitats per diverses entitats que s'han interessat per ells.

En estos momentos la entidad sin ánimo de lucro Alanna es quien está gestionando el
material donado tras el incendio de Campanar.

A fecha de hoy esta entidad está llevando una clasificación de dicho material así como la
gestión de la entrega de productos solicitados por diversas entidades que se han interesado por
ellos."

101 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 42
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Beamud, del Grup Compromís, sobre el Pla de Joventut.
Pregunta suscrita por la Sra. Beamud, del Grupo Compromís, sobre el Plan de Juventud.
DIRIGIDA A:
C2315-PLAYAS-FAM.JUV.INFANCIA-FIESTAS Y TRADICIONES

"El Pla de Joventut 2019-2023 de la ciutat de València va ser prorrogat per un any més.
Donada la conjuntura especial de període de pandèmia, així com la capacitat adaptativa de les
mesures i accions que es proposen al Pla. 

La regidora delegada de Joventut, en diverses ocasions, ha concretat que el seu time-line
ideal a l’hora de tindre enllestit el nou Pla de Joventut és entre octubre i desembre, però que en
qualsevol cas a finals del 2024. De tal forma que a 2025 la ciutat de València i, per tant, la
joventut tindrà en la seua disposició una nova ferramenta a l’hora de planificar les polítiques de
joventut del Cap i Casal. 

El plans, siguen de l’indole que siguen, serveixen com una fulla de ruta o brúixola a l’hora
de programar accions entorn a una temàtica. Fiquen negre sobre blanc un pla d’actuació,
objectius i estratègies on s’aborden solucions a les diferents problemàtiques. 

Les situacions i conjuntures socials, històriques o econòmiques són dinàmiques i canviants
al llarg del temps. És per això que les solucions d’ahir, és probable que no siguen les mateixes
que les de hui. Motius, de sobra, que fa justificar l’elaboració d’un nou Pla de Joventut. Es fa
evident que per poder elaborar el nou pròpiament dit cal, en primer lloc una diagnosi de la
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situació de la joventut. I que la participació i el punt de vista de la joventut, les entitats juvenils i
entitats que treballen per a la joventut és més que necessària, tant per l’elaboració de la diagnosi
com per la l’elaboració del pla pròpiament dit. 

Donat que estem en el mes de juny i que la regidora delegada de Joventut s’ha fixat com
termini finals de 2024 per tindre la totalitat del nou Pla de Joventut realitzat.

És per tot això que la regidora que subscriu formula: 

L’Ajuntament de València compta amb una diagnosi, actualitzada, sobre la situació de la
joventut de la ciutat de València? En cas afirmatiu, indique: des de quina data, qui la va elaborar
(és a dir, mitjans propis o si s’ha procedit a fer un encàrrec- contracte menor, etc.), si s’ha
comptat per poder fer-ho amb la joventut valenciana mitjançant un procés participatiu i la seua
metodologia (ja siga a títol individual i des dels moviments associatius de joves i per a joves). 

A l’hora de poder elaborar el Pla i poder fixar els objectius, estratègies i línies d’actuació,
tenen pensat encetar un procés participatiu. En cas afirmatiu, serà amb recursos propis (quins) o
mitjançant alguna contractació (indique número d’expedient), quins van a ser els ostakeholders 
interlocutors amb els quals es va a comptar per poder elaborar-ho (cite’ls), ja s’ha començat el
procés participatiu?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mónica Gil Cano, delegada de Família, Joventut i Infància/delegada de Familia,
:Juventud e Infancia

"El Servici de Joventut i Infància va realitzar un estudi de l'execució del Pla de Joventut a
través d'un contracte d'auditoria l'any 2023, que analitzava mitjançant un informe global
2019-2023 el Pla de Joventut de l'Ajuntament de València aprovat per a estos anys. A més a més,
el Servici de Joventut i Infància compta amb les memòries d'execució del Pla de Joventut de
cadascun dels anys del Pla de Joventut (2019-2023), de les quals s'ha anat donant còpia als grups
polítics on s'arrepleguen les dades de l'execució del pla, les demandes de la joventut, etc.

Actualment s'està realitzant una anàlisi documental amb totes les dades anteriorment
citades de la situació de la joventut a la ciutat de València i es realitzarà una sèrie d'enquestes
directes als joves pel propi Servici de Joventut i Infància durant els mesos d'estiu per a recaptar
demandes i necessitats de la joventut. Després de l'anàlisi de totes les dades anteriorment citades
es proposarà la contractació mitjançant un contracte menor d'un estudi de la situació de la
joventut de la ciutat de València amb les tècniques que l'empresa sociològica adjudicatària
considere. Amb les conclusions d'estudi es marcaran les línies estratègiques polítiques de cara al
nou Pla de Joventut a aprovar."



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 281

102 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 41
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Beamud, del Grup Compromís, sobre l'activitat a la Barraca
Cotofio o del Tio Tonet.
Pregunta suscrita por la Sra. Beamud, del Grupo Compromís, sobre la actividad en la Barraca
Cotofio o del Tío Tonet.
DIRIGIDA A:
C2301-HACIENDA-PEDANÍAS-PARTICIPACIÓN-ACCIÓN VECINAL

"Durant la vesprada-nit del divendres 14 de juny de 2024 es va produir una celebració
privada en la barraca de Cotofio o del Tio Tonet, ubicada en el poble de La Torre.

És per això que la regidora que subscriu formula: 

Quin ha sigut el procediment pel qual es va autoritzat l’ús o cessió d’aquest immoble
municipal? Es tracta d’una entitat o una persona física? En què consistia l’activitat que es va

autoritzar? Adjunte com a annexos imatge 1 i imagtge 2.  "(*)

(* Les fotografies consten en l'expedient de la sessió. Las  fotografías constan en el
expediente de la iniciativa/sesión.)

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
:delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal

"Per l'alcaldia de La Torre s'ha informat que:

Uns veïns de la pedania de La Torre es van posar en contacte amb l'Alcaldia perquè els
autoritzaren a fer unes fotos en la Barraca Cotofio, lloc característic de la cultura valenciana i
d'interés artístic per la seua bellesa renovada estos anys arrere. L'Alcaldia no va tindre
inconvenient per la publicitat que això li podria reportar a la nostra pedania i va accedir.

En el dia de hui ens hem posat en contacte amb els interessats, per a ratificar els fets que
se'ns adduïxen, i se'ls ha comunicat que la Barraca és un lloc Públic que no s'ha d'usar en cap cas
per a activitats privades.

Es tindrà en compte este fet per asegurar que només s'utilitze per a activitats públiques,
d'interés general i això no torne a ocórrer."
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103 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : O-89COM-2024-000048-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 40
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta subscrita per la Sra. Beamud, del Grup Compromís, sobre el subministrament d'aigua
als assentaments.
Pregunta suscrita por la Sra. Beamud, del Grupo Compromís, sobre el suministro de agua a
los asentamientos.
DIRIGIDA A:
C2310-SERVICIOS SOCIALES

"El 5 de juny el diari  es feia ressò de la informació següent:Levante

Els assentaments xabolistes de València porten un mes sense subministrament d'aigua
potable. Fins a la data, la fundació Ajuda Una Família era l'única ONG a la ciutat dedicada a
aquesta labor. Aquest treball ho feien amb una camioneta i un dispensador d'aigua que extreien
de l'aixeta de la seua pròpia seu i complementàriament distribuïen garrafes de cinc litres en tots
els campaments de la seua ruta. Però fa setmanes van deixar de fer-ho perquè no tenen capacitat
econòmica per a sufragar aquesta despesa. No obstant això, havien deixat de fer aquesta tasca
perquè no tenen més capacitat econòmica per poder fer front a aquesta despesa.

Per la seua part, fonts de la Delegació de Serveis Socials va informar al diari que l'ONG no
s’havia ficat en contacte amb ells per informar d’aquesta situació i decisió. I que els dipòsits
d’aigua no tenen cap control sanitari, i que, per tant, no eres recomanables per al consum humà.

És per tot allò exposat que la regidora que subscriu formula:

Des de la Delegació de Benestar Social s’ha ficat en contacte amb la ONG Ajuda Una
Família, per tal de conéixer de la seua mà i veu la problemàtica i poder estar en disposició de
donar solucions? Si és així, especifique quan i com s’ha produït aquest contacte i el seu resultat.
Donada la situació de gravetat de falta de subministrament d’aigua en els assentaments, té la
Delegació de Benestar Social projectat alguna solució al respecte? Sent que es coneixedora del
problema i que, a més, la solució donada per la ONG (segons ha reconegut el govern), l’aigua
proporcionada no es recomanable per l’ús humà, quina o quines solucions planteja la regidora
delegada al respecte?"

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Marta Torrado de Castro, delegada de Serveis Socials/ :delegada de Servicios Sociales

"Des de la Regidoria de Servicis Socials s'està en permanent i constant contacte amb totes
les entitats que treballen en este camp.

A més, la pròpia Regidoria compta amb un contracte en vigor amb una associació sense
ànim de lucre que treballa amb aquesta població en coordinació estreta amb la xarxa de Centres
de Servicis Socials.

Qualsevol demanda, de qualsevol índole, és atesa per este equip interdisciplinari.
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Desde la Concejalía de Servicios Sociales se está en permanente y constante contacto con
todas las entidades que trabajan en este campo.

Además, la propia Concejalía cuenta con un contrato en vigor con una asociación sin
ánimo de lucro que trabaja con esta población en coordinación estrecha con la red de Centros
de Servicios Sociales.

Cualquier demanda, de cualquier índole, es atendida por este equipo interdisciplinar."

104 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-00606-2024-000015-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.:
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce pel Sr. Mateo, del Grup Socialista, en la sessió ordinària de maig,
sobre l'ocupació generat per l'avet de Nadal.
Pregunta formulada in voce por el Sr. Mateo, del Grupo Socialista, en la sesión ordinaria de
mayo, sobre la ocupación generada por el abeto de Navidad.

Sr. Mateo

“Bueno, mi pregunta va para el señor Badenas, responsable de Empleo y de Parques y
Jardines. Y lo primero, quiero hacerle un reconocimiento y, ostras, reconocer que estábamos en
un error en materia de empleo, porque nosotros hemos estado trabajando con las instituciones
europeas en materia de generación de empleo, sobre todo de empleo verde, que yo creo que es
una de las grandes cosas a reconocer y a trabajar más en el año de la capitalidad, y en base a las
declaraciones que salieron desde su área, que el famoso abeto, el gran abeto italiano de 11.000
euros que trasplantaron después a San Marcelino -que por cierto se secó y después de una
despedida muy cariñosa que le hicieron los vecinos y vecinas tardaron 24 horas en eliminar
porque la imagen era dantesca, la verdad- desde su delegación, no sé cuál de todas, dijeron que
gracias a ese abeto la Navidad renació y se crearon 655 puestos de empleo.

Entonces, la pregunta es muy fácil: ¿Para cuándo tiene previsto plantar los 69 abetos que
harían falta para que València alcance el pleno empleo?

Gracias.”

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Juan Badenas Carpio, delegat de Parcs i Jardins/ :delegado de Parques y Jardines

"És fascinant notar com, després de huit anys de govern municipal socialista i de
Compromís, durant els quals la ciutat de València semblava haver-se oblidat de Nadal, ara es
qüestiona l'impacte positiu que ha tingut el nostre enfocament a revitalitzar l'economia urbana a
través d'iniciatives nadalenques.

La creació de 655 llocs de treball en els últims mesos de l'any no és una casualitat ni un
miracle nadalenc, sinó el resultat d'una estratègia ben pensada per a impulsar l'economia de la
ciutat i atraure a visitants i residents als nostres carrers.
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La realitat és que, més enllà del simbolisme de l'avet, el que hem aconseguit és establir una
base de confiança empresarial que promou la inversió i el creixement econòmic a la ciutat. Això
és una cosa que, evidentment, vostés no van saber o no van voler fer durant el seu mandat.

Així que, mentres nosaltres continuarem treballant per a crear ocupació i revitalitzar la
nostra economia, potser vostés podrien aprofitar este temps per a entendre un poc més sobre com
les iniciatives municipals de l'actual govern local poden tindre un impacte real i positiu en la vida
dels nostres ciutadans.

Es fascinante notar cómo, después de ocho años de gobierno municipal socialista y de
Compromís, durante los cuales la ciudad de Valencia parecía haberse olvidado de la Navidad,
ahora se cuestiona el impacto positivo que ha tenido nuestro enfoque en revitalizar la economía
urbana a través de iniciativas navideñas.

La creación de 655 puestos de trabajo en los últimos meses del año no es una casualidad
ni un milagro navideño, sino el resultado de una estrategia bien pensada para impulsar la
economía de la ciudad y atraer a visitantes y residentes a nuestras calles.

La realidad es que, más allá del simbolismo del abeto, lo que hemos logrado es establecer
una base de confianza empresarial que promueve la inversión y el crecimiento económico en la
ciudad. Esto es algo que, evidentemente, ustedes no supieron o no quisieron hacer durante su
mandato.

Así que, mientras nosotros seguiremos trabajando para crear empleo y revitalizar nuestra
economía, quizás ustedes podrían aprovechar este tiempo para entender un poco más sobre
cómo las iniciativas municipales del actual gobierno local pueden tener un impacto real y
positivo en la vida de nuestros ciudadanos."

105 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-00606-2024-000015-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.:
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce per la Sra. Ibáñez, del Grup Socialista, en la sessió ordinària de
maig, sobre la participació democràtica als diversos consells municipals.
Pregunta formulada in voce por la Sra. Ibáñez, del Grupo Socialista, en la sesión ordinaria de
mayo, sobre la participación democrática en los diversos consejos municipales.

Sra Ibáñez

“Bueno, simplemente para contextualizar la pregunta que voy a hacer, también retomando
la intervención que ha hecho mi compañera, recordar los reglamentos. Por ejemplo, del Consejo
de Personas con Discapacidad, que dice en su artículo 12 el derecho a votar y a buscar consensos.
El Reglamento del Consejo de Inmigración, que en su artículo 16, en la Comisión Permanente,
habla de funciones, de propuestas, dictámenes y votación. Y también el Reglamento del Consejo
Escolar Municipal en el artículo 11, donde habla de participar en debates de sesiones y en el
derecho a voto.

Y todo esto lo digo porque a estos consejos se les está impidiendo votar. No les dejan
ejercer algo tan incuestionable como es la participación democrática. No les han dejado votar
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para instar a la Conselleria a pagar los atrasos del tercer sector. Costó mucho que pudieran votar
para condenar las palabras racistas de la concejala Cecilia Herrero. El Consejo Escolar, como se
ha recordado, ha tenido que FAMPA, la Federación de Familias y los sindicatos, pedir por
registro de entrada. Creo que les está costando mucho o les escuece mucho la democracia.

Y por eso me gustaría preguntar, alcaldesa, que creo que no está en estos momentos, pero
bueno, traslado la pregunta para que conste en acta: ¿Qué tal esta situación? Qué le parece esta
situación? Que nos explique las razones de por qué desde este Ayuntamiento están impidiendo
las votaciones de los consejos municipales y por qué desde este Ayuntamiento están
amordazando la participación ciudadana en la ciudad.”

RESPOSTA/RESPUESTA

Sra. Mª José Ferrer San Segundo, delegada de Pedanies, Participació i Acció Veïnal/
delegada de Pedanías, Participación y Acción Vecinal:

"Consultadas con las presidencias de los consejos sectoriales mencionados, trasladan que
no se tiene constancia de la existencia de la situación apuntada en su pregunta oral referida a que
se esté impidiendo votar en los mismos.

A modo de ejemplo, la sesión del Consejo Municipal de Personas con Discapacidad
celebrada el pasado 11 de abril tuvo el carácter de sesión extraordinaria, tratándose de la sesión
constitutiva del mismo en la que no hubo ningún punto del orden del día, más allá de la
aprobación del acta, sujeto a votación (constitución del consejo, presentación del director general
de Personas con Discapacidad, ruegos y preguntas).

Por otra parte, en el Consejo Escolar Municipal sí se permitió votar y expresar libremente
su posicionamiento acerca del distrito único.

En cualquier caso, se traslada su inquietud a las presidencias de los consejos sectoriales a
los que alude para su toma en consideración.

Atentamente."·

106 RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
EXPEDIENT / : E-00606-2024-000015-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.:
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce per la Sra. Robles, del Grup Compromís, en la sessió ordinària de
maig, sobre la supressió d'una campanya de publicitat a l'EMT.
Pregunta formulada in voce por la Sra. Robles, del Grupo Compromís, en la sesión ordinaria
de mayo, sobre la supresión de una campaña de publicidad en la EMT.

Sra. Robles

“Bé, em vaig a adreçar al senyor Carbonell.

Supose que serà coneixedor que el divendres hi ha una manifestació en contra de
l'ampliació del port i la Comissió Ciutat-Port havia contractat amb els autobusos de l’EMT una
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publicitat per animar a la gent a què assistira a eixa manifestació. Prou curiós és que les
negociacions amb les empreses no va haver cap problema per a establir eixa publicitat. Però, oh,
sorpresa, ens ha arribat un comunicat de l'empresa de mitjans dos dies després d’estar emetent-se
la campanya que diu que l’EMT no fa publicitat de qüestions socials o polítiques. Entenc que el
port és una qüestió social o política.

M'agradaria saber quines són les raons que ha utilitzat l'EMT per a censurar la campanya
de la Comissió Ciutat- Port, que només que crida a la gent a participar en una manifestació, i qui
ha donat l'ordre de què això es retire.”

RESPOSTA/RESPUESTA

Sr. Jesús Carbonell Aguilar, delegat de Mobilitat/delegado de Movilidad:

"Vista la pregunta formulada "in voce" per la Sra. Robles sobre la supressió d'una
campanya publicitària en EMT, s'informa del següent:

El contracte de publicitat que té subscrit l'EMT amb l'empresa de publicitat adjudicatària
contempla en els seus plecs que 'EMT es reserva el dret a reconéixer prèviament, per a
autoritzar-los o no, els anuncis a col·locar en el canal EMT podrà ordenar la retirada d'anuncis si
considera que atempta contra les normes socials de convivència, usos i costums (per exemple,
inclusió d'armes, nus, etc.), no responen a raons comercials de promoció o no responen a criteris
de bon nivell de qualitat, comercial, tècnic, estètic, promocionen aspectes polítics que puguen
resultar controvertits o que no forme part de les campanyes polítiques aprovades per a les
diferents convocatòries oficials d'eleccions o no s'adeqüen als criteris de comercialització del
suport establit, sense que això represente dret a reclamació i/o indemnització per a l'adjudicatari'.

En el cas que ens ocupa la publicitat feia referència a la convocatòria d'una manifestació el
dia 31 de maig, contra l'ampliació del Port de València. Es tracta per tant d'un dels supòsits
previstos en el contracte en els quals EMT té dret a reconéixer prèviament, per a autoritzar-los o
no, els corresponents anuncis, tenint en compte que el seu contingut promociona un determinat
aspecte polític controvertit, mentres l'ampliació del Port forma part del debat polític a la ciutat.

L'empresa adjudicatària del contracte va acceptar, sense consultar a EMT, l'anunci,
contravenint el que es preveu per contracte. La direcció d'EMT després de ser coneixedora d'esta
circumstància, va requerir a l'empresa adjudicatària del contracte la retirada de la campanya
després de comprovar que no se li havia consultat i que la publicitat feia referència a aspectes
polítics controvertits. Tot això en escrit compliment del que es preveu en el contracte.

Vista la pregunta formulada "in voce" por la Sra. Robles sobre la supresión de una
campaña publicitaria en EMT, se informa de lo siguiente:

El contrato de publicidad que tiene suscrito la EMT con la empresa de publicidad
adjudicataria contempla en sus pliegos que “EMT se reserva el derecho a reconocer
previamente, para autorizarlos o no, los anuncios a colocar en el canal EMT podrá ordenar la
retirada de anuncios si considera que atenta contra las normas sociales de convivencia, usos y
costumbres (por ejemplo, inclusión de armas, desnudos, etc.), no responden a razones
comerciales de promoción o no responden a criterios de buen nivel de calidad, comercial,
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técnico, estético, promocionen aspectos políticos que puedan resultar controvertidos o que no
forme parte de las campañas políticas aprobadas para las distintas convocatorias oficiales de
elecciones o no se adecuen a los criterios de comercialización del soporte establecido, sin que
ello represente derecho a reclamación y/o indemnización para el adjudicatario".

En el caso que nos ocupa la publicidad hacía referencia a la convocatoria de una
manifestación el día 31 de mayo, contra la ampliación del Puerto de Valencia. Se trata por tanto
de uno de los supuestos previstos en el contrato en los que EMT tiene derecho a reconocer
previamente, para autorizarlos o no, los correspondientes anuncios, habida cuenta que su
contenido promociona un determinado aspecto político controvertido, en tanto en cuanto la
ampliación del Puerto forma parte del debate político en la ciudad.

La empresa adjudicataria del contrato aceptó, sin consultar a EMT, el anuncio,
contraviniendo lo previsto por contrato. La dirección de EMT tras ser conocedora de dicha
circunstancia, requirió a la empresa adjudicataria del contrato la retirada de la campaña tras
comprobar que no se le había consultado y que la publicidad hacía referencia a aspectos
políticos controvertidos. Todo ello en escrito cumplimiento de lo previsto en el contrato."

107. (E 1) RESULTAT / : REBUTJADA LA URGÈNCIA / RESULTADO RECHAZADA LA
URGENCIA

EXPEDIENT / : O-89SOC-2024-000065-00EXPEDIENTE PROP. NÚM.: 7
ASSUMPTE / :ASUNTO
Moció ugent subscrita per la portaveu del Grup Socialista, Sra. Gómez, sobre l'eliminació del
túnel de l'avinguda de Pérez Galdós.
Moción urgente suscrita por la portavoz del Grupo Socialista, Sra. Gómez, sobre la
eliminación del túnel de la avenida Pérez Galdós.

La  sotmet al Ple de l’Ajuntament perquè es ratifique el seu caràcter urgent, depresidència
conformitat amb l’article 123 del Reglament orgànic del Ple.

La  somete al Pleno del Ayuntamiento para que se ratifique su carácterpresidencia
urgente, de conformidad con el artículo 123 del Reglamento orgánico del Pleno.

DEFENSA DE LA URGÈNCIA/DEFENSA DE LA URGENCIA

Sra.Presidenta 

“Vamos a continuar. Hay dos mociones urgentes. Por tanto, vamos a defender la urgencia
en primer lugar de la primera moción urgente que se ha registrado, entiendo que es la que registra
el Partido Socialista sobre la eliminación del túnel de Pérez Galdós. Tiene la palabra la señora
Pérez.”

Sra. Pérez

"Sí. Mire, señor Caballero, yo voy a empezar por donde ha acabado usted. Usted ha dicho
traigan aquí mociones que sean propositivas, traigan aquí mociones que tengan que ver con esta
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ciudad, traigan aquí mociones que tengan que ver con el modelo de ciudad. Yo es que, mire, no
hago otra cosa. Pero cada vez que traigo una moción de estas características o de cualquier otra el
resultado es el mismo, me la votan ustedes en contra y no me responden a lo que yo aquí planteo.

Y en este caso, y ahora toca defender la urgencia, ¿por qué nos parece importante traer esta
moción aquí? Porque miren, después del requerimiento de la Petxina que hemos comentado al
inicio de esta mañana, esta semana también hemos sido conocedores con posterioridad, perdón,
esta semana, con posterioridad al momento de poder registrar las mociones, que el Ministerio de
Transportes había hecho otro requerimiento a este Ayuntamiento por Pérez Galdós. Un
requerimiento que yo voy a recordar las palabras que ha dicho esta mañana el señor Carbonell
respecto al requerimiento de la Petxina. Lo ha tildado de selectivo y arbitrario, de oportunista, un
apoyo aéreo a una oposición descolocada y desnatada, y un requerimiento tramposo porque es
una cortina de humo. No, señor Carbonell. Un requerimiento es una formalidad de una
administración, en este caso la estatal, al Ayuntamiento de València, porque interpreta que
ustedes están incumpliendo con los términos de las subvenciones.

Pero es que es más, en el caso de Pérez Galdós este requerimiento que le llega usted la
semana pasada data inicialmente de septiembre del 2023. En septiembre del 2023 ustedes le dan
al Estado una información sobre Pérez Galdós en la que dicen que el cronograma se va a
modificar. Y el Estado le dice: ‘Oiga, ¿lo va a modificar? ¿Por qué razón? Deme usted más
detalles’. Y este Ayuntamiento contesta al Estado como si contestara a la oposición pensando que
no le debe cuentas al Estado, que no le debe cuentas al Ministerio que le ha otorgado los fondos
europeos. Y le contesta con un lacónico párrafo en el que le dice: 'Yo estoy redactando el
proyecto, cuando lo tenga ya le contaré'. Y a partir de ahí el Ministerio le dice: ‘No, usted no me
contará cuando tenga redactado el proyecto, porque usted si va a modificar algo -y lo vuelvo a
repetir, como se he dicho esta mañana-, tiene obligación de notificarlo usted a este Ministerio'. Y
tiene obligación por dos razones. La primera, porque cualquier modificación del proyecto inicial,
por muy lacónico que a usted le parezca la redacción del proyecto inicial, debe notificar al
Ministerio. Y usted no lo ha notificado ni en el caso de la supermanzana, ni en el caso de Pérez
Galdós. Y en segundo lugar, además de que usted tiene la obligación de notificar al Ministerio
cualquier modificación que vaya a hacer, el Ministerio valorará si esas modificaciones se ajustan
o no se ajustan al proyecto inicial. Y esa valoración que usted hace aquí y ha hecho esta mañana
en la Petxina pensando que si se ajustan, yo lo siento mucho, pero es que no lo tiene que valorar
este Ayuntamiento, lo tiene que valorar el Ministerio de Transportes. Y para valorarlo el
Ministerio de Transportes, usted le tendrá que dar la información necesaria.

Y por eso esta moción me parece que es importante debatirla hoy aquí, porque este
Ayuntamiento tiene en dos semanas consecutivas dos requerimientos del Ministerio que ponen en
riesgo la financiación europea de un proyecto de más de 10 millones de euros en Pérez Galdós y
en la Petxina estamos hablando de un proyecto que con la sanción que ha marcado el propio
Ministerio, que podría ocurrir, 3 millones. Con lo cual, como este Ayuntamiento ahora mismo
con esos dos requerimientos tiene en el aire el riesgo de perder más de 12 millones de euros, me
parece razón suficientemente importante como para debatir y justificar la urgencia de que este
tema se trate hoy aquí en este Ayuntamiento. Y este tema, que me parece que es un tema de
ciudad, señor Caballero, un tema de hacer política, como ha dicho usted antes, un tema de dar
respuestas a los ciudadanos, creo que merece que se trate en el Pleno de este Ayuntamiento."

Sra.Presidenta 



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
ej

m
 m

h
eK

 Q
U

P
0
 5

X
O

8
 g

b
W

T
 M

w
j7

 a
rI

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI GENERAL I DEL PLE - SECRETARIA GENERAL I DEL
PLE

HILARIO LLAVADOR CISTERNES 23/07/2024 ACCVCA-120 16898817903173673250
2988532410590347135

PLE - ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA DE 28 DE JUNY DE 2024 / PLENO - ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 28 DE
JUNIO DE 2024 289

"Gracias, señora Pérez.

Para defender la urgencia, señor Caballero."

Sr. Caballero

"Gracias, alcaldesa.

Empiezo por donde ha empezado usted. Le decía que instaba a los grupos de la oposición a
que trajesen propuestas en pro de la mejora de la ciudadanía. Lo que también le tendré que decir,
porque parece que lo he obviado, es que lo presenten en tiempo y forma conforme establece el
Reglamento. Es decir, que cumplan el Reglamento del Pleno. Cuando usted ha justificado la
importancia de por qué le parece a usted importante debatir esta moción, yo también le tengo que
matizar y es que no se debate la importancia del fondo del asunto, sino la urgencia. Y cuando
usted plantea que la urgencia es que hay un requerimiento y en la misma frase dice que ese
requerimiento data de septiembre de 2023, como comprenderá creo que la urgencia no queda
justificada.

Muchas gracias."

___________________________

La presidència, de conformitat amb l’acord núm. 3 de la Junta de Portaveus que va tindre
lloc el 25 de juny de 2024, sotmet a votació -amb votació separada- cadascuna de les mocions
relacionades en l’orde del dia, així com la urgència de la moció que s‘acaba de debatre. Estes
votacions s'arrepleguen en l'Acta després del debat de cadascuna de les mocions.

La presidencia, de conformidad con el acuerdo nº. 3 de la Junta de Portavoces que tuvo
lugar el 25 de junio de 2024, somete a votación -con votación separada- cada una de las
mociones relacionadas en el orden del día, así como la urgencia de la moción recién debatida .
Estas votaciones se recogen en el Acta después del debate de cada una de las mociones.

___________________________

VOTACIÓ DE LA URGÈNCIA/VOTACIÓN DE LA URGENCIA

La urgència de la moció subscrita per la portaveu del Grup Socialista, Sra. Gómez, sobre
l'eliminació del túnel de Pérez Galdós, és rebutjada pels vots en contra dels 16 regidors i
regidores dels grups Popular i Vox Valencia; voten a favor els 15 regidors i regidores dels grups
Compromís i Socialista assistents a la sessió (absent la Sra. Beamud).

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.
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La urgencia de la moción suscrita por la portavoz del Grupo Socialista, Sra. Gómez, sobre
la eliminación del tunel de Pérez Galdós es rechazada por los votos  en contra de los 16
concejales y concejalas de los grupos Popular y Vox Valencia; votan a favor los 15 concejales y
concejalas de los grupos Compromís y Socialista asistentes a la sesión (ausente la Sra. Beamud).

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quien debe
celebrar las bodas programadas para el día de hoy por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que se considera que se abstiene de conformidad
con el  artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen
Local.

Per acord dels portaveus durant el transcurs de la sessió, per a no desvirtuar les proporcions
habituals en les votacions davant l'absència de la Sra. Beamud, qui ha de celebrar les bodas
programades per al dia de hui per l'Oficina de Matrimonis, la Sra. Ferrer no es pronuncia en este
punt per la qual cosa es considera que s'absté de conformitat amb l'article 46.2.d) de la Llei
7/1985, de 2 d'abril, reguladora de les bases de règim local.

Por acuerdo de los portavoces durante el transcurso de la sesión, para no desvirtuar las
proporciones habituales en las votaciones ante la ausencia de la Sra. Beamud, quién tiene que
celebrar las bodas programadas para el día de  hoy  por la Oficina de Matrimonios, la Sra.
Ferrer no se pronuncia en este punto por lo que considera que se abstiene de conformidad con el
artículo 46.2.d) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local.

108. (E 2) RESULTAT / : CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ / RESULTADO
CONTESTAR EN PRÓXIMA SESIÓN

ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce per la Sra. Pérez, del Grup Socialista, sobre el Projecte d'Ordenança
de Zona de Baixes Emissions.
Pregunta formulada in voce por la Sra. Pérez, del Grupo Socialista, sobre el Proyecto de
Ordenanza de Zona de Bajas Emisiones.

Sra. Pérez

“Sí, hoy han presentado ustedes en Junta de Gobierno, han aprobado el inicio de la
tramitación de la Ordenanza de Zona de Bajas Emisiones. Entiendo, desde luego, que aprobando
el inicio hoy a 28 de junio y teniendo la obligación de aprobar la Ordenanza el 29 de junio sería
de imposible cumplimiento que la misma esté aprobada en la fecha prevista. 

Y en una primera lectura del borrador de la ordenanza, me gustaría saber: uno, con qué
criterio se ha determinado que sean los vehículos de etiqueta A los vehículos que vayan a
restringir el acceso en los próximos años, por qué han sido los vehículos de la etiqueta A y no
otro tipo de vehículos. Y dos, de qué manera se ha estimado que va a impactar en la calidad del
aire y en el CO2 el hecho de que se vayan a implementar restricciones de manera paulatina. En el
2025, nada. En el 2026, sólo a los vehículos de fuera de la provincia de València. En el 2027,
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sólo a los vehículos de etiqueta A de fuera de la ciudad de València. Y en el 2028, a los vehículos
de etiqueta A de la ciudad València. Me gustaría que se me indicara cómo se estima que va a
impactar todo esto en la reducción de CO2 de la ciudad para los próximos años."

Sra. Presidenta

"Gracias, señora Pérez.

¿Respuesta? Se le contestará por escrito.”

109. (E 3) RESULTAT / : CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ / RESULTADO
CONTESTAR EN PRÓXIMA SESIÓN

ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce per la Sra. Llopis, del Grup Socialista, sobre la Gran Fira de Juliol.
Pregunta formulada in voce por la Sra. Llopis, del Grupo Socialista, sobre la Gran Feria de
Julio.

Sra. Llopis

“Vale. Muchas gracias, alcaldesa.

Bueno, nosotros hace unas semanas, cuando conocimos el cartel de la Feria de Julio, de los
conciertos de Viveros, pudimos ver cómo los artistas que componían el cartel, ninguno, y además
así lo dijimos y lo denunciamos desde la oposición, no había ningún artista valenciano que
cantara en valenciano. Esa misma línea la ha seguido el gobierno, lo hemos visto con la
publicación y la presentación de la Feria de Julio de un cartel íntegro y de una web íntegra en
valenciano [ ]. Y a mí me gustaría preguntar el porqué está en castellano cuando históricamentesic
se ha estado publicando tanto el cartel como la web en valenciano.”

Sra. Presidenta

“Gracias, señora Llopis.

¿Por escrito? Se contestará por escrito.”

110. (E 4) RESULTAT / : CONTESTAR EN PRÒXIMA SESSIÓ / RESULTADO
CONTESTAR EN PRÓXIMA SESIÓN

ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce pel Sr. Campillo, del Grup Compromís, sobre el Mercat de Preus
Justos.
Pregunta formulada in voce por el Sr. Campillo, del Grupo Compromís, sobre el Mercado de
Precios Justos.

Sr. Campillo

“Recentment, l'organització Per l'Horta ha denunciat que se li ha denegat per primera volta
en la història el permís per a fer el mercat de preus justos de cebes i de creïlles en la plaça que hi
ha davant de les Torres de Serrans. I se li ha denegat quan, amb el govern anterior, este mateix
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mercat de preus justos que vol denunciar com els productes de la terra acaben multiplicant-se en
més d'un mil per cent quan es ve en el supermercat, quan es paguen a preus infinitament baixos,
més baixos als productors, als llauradors, se’ls ha denegat per primera volta en la història. I amb
el nostre govern es van fer tres mercats de preu justos, un en el mateix puesto que ara se’ls ha
denegat amb excuses pelegrines com que afecta a la visió de les Torres dels Serrans quan estan a
l'altra banda del carrer. Segur que els cotxes que passen per ahí no afecten la visió, però el mercat
de preus justos que estan abans del pont, sí, això afecta a la visió de les Torres de Serrans. Es va
fer en la plaça de la Reina, també un espai monumental. I es va fer a la plaça Patraix.

Va este govern a prohibir els mercats de preus justos quan són una manera de donar eixida
al producte dels llauradors de l'horta de València i és una forma de visualitzar l'enorme problema
que tenen els llauradors en esta terra?”

Sra. Presidenta

“Gràcies.

[El Sr. Carbonell, regidor delegat d'Espai Públic indica que respondrà per escrit./  El Sr.
 ]Carbonell, concejal delegado de Espacio Público, indica que responderá por escrito.

Se le contestará por escrito.”

111. (E 5) RESULTAT / : CONTESTADA / RESULTADO CONTESTADA
ASSUMPTE / :ASUNTO
Pregunta formulada in voce pel Sr. Puchades, del Grup Compromís, sobre la publicació de les
retribucions percebudes per la Sra. Alcaldessa per impartir classes en una universidad privada.
Pregunta formulada in voce por el Sr. Puchades, del Grupo Compromís, sobre la publicación
de las retribuciones percibidas por la Sra. Alcaldesa por impartir clases en una universidad
privada.

Sra. Presidenta

“Senyor Puchades”

Sr. Puchades

“Senyora alcaldessa, el passat mes de març preguntàrem per escrit quin era el crèdit d'hores
de docència del curs 2023-2024 que havia consumit, als efectes de verificar que complix els
requisits en la declaració de compatibilitat que té concedida per a exercir la docència. Novament
no ha contestat a esta pregunta per enèsima vegada i vàrem haver d'acudir al Síndic de Greuges
que l'ha emplaçat en el dia d'ahir a què conteste de forma clara, directa, completa i motivada. Per
tant, esperem novament que la senyora alcaldessa facilite esta informació que la ciutadania té
dret a conéixer. I ho faça de forma clara, directa, completa i motivada, com li demana el Síndic
de Greuges.
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Però mentres esperem la contestació a eixa pregunta, tal com l'ha emplaçat el Síndic de
Greuges, per què no evita continuar posant-se en evidència davant de la ciutadania? Per què
continua amagant una informació a la que la ciutadania té dret a conéixer quines són les
retribucions que, en el seu cas, poguera percebre en atenció a l'exercici de la docència?

I per tant, la pregunta concreta és: Quan va a publicar de forma clara i separada de les
retribucions municipals aquelles que en el seu cas ha rebut i/o està rebent de la universitat
privada on té concedida la compatibilitat per a exercir la docència?

Gràcies.”

Sra. Presidenta

“Gràcies, senyor Puchades.

La meua compatibilitat està aprovada per esta sessió, este plenari. I, per tant, és pública.
Entenc que vosté la té també. I la relació separada no és una exigència en este Reglament d'este
Ajuntament i no sé si vostés ho fan o no ho fan, i no sé per què m'ho exigixen. En qualsevol cas,
insistisc, no... Senyora Robles,  que vosté pot fer és eixir i preguntar vosté. Ja està. Si ix ello
senyor Puchades  deixe-li que li conteste al senyor Puchades. Ja però es que... senyorapues
Robles és que jo tinc... deixen vostés llibertat per a contestar. No té que contestar  que vostéslo
volen que jo conteste. És la llibertat que tinc i li agraïsc que m'ho respecte per a contestar. Tinc
una llibertat determinada, com vostés, per a contestar a preguntes. Podria fer-ho per escrit. Puc
contestar? Deixe'm contestar i li estic contestant al senyor Puchades, gràcies. Senyor Puchades, jo
faig la meua declaració com tots els membres de la corporació municipal, tal com establix el
Reglament d'este Ajuntament.

Gràcies.

No sé si hi ha alguna pregunta més? Moltes gràcies.”

La presidència alça la sessió a les 15:06 hores, de la qual, com a secretari, estenc esta acta
amb el vistiplau de la presidència.

La presidencia levanta la sesión a las 15:06 horas, de la que, como secretario, extiendo
esta acta con el visto bueno de la presidencia.


